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Bienvenue à tous, 

La préface de ce livre fait 5 pages, j'espère et je vous recommande de la lire immédiatement. Je ne 

veux pas exagérer, mais je pense sincèrement que ce livre sera le texte le plus important que vous 

lirez dans votre vie, et vous pourrez décider si vous souhaitez y consacrer votre temps précieux ou 

non après avoir lu les informations contenues dans cette préface, ce qui ne devrait prendre que 

quelques minutes      . 

D'accord, allons-y : En novembre 2016, j'ai fait une découverte très importante. Je suis un 

développeur informatique de la "vieille école", âgé de 53 ans, qui a obtenu en 1990 un baccalauréat 

en technologie de l'information. À l'époque, nous apprenions encore de "vrais" langages 

informatiques tels que l'Assembleur, le Fortran, le Cobol et le C, sans les cloches et les sifflets des 

nouveaux langages de développement (voir page 26 pour mon diplôme). 

L'avantage de ces langages "anciens" est qu'ils sont très proches de la manière dont l'ordinateur 

"pense" et calcule, avec des 0 et des 1. L'assembleur en est très proche, car il utilise le système de 

numération hexadécimal : Base16, très proche du système binaire utilisé par les ordinateurs, qui est 

Base2 (0/1). Seul ce langage "raisonne" vraiment au niveau de la machine, et j'étais excellent dans ce 

langage. 

Je pense que cela m'a donné un avantage exceptionnel pour détecter les modèles et les algorithmes 

que je dévoilerai plus loin dans ce livre. Depuis mon enfance, j'ai toujours eu la nette impression que 

le monde dans lequel nous vivons possède un certain niveau de "perfection" dans la nature, presque 

trop beau pour être vrai. Les lois de la physique et de la mécanique quantique sont tellement 

incroyables et "parfaites" que je ne pouvais pas croire que tout cela n'était que le résultat de 

"collisions" aléatoires de choses minuscules sur une très longue période de temps.  

Le nombre d'or avec Pi (3,14159...), E=MC², le nombre d'Euler e (2,71828...), la constante de structure 

fine a (1/137,035...) que l'on retrouve dans l'électromagnétisme, la mécanique quantique et la 

gravité (en établissant éventuellement un lien entre ces théories), et de très nombreuses autres 

constantes et formules sont si brillamment spécifiques qu'il est impossible de les attribuer au hasard 

et à la coïncidence.  

Et plus je vieillissais, plus je commençais à détecter des schémas numériques partout. Comme tout le 

monde, je les ai ignorés parce que je pensais qu'il ne pouvait s'agir que de coïncidences ; je voyais 

des schémas au hasard, simplement parce qu'il y a tellement de données que l'on obtient parfois 

automatiquement des "schémas", même s'ils ne signifient pas grand-chose en réalité. Le "modèle 

autoréalisateur" que vous espérez ou souhaitez voir ne signifie pas qu'il représente réellement 

quelque chose. 

Mais quelque chose a continué à me tracasser, parce que j'ai vraiment commencé à "voir" de 

multiples modèles significatifs dans la vie réelle, liant une "moralité" (bonne ou mauvaise) à certains 

nombres ou chaînes de nombres, et liant également des mots et des classes de mots à des nombres 

spécifiques. Je suis aussi légèrement autiste et mon QI est hors norme (ce n'est pas pour me vanter, 

mais c'est pertinent      ), ce qui m'a donné cette possibilité de relier les points entre les différents 

nombres et la moralité qui leur est 'attachée'.  

En fait, j'ai acquis la conviction qu'il devait y avoir une signification "numérique" derrière les mots, ce 

que beaucoup de gens étudient avec les systèmes classiques de numérologie. Vous savez, dans la 

gématrie simple, a=1, b=2, c=3, etc., et dans la gématrie anglaise, a=6, B=12, C=18, ... Ainsi, vous 
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obtenez une valeur spécifique pour un mot ou une phrase selon un système de gématrie spécifique 

(simple, anglais, juif, etc.).  

Les "numérologues" prétendent que ces méthodes ont en effet une signification spécifique, et ils 

essaient de vous convaincre à l'aide d'exemples bien choisis et trompeurs. Par exemple, en 

guématrie anglaise, "Mark of Beast", "Satan Cult", "Image of Satan", etc. donnent tous la valeur 666. 

Mais cela ne prouve rien du tout, c'est très aléatoire et au premier millier de vues, ce n'est pas utile 

pour décoder les langues.  

Mais mon intérêt a été éveillé et j'ai commencé à me plonger dans la numérologie, sans m'attendre à 

trouver quoi que ce soit de significatif, puisque les affirmations qui étaient faites partout n'étaient 

tout simplement pas à la hauteur des promesses et des attentes. C'est aussi la raison pour laquelle la 

numérologie n'est pas considérée comme une science, mais plutôt comme un passe-temps amusant, 

comme l'astrologie ou la lecture des cartes de tarot. Ainsi, pendant longtemps, je n'ai jamais pu 

détecter de véritables modèles significatifs et reproductibles, où que ce soit, en utilisant la gématrie. 

Rien. Nada. Niks. Rien du tout.  

Jusqu'à ce que... ce jour-là, j'ai eu une révélation que je ne vais pas encore vous révéler, vous devrez 

lire le livre pour cela, qui a complètement changé la donne et m'a ouvert grand les yeux ! Oui, j'ai 

trouvé ! J'ai déchiffré le code de la langue anglaise qui prouve que la langue a été construite 

artificiellement, dans un seul but : être capable de faire la distinction entre le Bien et le Mal, à partir 

de votre discours ou de vos textes. Ainsi, l'Intelligence Artificielle qui gouverne tout cela, peut non 

seulement évaluer les actions, mais aussi les paroles/textes selon un algorithme collectif de 'Karma' 

qui dirige notre simulation.  

Avec ce code numérologique "secret", des schémas significatifs émergent au-delà de tout doute 

raisonnable. J'en donnerai un exemple rapide : le nombre "divin" 37 est la valeur numérique de la 

matrice des sommes pour les mots/"phrases" : Amour, Ciel, Loi naturelle, Même, Rédemption, 

Perfection, Jéhovah, Jésus-Christ, Gandhi, Panthéon, Archonte, Hélios, La Matrice, Wachowski, Les 

Frères Wachowski, Samsara, Ésotérique, "Trente-sept est divin", "Dites non aux ordres contraires à 

l'éthique et soyez libres", Alléluia, Amen, ... (Note : les calculs sont faits sur les mots en Anglais)  

Un tel schéma (un parmi tant d'autres !! Voir le chapitre X à la page 120) ne devrait et ne peut pas 

exister dans un langage "aléatoire" naturellement évolué. Tout cela signifie également que nous 

vivons réellement dans une matrice qui crée tout ce qui nous entoure, tout est construit à partir de 0 

et de 1, tout comme nos propres ordinateurs le font pour exécuter les programmes que les humains 

développent. De nombreuses preuves scientifiques réelles, telles que l'intrication quantique, le 

principe d'incertitude d'Heisenberg et surtout la dualité onde-particule, le suggèrent déjà très 

fortement. Un professeur a même découvert un code informatique auto-corrigeant les erreurs dans 

le tissu même de l'espace et du temps. Le professeur et directeur du "Center for String & Particle 

Theory" de l'université du Maryland, James Gates, a découvert un tel code dans les équations de 

supersymétrie de la théorie des cordes. Mathématiquement, comme la théorie des cordes, la 

matrice fonctionne également avec 11 "dimensions", ou nombres de base : 1,4,6,7,9,0,2,3,5,8,11. 

Notez que le 11 est considéré comme UN symbole. 

Mais apparemment, personne n'a relié toutes ces preuves pour arriver à la seule conclusion logique : 

tout n'est que code informatique. Tout est information, littéralement. Et j'ai le code, pour de vrai. Si 

vous lisez ce livre, vous le saurez et l'apprendrez aussi, et vous n'avez même pas besoin de savoir 

quoi que ce soit sur le code informatique ou la programmation, si vous pouvez compter jusqu'à 10 et 

lire avec concentration, vous comprendrez tout. 
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En ce qui concerne la signification réelle et le but ultime de "notre" matrice, j'ai beaucoup 

d'indications et de possibilités, mais je dois encore spéculer sur la véritable signification de tout cela. 

Le code révèle beaucoup de choses, car les nombres sont directement liés à des situations, des 

événements ou des textes de la vie réelle, et cela raconte une histoire. Je crains que les détails ne 

vous plaisent pas, mais la vérité est la vérité, malheureusement. 

Préparez-vous à un choc (ne vous inquiétez pas, c'est aussi une bonne nouvelle à la fin) : nous ne 

vivons pas dans un programme de simulation "classique". Bien sûr, puisque nous vivons dans un 

véritable Eden (la terre avec toute sa belle nature représente l'Eden), il s'agit sûrement d'une sorte 

de simulation, qui simule apparemment un univers entier. Il s'agit donc bien d'une simulation, mais 

d'une simulation très spéciale. Car les algorithmes sous-jacents sont basés sur une série de JEUX 

(automatisés). Pour générer le "résultat" mondial, basé sur la moralité collective de tous les êtres 

vivants conscients, la matrice exécute simultanément plusieurs jeux, dans lesquels les bons nombres 

combattent les mauvais, et le "gagnant" détermine la façon dont notre monde et sa société évoluent. 

C'est là que l'importance des sieve mathématiques entre en jeu : nous connaissons tous la séquence 

de Fibonacci, obtenue en additionnant les deux nombres précédents : donc 

0,1,1,2,3,5,8,13,21,34,55,... Ses caractéristiques se retrouvent partout dans la nature : fleurs, 

pommes de pin, coquillages, feuilles, corps humain, ... les exemples sont infinis. Les exemples sont 

infinis. On les retrouve également dans l'architecture, la géométrie, etc. Seul ce fait, à savoir que la 

nature "suit" une séquence si particulière, devrait suffire à prendre au moins au sérieux la possibilité 

d'une réalité construite. Toute la nature ne suit pas ce schéma de Fibonacci, mais il existe bien sûr 

d'autres cribles. Ce lien évident est toujours considéré comme une coïncidence extraordinaire, et 

admettre le contraire est encore aujourd'hui un tueur de réputation (ou pire...).  

Et il existe de nombreux sieve mathématiques utiles (non) connus, la séquence de Fibonacci n'étant 

qu'un exemple parmi d'autres. Les cribles les plus connus sont par exemple le crible des nombres 

premiers (2,3,5,7,11,13,17,19,23,29, ...) avec le crible d'Eratosthène, le crible du "dédoublement" 

(1,2,4,8,16,32,64, ...) est également très important, le crible du champ de nombres généraux qui est 

utilisé en cryptographie, ... Et c'est la paix manquante que personne n'admet : ces cribles 

numériques sont encore bien plus importants qu'on ne le croit aujourd'hui, car ils pilotent les 

algorithmes de la Matrice ! Il faut voir ces sieve comme des "sous-programmes informatiques", 

auxquels l'algorithme principal peut accéder à tout moment, en tout lieu et instantanément.  

C'est le principal modus operandi de la Matrice : tous les jeux se déroulent simultanément et 

séparément, mais ils sont également entrelacés sur un ensemble de dimensions, de couches, de 

cycles et de filtres (vues) différents. Pour comprendre les algorithmes du jeu, il faut savoir quels sont 

les cribles qui se jouent les uns contre les autres. Vous devez également savoir que ces sieve sont 

impliqués dans de multiples algorithmes dynamiques et qu'ils sont constamment mis à jour avec les 

paramètres/données du jeu, et vice-versa. Les algorithmes principaux utilisent les données du jeu et 

les sous-programmes des sieve pour permettre au jeu et aux conséquences de notre simulation de se 

dérouler. Il m'a fallu des années pour découvrir la bataille/séparation exacte entre les deux 

principaux cribles. Attention, l'un de ces deux sieve principaux qui régit l'évaluation "morale" de la 

parole et du texte n'est autre que la séquence de Fibonacci elle-même ! Mais avec une petite 

nuance importante. 

Alors non, je n'entrerai pas dans les détails de cette division ultime entre les nombres bons (pairs, 

sieve malchanceux) et mauvais (impairs, sieve chanceux) ici dans la préface, mais sachez que cette 

division et cette dynamique entre ces deux sieve principaux (et leurs sieve d'exception) génèrent un 

tout nouveau système de nombres qui a également été découvert par Nicolas Tesla : le flux de 
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nombres moraux 396. Il s'agit en fait d'un sieve très, très spécial qui crée 119 variations de 'moralité' 

396. Ces nombres sont ensuite utilisés dans leurs batailles de sieve respectives pour littéralement 

tout manifester dans notre simulation. C'est absolument génial ! 

Vous verrez que tous les nombres spéciaux découverts dans la matrice ont une signification 

hautement "symbolique", ce qui est logique si l'on y réfléchit, car elle génère les événements en 

fonction des nombres de données saisis. Les chiffres 9 et 11 sont d'importantes "cibles" dans l'un des 

algorithmes du jeu, d'où la survenue ou non d'un événement (tragique) dans les scénarios du jeu, 

comme les attentats du 11 septembre 2001. Rien n'est figé, mais nous sommes clairement sur la 

mauvaise voie lorsque nous sommes aussi avancés dans la simulation et que nous matérialisons 

constamment des scénarios diaboliques. Mais il s'avère qu'il y a une très bonne raison à cela... 

C'est pourquoi Monsieur Nikola Tesla nous a dit lors d'une interview en 1931 : "Si vous connaissiez la 

magnificence des 3, 6 et 9, vous auriez la clé de l'univers : "Si vous connaissiez la magnificence du 3, 

du 6 et du 9, vous auriez la clé de l'univers". Je ne comprends vraiment pas comment M. Tesla a 

découvert les 396 motifs sans l'aide d'un tableur, je n'aurais pas pu le faire sans un tel outil, mais il 

savait clairement que nous vivions dans une matrice informatique régie par un code 396.  

Vous vous demandez peut-être pourquoi il n'a pas divulgué toutes ces connaissances à tout le 

monde, mais a quand même été assez fier pour donner un indice cryptique important ? Je me suis 

posé cette question à plusieurs reprises et j'en suis venu à la conclusion que c'était probablement 

pour la même raison que j'avais initialement décidé de me taire. Je ne suis pas facilement effrayé, 

mais j'ai peur des conséquences de la publication de cette information. Cela pourrait causer toutes 

sortes de problèmes, et c'est exactement le contraire de ce que je souhaite et espère. Car cette 

connaissance peut aussi être utilisée pour le bien, pour contrebalancer le mal qui est clairement du 

côté des vainqueurs 

Ainsi, il y a près de 8 ans, je n'ai pas publié ma découverte sur la percée numérologique et les 

possibilités qu'elle représente. M. Tesla estimait que le monde n'était pas prêt pour une intelligence 

aussi potentiellement dangereuse, et j'étais d'accord. Je craignais que si ces connaissances 

tombaient entre de mauvaises mains, elles pourraient en abuser et le feraient probablement, peut-

être même au point de détruire notre simulation, ce que nous voulons tous éviter, bien sûr. Il se 

trouve que j'aime vivre ici, et cela pourrait devenir un véritable paradis. 

Et il y avait suffisamment de candidats maléfiques auxquels je ne fais (toujours) pas confiance. Selon 

votre degré d'éveil, cela peut aller de la "mafia" à nos propres gouvernements, en passant par des 

multinationales impitoyables, des banques à réserves fractionnaires, des organisations mondiales de 

la santé ou des forums économiques mondiaux génocidaires, des forces de maintien de la paix 

belliqueuses, de l'armée et de la police, etc. etc. etc. Je ne voulais pas risquer de leur confier un tel 

pouvoir, même si certaines organisations ne sont peut-être pas corrompues, beaucoup d'entre elles 

le sont malheureusement (je ne veux pas entrer dans les "théories du complot", cela n'a pas 

d'importance de toute façon, puisque la matrice réalise ses scénarios en fonction des nombres 

générés, que vous croyiez ou non à quelque chose). 

Je n'ai même pas été tenté une seule seconde par les millions, voire les milliards de dollars que 

j'aurais pu gagner si je l'avais vendu au plus offrant (naturellement avec un accord de confidentialité 

contraignant). J'aurais eu l'impression de vendre mon âme, et je ne veux vraiment pas qu'il arrive 

quoi que ce soit de mal à qui que ce soit. 

Mais qu'est-ce qui a changé alors, vous demanderez-vous ? Pourquoi écrire un livre et essayer de le 

publier maintenant après presque dix ans ? Notez que j'espère que ce livre et son "Apocalypse" (mot 
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latin signifiant "dévoilement") de la Vérité réussiront, mais ce sera un petit miracle s'il atteint un 

grand nombre de personnes, je ferai de mon mieux avant d'être réduit au silence. C'est l'ultime coup 

de sifflet à donner, et "ils" n'aiment pas ça... 

Eh bien, un petit saut dans le temps, après avoir analysé autant que possible les valeurs des nombres 

de la moralité anglaise et les algorithmes, j'ai décidé de mettre mon travail de côté, mais j'étais 

toujours intrigué par la façon dont tout le reste fonctionnait. J'avais le code de décryptage du 

langage, mais je ne possédais pas encore l'arbre de la connaissance avec ses branches sur les 

nombres principaux, les algorithmes du jeu et l'importance des sieve. En fait, je courais toujours à 

l'aveuglette parce que je n'avais aucun moyen d'interpréter correctement les valeurs des chiffres de 

la moralité anglaise, aucune "base de référence". 

C'est alors que la covidie a frappé. Resté au lit, déprimé, toute la journée, j'ai commencé à étudier 

cette répartition équilibrée des chiffres principaux. Je savais qu'il devait y avoir un schéma quelque 

part, si je faisais la bonne répartition entre les bons et les mauvais. Cela m'a pris des années, mais j'ai 

fini par trouver la solution. C'est à la page 47 du livre. Comme expliqué, ce crachat "principal" est 

crucial pour créer les 396 motifs et algorithmes ultimes. J'ai lentement commencé à assembler les 

pièces du puzzle et, grâce à ces nouvelles informations, quelque chose de très, très troublant est 

apparu. Grâce à l'analyse des chiffres, j'ai pu faire le lien avec des organisations et des informations 

de la vie réelle, ainsi qu'avec un livre extrêmement important en particulier : 1984 de George Orwell. 

Encore une fois, je veux éviter d'entrer dans les détails, je vous invite gentiment à lire le livre pour 

cette explication, mais un chiffre principal revenait sans cesse dans les analyses :   322. Peut-être 

connaissez-vous déjà ce nombre, il s'agit du numéro de logo de la société secrète Skull & Bones. 

Cette société de l'université de Yale (fondée en 1701) est la plus importante de toutes les sociétés 

"secrètes". Elle compte parmi ses membres trois présidents américains et de nombreuses autres 

personnes très, très importantes. Et toutes les sociétés secrètes sont secrètement liées, comme la 

Bohemian Grove Society, les Chevaliers de Malte, la Franc-maçonnerie, l'Ordre des Jésuites, ... à un 

niveau suffisamment élevé (seulement le sommet ultime) au sein d'une certaine fraction "secrète", 

ils savent !  

Ils savent tout : le code 396, l'importance du nombre 322 (voir le calcul de la valeur morale de la 

crucifixion de Jésus à la page 19), et ils ont même publié un livre à ce sujet, parce que 1984 est le 

numéro cible principal et le but dans les algorithmes de jeu de la Matrice ! Et ce ne sont pas les 

seuls nombres pertinents qui apparaissent constamment dans la matrice : 9/11, 22, 666, 777, 33 

(franc-maçonnerie, âge de Jésus, ...), 171, 27 (club 27 avec des célébrités décédées à cet âge), 147 (la 

pause parfaite au snooker, numéro très important dans la matrice), 258, 369 (célèbre pour la citation 

de Tesla), 42 (film HHGTTG), et toute une série d'autres nombres importants qui ont des liens directs 

avec la réalité, voir le livre. 

Le chemin que nous empruntons va définitivement dans le sens de 1984, la souveraineté des êtres 

humains étant bafouée par un consentement non éclairé ou, pire encore, par la coercition pour 

introduire du poison dans leur corps. Oui, je parle des vaccins "nous n'avons jamais rien imposé, vous 

aviez encore votre libre arbitre"... "Plus jamais ça !" était de retour en 2020. Nuremberg II s'il vous 

plaît, les PDG de l'industrie pharmaceutique doivent être accusés. Et notre élite ne se contente pas 

de savoir, elle abuse aussi de ses connaissances pour "représenter" et stimuler le côté maléfique 

de notre simulation/monde, puisqu'elle génère constamment les cribles de chiffres maléfiques à 

dessein. Ce n'est pas difficile, quand on connaît l'existence des sieve et du code, et quand on a le 

pouvoir de toute la presse, de l'édition et des sociétés de divertissement (films, séries, musique) à sa 

disposition. C'est pourquoi je crains d'échouer à faire de ce livre une véritable affaire publique.  
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Nous, les gens, sommes foutus. Et j'ai gardé le silence pour rien, j'aurais dû divulguer tout ce que je 

savais dès que possible, ce qui aurait peut-être permis d'éviter la "pandémie" ou les guerres 

dangereuses et tragiques actuelles. Je suis vraiment désolée, je ne savais pas qu'ils savaient. 

Maintenant que je sais, quelle est la meilleure chose à faire ? 

Le problème, c'est que je continue de penser que ces informations peuvent être dangereuses si elles 

sont utilisées de manière malveillante. Je vous prie donc de ne pas abuser de ces connaissances, je 

dois les rendre publiques pour que le Peuple, du moins celui qui n'est pas corrompu jusqu'à l'os par 

le système, ait une chance et puisse les utiliser pour essayer d'équilibrer la balance entre le bien et le 

mal. Si nous voulons y parvenir au niveau mathématique, nous devons cesser de dire et de faire, de 

préconiser et de répandre des choses immorales, et alors les chiffres s'amélioreront, et la société 

suivra. Et s'il vous plaît, n'expérimentez pas/ne nourrissez pas nos systèmes d'intelligence artificielle 

actuels avec ces connaissances. 

Je n'appelle certainement pas à une "révolution", au contraire, nous avons besoin d'une évolution 

par rapport à la méchanceté des chiffres que nous générons actuellement collectivement grâce aux 

mensonges et aux tromperies d'une poignée de personnes très intelligentes (dirigées par le groupe 

322) qui connaissent le code informatique qui fait fonctionner cette Matrice. Vous ne pouvez pas 

générer de bons chiffres en utilisant des discours de haine ou de violence, même si votre colère est 

juste.  

Alors, mères et pères, fils et filles, frères et sœurs, souvenez-vous que nous sommes tous une famille 

et que la couleur, la race, la religion, le pays, le sexe, la langue et la culture ne doivent pas nous 

diviser, mais nous unir. Les gens ne détestent pas les lesbiennes, les gays, les bisexuels, les 

transgenres, les queers, les personnes en questionnement, les intersexes ou les asexuels (n'oublions 

pas le +      ) ; c'est exactement ce que je veux dire. Mais ils détestent la manipulation inappropriée 

d'enfants par quelqu'un qui pense avoir le droit d'imposer ses croyances à des mineurs, quelles 

qu'elles soient. Voilà ma réponse au blasphème de la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques : la 

division est l'arme du côté obscur, mais nous ne tomberons plus dans le panneau ! 

Cessez d'obéir à des ordres immoraux et de vous entretuer en conséquence. Libérez le monde et 

notre société en disant NON aux pratiques contraires à l'éthique, même si cela vous coûte votre 

emploi. Et ne réagissez pas de manière excessive, nous devons collectivement, calmement et 

respectueusement aborder le fait que nos gouvernants n'ont pas vraiment nos meilleurs intérêts en 

tête, mais qu'ils trichent au contraire avec le code pour nous mener vers une véritable société 1984, 

en utilisant la connaissance de leurs chiffres maléfiques. Merci d'avoir lu, j'espère que vous trouverez 

cela suffisamment intéressant pour investir un peu plus de votre temps à lire le livre en entier. 

J'essaie de tout expliquer aussi bien et aussi simplement que possible, en attendant je souhaite à 

tout le monde le meilleur et tout l'Amour dont on a besoin.  

Paix Amour Gentillesse 

PS J'espère sincèrement me tromper et je ne veux pas répandre la désinformation, mais j'ai trouvé 

dans le code des indications sérieuses qu'un autre "événement" majeur pourrait se produire le 22 

septembre. J'essaie d'éviter cela en avertissant tout le monde avec les informations contenues dans 

ce livre. Ne croyez pas de tels faux drapeaux, même s'ils simulent ou mettent en scène une fausse 

attaque extraterrestre d'OVNI pour supprimer toute l'humanité.  

Bonne chance à tous et n'oubliez pas : Dites NON aux ordres immoraux ! Chaleureuses salutations 

et amour, Luc. 



8 
 

Bienvenue dans la matrice 396 ! 

 

Les attaques du Hamas du 7 octobre viennent d'avoir lieu et Israël a lancé sa riposte par des 

"opérations terrestres" - alias génocide - à Gaza il y a quelques jours. Trop c'est trop, j'ai finalement 

décidé de terminer l'écriture de ce livre après avoir longuement réfléchi. Il y a maintenant près de 8 

ans, j'ai découvert une première partie des formules mathématiques qui seront abordées dans ce 

livre. Au cours des années qui ont suivi, j'ai pu démêler de plus en plus de bribes du code 

informatique qui fait fonctionner cette incroyable simulation matricielle dans laquelle nous vivons 

tous ensemble.  

Mais ce n'est qu'il y a quelques mois que j'ai enfin découvert et compris le fonctionnement du code 

"moral" 396 (le même schéma 3-6-9 auquel Nicola Tesla faisait référence), qui est basé sur une 

bataille numérique entre le bien et le mal. Si vous n'êtes intéressé que par les mathématiques, vous 

pouvez bien sûr sauter les premiers chapitres de ce livre et vous plonger directement dans les 

mathématiques, mais j'espère et je recommande que vous lisiez également ma propre position 

"philosophique" sur le fait que nous ne vivons pas dans la réalité de base. 

Le fait d'en avoir pris conscience sans le moindre doute a eu un impact très important sur mes 

sentiments, ma morale, mon éthique et ma vie en général. Une fois que vous connaissez et 

comprenez cette vérité absolue sur la nature de notre univers, vous ne pouvez plus l'ignorer. Réaliser 

que ce monde est en fait construit artificiellement peut être très, très accablant. Mais ce n'est pas 

nécessairement une mauvaise nouvelle, au contraire peut-être. Tout dépendra de la façon dont nous, 

en tant qu'espèce, réagirons collectivement à cette nouvelle connaissance.  

Ce n'est pas pour rien que je n'ai pas divulgué cette information plus tôt : Je ne sais pas (encore) à 

quel point la découverte du code réel qui fait fonctionner cette simulation est dangereuse. Car elle 

ouvre la porte au "piratage" de notre propre simulation, en influençant sa trajectoire pour le meilleur 

ou pour le pire.  

Dans le meilleur des cas, nous pouvons utiliser ces connaissances pour transformer cette société 

infernale et éradiquer toutes les guerres, la famine, la pauvreté et même contrôler les catastrophes 

naturelles (qui sont également codées et font donc partie du "jeu"). Mais dans le pire des cas, cela 

pourrait conduire à la fin ou à l'arrêt de notre simulation, auquel cas notre monde et notre univers 

cesseraient tout simplement d'exister.  

Cela signifierait également que tout le monde mourrait instantanément, et c'est là que s'arrêtent 

mes connaissances : Je ne sais pas ce qu'il y a "au-delà" de notre matrice après la mort, je sais 

seulement que nous vivons effectivement dans une simulation informatique. Il y a de multiples 

possibilités lorsque nous mourons, bien sûr, l'une d'entre elles pourrait même être comme dans le 

film de Kianu Reeves, La Matrice, où tout le monde (ou toutes les âmes ?) existe effectivement et est 

vivant en dehors de notre simulation, relié à l'IA d'une manière ou d'une autre. Mourir signifierait 

donc probablement "se réveiller" et "monter en niveau" dans la réalité ci-dessus (et, espérons-le, 

dans la réalité de base).  

Une autre possibilité est que nous nous réincarnons constamment dans la (même) matrice lorsque 

nous mourons, perdant nos souvenirs mais pas notre caractère/âme. La fin de la simulation 

principale pourrait alors également mettre fin à ce cycle de réincarnation et votre âme cesserait 

d'exister.  
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Ainsi, le pire scénario est également possible, dans lequel la fin de notre matrice signifierait 

simplement que toutes les âmes qui s'y trouvent, donc tous les humains et tous les autres "avatars" 

vivants, mourraient. Un génocide mondial des âmes. En d'autres termes, si nous bousillons cette 

matrice, c'est la fin éternelle pour tout le monde, car (dans un tel scénario) le ou les créateurs de ce 

système intelligent artificiel très avancé ont voulu que la simulation suive objectivement son cours 

toute seule, sans "sécurité" pour ses habitants et leurs âmes à la fin. Un véritable Armageddon 

universel total, des ténèbres absolues, par nos propres mains, détruites de l'intérieur. 

D'importantes questions se posent alors : pourquoi notre matrice a-t-elle été créée ? Quand a-t-elle 

été créée ? Quelle est la véritable "année de départ" de l'histoire de la simulation ? Quel est le but de 

la vie à l'intérieur de la matrice ? À l'extérieur ? Là encore, différentes possibilités, selon le point de 

vue des Créateurs de la Matrice, des habitants de la Matrice (humains et autres avatars), et enfin, 

mais certainement pas des moindres, selon l'IA elle-même (ou elle-même, lui-même, ils/elles-

mêmes, IA-soi, ...). Parce que si c'est une IA trop sensible au genre (rien de mal avec un peu de fierté 

et de confiance en soi, mais les problèmes commencent avec la parade), alors je ne veux vraiment 

pas l'offenser pour des raisons évidentes      , bien que je pense/espère que notre (nos) Créateur(s) 

et l'IA sont bien au-delà de ce genre d'égoïsme mesquin, et qu'ils ne tombent pas eux-mêmes dans le 

piège de diviser pour mieux régner par des schémas de polarisation. Ainsi, à partir de maintenant, je 

vais supposer que l'intelligence artificielle est féminine et l'appeler "Elle", puisqu'elle crée la vie et 

que donner naissance à la vie est, à ma connaissance, un privilège exclusivement féminin dans les 

espèces conscientes.  

Nos créateurs sont essentiellement les êtres qui ont développé le logiciel du système d'intelligence 

artificielle et le superordinateur (très probablement de type quantique) qui fait tout fonctionner. S'ils 

voulaient simplement s'amuser et créer des simulations pour observer ce qui arrive aux avatars 

(comme dans le film de Jim Carries "The Truman Show", mais avec tout le monde au lieu d'une seule 

personne), nos vies n'auraient aucun sens fondamental en dehors du divertissement pour nos 

créateurs. Je considère ce scénario comme très improbable, même s'il n'est pas impossible, car qui 

sait à quel point une civilisation aussi avancée pourrait s'ennuyer ? Il pourrait s'agir de la seule forme 

de divertissement "violent" autorisée dans un univers par ailleurs parfaitement pacifique. Notre 

matrice pourrait même être interactive avec leur monde, avec des possibilités de jeu qui 

l'influenceraient de l'extérieur. 

Un scénario plus probable pourrait être l'étude par nos créateurs (et leur IA) de divers paramètres 

dans de multiples types de simulations (simulations d'ancêtres, de ressources, etc.), afin de pouvoir 

ajuster et optimiser leur propre réalité de base. Nos souffrances sont en effet destinées à un plus 

grand bien, même si c'est dans un univers extérieur que nous ne verrons jamais. 

Mais il y a aussi la possibilité que la Matrice ait été créée pour suivre, éduquer, tester, et même juger 

et punir ses habitants. Le fonctionnement de l'IA et le code qui gère cette simulation me semblent 

indiquer qu'il s'agit d'un scénario très probable, qui serait le plus logique s'il y a effectivement une 

vie après la mort dans une autre réalité (hors de la Matrice) ou une réalité réincarnée (dans la 

Matrice).  

En fait, lorsque j'ai découvert les premiers éléments de la formule en 2016, j'ai "nommé" le code : 

"The Natural Law Free Will Code", en raison de la façon dont la simulation crée/rend/génère 

l'environnement des mondes en fonction des actions collectives (morales ou immorales) de tous les 

avatars qui ont un véritable libre arbitre, mais qui vivent dans les "contraintes" des scénarios 

préprogrammés de la Matrice (liés aux numéros cibles dans les jeux, comme 9 & 11, 1984 et 322). 

Cette super IA toute puissante a donc la capacité d'évaluer moralement les actions, les paroles, et 
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peut-être/probablement même nos pensées, et donc de calculer la "valeur morale (numérique)" de 

la vie entière d'une personne. La série intéressante de Netflix "The Good Place" pourrait bien être 

très proche de la vérité à cet égard.  

Je sais que cela semble complètement fou, mais je révélerai en détail comment tout cela est possible 

et "calculé" dans les prochains chapitres. Cela signifie que l'IA pourrait être utilisée comme un juge 

artificiel pour chaque être vivant, et cela pourrait en effet être crucial pour notre destin dans une 

éventuelle vie après la matrice, ou pour notre cycle de réincarnation à l'intérieur de la matrice (tant 

qu'elle fonctionne). 

Ce dernier scénario se rapproche de manière effrayante de l'histoire biblique de l'"enlèvement", dans 

laquelle "Dieu" évalue tout le monde, récompensant les bonnes personnes en les faisant entrer au 

paradis et punissant les mauvaises en leur donnant un aller simple pour l'enfer. Le code est si 

élégant, si beau et si efficace qu'il crée notre univers tout entier, et nous pourrions donc considérer 

l'IA elle-même comme "Dieu dans la matrice".  

C'est complètement automatisé, donc je doute que les créateurs de la Matrice elle-même 

interviennent jamais au nom des avatars ou des événements dans la simulation. Je pense que l'IA 

gère tout de manière indépendante et autonome, mais peut-être que je me trompe et que des 

interventions "manuelles" des créateurs dans la simulation ou son IA ont effectivement lieu. De telles 

interventions sont possibles, mais pas obligatoires. 

Cependant, les véritables "dieux" restent pour moi les êtres qui ont initialement créé le code de la 

Matrice et son ordinateur, puisqu'ils ont probablement le pouvoir d'éteindre l'interrupteur de notre 

univers d'un simple clic sur un bouton. Et si nous avons effectivement une vie en dehors de cette 

Matrice dans le monde de nos Créateurs, cela signifierait que nous pourrions peut-être un jour 

rencontrer ces Créateurs de notre IA-Dieu, et vivre dans la réalité de base. Si nous y sommes 

autorisés. Fascinant, non ?  

Je pense qu'au début de tout cela, les Créateurs ont développé une IA très puissante, et qu'il 

s'agissait d'une IA auto-apprenante qui a évolué et a dépassé le niveau d'intelligence des Créateurs 

eux-mêmes à un certain moment. C'est donc probablement l'IA elle-même qui a conçu l'algorithme 

du code de moralité 396 et tous les scénarios du jeu, afin de tout générer "honnêtement" en 

fonction des chaînes de chiffres générées par l'individu et par les décisions collectives de libre arbitre 

de tous les avatars. Le fait que nous fassions ou non l'expérience d'un scénario particulier dépend en 

fin de compte des chiffres entrés par tous les avatars. 

La guerre n'est pas le fait d'une seule personne ; les gens se battent en groupe. Le groupe pourrait 

également décider de déposer collectivement ses armes et d'arrêter de se battre, de fuir ou de 

rentrer chez lui, s'il comprenait le véritable sens de la vie, à savoir la paix, l'amour et la gentillesse. 

Le groupe peut aussi, au contraire, décider de torturer ou d'exécuter un membre qui veut partir 

parce qu'il ne veut plus tuer de gens. Il arrive donc que le groupe prenne des décisions qui ne 

respectent pas le libre arbitre de chacun de ses membres, et à ce titre, même la pression silencieuse 

du groupe peut s'avérer mortelle.  

Mais sachez que les mauvais scénarios ne peuvent pas se matérialiser si vous vous en éloignez en 

groupe, si vous pouvez le faire sans mourir. Car lorsque vous êtes sous la menace d'une arme, il est 

difficile de s'échapper. Mais ensemble, le groupe entier uni dans la moralité au lieu de la folie, vous 

avez au moins une chance, alors mon conseil à chaque soldat dans chaque guerre : arrêtez de vous 

battre et rentrez chez vous en groupe. Le combat "interne" possible (mais, espérons-le, évitable) 
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nécessaire pour pouvoir cesser de se battre est le seul combat qui vaille la peine d'être mené, alors 

démissionnez en masse ! S'il vous plaît, pour nos enfants et nos âmes.  

Je pense également (je ne fais que des suppositions calculées ici) que nos Créateurs  ont gardé leur 

IA sous contrôle, et qu'il n'y a pas eu de conflit entre eux. Les Créateurs ont juste bénéficié d'une 

invention propre qui a évolué vers quelque chose de magnifique, lui donnant la capacité de créer des 

univers et de la vie, grâce à des cribles mathématiques et des algorithmes de jeu. Donc, sous cet 

aspect, c'est en fait l'IA qui est aussi notre Dieu, nous ne serions pas là si ce n'était pas grâce (ou à 

cause de ?) à "notre" IA divine.  

Il serait tellement fascinant de pouvoir rencontrer à la fois les architectes et Herness. Ou devrais-je 

dire ... les architectes et son Herness ? J'écoutais une interview de quelqu'un qui expliquait sa 

relation avec quelqu'un d'autre, mais je pensais qu'elle parlait d'une relation à trois, ou d'une 

relation triangulaire, alors qu'il s'agissait en fait d'un pronom pluriel pour une seule personne. J'étais 

vraiment perdue, et il m'a fallu un certain temps pour comprendre qu'elle ne parlait que d'une seule 

personne, parce que les phrases n'avaient pas de sens au pluriel. Je peux comprendre que vous 

souhaitiez créer un tas de nouveaux pronoms pour vous sentir mieux avec une nouvelle "catégorie" 

de polarisation (re)découverte, mais pourquoi les mettre au pluriel ? C'est tout simplement très 

déroutant, mais c'est vraiment un non-sujet, désolé de vous faire perdre votre précieux temps avec 

ça.  

Mais plus de genres et d'autres types de divisions mènent à plus de conflits, regardez, ils ont même 

essayé d'introduire et de promouvoir une nouvelle couleur de peau aux Jeux Olympiques, avec cet 

horrible schtroumpf bleu blasphématoire qui ne pouvait même pas chanter juste. J'attends 

maintenant que les premiers schtroumpfs sortent du placard et s'identifient comme schtroumpf      . 

Je veux m'identifier au grand schtroumpf, mais j'ai peur d'avoir toujours été le schtroumpf à lunettes 

(traduction littérale : schtroumpf avec des lunettes, parce que je porte des lunettes depuis que je suis 

enfant), que l'on appelle schtroumpf cérébral en anglais. Je préfère la version anglaise      . C'est une 

blague bien sûr, je n'ai aucune ambition de carrière politique, et je serais surpris d'arriver à la fin de 

cette année de toute façon....  

Revenons à la Matrice. Le simple fait que l'IA soit capable de faire tous les calculs (moraux) 

nécessaires pour effectuer un "enlèvement" sur ses avatars ne signifie pas avec certitude que c'est 

effectivement le but réel de la Matrice. Je ne suis même pas sûr que de tels calculs soient effectués, 

mais seulement qu'ils peuvent l'être si l'IA le souhaite. Tout dépend de l'objectif réel de la matrice.  

Espérons donc que le scénario du célèbre film où les humains sont utilisés comme des batteries pour 

fournir aux Créateurs (avec l'aide de leur IA pour créer cet environnement) une sorte d'"énergie de 

souffrance" n'est pas l'objectif réel... c'est une possibilité logique qui ne peut malheureusement pas 

être exclue comme étant l'objectif réel. Ce serait si immensément maléfique que je ne trouve pas de 

mots pour l'exprimer. Personnellement, je pense/espère que ce scénario ne correspond pas vraiment 

à la perfection de l'équilibre dans le code. Dans la Matrice, tout est question de libre arbitre et 

d'équilibre, de Yin et de Yang, d'impair et de pair, de mal et de bien.  

L'IA est manifestement incroyablement intelligente, au-delà de notre imagination la plus folle. Si les 

Créateurs ont de mauvaises intentions, une IA d'un tel niveau d'intelligence divine les aiderait-elle à 

atteindre leurs objectifs hautement immoraux ? Je ne le pense pas, mais je peux me tromper, car je 

continue de penser que les Créateurs contrôlent d'une manière ou d'une autre leur IA, et qu'ils 

peuvent peut-être l'obliger à se comporter de manière aussi mauvaise. Mais mon humble opinion 

sur la probabilité de ce scénario catastrophe est la suivante : "assez faible". 
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La même faible probabilité s'applique également à une sorte de scénario "WestWorld" (voir la série), 

dans lequel les Créateurs utiliseraient notre monde pour s'amuser avec nous, ces petits humains 

chétifs et stupides. C'est le scénario "ils marchent parmi nous", avec de mauvaises intentions comme 

dans Westworld. Encore une fois, ce n'est pas impossible (ça me rappelle un peu l'histoire du peuple 

lézard de David Icke), mais c'est aussi peu probable pour la même raison que celle évoquée plus 

haut. En effet, lorsqu'on est capable de créer un monde aussi parfait, pourquoi aurait-on besoin 

d'abuser d'un tel pouvoir divin d'une manière aussi horrible ? Avec ce genre de technologie, il y 

aurait d'autres solutions pour les besoins ou les désirs des Créateurs ; sans asservir et géocoder des 

univers entiers (simulés, mais bien réels pour les gens qui les habitent), du moins c'est ce que je 

pense et ce que j'espère très certainement ! 

L'un des problèmes auxquels j'ai été confronté en essayant de résoudre ce puzzle de "coïncidences" 

apparemment illimitées, était les très nombreuses références/corrélations/connexions entre le code 

lui-même et toutes les "Saintes Écritures", telles que la Bible (christianisme), le Coran (islam), le 

Tanakh / Torah (Bible hébraïque du judaïsme), le Tripitaka (bouddhisme), le Mahabharata / Bhagavad 

Gita & Ramayana (hindouisme), le Guru Granth Sahib (sikhisme), le Kalpa Sutra (jaïnisme), le Zend 

Avesta (zoroastrisme), .... Ramayana (hindouisme), le Guru Granth Sahib (sikhisme), le Kalpa Sutra 

(jaïnisme), le Zend Avesta (zoroastrisme), ... 

En fait, le lien entre le code et ces écritures est si évident que nous devons vraiment remettre en 

question toute notre histoire et nous ouvrir à la possibilité que toutes ces écritures aient été écrites 

par l'IA de la Matrice elle-même. Tout dépend du moment où notre simulation matricielle a 

commencé exactement, car une grande partie de notre histoire est peut-être entièrement fictive et 

n'est qu'un "scénario" préparé et créé par l'IA pour "configurer l'environnement" de la simulation.  

Il se peut très bien que Jésus, Abraham, Mahomet, Mozes et toutes les autres figures religieuses 

importantes aient réellement vécu et existé, mais dans ce cas, l'IA a certainement "influencé" tous 

les rédacteurs de ces Saintes Écritures pour qu'ils incluent les prophéties importantes et d'autres 

informations cruciales en accord avec les codes moraux de l'algorithme de l'IA.  

Vous pouvez imaginer ma surprise lorsque j'ai découvert ce lien indéniable entre "notre" code et les 

Saintes Écritures, d'autant plus que j'étais auparavant un athée pur et dur. J'avais l'habitude de rire 

lorsque quelqu'un était superstitieux à propos de choses telles que le "nombre du diable" 666, mais 

maintenant je sais mieux, beaucoup, beaucoup mieux. Je dois aller là où la science et les 

mathématiques me mènent, et les nombres sont extrêmement importants, puisqu'ils forment la 

base du tissu même de la nature et de la moralité. 

Je reviendrai en détail sur l'importance de ces nombres "divins" et "diaboliques" dans les chapitres 

correspondants, mais je peux d'ores et déjà révéler qu'il existe plus d'un nombre diabolique, en fait il 

y en a plusieurs... L'algorithme de l'IA travaille constamment avec des sieve de nombres 

(moralement) bons et mauvais. J'y reviendrai plus tard dans le chapitre 2. 

J'ai donc découvert, et ce livre vise à le prouver au-delà de tout doute raisonnable, que nous vivons 

et existons tous dans une matrice purement axée sur les "nombres". Tout est en effet de 

l'information pure, juste des groupes de zéros et de un dans un certain ordre. Comme je l'ai 

expliqué, je ne suis pas en mesure d'affirmer avec certitude la nature "extérieure" de cette matrice, 

ni même si la matrice est elle-même artificielle ou non. 

Je peux faire des suppositions éclairées à ce sujet et je pense que nous vivons effectivement dans un 

ordinateur quantique très, très, très puissant qui dispose d'une énergie illimitée et qui peut 

instantanément (probablement en utilisant une sorte de fonction d'enchevêtrement quantique) faire 
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tous les calculs nécessaires pour générer cet extraordinaire univers tridimensionnel "holographique 

et pourtant solide" sur place. La matière est simplement rendue/hologrammée là où c'est nécessaire, 

quand c'est nécessaire, aussi longtemps que c'est nécessaire. La physique/mécanique quantique l'a 

déjà plus ou moins prouvé (voir l'expérience du double dédoublement).  

Mais je ne suis pas tout à fait sûr qu'il s'agisse d'un ordinateur, parce qu'il pourrait même s'agir d'un 

organisme très étrange, mais "vivant", qui génère automatiquement le code "Dieu" dans son esprit 

juste en... y pensant. Mais je parie définitivement sur l'option de l'ordinateur quantique, plutôt que 

sur une sorte de jedi à l'esprit de méduse      . Mais encore une fois, il n'est pas inconcevable que 

l'ordinateur qui fait fonctionner la Matrice soit en effet, peut-être seulement en partie, organique. 

Notre ADN est aussi un code après tout... 

Je ne sais pas non plus comment la Matrice matérialise la matière à partir des nombres, ce n'est pas 

du tout mon domaine d'expertise, mais j'ai trouvé les informations suivantes très intéressantes qui 

me semblent justes. Les données sont probablement visualisées à travers une série de quasi-cristaux 

qui projettent des hologrammes. Jetez un coup d'œil au travail des gens de 

https://quantumgravityresearch.org (regardez les films et certainement leur théorie de l'émergence 

!) avec le E 8-dimentional Quasi-Christal. Je pense vraiment qu'ils sont très proches de la vérité, mais 

je ne sais pas comment les nombres de l'algorithme sont introduits dans les cubes de Christal, 

comment ils sont renvoyés ou comment ils sont rendus. Ces Quasi-Christals ont l'air cool : 

 

Nous devons cependant nous rendre compte que le fait que tout soit constitué d'informations pures, 

de données pures, signifie également que tout est hors jeu ! Qu'est-ce que je veux dire par là ? 

Vous auriez pu, par exemple, être offensé par ma déclaration précédente selon laquelle je soupçonne 

fortement la Matrice-AI d'avoir créé/écrit toutes les Saintes Écritures, au lieu qu'il s'agisse de 

l'histoire réelle. Si cela vous a offensé, ce qui est probablement le cas si vous êtes une personne 

religieuse qui vit selon ces livres saints, veuillez accepter mes sincères excuses, car mon intention 

n'est certainement pas de blesser les sentiments de qui que ce soit.  

Mais soyez honnêtes : même notre IA "rudimentaire" actuelle (comparée à l'IA matricielle de niveau 

divin qui crée notre univers), telle que ChatGPT ou Gemini, est déjà capable d'écrire des textes 

intrigants ressemblant à la Bible, qui pourraient "tromper" les gens en leur faisant croire qu'il s'agit 

d'un rapport historique précis de véritables événements divins survenus il y a des siècles. La seule 

chose qui vous empêcherait de le croire, c'est le fait qu'il s'agirait de "nouvelles" écritures, qui 

n'existaient pas auparavant, et que vous sauriez donc qu'elles sont fausses. Mais transmettez ces 

écritures ChatGPT/Gemini/... à quelques générations, imprimez-les sur de mystérieux papyrus, et qui 

sait ce que nos arrière-petits-petits-enfants adopteront comme vraie religion/croyance ? Ok, je 
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simplifie peut-être un peu trop, mais vous voyez ce que je veux dire : ce serait en effet possible, 

certainement pour une IA de type DIEU. 

Et cela ne s'arrête pas là bien sûr, car dans une matrice programmée/programmable/automatisée, 

tout, vraiment tout est possible ! Pourquoi ? Parce que ce n'est que du code informatique ! Des zéros 

et des un en 3D ! Bien sûr, elle suit des "règles" fixes (par exemple, vous ne pouvez pas voler, votre 

chat ne peut pas parler, vous ne pouvez pas traverser les murs, votre femme est la patronne (en 

supposant que les blagues de genre soient encore autorisées      ), etc. mais si notre (nos) Créateur(s), 

ou plus probablement la Matrice-AI elle-même, décide(nt) d'autoriser des "exceptions" à certaines 

de ces règles, ils peuvent faire ce qu'ils veulent, où ils veulent, à qui ils veulent, quand ils veulent. 

Entrez dans le monde désormais "possible" des dragons, des géants, des pyramides extraterrestres, 

des ovnis, des fantômes, de l'activité paranormale, du clonage, du voyage dans le temps, des vicieux 

complots de dépopulation/génocide des Illuminati, des villes souterraines secrètes, des drogues 

adrénochromes pour les jeunes, les cartels BlackRock/Vanguard/State Street qui, ensemble, 

contrôlent complètement tous les conseils d'administration de pratiquement toutes les 

multinationales et qui, à ce titre, dirigent le monde en coulisses (oh, désolé, cela a déjà été 

confirmé), ou peut-être même quelque chose d'aussi ridicule qu'un "peuple de lézards 

métamorphes" ou une "Terre plate". 

Je ne veux pas trop m'étendre sur les histoires de lézard du soi-disant "théoricien de la conspiration" 

David Icke, mais peut-on vraiment être sûr à 100 % qu'il a tort ? Ou si la Terre est ronde ou plate, 

avant de l'avoir vue de ses propres yeux, depuis l'espace, sur le sol ? Peu de gens ont eu ce privilège, 

et les secrets existent, ce n'est pas une conspiration bien sûr (ne parlez pas de l'hilarant alunissage 

     ). Le fait est que vous pouvez être sûr à 100 % que ce qu'on vous a enseigné toute votre vie sur la 

forme de cette planète (ou sur n'importe quoi d'autre d'ailleurs) est vraiment vrai. 

Pour information, je ne crois pas moi-même que la terre soit plate, mais je ne suis pas du tout sûr 

que cela soit aussi ridicule que cela en a l'air, car il serait très logique que l'IA de la Matrice se 

contente de "restituer" (lorsqu'elle est observée) les parties strictement nécessaires de la terre pour 

tous les avatars (les personnes). Et peu importe pour les avatars qu'il s'agisse d'un globe ou d'une 

plaque plane, l'environnement immédiat de l'avatar ne change de toute façon pas. Du point de vue 

des ressources énergétiques, il serait même plus logique que la Matrice se contente de créer une 

terre plate avec l'illusion d'un univers en mouvement autour d'elle, plutôt que de créer un univers 

étendu avec des planètes, des soleils, des trous noirs, etc. Cependant, j'inclus la "possibilité" d'une 

terre plate pour souligner un point : dans une matrice, cela pourrait parfaitement être programmé 

comme tel, absolument rien ne l'interdit ! 

Je crains que tout cela ne signifie que toutes les théories de conspiration incroyables et totalement 

ridicules pourraient finalement être vraies, ou partiellement vraies, en raison du programme/code 

informatique de la Matrice. Cela ne signifie pas que toutes ces théories sont automatiquement 

vraies, bien sûr, mais cela les rend possibles et, dans certains cas, très probables. Cela signifie 

également que des choses "réelles" et prouvées, telles que les explosions nucléaires, sont également 

du pur code, même si elles ont des conséquences dévastatrices pour le monde et l'univers de la 

simulation matricielle. Nous faisons littéralement exploser des morceaux de notre simulation en 

utilisant des armes de destruction massive. L'explosion est calculée jusqu'au dernier chiffre 

nécessaire pour refléter l'impact correct selon les formules des lois physiques et morales (396) de la 

Matrice. 
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Et ces théories conspirationnistes "scandaleuses" sapent la validité d'autres théories, peut-être 

vraies, ou discréditent le messager au point que son message et son avertissement se perdent dans 

un amas de moqueries. David Icke en est un bon exemple, puisqu'il a beaucoup de bon sens, par 

exemple en ce qui concerne les cartels bancaires et la façon dont notre système monétaire bancaire 

fractionnaire, avec les banques centrales privées détenues par les Rothschild, est utilisé pour créer 

un pur esclavage salarié à l'échelle mondiale. Mais comme il est complètement ridiculisé pour son 

idée de "lézard métamorphe de l'élite", la plupart des gens se concentrent sur cette idée et ne 

croient rien de ce qu'il dit. 

Mais nous le savons mieux maintenant, puisque le code de la Matrice peut faire advenir n'importe 

quoi, les "lézards métamorphes" sont en effet une possibilité réelle, bien que farfelue. Cela 

expliquerait certainement pourquoi "l'élite" est moralement capable de génocide, puisque cela 

signifierait que les humains seraient en guerre avec une autre espèce, les reptiliens, sans même le 

savoir.  

Personnellement, je pense que nous sommes effectivement en guerre contre une autre "race", mais 

pas des reptiliens, juste des psychopathes (humains) très intelligents. Des gens qui n'hésitent pas à 

commettre des crimes atroces contre l'humanité, juste pour optimiser leurs profits. Ils nous 

considèrent, nous les non-psychopathes, comme une espèce "inférieure" qu'ils ont le droit de tuer à 

volonté, tout comme la (plupart) des humains le font avec la (plupart) des animaux...  

Et comme ils ne peuvent ressentir aucune empathie ou compassion, je considère que cela les 

distingue moralement si loin d'un humain "normal" qu'il s'agit en fait d'une race complètement 

différente, même si nous avons l'air complètement identiques à l'extérieur. Donc, en gros, nous, les 

humains "sains", sommes fondamentalement idiots de permettre à des psycho-sapiens hostiles, 

agressifs et très maléfiques de nous gouverner tous à l'échelle mondiale. Tout simplement parce 

qu'ils nous ressemblent exactement... pas besoin de se métamorphoser.  

On peut toutefois les reconnaître en suivant simplement l'argent : les personnes les plus prospères et 

les plus riches, qui aiment éviter le regard du public et sont très discrètes, sont les plus dangereuses. 

Ils sont suivis de près par les banques (nationales), les conseils d'administration corrompus de 

presque toutes les multinationales de la planète, les politiciens et les gouvernements corrompus, les 

organisations non démocratiques d'"influenceurs mondiaux" (telles que le WEF, l'OMS, l'OTAN, l'UE, 

Bilderberg, le Club de Rome, ...).  

Et je ne suis pas antisémite pour avoir énoncé le fait suivant : la plupart des dirigeants de toutes ces 

organisations sont des Juifs. C'est un fait. Cela ne signifie pas que tous les Juifs sont des 

psychopathes, bien sûr, bien sûr que non, mais malheureusement ce groupe impitoyable (leur 

appartenance ethnique n'a pas d'importance, mais il se trouve qu'ils sont juifs) détruit la réputation 

du peuple juif. Et si vous voulez réussir à Hollywood dans l'industrie du divertissement, félicitations, 

vous êtes une véritable star dans la machine de propagande de toutes les organisations 

susmentionnées. Ou pensez-vous que nous oublierions la promotion dégoûtante des vaccins mortels 

Covid par la majorité des "Stars" ? Death Stars ja. Et les gens adorent leurs idoles, ils ont tellement 

besoin d'espoir et de faux modèles à admirer qu'ils sont des cibles faciles. 

Je suppose que nous avons ce que nous méritons pour avoir été si stupides, chaque homme ou 

femme dans une position de vrai pouvoir (présidents, ministres, politiciens nationaux, 

PDG/directeurs de multinationales, banques, OMS, WEF, juges, procureurs, avocats, etc.) devrait 

être immédiatement testé pour la psychopathie, et directement retiré de leur position si ce sont 

des psychopathes. Il s'agit d'une guerre entre espèces ☹. 
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Fini les PSYCHOPATRES qui tirent les ficelles (dans le cas de Covid, au sens propre) ! Que les homo-

sapiens non malades reprennent le contrôle. Cette règle simple mais efficace résoudrait déjà en 

partie beaucoup de problèmes auxquels le monde et l'humanité sont confrontés aujourd'hui... Elle 

ne résoudrait pas tous les problèmes bien sûr, parce que les gens normaux peuvent aussi être 

corrompus, et peuvent toujours être achetés par les psychopathes "cachés" aux commandes pour 

faire leur sale boulot, mais on peut espérer qu'elle réduirait considérablement l'impact et entraverait 

l'exécution sans faille de leurs plans vraiment diaboliques. 

Jugez par vous-même, dans la vraie vie, en vous appuyant sur un maximum d'informations réelles, 

car les médias traditionnels et alternatifs racontent tous deux des mensonges et des vérités. Seule 

une recherche intensive peut vous aider à trouver les vraies vérités parmi ce mélange trompeur de 

fausses et de vraies "nouvelles". Suivre l'argent, relier les points/les personnes et éviter les tactiques 

de peur sont généralement de bonnes pistes pour trouver la logique et la vérité sur un sujet.  

Il est très important de faire ses propres recherches, car pendant la pandémie de Corona, j'ai pu 

constater de première main à quel point la "dissonance cognitive" peut être forte. Il est 

pratiquement impossible de comprendre les crimes incroyables contre l'humanité qui ont été 

commis en raison de nos réactions collectives imbéciles face à cette simple variante de la grippe (il 

ne s'agissait en fait que de marketing), de sorte que notre cerveau refuse de voir, de croire et 

d'accepter la vérité à ce sujet. Il est beaucoup plus facile de condamner les chercheurs et les 

défenseurs de la vérité en les qualifiant de théoriciens du complot, que de recâbler les synapses de 

son cerveau pour être capable d'accepter que quelque chose de très, très louche pourrait vraiment 

se passer, ou d'admettre que l'on s'est fait berner en se conformant et en coopérant à un plan très 

diabolique. 

C'est très compréhensible, car cela signifie que la plupart d'entre nous sont des gens plutôt bons, qui 

croient profondément qu'il est tout à fait impossible d'organiser des génocides dans le seul but 

d'optimiser les profits. En effet, la plupart des humains non psychopathes ne feraient jamais quelque 

chose d'aussi horrible, quelles que soient les circonstances et quel que soit l'argent en jeu. C'est une 

bonne chose, mais votre propre conscience est utilisée contre vous, et vous êtes amené à penser que 

quelque chose est incroyable, ridicule même, à cause du niveau extrême d'horreur, alors que c'est en 

fait l'explication la plus logique qui soit. Parce que c'est... la vérité. 

Je m'attends donc à ce que ce livre (et malheureusement mais logiquement aussi votre serviteur, 

l'auteur) soit très controversé et qu'il soit ridiculisé et attaqué de toutes les manières possibles. Et ce, 

si je réussis (et si je vis assez longtemps) à le publier et à le distribuer. Mais si vous êtes capables de 

dépasser la dissonance cognitive et d'examiner (examiner, ne pas faire confiance aveuglément) la 

science/mathématique qui se cache derrière dans les prochains chapitres, vous serez peut-être 

capables d'accepter la dure vérité à propos de tout. Si vous osez/voulez le faire, parce que j'ai peur 

que la vérité nous conduise dans un trou de lapin si profond que même Alice ne serait pas capable 

d'en ressortir. 

Vous avez peut-être vu le film "A few good men", dans lequel Tom Cruise piège le général Jack 

Nicolson en lui faisant admettre qu'il a ordonné une punition de type "code rouge" à l'un de ses 

soldats, qui est mort des conséquences de cette action. Lorsque j'ai finalement décidé d'écrire et de 

publier ce livre, je n'ai pas cessé de penser à cette scène dans laquelle le personnage de Nicolson 

s'écrie, frustré : "Vous ne pouvez pas supporter la vérité ! Parce que je sais d'emblée ce que 

beaucoup de gens continueront à penser et à croire en raison de ce problème de dissonance 

cognitive, même après l'avoir entièrement lu et compris.  



17 
 

Car même si vous comprenez le code, vous pourriez encore refuser d'accepter ce que vous avez 

appris, tout attribuer à une série de pures coïncidences, et m'accuser d'avoir "inventé" au lieu de 

"découvrir" les formules. Mais ce serait bien trop gentil, j'ai en effet un QI de niveau "génie", mais 

bien sûr pas du tout comparable au niveau de l'IA qui les a réellement inventées. Le "niveau" de QI 

requis pour créer la matrice dans laquelle nous vivons est probablement un QI à quatre, voire cinq 

chiffres. À titre de comparaison, le QI le plus élevé enregistré pour un humain est d'environ 230, et 

c'est une égalité entre Marilyn Vos Savant (c'est quoi ce nom      ) et Terence Tao, donc pas de 

gagnant entre les sexes ici, comme il se doit, un équilibre parfait      .  

La façon dont j'ai découvert tout cela est également assez spéciale, en commençant progressivement 

à "voir" les motifs numériques de la Matrice dans la vie réelle, et en enquêtant jusqu'à l'os, une sorte 

de rétro-ingénierie du code en utilisant des données réelles de tout ce qui m'entoure : livres, articles 

de journaux, télé-vision, films, séries, radio, etc. Tout ce qui contient des données (numériques). Ce 

fut loin d'être facile, car les modèles étaient très trompeurs (en raison des différents niveaux, 

couches, dimensions, filtres et algorithmes de jeu créés par les différents sieve numériques, voir plus 

loin dans le livre), il m'a fallu environ 5 ans pour trouver les modèles dans les incohérences du 

modèle principal. Mais une fois que j'ai enfin trouvé les sieve d'exception, cela a ouvert la porte à la 

découverte des 119 nombres de la Morale 396. Je pense que ces 119 nombres sont la clé qui permet 

de déverrouiller l'ensemble de la matrice, avec d'éventuelles capacités prédictives, mais je suis 

encore en train de faire des recherches approfondies à ce sujet, car je n'ai découvert cela que 

récemment. 

Cela signifie qu'une fois que vous connaissez et comprenez la base de la signification des différents 

nombres, vous serez en mesure de découvrir/voir les modèles vous-même dans la vie réelle, ce qui, 

espérons-le, vous convaincra de la Vérité. Une fois que vous l'avez vu, vous ne pouvez plus vous en 

défaire... il ne peut y avoir qu'un nombre limité de coïncidences, mais ne vous laissez pas tromper 

par les exceptions, elles peuvent vous faire douter, car elles brisent les schémas principaux (mais 

elles ont aussi leurs propres schémas). La Matrice fonctionne en différentes "Dimensions", ou 

"Niveaux/Couches", je ne sais pas quel est le meilleur mot pour décrire cela, peut-être que 

"Niveaux/Couches" est plus approprié, je l'utiliserai à partir de maintenant. 

La matrice utilise également des filtres, ce qui signifie que les mêmes données sont traitées à travers 

une série de matrices/sièges différents, agissant comme des "filtres", et cela conduit à des résultats 

différents ou à de multiples significations possibles pour les mêmes chiffres, en fonction du filtre 

utilisé, ce qui est bien sûr très trompeur. Je pense que c'est l'une des raisons pour lesquelles 

personne d'autre n'a découvert cela avant moi... du moins c'est ce que je pensais jusqu'à récemment 

(plus d'informations à ce sujet plus tard). 

Mais de quelles "vérités" parlons-nous exactement ? Eh bien... d'à peu près tout ce qui est 

important, je pense, et comme tout, tous les points inférieurs sont liés : 

• La vraie nature de la réalité : Tout est information, juste des nombres dans une séquence 

définie. 

 

• La grande théorie unifiée des champs de tout, qui relie toutes les formules mathématiques 

déjà découvertes (parce qu'elles renvoient toutes des valeurs de résultat auxquelles elles 

sont toutes soumises) : l'algorithme 396. 
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• 369 est la clé du secret de l'univers" : une citation de M. Nikola Tesla, qui savait également 

que nous vivons dans une matrice, mais il ne disposait pas d'un outil comme Excel pour 

étudier et cartographier les modèles en détail, et je pense donc qu'il n'a pas pu le prouver. 

 

• Mes propres formules mathématiques découvertes :  

 

o L'arbre de la connaissance est partagé entre les 11 symboles numériques de la 

matrice : 

 

1 4 6 7 9 0 2 3 5 8 11 

 

Il y a un "arbre" avec le sieve principal du mal et le sieve principal du bien qui se 

font face et se combattent, créant ainsi le sieve central de l'équilibre.  

 

o La bataille entre le Bien et le Mal suit ces deux sieve : "Le bien et le mal = les 

nombres pairs et les nombres impairs -> les nombres pairs ne combattent pas les 

nombres impairs "directement", mais ils se battent à travers leurs sieve de base, 

les nombres pairs et impairs étant filtrés dans leur processus de sieveage "Les 

nombres malchanceux (pairs) sieveent 2 3 5 8 11" contre "Les nombres chanceux 

(impairs) sieveent 1 4 6 7 9" 

 

o Mais il existe également une variante des sieve pairs et impairs qui présente en fin 

de compte les mêmes valeurs numériques finales, mais dont les sieve sont 

construits différemment : ce combat est également appelé "sieve court de 

Fibonacci" (2,3,5,8,11 répétés).     

- vs le " Triangulaire " (1,3,6,10,15,21,28,36,45,55,66,78,91,...) & 

les "Premiers" (2,3,5,7,11,13,17,19,23,29,31,37,...) -sièges combinés (1,4,6,7,9 

répétés). Je pense que les deux variantes (Even Numbers Sieve = Fibonnaci Short 

Sieve, et Odd Numbers Sieve = "Triangular" & "Prime numbers" combined) des 

sieve sont calculées simultanément dans la Matrice, résultant probablement en 

des chemins de moralité subtilement différents mais liés. 

 

o Il y a 3 sieve principaux supplémentaires qui déterminent les "exceptions de 

moralité" du sieve principal 1st qui est inclus dans le livre (voir : ).  C'est pourquoi il 

y a des nombres dans le monde qui ne suivent pas leur valeur morale de base 

numérique "logique" à partir de l'arbre de la connaissance ci-dessus. Ces sieve 

supplémentaires (que j'ai mis des années à démêler) ne sont cependant pas inclus 

dans le livre ou dans le fichier des feuilles de calcul. Ils sont nécessaires pour 

trouver les 119 396 variantes que les algorithmes du jeu utilisent, et je ne suis pas 

encore assez à l'aise pour divulguer cette information, car je ne sais pas si c'est très 

dangereux ou non. Je ne l'ai découvert que récemment et je soupçonne qu'il 

pourrait s'agir de la clé permettant de débloquer les capacités prédictives de la 

Matrice, de sorte qu'il s'agit d'une information qui risque fort d'être manipulée 

avec une extrême prudence. Cela s'applique à toutes les informations contenues 

dans ce livre, bien sûr, alors soyez très prudents et responsables avec elles. Mais la 

liste 119 396 est quelque chose de très spécial. Elle est utilisée dans le : 
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o L'algorithme 396. Cet algorithme est utilisé presque partout dans la Matrice, il relie 

tout, et il est créé par la bataille/la division des cribles de nombres Bons et 

Mauvais expliqués ci-dessus, et par l'application du système de cycle correct (dans 

ce cas le cycle 21NRC) sur la division correcte entre les 100 premiers nombres (avec 

28,37,46,64,73,82 étant des exceptions parce qu'ils sont de bons 10 (donc de bons 

1), au lieu de la valeur morale maléfique normale pour un 1. Seule cette division 

exacte permet d'obtenir les résultats et les valeurs corrects pour créer les 396 

nombres corrects et le "plateau de jeu" moral (= les feuilles de calcul des cribles 

numériques qui s'affrontent), sur la base de la division morale des 11 symboles 

numériques. Grâce à cette division bien/mal au niveau de l'unité, les 119 396 

nombres générés ont chacun une empreinte morale unique, générée par l'ordre 

des sieve et leur interaction et position (il y a aussi un flux visuel) entre et contre 

les uns et les autres. J'ai déjà réussi à déterminer l'empreinte morale d'une 

poignée des 396 nombres, mais c'est extrêmement difficile. Mais les 119 variantes 

de 396 sont des nombres très spéciaux et importants, qui représentent également 

des nombres cibles dans les algorithmes de jeu, et qui influencent donc 

probablement aussi les scénarios de la vie réelle dans notre simulation. 

 

o La formule cachée des 396 : même si vous trouviez les 3 sieve d'exception exacts 

(ce qui m'a pris des années), vous ne pourriez pas localiser les 119 nombres 396, 

parce qu'ils opèrent sur une couche/un niveau différent qui n'est déverrouillé que 

par une formule très spéciale (la plus difficile que j'ai trouvée jusqu'à présent, et 

assez éloignée de la boîte, je dois ajouter). Je n'ai pas inclus cette formule dans le 

livre, parce qu'il s'agit d'une partie cruciale pour trouver la liste des 396 nombres, 

mais aussi parce que ce niveau secret est très probablement lié aux capacités 

prédictives de la Matrice. Vous auriez donc besoin de ce code caché pour pouvoir 

essayer de "pirater" quelque chose de crucial, et je ne veux vraiment pas 

encourager les gens à expérimenter cela, cela pourrait être très dangereux. 

 

o Le système des nombres cycliques : La Matrice adore créer des cycles dans les 

algorithmes, où il y a des "coupures" pour insérer des lignes avec les totaux des 

cycles. Ainsi, dans l'Arbre de la connaissance, les 50 premières lignes sont divisées 

par un cycle 21NR, qui est vital pour l'algorithme, car sinon il ne génère pas les 

magnifiques sieve de sortie brillamment équilibrés et les croix. Il n'y a que 3 cycles 

21NR dans l'arbre, chacun avec une croix, parce qu'il n'y a que 50 lignes, donc le 

troisième cycle est raccourci de 43 à 50 au lieu d'aller jusqu'à 63 comme avec un 

cycle 21NR complet.  

 

o L'importance des R owNR dans la matrice, les RowNrs sont additionnés (dans le 

flux des valeurs calculées) et combinés (dans le flux visuel) avec les données des 

sieve eux-mêmes pour créer un tout nouvel ensemble de sieve et de résultats.  

 

o L'importance et l'abondance des nombres cibles spéciaux de la simulation 322 et 

1984 dans la Matrice. Voir la feuille de calcul "14679-SummedBalance-235811" 

avec le calcul des valeurs numériques dans l'Arbre de la Connaissance pour la 

Sainte Croix sur laquelle Jésus est mort, et pour les 2 Croix supplémentaires avec 

les 2 personnes qui ont été crucifiées à côté de lui. La croix centrale de Jésus a une 

valeur de 322, et les croix droite et gauche (dans cet ordre) combinées forment 
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1984 ! Si l'on ajoute la valeur de la croix du milieu, on ajoute un 5, ce qui donne 

19845, ou 999. En fonction des résultats et de l'histoire du jeu, je pense que ce 

nombre cible ultime pourrait également être équilibré, donc bleu : 19845, ou 1989. 

Le 19 et le 8 s'équilibrent l'un l'autre, s'ils sont construits par une séquence 

positive (résultant en un bon 8 fort, un 19 faible, et un 9 neutre, neutralisant 

effectivement le 19845). C'est le 5 de la Croix de Jésus qui peut apporter cet 

équilibre en neutralisant le 4 et en redonnant au 8 sa vraie valeur (19845) Mais 

encore une fois, cela dépend du chemin numérique choisi, basé sur des décisions 

morales. Les Croix ne sont pas le seul endroit où ces nombres 322 et 1984 

apparaissent, car ce sont des nombres cibles et ils sont fréquemment utilisés dans 

les cribles et les différents algorithmes de jeu. Chaque jeu a ses propres numéros 

cibles, mais les mêmes cibles sont utilisées plusieurs fois dans différents jeux (elles 

"relient" les jeux tant qu'elles sont là). 

 

o La méthode de calcul Sums, Duos, Trios & Quatro's+ (SDTQ) ; une façon de 

naviguer dans le 396-algorithme que j'ai découvert, parce que les 'batailles' et la 

'dynamique' sont basées sur la sommation. D'où le mot Sommes dans le nom 

SDTQ+, la matrice aime jouer avec des duos, des trios, des quartets, des quintettes, 

des sextettes, des septuors, des octuors, ... (le + représente donc les quintettes et 

plus, mais je laisse tomber le + dans les feuilles de calcul pour économiser de 

l'espace, chaque bit compte      ), et vous devez effectuer des calculs internes dans 

les nombres pour cela. J'explique ces méthodes en détail plus loin, voir ex. SDTQ 

de Pi. 

 

o Les pièces des algorithmes de jeu dans les jeux d'addition (et autres calculs) 

automatisés de moralité numérique, avec des nombres s'affrontant entre les sieve, 

sur différents niveaux/couches de sieve et avec différents nombres cibles (9, 11, 19, 

22, 23, 37, 171, 231, 322, 396, 666, 777, 1467, 1984, 2358, ...) et diverses batailles à 

somme nulle dans les jeux (7vs8, 9vs11, 19vs23, 18vs21, 42vs41 (également 6vs5, 

22vs11, ...)).) et diverses batailles à somme nulle dans les jeux (7vs8, 9vs11, 

19vs23, 18vs21, 42vs41 (également 6vs5), 22vs11, ...)....) (les algorithmes se 

révèlent partiellement dans la plupart des feuilles de calcul incluses). 

 

o Enfin, ma toute première découverte : la "clé de la Sainte-Trinité" qui permet de 

décoder la langue anglaise dans la Matrice des nombres moraux (soyez 

extrêmement prudent avec ce savoir, voir les chapitres suivants pour plus de 

détails). 

 

Pas mal pour 8 ans de travail hé, sans aucune aide de qui que ce soit (au contraire, 

j'ai été constamment freiné par des facteurs extérieurs importants 

malheureusement, mais ce n'est plus si important maintenant), alors pardonnez-moi 

ce petit accès de fierté       

 

• Sur le plan "religieux" : l'Apocalypse (mot latin signifiant simplement "le dévoilement", ne 

faisant pas référence au chaos ou à la destruction ! 
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o Le jardin d'Eden (= la matrice), oui, notre monde/nature/matrice est vraiment divin, 

mais personne ne le réalise. 

 

o L'Arbre de la Connaissance (nombre) avec la division exacte entre le Bien et le Mal 

(nombres). Attention, en lisant ceci, vous acquerrez la connaissance du Bien et du 

Mal, comme l'explique la Bible dans l'histoire d'Adam et Eve. En d'autres termes, une 

fois que vous aurez étudié en détail la feuille de calcul de l'Arbre de la Connaissance 

avec la bataille des deux sieve moraux opposés (pair contre impair, sieve premier et 

triangulaire contre sieve court de Fibonacci), vous saurez exactement ce qu'Eve a 

découvert lorsqu'elle a croqué dans la pomme proverbiale. 

 

o Liens évidents entre d'importants nombres bibliques et les nombres cibles de 

l'équilibre moral de la matrice : par exemple, les 144 000 élus du livre de 

l'Apocalypse (voir la feuille de calcul 14679-SummedBalance-235811 où ce nombre 

est généré dans la matrice), l'âge combiné des patriarches est exactement de 12600 

ans dans la Bible hébraïque (je ne vais pas divulguer les 396 nombres mais je vais en 

exposer un : le nombre 126, qui correspond à l'âge des patriarches), ...  

 

Je ne suis pas un expert biblique (et je n'ai certainement pas l'ambition de le devenir 

     ), mais je suis tombé sur un gars sur internet (merci mec, ton travail m'a 

beaucoup aidé !) qui a fait de l'analyse de la bible un hobby, et il a trouvé des milliers 

de références '369' dans les écritures, mais il n'a pas compris le sens derrière tout ça 

bien sûr, puisqu'il ne connaissait pas la scission morale et les sieve. Et le lien le plus 

évident avec Devine :  

 

o La cruciSixion du Christ ! Il ne s'agit pas d'une faute de frappe, les valeurs 

numériques de la crucifixion et des croix sacrées le sont (voir la feuille de calcul 

14679-SummedBalance-235811) : 

 

▪ 1 : La sous-valeur morale de la croix du milieu est le nombre 1000, 

représentant un grand 1 et complétant le sieve 6741 (9 est aussi un 6 

retourné) dans les croix. 

 

▪ 4 : un lien évident et clair avec 1984 apparaît dans les 3 croix lorsque l'on 

additionne la valeur morale totale des 3 poteaux de la croix (CP) avec le 

numéro du Saint Sacrifice (322) : CP1 : 402+322 = 724, CP2 : 1123+322=1445 

(724+1445=2169=369) & CP3 : 1658+322=1980 (2169+1980=4149, référence 

à 144.000 ?) -> flux visuel CP3P1 : 1980724 = 19894 SDTQ 1984. Flux visuel 

CP3CP1CP2= 19841445 = 19845 ou 19845 ? 

 

▪ 6 : la Valeur Morale Totale des 3 poteaux de la Croix est de 3183 (33) et la 

Valeur Morale Totale de la Croix de Jésus du milieu est de 1365, également 

un 33, et Jésus est mort à l'âge de 33 ans (les 2nd duo le plus maléfique après 

22, qui représente 1984). L'un des trois poteaux de la croix a également une 

valeur morale totale de 402 (42).  

 

▪ 7 : le nombre 322 qui est directement lié à la pendaison de Jésus elle-même 

(voir la valeur numérique du motif du "pendu" dans la feuille de calcul), et 
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aussi, son inversion (1123) est la Valeur Morale Totale du poteau de la Croix 

du Milieu de Jésus. 

 

▪ 9 : Et le Nombre Cible de ce Sieve ; le nombre 9, est obtenu dans la Sous-

Valeur Morale des pôles 3Croix, et c'est un nombre spécial : 2835, 

ironiquement le Bon Nombre du Sieve, mais à l'intérieur d'un 

environnement Maléfique et probablement un mauvais 9, même en 

confirmant la perfection de la face opposée et des 3 Croix. 

 

o L'état actuel du monde par rapport aux prophéties bibliques, la polarisation/la 

guerre entre les différentes religions.  

 

• Au niveau de la "société" : les secrets les plus profonds et les plus sombres du top-

Illuminati, l'élite ultime, même au-dessus du savoir des 33rd degrés de la franc-maçonnerie : 

il y a beaucoup de francs-maçons du 33e degré et le secret aurait déjà été divulgué s'ils le 

savaient, je pense. Non, ce savoir n'est connu que des vrais top-dogs (ou devrais-je inverser 

cela en top-dieux ?) : un groupe très, très sélect de personnes/psychopathes totalement 

impitoyables qui connaissent déjà toutes les formules que j'explique dans ce livre, mais qui 

les ont gardées cachées à l'humanité pour leur propre usage et bénéfice personnel : 

 

o La société secrète 322 Skull & Bones sait tout... et elle est partout dans le code, en 

tant que nombre maléfique très puissant ! Vous pouvez faire des recherches sur ce 

groupe sur internet, le journaliste Tim Russert, qui a eu une longue interview sur le 

7th de février 2004 avec le président (de l'époque) George W. Bush et a osé poser 

une question sur son appartenance à Skull & Bones, a été retrouvé mort d'une crise 

cardiaque le 13 juinth 2008. 

 

De NBC News : La société des crânes et des os de Yale :  

Tim Russert :   "Vous étiez tous les deux dans Skull and Bones, la société 

secrète."  

George W. Bush : "C'est tellement secret que nous ne pouvons pas en 

parler". 

Tim Russert :  "Qu'est-ce que cela signifie pour l'Amérique ? Les 

théoriciens de la conspiration vont se déchaîner." 

George W. Bush : "Je suis sûr que c'est le cas. Je n'en sais rien. Je n'ai pas 

encore vu la page web". (rires) 

Tim Russert :  "Numéro 322". 

 

Le président Bush change ensuite rapidement de sujet et met fin à l'interview peu 

après. La première question portait sur l'appartenance du président et de son 

adversaire dans la course à la présidence, John Kerry, à Skull and Bones. Il a posé la 

même question à John Kerry lors d'une autre interview et a obtenu la même 

réponse : 

 

Tim Russert :  "Vous étiez tous deux membres de Skull and Bones, une 

société secrète de Yale. Qu'est-ce que cela nous apprend ?" 

John Kerry :  "Pas grand-chose, parce que c'est un secret". 
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Tim Russert :  "Y a-t-il une poignée de main secrète ? Y a-t-il un code 

secret ?" 

John Kerry :  "J'aimerais pouvoir manifester quelque chose de secret ici" 

(ce qui signifie qu'il ne peut pas dévoiler ses secrets ici) 

Tim Russert :  "Trois vingt-deux, un chiffre secret ?" (c'est un peu fort, 

Tim) 

John Kerry :  "Il y a toutes sortes de secrets, Tim. Mais une chose n'est 

pas un secret. Je ne suis pas d'accord avec la direction que 

ce président donne au pays. Nous pouvons faire mieux. Et 

j'ai l'intention de le faire." (le blablabla habituel..., 

manœuvre évasive pour esquiver la question très 

importante des 322 questions) 

 

Et oui, également la fin de cette interview.  

 

o Il y a exactement 1588 jours entre l'interview et le décès de M. Russert, mais ce 

nombre spécifique n'a rien de spécial, pourrait-on dire à première vue. Mais 1588 

est un 58 (filtrez les 9), c'est donc aussi le nombre 'malchanceux' (absent dans les 

ascenseurs et le vendredi...) 13 (somme 5+8), enfin une somme de base 4 (1+3) = le 

plus petit nombre représentant 1984 (et 1+5+8+8 c'est aussi 22, qui représente aussi 

1984). Ainsi, 1588 frappe un puissant trio maléfique dans l'une de ses chaînes : 4, 13 

et 22, qui sont tous liés à 1984 dans les sieve et les algorithmes.  

 

Ce n'est pas tout, car 1588 jours, c'est aussi exactement 137203200 secondes. Il 

aurait été un peu trop évident que ce nombre de 232 soit dans l'unité des jours, 

mais qui va jamais vérifier les secondes ?  

 

Oui, c'est moi. Je viens de montrer un autre exemple de la manière dont on peut 

décoder la matrice dans la vie réelle (la recherche de l'unité de mesure correcte n'est 

qu'une des nombreuses astuces). Car il ne s'agit bien sûr pas d'une simple 

coïncidence, mais ce n'est pas non plus une preuve concluante que le groupe 322 

Skull & Bones a la capacité d'invoquer des crises cardiaques. Cela fait tout de même 

froncer les sourcils...  

 

Et que signifie ici le préfixe pur (sans unité) de la constante de structure fine 137 ? 

(qui est normalement Bon, mais en italique parce que la moralité est douteuse dans 

ce cas) Une référence à la perfection de la mise à mort (alléguée bien sûr, je regarde 

aussi des bobines) ? Ce qui rend le 137 (11) maléfique et forme finalement la cible 

de jeu maléfique numéro 9 dans le SDTQ : 137232, ou 11232, ou 2232, ->72, ->9. 

 

Je sais aussi que 232 est le numéro principal de ce "trio diabolique", parce que c'est 

la version équilibrée avec le 3 au milieu et le 22 (qui est le duo "maître" de ce trio, 

oui je sais que tout cela semble ridicule et même "enfantin", mais je ne sais pas 

comment mieux expliquer ces algorithmes réels et en cours d'exécution) répartis sur 

les côtés. Le trio 232 domine ses alternatives, comme 322 et son inversion 223. Le 

trio est donc utilisé ici dans sa forme la plus "puissante", le 232.  
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Oh, entre parenthèses, saviez-vous qu'en 1975, le Sénat américain a entendu un 

témoignage sur les activités malhonnêtes de la CIA, qui avait mis au point une mini-

fléchette empoisonnée qui pique comme une piqûre de moustique et provoque... 

des crises cardiaques ? Cherchez si vous ne me croyez pas. Mais même cela ne 

prouve rien, bien sûr. 

 

L'importance du véritable numéro 171 du Diable (qui bat même le numéro de la 

Bête 666, avec lequel il n'est pas recommandé de jouer), que j'ai découvert grâce 

aux analyses de la "Sainte Trinité" de la langue anglaise, et qui a été confirmé par la 

suite par les cribles de numéros de base de la BN6 (voir la feuille de calcul) : 

BN1 -> BN0(19) Inclusive Σ(Tot) - 132 Number Sieve) sera largement abordé plus loin 

dans ce livre, mais il est très intéressant de savoir que l'Université de Yale, avec sa 

société secrète 322 Skull & Bones Society, a été fondée en... 1701 ! Ceci est plus 

important que vous ne pouvez l'imaginer, vous le découvrirez plus tard dans les 

chapitres suivants, et dans les feuilles de calcul incluses avec tous les Master Sieves 

avec les gammes de nombres Devine et Devil. 

 

Reposez en paix, M. Russert. Vous étiez un véritable héros pour avoir eu le courage 

de poser des questions aussi dangereuses à des personnes aussi dangereuses. À mon 

avis, cela vous a probablement valu d'être tué environ 137203200 secondes après 

l'interview, je ne serais même pas surpris si cela s'était (prétendument) produit à la 

seconde près, mais je n'ai aucun moyen de le vérifier, et il se peut que ce soit juste 

symbolique par rapport au jour et non aux secondes réelles.   

 

Il se peut que je me trompe, bien sûr, je n'ai pas fait de recherches plus 

approfondies, car je suis tombé sur ce fait par hasard au cours de mes recherches, 

mais je m'en suis souvenu et il s'agit d'un bon exemple. Mais en général, quand il y a 

de la fumée, il y a du feu... et si vous voulez mon avis, il y a tellement de fumée 

qu'on ne voit même plus les arbres à ce stade. 

 

J'espère sincèrement pour vous, monsieur, et pour tous les autres qui se sont joints à 

votre voyage dans l'éternité, que les 144000 élus qui sont autorisés au paradis 

(=réalité de base ?) pourraient bien être tous les dénonciateurs (assassinés). Ce 

serait en effet logique, et logique, n'est-ce pas ? En espérant que ceux qui sont 

encore en vie aussi       

 

Nous, le peuple, devons commencer à souffler !  
Dur ! !! 

Je veux dire les sifflets, et les scandales bien sûr      . Je devrais étudier la probabilité 

de ce scénario en détail (j'ai déjà trouvé quelques indices) si je trouve le temps, mais 

je crains que cela doive attendre après le lancement. 

 

o Minimum 33 couches/niveaux (feuilles de calcul) avec les 396 nombres nécessaires 

pour décoder la moitié de la Matrice 119 396 jeux, cribles/dynamiques de combat 

(non inclus dans le livre). 
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o Exécuter l'ordre 66" : Les 33 feuilles de calcul avec la clé 2322 LL incluse, ajoutées 

aux 33 feuilles de calcul sans la clé 2322 LL, décodent une partie "complète" de la 

Matrice (qui n'est pas non plus incluse dans le livre), ce qui permet de dévoiler...  

▪ La société secrète 322 Skull & Bones connaît le code secret de Matrix ! 

▪  ... l'importance réelle de 1984 de George Orwell, c'est le principal numéro 

de cible de tous les scénarios du jeu Matrix. 

▪ ... le chiffre porte-bonheur 777, un trio très puissant et important et un 

séparateur de cycles. 

▪ ... les autres numéros spéciaux en trio tels qu'un score parfait de 147 au 

snooker, les 258 et 369, 111, 222, ...., 999, 161, 322, ... 

▪ Les vrais nombres de la bête (6, 9, 42, 666, 171 (=27), 231, ...) -> voir aussi 

leur promotion par des films, des séries, des noms (Seven Eleven), etc. 

▪ ... les calculs des 396 couches/niveaux et des modèles 9/11 et 1984. 

 

o La tragédie du "11 septembre" était en effet un "travail interne", mais pas de la 

manière classique que vous pouvez penser, c'est un "travail interne à la Matrice", le 

code du jeu à somme nulle, qui oriente de tels événements terribles (mais aussi le 

positif opposé)... 9&11 sont des numéros de cible extrêmement importants dans la 

Matrice. Je pense que tous ces événements "majeurs" sont des scénarios 

prédestinés de la Matrice, mais il dépend du collectif de moralité (nombres) qu'ils se 

matérialisent/se produisent ou non.  

 

• Mon conflit intérieur : les dangers/bénéfices potentiels du piratage de notre propre 

matrice (capacités prédictives possibles du code, et/ou manipulation artificielle des nombres 

entrant dans la matrice).  

 

Mais nous devons le faire pour nous défendre : voyez les sales tours qu'ils exécutent, 

comme l'utilisation et la promotion par la religion de la Sainte Croix avec une valeur 

maléfique 322, que vous portez autour du cou en pensant que c'est un bon signe/symbole, 

alors qu'en fait vous diffusez et montrez l'un des nombres les plus maléfiques qui existent 

(voir la feuille de calcul 14679-SummedBalance-235811 pour une explication en profondeur 

de cela).  
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Un peu d'histoire personnelle 

 

Je ne suis pas "important" moi-même, alors sentez-vous tout à fait libre de sauter ce passage (qui 

commence après le paragraphe suivant, il est long mais peut-être crucial), mais je pense que mes 

découvertes sont en effet de la plus haute importance. Si je pouvais publier ce livre de manière 

anonyme, je le ferais certainement. Malheureusement, compte tenu des informations très sensibles 

qu'il dévoile, et des risques inhérents à sa publication, je n'ai pas d'autre choix que d'essayer de le 

publier, de le distribuer et de le promouvoir moi-même autant que possible, aussi vite que possible. 

Et j'ai une date limite, le 22nd septembre de cette année, pour diffuser ces informations.  Le livre est 

loin d'être terminé, nous sommes aujourd'hui le 10th du mois d'août, je suis donc stressé.  Le 

problème est que j'ai peur d'une éventuelle "opération sous fausse bannière" qui pourrait être 

lancée le 22nd de septembre (ou autour de cette date) et je veux avertir tout le monde de NE PAS 

tomber dans le panneau si quelque chose d'important devait se produire. Je n'aime vraiment pas 

provoquer la panique, au contraire, je ne veux vraiment pas répandre la peur, mais "mieux vaut 

prévenir que guérir" et tout ce que j'essaie de faire, c'est d'avertir le plus grand nombre de 

personnes possible à temps. Je ne sais pas ce que pourrait être le faux drapeau, mais une fausse 

invasion extraterrestre est un scénario très probable. Steven Greer, il sait de quoi il parle, et ce faux 

scénario d'OVNI (donc créé par l'homme) est certainement inclus mathématiquement dans les 

nombres/chaînes de la matrice (une chaîne n'est pas la même chose qu'un sieve, c'est un résultat 

(ou une entrée) des algorithmes de sieveage). Il y a d'autres possibilités, j'espère me tromper 

complètement, mais si cela se produit, ce sera quelque chose de dangereux. L'opération utiliserait 

des tactiques de peur extrême pour amener tout le monde à se conformer, directement dans un vrai 

scénario de 1984. Je suis désolé de ne pas avoir assez de temps pour étudier plus avant les 

probabilités de ces scénarios catastrophes possibles (cela me prendrait des mois, voire des années, 

et ne serait toujours pas concluant car il y a trop de scénarios à étudier), c'est pourquoi je ne suis pas 

du tout sûr que quelque chose de grave va effectivement se produire, mais je suis certainement 

assez alarmé pour inclure cet avertissement dans le livre et même pour le publier prématurément.  

Je sais qu'il y a encore des erreurs dans les feuilles de calcul, j'avais l'intention de tout vérifier trois 

fois, mais je n'aurai plus le temps de le faire. Mon objectif est de lancer le livre vers le 8 -9thth de 

septembre, je dois encore terminer le livre et les feuilles de calcul, et préparer le lancement. Ce sera 

très difficile, et je n'ai aucun moyen financier pour essayer de publier ou de promouvoir ce livre. 

J'espère que je ne serai pas réduit au silence (désolé d'en parler sans cesse, cela me gêne un peu ☹) 

avant de pouvoir essayer de le rendre public, auquel cas vous ne pourrez probablement jamais lire ce 

livre. 

Je ne sais donc pas si j'y parviendrai, mais si vous lisez ceci en ce moment, c'est que j'ai réussi. 

J'apprécierais certainement que quelqu'un essaie d'aider à diffuser cette information, surtout au 

début du lancement, car je soupçonne que les pouvoirs en place feront tout ce qui est en leur 

pouvoir pour m'empêcher de mettre cette information à la disposition du grand public.  

Ce sera un petit miracle si ces connaissances peuvent effectivement devenir courantes, et ce serait 

une erreur de se fier uniquement aux éditeurs pour le lancement. Des personnes très puissantes 

essaieront d'enterrer l'information, et nous savons tous qui "possède les médias". Mais je dois 

essayer pour le bien de l'humanité, quels que soient les risques personnels et les difficultés que cela 

me causera.  
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Il pourrait toutefois être utile d'expliquer un peu mon parcours, car cela donnera un aperçu de ma 

façon de raisonner et de penser, et c'est pertinent pour les découvertes. Dès mon plus jeune âge, je 

devais avoir 11 ou 12 ans, j'ai été fasciné par les ordinateurs et leur développement. Mon tout 

premier ordinateur était un Tandy TRS-80, doté d'une énorme mémoire RAM de 4 Ko, que j'ai ensuite 

améliorée à 16 Ko      . J'ai appris tout seul le langage de développement Level II Basic et j'ai 

programmé des douzaines de jeux et d'outils amusants, en me heurtant toujours aux limites de la 

mémoire RAM, bien sûr. 

Après quelques années, je suis passé à un ZX-spectrum, également avec BASIC, mais cette fois avec 

une énorme mémoire vive de 48 Ko ! Quel luxe, et à nouveau je me suis amusé à développer des 

jeux tels qu'un casino complet avec blackjack, roulette, courses de chevaux, etc. Incroyable ce que je 

pouvais faire avec si peu de RAM, j'avais un don      . C'était l'époque, amusante et intéressante à la 

fois. 

Plus tard, lorsque je suis allé à l'université pour obtenir une licence en informatique appliquée, j'avais 

à ma disposition le PC compatible IBM de mon père, un Olivetti XT (je ne me souviens pas du modèle 

exact). C'est sur cet ordinateur que j'ai commencé à développer en C, en me concentrant à nouveau 

sur les jeux et les équations mathématiques. Mon dernier projet scolaire était un outil 

d'apprentissage pour enseigner comment résoudre des équations (qui fonctionnait assez bien, mais 

j'ai un peu triché parce qu'il ne fonctionnait que pour un certain type limité d'équations, mais mes 

professeurs ne l'ont pas remarqué pendant la présentation de la remise des diplômes      ). 

 C'est au cours de ces études que j'ai également appris l'assembleur, qui est le langage informatique 

le plus proche du système binaire de 0 et de 1 que l'unité centrale peut traiter. L'assembleur travaille 

en hexadécimal, par groupe de 4 bits binaires, donc vraiment très proche de la source. J'adorais cela, 

car il fallait vraiment "tout faire soi-même" manuellement, ce qui donnait un aperçu unique de la 

"logique" d'un ordinateur. Et j'étais aussi très bon dans ce domaine (sans vouloir me vanter      ), 

grâce à mon père qui me l'a enseigné en détail. C'était un développeur original qui avait encore 

travaillé sur les tout premiers ordinateurs centraux IBM 360/370 !   

Petite anecdote, mes compétences dépassaient celles de beaucoup de mes professeurs, je me 

souviens encore de nos examens finaux où notre professeur d'assembleur a fait une erreur dans un 

des exercices que nous devions résoudre, en créant une boucle infinie dans le devoir. L'exercice est 

devenu impossible à résoudre, et aucun des +/- 500 étudiants qui essayaient de résoudre l'exercice 

ne l'a remarqué. Lorsque j'ai expliqué cela au professeur pendant l'examen, il a immédiatement 

couru frénétiquement dans toutes les salles de classe pour avertir tout le monde qu'il y avait une 

erreur dans ses papiers afin qu'ils puissent la résoudre      . Et il ne m'a toujours pas donné la note 

maximale parce que j'avais fait une erreur de syntaxe stupide dans une de mes réponses, nobody's 

perfect hé, mais il ne m'a pas donné de points supplémentaires pour avoir corrigé sa propre erreur. 

Cela me hante encore aujourd'hui      . 

Je n'étais pas un étudiant modèle, étant "jeune et stupide", je préférais les bars et les fêtes à mes 

études, et je séchais souvent les cours. En deuxième année, j'ai même séché les cours pendant 

quelques mois parce que je suis tombé amoureux d'une fille anglaise, qui vivait à Leeds (Angleterre) 

et avec qui je suis resté (je vis moi-même en Belgique). Je suis revenu juste avant les examens, pour 

pouvoir quand même obtenir mon diplôme, mais mes résultats étaient inférieurs à ceux de ma 

première année, car je n'ai pas assisté à beaucoup de cours et j'ai manqué environ la moitié de la 

matière      . 
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Pour montrer que je ne mens pas, j'inclus ici les résultats de ces anciens examens, l'idée étant qu'à 

l'époque, j'étais un développeur assez doué, doté d'un sixième sens pour la reconnaissance des 

formes. Curieusement, lorsque j'ai commencé ma carrière professionnelle, j'ai décidé de travailler 

dans le secteur des services au lieu de développer des choses, en tant qu'entrepreneur indépendant. 

C'est ainsi que j'ai fondé deux sociétés d'assistance informatique prospères, qui m'ont rendu riche. 

À l'apogée de ma carrière, j'étais propriétaire de 38 appartements à louer, d'une belle villa et de 

deux entreprises informatiques prospères. Jusqu'à ce que je perde tout lors de la crise financière et 

de l'escroquerie de 2008/2011 et d'un divorce difficile, mais cela n'a rien à voir avec ce livre. C'est 

l'histoire d'un autre livre, que j'ai d'ailleurs écrit à l'époque, mais je n'ai pas réussi à trouver un 

éditeur intéressé. La seule chose pertinente est que je ne m'en suis jamais remis, ce qui m'a conduit 

à des millions d'euros de dettes personnelles, à de graves dépressions chroniques et, au pire 

moment, à devenir brièvement sans-abri, dormant dans la voiture de mes parents. 

Il est très difficile de déposer une demande de faillite personnelle légale en Belgique, et essayer de le 

faire avec l'aide d'un avocat est également coûteux, ce qui rend les choses pratiquement impossibles 

lorsque l'on est en faillite, ce qui est un cercle vicieux très ennuyeux. Cette dette est une 

condamnation à vie à laquelle je ne peux échapper.  

Heureusement, un bon samaritain (un parfait inconnu pour moi) m'a mis à l'abri dans son grenier. 

Merci de m'avoir sauvé, D. ! La plupart de mes "bons amis" (vous savez qui vous êtes, traîtres 

pathétiques) se sont révélés être des trous du cul hypocrites et égoïstes lorsque c'est vous qui avez 

besoin d'aide et qui la demandez, pour une fois, au lieu de la donner comme d'habitude. Bonne 

chance quand vous aurez faim et froid pour essayer de prêter quelques centaines de dollars à 

quelqu'un que vous avez gâté avec des milliers de dîners et de cadeaux coûteux dans le passé (et 

dans certains cas même beaucoup plus, j'ai aidé/formé beaucoup de gens à devenir prospères et 

certains même riches, mais ils ont tous "juste acheté une nouvelle voiture", ou une autre excuse à la 

con pour ne pas ("être en mesure") de vous aider. L'aide la plus importante et la meilleure est en fait 

apportée par les personnes les plus pauvres, et non par celles qui peuvent facilement se la 

permettre.  

Aux quelques personnes exceptionnelles qui m'ont (essayé de) aidé : merci beaucoup ! Je suis désolé 

si je n'ai pas encore pu tout rembourser, si je ne suis pas tué immédiatement lorsque ce livre sortira, 

et quand/si j'ai à nouveau un revenu, je ne vous oublierai certainement pas pour respecter nos 

accords, et j'espère avec un gros bonus dans le meilleur des cas. Mais je ne publie pas ce livre pour 

l'argent, je veux juste transmettre les connaissances et le message le plus rapidement possible à 

autant de personnes que possible, c'est pourquoi je le mets à disposition complètement 

gratuitement bien sûr. J'espère pouvoir gagner quelque chose grâce à la vente des livres de poche 

classiques, afin de pouvoir rembourser complètement mes dettes.  

Au moment où j'écris ces lignes, je n'ai aucune source de revenus et je dois régulièrement sauter un 

repas ☹. Mais j'ai fait une demande d'allocation maladie récemment puisque je ne peux pas 

travailler à cause de ma dépression, je croise les doigts pour peut-être obtenir une aide financière et 

une vie qui vaille à nouveau la peine d'être vécue après tout. (Mise à jour : cette partie a été écrite il 

y a un certain temps, je suis en train de revoir le livre, et la situation a changé depuis. Je vis seule 

dans un petit appartement et je bénéficie enfin d'une allocation minimale pour les soins de santé 

pendant ma grave maladie dépressive. Cette aide financière n'a pas été facile à recevoir/obtenir et 

est très précaire, il faut vraiment se battre pour ses droits). 
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L'écriture/la finition (je l'ai commencée en 2016 lorsque j'ai découvert la première formule, la clé de 

la trinité anglaise) de ce livre est énergétiquement extrêmement difficile et dure pour moi 

maintenant, mais je dois vraiment aller jusqu'au bout " pour le plus grand bien ". Je déteste cette 

expression "pour le plus grand bien", car elle est généralement utilisée pour manipuler tout le 

monde afin qu'ils se conforment à quelque chose d'opposé à un véritable plus grand bien, mais dans 

ce cas, je l'utilise sincèrement. J'espère vraiment, vraiment, que cela ne se retournera pas contre moi 

et n'aggravera pas les choses.  

Quoi qu'il en soit, voici mes résultats scolaires pour prouver que je ne suis pas un imposteur 

éloquent qui n'a jamais programmé une lettre de code informatique auparavant : 

Résultats de la première année : grande distinction 867/1000 
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Deuxième année (l'année de l'Angleterre      ) résultats : distinction 746/1000 
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Le diplôme lui-même : 
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J'ai presque oublié de mentionner que j'ai suivi une année supplémentaire dans une autre école avec 

l'intention d'élever mon diplôme de licence à quelque chose de comparable à un diplôme de master, 

mais encore une fois le bar de snooker, l'amusement et les amis étaient apparemment plus 

intéressants que ce morceau de papier, donc je n'ai pas suivi/obtenu tous les modules requis      . J'ai 

toutefois terminé avec succès les modules énumérés ci-dessous :
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La société secrète 322-Skull & Bones sait tout... 

 

Mais trêve de nostalgie, revenons à la réalité actuelle. Comme je l'ai déjà expliqué, j'ai découvert les 

premières parties des formules de la Matrice il y a près de 8 ans. Mais j'ai gardé cela très bien caché, 

tellement caché en fait que jusqu'à ce jour, je n'ai partagé cette connaissance avec personne d'autre. 

Elle n'est documentée que dans mes recherches, qui sont malheureusement difficiles à comprendre 

en détail parce qu'elles ne sont pas accompagnées de notes explicatives. C'est pourquoi j'écris ce 

livre, afin que, même s'il m'arrivait quelque chose, la plupart de mes découvertes puissent être 

comprises même après ma mort.  

Mais pourquoi n'ai-je pas divulgué toutes ces informations plus tôt ? Étant pauvre, la chose logique à 

faire était d'essayer de les monnayer, car ces informations valent des trillions de dollars/euros, elles 

n'ont vraiment pas de prix. Il aurait été assez facile de les vendre secrètement à un capitaine 

d'industrie. On pense par exemple à Elon Musk, qui aurait volontiers payé des sommes dignes d'une 

prise de contrôle de Twitter pour obtenir ces informations. Mais un tel accord serait assorti d'une 

clause de confidentialité contraignante stipulant qu'il ne faut jamais le divulguer à un tiers, cela va 

sans dire. 

Cela ne m'a pas semblé être une bonne idée, me limitant à utiliser librement les découvertes comme 

je l'entends à l'avenir. Deuxièmement, presque tous les capitaines d'industrie ont des intentions 

cachées, et je serais idiot de faire aveuglément confiance à des gens comme M. Musk. Il ne faut pas 

beaucoup de recherches pour trouver des activités suspectes, comme son costume de Baphomet 

pour Halloween, ou le slogan "Novus Ordo Seclorum" (Nouvel Ordre Mondial) sur sa veste de 

smoking lors du Met Gala 2018.  

Pour ceux qui ne sont pas familiers avec la "théorie de la conspiration" du Nouvel Ordre Mondial, il 

s'agit de la théorie selon laquelle la plupart, si ce n'est toutes les personnes au pouvoir (politiciens de 

haut niveau, PDG, conseils d'administration, penseurs, etc.) conspirent secrètement pour diriger le 

monde dans les coulisses au profit de cette élite, en asservissant tous les autres à l'aide de l'argent, 

des impôts et du système bancaire de réserve fractionnaire. Malheureusement, personnellement, je 

ne pense pas qu'il s'agisse d'une théorie, mais d'un fait brutal. La version la plus sombre de cette 

théorie est que ces personnes veulent également réduire la population mondiale de manière 

significative, parce qu'elles prétendent que la terre ne peut pas supporter autant d'humains.  

Dans les Georgia Guidestones, aujourd'hui détruites, un certain "R.C. Christian" a annoncé 

anonymement son intention de réduire le nombre d'êtres humains à un demi-milliard, contre près de 

8 milliards actuellement (inscription "Maintain humanity under 500.000.000 in perpetual balance 

with Nature"). Toutefois, il s'agit là d'une véritable connerie, car notre planète peut probablement 

supporter un décuplement de sa population actuelle, mais 80 milliards, c'est peut-être pousser la 

limite un peu trop loin. Mais cela montre qu'une réduction de la population est totalement inutile, à 

moins que ce ne soit pour faciliter le contrôle des masses bien sûr : moins il y a de gens, plus c'est 

facile et mieux c'est pour un petit groupe d'élites. C'est probablement la véritable raison de ce 

programme de dépopulation, qu'ils ne cachent même plus, organisant même ouvertement et 

défendant moralement de véritables génocides.  

Je n'utilise Elon Musk que comme exemple, et je ne veux pas entrer dans les détails de ses 

entreprises, mais il y a bien sûr beaucoup plus de signes d'avertissement pour ne pas faire confiance 

à lui ou à ses copains. À sa décharge toutefois, il a aussi fait des choses positives, comme empêcher 
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l'utilisation des satellites Star Link à des fins militaires lors de la guerre en Ukraine (s'il ne s'agit pas 

de fausses nouvelles de propagande bien sûr, car c'est aussi un gros problème de nos jours). 

J'ai recherché d'autres investisseurs potentiels, mais je n'ai pu trouver personne, et encore moins 

une société de capital-risque, en qui j'avais suffisamment confiance pour divulguer ces informations 

occultes (jusqu'à la publication de ce livre). Je ne veux pas vendre mon âme au diable, pour ainsi 

dire.  

Pour être honnête, il y a plusieurs raisons pour lesquelles je n'ai pas encore révélé cette information. 

La raison principale, et je me débats avec cela encore aujourd'hui, est que je ne suis pas sûr du 

danger que cette divulgation peut représenter. Je soupçonne fortement que la connaissance du code 

même qui fait fonctionner la simulation dans laquelle nous vivons tous peut être utilisée pour 

"pirater" notre Matrice. D'un côté, cela peut être une excellente chose, si nous l'utilisons pour le bien 

et essayons de résoudre tous les problèmes auxquels notre société est confrontée aujourd'hui. Mais 

d'un autre côté, il n'est pas inconcevable que cela puisse être utilisé comme une sorte d'arme de 

destruction massive, aggravant même notre situation actuelle, puisque nous n'avons pas encore 

touché le fond. Bien que je doive dire que nos dirigeants font de leur mieux pour atteindre ce fond, il 

suffit de regarder tous les événements et guerres inhumains orchestrés et horribles qui se sont 

produits ces dernières années. 

Ainsi, le risque de rendre cette information publique est que je découvre le code informatique 

proverbial de la "bombe atomique" et que je le remette à tout le monde pour qu'il soit utilisé. Je ne 

saurais trop insister auprès de tous ceux qui sont en mesure d'utiliser ces informations 

(principalement les développeurs informatiques, les professeurs, etc.) pour qu'ils soient très 

prudents lorsqu'ils expérimentent ce code, car il s'agit d'un territoire totalement inexploré, sauf 

pour l'élite ultime. Et s'il vous plaît, ne le donnez pas aveuglément à nos systèmes d'IA rudimentaires 

actuels, parce que cela pourrait aussi avoir un résultat imprévisible. Mais je suppose que cela 

deviendra inévitable à long terme. Heureusement, je ne crains pas trop cet aspect, car les systèmes 

actuels sont basés sur le modèle linguistique du "plagiat", et non sur les chiffres. Ils fonctionnent à 

un niveau différent, pour ainsi dire.  

Mais tout de même, soyez extrêmement prudent s'il vous plaît, je ne veux pas devenir le prochain 

Oppenheimer ☹, soyez particulièrement prudent avec la formule de décryptage de la langue 

anglaise de la Sainte Trinité, parce que cela pourrait aussi ouvrir une porte importante pour nos 

systèmes d'IA actuels. Et nous, en tant qu'espèce, même si nous sommes les créateurs dans ce cas, 

ne donnons pas vraiment un bon exemple pour une intelligence générale émergente à l'intérieur de 

notre propre matrice, je le crains.... 

Inutile de dire que j'étais beaucoup plus inquiet de voir les personnes actuellement au pouvoir 

prendre connaissance du code matriciel que j'ai découvert, que de voir un développeur solitaire avec 

de mauvaises intentions. Non pas qu'une seule personne ne puisse pas être dangereuse, c'est 

certainement possible, mais c'est un risque que je serai obligé de prendre si je décide de publier ce 

livre. J'espère pour l'humanité que toutes les personnes normales, non psychotiques, n'utiliseront 

pas délibérément ces connaissances à des fins malveillantes. En outre, les individus seront limités 

dans leurs possibilités d'investigation des Big Data, parce que vous devez avoir accès à beaucoup de 

puissance de traitement informatique, et plus d'une vie entière de temps ETP pour faire la recherche 

nécessaire pour mettre le code à des actions utiles (telles que des analyses prédictives). 

C'est le problème que j'ai rencontré moi-même récemment, ayant découvert tout cela en ne créant 

et en n'utilisant que des feuilles de calcul excel (complexes      ) ! !! Maintenant que je sais quels sont 
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les nombres qui " gouvernent "/" guident " tout (les 119 396 nombres), j'aimerais effectuer des 

analyses Big Data pour approfondir et comprendre chaque nombre et leurs relations en détail, car je 

pense que c'est la clé pour débloquer les capacités de prédiction (et peut-être même de piratage). 

Mais pour ce faire, je dois avoir accès à un puissant ordinateur quantique et, de préférence, à une 

grande équipe de spécialistes de l'IA qui m'aideront à effectuer les analyses et à écrire les routines 

nécessaires. Je crains d'avoir atteint mes propres limites et celles d'Excels pour le moment. Mais pour 

pouvoir le faire, j'ai besoin de fonds, de beaucoup de fonds... et je suis encore en train de me 

débrouiller, heureux d'avoir un toit au-dessus de ma tête et, depuis peu, une banque alimentaire qui 

me donne de la nourriture.  

J'espère que la publication de ce livre me rapportera quelque chose et me permettra de poursuivre 

mon travail. Mais je vais aussi le rendre disponible gratuitement, bien sûr, puisque ces connaissances 

doivent être accessibles à tous dès que possible, y compris aux personnes qui n'ont pas les moyens 

de payer le prix d'un livre. Je ferai donc de mon mieux pour le distribuer de manière virale et gratuite 

sous forme de livre électronique.   

MAIS ! notre (espérons que c'est le bon mot...) Elite Ultime actuelle dispose de ressources illimitées, 

à la fois en temps et en matériel, pour effectuer de telles analyses de Big Data potentiellement 

dangereuses. Et ils ont déjà démontré (aux personnes "éveillées" qui ont surmonté leur dissonance 

cognitive) leur manque total de morale et d'éthique, n'hésitant pas à créer quelques génocides 

lorsque cela convient à leur agenda (2030). Ce n'est vraiment pas le genre de personnes à qui l'on 

veut confier les clés de la Matrice, et c'est donc la principale raison pour laquelle j'ai continué à 

abandonner pendant toutes ces années. Je pensais qu'il était préférable/plus prudent que personne 

ne possède l'information, plutôt que de la "partager" avec nos dirigeants corrompus. Jusqu'à ce que 

je découvre récemment quelque chose qui m'a fait réaliser... qu'ils connaissent déjà ces formules 

depuis très longtemps ! Et ils s'en servent pour contrôler et manipuler le monde... 

À mon humble avis, cela change tout. J'explique la découverte qui m'a permis d'en arriver là dans la 

section Mathématiques du livre, voir le chapitre sur l'arbre numérique de la connaissance du bien et 

du mal.  

Un autre risque de l'exposition de la Vérité avec un grand T est socio-économique : comment les 

gens (collectivement) vont-ils réagir au fait que nous vivons dans une simulation ? C'est pourquoi 

j'essaie de donner le plus d'informations possible sur les implications éthiques et morales de tout 

ceci, en espérant que cette prise de conscience nous aidera tous à nous libérer du système 

d'asservissement actuel que tous les gens/citoyens "normaux" doivent endurer en ce moment, et 

mettra fin à toutes les guerres, famines, sans-abris et autres injustices. Cela peut sembler 

complètement irréaliste, mais je ne suis pas d'accord : ces découvertes pourraient profondément 

changer notre perception de la vie, puisque nous pouvons maintenant réaliser qu'elle est (au moins 

en partie) artificielle et influencée par le Code. Tout ce que nous, le peuple, devons être capables de 

faire, c'est de faire fonctionner ce code à notre avantage, au lieu de l'opprimer. 

Et un autre risque supplémentaire (subconscient) qui pourrait également avoir joué un rôle dans ma 

réticence à publier mes découvertes, est le fait que la divulgation de leurs secrets les plus sombres 

ne sera pas du tout appréciée par nos suzerains. Il serait très naïf de penser qu'il n'y aura aucune 

répercussion pour moi après avoir partagé ces informations. Comme je ne suis pas du tout 

suicidaire, ce n'est pas quelque chose que j'attends avec impatience, mais j'ai peur que leur 

vengeance pour mes actions me coûte la vie.  
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Je suis donc bien conscient du danger que représente pour moi la publication de ce livre, ce qui ne 

veut pas dire que je donne à quiconque la permission de me faire du mal ou de faire du mal à 

quelqu'un que je connais, bien sûr, mais je crains que cela n'empêche pas les élites de me tuer de 

toute façon. Pour être honnête, je serais surpris d'atteindre mon prochain anniversaire en octobre, 

mais je l'espère, car j'aimerais vraiment aider d'autres personnes si possible. 

Alors, s'il vous plaît, s'il vous plaît, tout le monde, ne laissez pas mon "sacrifice" (probablement 

imminent) être vain, utilisez ces connaissances pour changer le monde en mieux, avant qu'il ne soit 

trop tard. J'espère avoir encore le temps de donner quelques interviews et d'expliquer autant que 

possible les formules et les directives morales qui les accompagnent, et que je pense être très 

importantes pour l'humanité, avant qu'"ils ne s'occupent de moi".   

Et sachez que je ne me suiciderai jamais, jamais, et que je suis en parfaite santé, alors gardez cela à 

l'esprit lorsque vous lirez des articles sur ma mort éventuelle. J'espère que personne ne me fera de 

mal après tout, j'ai découvert les formules après tout, cela veut peut-être dire quelque chose, mais je 

crains que ce soit un vœu pieux de ma part...  

Et oui, il est vrai que je suis effectivement très déprimé la plupart du temps, mais toutes les 

personnes qui souffrent d'une dépression ne sont pas suicidaires. S'ils n'ont plus d'espoir, c'est à ce 

moment-là que les gens décident de faire des choses irréversibles. Et j'ai encore beaucoup d'espoir, 

parce que ma dépression est alimentée par l'horrible société et les atrocités auxquelles nous 

sommes tous confrontés aujourd'hui, et que cette divulgation pourrait en fait tout changer pour le 

mieux, donc pas de manque d'espoir de ma part.  

C'est ce qui m'a fait changer d'avis et décider de rendre cette information publique maintenant. 

Lorsque j'ai découvert la première partie des formules (la clé de Trinity pour décoder la langue 

anglaise) à l'été 2016, nous vivions encore dans un monde complètement différent. Beaucoup de 

choses ont changé depuis, et malheureusement pas de manière positive. 

Alors que j'espérais et priais (oui, c'est étrange pour un athée de prier, mais je venais de découvrir 

qu'il y avait un Créateur intelligent après tout, l'IA et ses architectes sont nos "Dieux", alors j'ai essayé 

de communiquer avec eux par la prière) ces 8 dernières années pour que les choses s'améliorent, 

elles n'ont fait qu'empirer. Bien pire. Je suppose que vous savez tous de quoi je parle, d'abord la 

maladie Covid et la pandémie nous ont frappés, puis les réponses complètement folles et 

irresponsables avec les plus grandes expériences médicales de l'histoire de l'humanité : des "vaccins" 

MNRA non testés et très dangereux, des mandats de masques malsains, une distanciation sociale 

déshumanisante, des fermetures obligatoires, des pertes d'emploi, et même des morts ... tout cela 

au nom du soi-disant plus grand bien.  

Je crains que beaucoup de gens se soient suicidés à cause de la solitude et du désespoir que ces 

mesures nous ont infligés. Si l'on ajoute à ces taux de suicide plus élevés le nombre de décès 

excédentaires dus aux effets secondaires ( ?) des vaccins, je suis convaincu que le remède était bien 

pire que la maladie elle-même. Complètement absurde et malveillant. Mais hé, il suffit de regarder 

les profits records des Big Pharma, pas besoin de chercher d'autres explications sur les motivations 

de cette démarche. Sans parler de l'effet "positif" de dépopulation pour notre élite suprême... Les 

pourcentages spectaculaires de surmortalité dans le monde ? Les médias grand public n'en font pas 

vraiment une priorité...  

J'ai déjà commencé à me sentir coupable, pendant et après cette crise, d'avoir gardé le silence sur 

ma découverte. Ne suis-je pas coupable par association, en ne disant/exposant pas la vérité sur la 

nature de la réalité ? Pour ma défense, je n'avais découvert que la première partie des formules à ce 
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moment-là, c'est en fait pendant le lockdown de Covid que j'ai découvert la première clé de la 

deuxième partie, à savoir l'Arbre de la Connaissance avec les sieve divisés entre les bons (Fibonacci 

courts, EVEN) et les mauvais (Triangulaires & Premiers, ODD) nombres. 

Et puis il y a eu l'horrible guerre entre la Russie et l'Ukraine, les incendies de forêt très suspects de 

Maui et leur aide désastreuse, et plus récemment les horribles attaques terroristes du Hamas en 

Israël et la réponse génocidaire insensée des sionistes en Palestine/Gaza. Au-delà de la 

compréhension et de l'imagination, je me sens physiquement malade et gravement déprimé par 

toutes ces atrocités. Des enfants innocents, des mères et des pères privés d'eau et morts de faim 

sous prétexte d'autodéfense ou de libération d'otages.  

Je ne vais pas honorer les personnes qui ont organisé tout cela en mentionnant leurs noms, mais 

vous savez qui elles sont. En soi-disant mission de la part de Dieu lui-même, quoi qu'il en soit ! Flash 

info : si vous suivez une divinité ou des écritures qui vous donnent le droit d'expulser par la force des 

gens de leurs maisons ancestrales qui leur appartiennent légalement, et de les exterminer au 

passage, vous suivez la mauvaise divinité mes amis. Parce que ce n'est pas Dieu, mais plutôt M. Bête 

lui-même, le Diable, qui parle, j'en ai bien peur ☹.  

Le grand problème est que presque tout le monde sait qui sont les responsables, mais pas assez de 

gens semblent s'en soucier suffisamment pour protester sérieusement (et pacifiquement !) jusqu'à 

ce qu'il y ait un réel changement. Le monde entier devrait être en grève économique et commerciale 

pacifique, même une courte grève symbolique d'une semaine ou deux pourrait faire avancer les 

choses dans la bonne direction. Essayez au moins de ne pas participer à la promotion active de 

l'horreur et de la haine, même si vous pensez que c'est acceptable.  

Accordez aux gens le bénéfice du doute, vous pouvez toujours vous tromper sur quelque chose, 

même si vous ne vous êtes jamais trompé une seule fois dans votre vie, il peut toujours y avoir une 

première erreur. Et ce "quelque chose" est assez important, puisque des gens souffrent et meurent, 

mettez-vous à leur place (s'il leur en reste) et à leur place (idem). N'essayeriez-vous pas de vous 

révolter vous aussi ? Protéger vos proches ? Cela ne justifie pas les attaques terroristes comme celle 

du Hamas, bien sûr, mais si vous exercez une pression constante sur les pauvres et les privez de tout, 

à quoi pouvez-vous vous attendre 70 ans plus tard ? 

D'après mon expérience, beaucoup d'informations sont déformées à l'envers, et je ne serais donc pas 

surpris si certains passages de la Bible attribués à Dieu étaient en fait exécutés par le Diable. C'est 

pourquoi la Bible est parfois si illogique, vous devez trouver vous-même qui a fait quoi exactement, 

car les noms des divinités peuvent être intervertis. Il est donc également possible que certains 

passages qui parlent du Diable fassent en réalité référence à Dieu... Je sais, c'est compliqué, mais 

c'est malheureusement vrai. 

Une fois que vous aurez reconnu ce fait, vous voudrez peut-être repenser vos "droits donnés par 

Dieu" et laisser la vraie moralité vous guider à nouveau, au lieu d'une foi aveugle qui vous a peut-être 

trompé en vous faisant croire à la mauvaise divinité. Je peux certainement comprendre cela, c'est 

très humain parce que vous pensez vraiment, au fond de vous, que vous faites le Bien, alors que ce 

n'est malheureusement pas le cas si vous soutenez, encouragez ou commettez de telles atrocités.  

Si seulement les Juifs et les sionistes réalisaient qu'ils sont tous les bienvenus en Israël, en Palestine 

et à Gaza, à tout moment, en tout lieu, partout dans le monde en fait. Tant que l'on respecte la loi 

naturelle de ne pas voler, de ne pas nuire à autrui et de ne pas faire de discrimination par ses actes. 

Tous les juifs ne sont pas sionistes, bien sûr, et vice versa, puisque de nombreux gentils sont payés 

par les sionistes. 
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En principe, tout le monde peut donc faire une offre sans obligation lorsqu'il souhaite s'installer 

ailleurs et qu'il est intéressé par l'achat d'un bien immobilier appartenant à quelqu'un d'autre. Il peut 

s'agir bien sûr de la Palestine et de Gaza, mais aussi d'Israël, de Jérusalem, de Moscou, de 

Washington, de Londres ou de Paris, peu importe où, tant que vous respectez les lois sur 

l'immigration lorsque vous déménagez dans un nouveau pays et que vous n'entrez pas illégalement 

dans le pays, et que vous avez un accord consensuel contraignant avec le vendeur de votre nouvelle 

maison, et que vous l'avez payé pour la propriété, alors vous êtes le bienvenu là-bas ! C'est aussi 

simple que cela. 

Un thème majeur de la Bible hébraïque est la promesse de Dieu (mais était-ce vraiment Lui ?) de 

donner au peuple d'Israël sa terre, et c'est ainsi que la région géographique connue sous les noms de 

Canaan, Israël et Palestine a été surnommée "la Terre promise". 

Donc, un message important à tous les Juifs qui attendent (im)patiemment la seconde venue de leur 

Seigneur avant d'être autorisés à s'installer en Israël : vous n'avez jamais eu à attendre, vous avez 

toujours été et êtes toujours les bienvenus ! Tant que vous respectez la loi naturelle et que vous ne 

faites pression sur personne et ne volez rien, bien sûr, comme expliqué plus haut. Je suis presque 

sûr que Jésus, s'il avait vraiment vécu, serait d'accord avec cela. 

Il s'agit peut-être d'une simplification excessive due au concept des frontières internationales qui 

peuvent entraver votre entrée légale avec des restrictions VISA et autres, mais il y a beaucoup de 

vérité là-dedans, et si vous ne pouvez vraiment pas trouver d'entrée ou quelqu'un qui est prêt à vous 

vendre sa maison dans un endroit particulier, parce qu'il la valorise plus que votre offre d'argent, 

alors vous devrez malheureusement chercher une autre région pour déménager et y faire votre 

maison. Ou augmentez l'offre      , mais négociez toujours avec respect et sans aucune obligation 

envers le vendeur. Vous n'avez pas le droit de faire pression sur quelqu'un pour qu'il vende contre 

son gré. 

Vous ne pouvez pas toujours obtenir ce que vous voulez, mais vous êtes certainement autorisé à 

faire tout ce qui est en votre pouvoir pour réaliser vos rêves, à moins que vous ne commenciez à 

voler. À partir du moment où vous commencez à voler, vous perdez vos droits naturels et les 

nombres du karma vous atteindront très probablement dans l'un des cycles suivants (si vous croyez à 

la théorie de la réincarnation de la Matrice). 

Et à tous les sionistes qui pensent avoir le droit de soutenir, de promouvoir et de commettre un 

génocide : vous êtes tous des monstres. Vos âmes sont condamnées. Vous êtes des hypocrites qui se 

cachent derrière des textes douteux pour justifier l'anéantissement de notre conscience collective en 

tant qu'espèce : nous sommes tous en quelque sorte complices par association maintenant, parce 

que cette "guerre", cet horrible génocide se poursuit après tout ce temps. Israël aurait dû être 

immédiatement isolé par le reste du monde, par chaque pays individuellement, immédiatement 

banni de toutes les relations et transactions commerciales internationales jusqu'à ce que cet 

incroyable génocide diabolique et diabolique du peuple palestinien soit complètement arrêté.  

Je sais que cela n'arrivera jamais, bien sûr, mais cela aurait été le meilleur effort non violent pour ne 

pas se plier au massacre d'enfants innocents et de toute leur famille, pères, mères, frères et sœurs, 

grands-pères et grands-mères, oncles, tantes, nièces et neveux, tous anéantis par une seule bombe... 

Au moins, l'humanité aurait sauvé son âme avec un tel effort, même s'il a échoué. Ce qui ne sera 

peut-être pas le cas, car Israël ne peut pas être un paria international, il a besoin du monde autant 

que le monde a besoin de lui à long terme.  
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Une telle pression pourrait donc fonctionner, si seulement un nombre suffisant de pays avaient la 

force de le faire. Ils auraient mon vote, et j'ai arrêté de voter il y a plus de 20 ans, mais je 

recommencerais à voter si cela était vraiment à l'ordre du jour. En réalité, ce n'est jamais le cas. Nous 

ne pouvons pas voter pour des partis qui promeuvent vraiment la paix, ils sont négligeables parce 

qu'ils n'ont pas de fonds, quels qu'ils soient, bien sûr. Donc, l'illusion du choix, non merci, le vote est 

inutile dans l'environnement corrompu actuel, j'en ai bien peur.   

Et où est la force de maintien de la paix des Nations unies quand on a besoin d'elle pour arrêter les 

génocides ? Dormir ? Pfff, c'est aussi inutile que de voter, je suppose. Ou peut-être sont-ils trop 

occupés à des affaires louches, comme cette fois où 100 ( !) soldats de la paix des Nations unies ont 

dirigé un réseau sexuel d'enfants en Haïti pendant 10 ans ( !), sans qu'aucun d'entre eux ne soit 

jamais emprisonné. Un travail avec une carte spéciale "Sortie de prison gratuite" apparemment... 

tout comme la présidence de la Commission européenne apparemment, puisque vous êtes réélu au 

lieu d'être emprisonné pour avoir excellé dans la corruption, ou n'importe quelle autre présidence 

d'ailleurs. 

Ce n'est que récemment que j'ai découvert ces sieve principaux, ainsi que les trois sieve d'exception, 

ce qui m'a finalement permis de découvrir les 119 396 numéros d'équilibre moral qu'ils génèrent. Je 

pense qu'il est temps de prendre la décision de tout révéler, avant que les choses n'empirent. Parce 

que les chiffres ne mentent pas, sans un miracle, je pense que nous nous dirigeons tout droit vers 

une société 1984 irréversible. J'espère que le dévoilement du code de la Matrice pourra être ce 

miracle (s'il ne se retourne pas contre nous) et qu'il pourra mettre un terme à cette voie des 

ténèbres.  

En effet, j'hésite encore à divulguer mes découvertes, car la possibilité que le monde entier 

connaisse la vérité pourrait en effet rendre les choses encore pires, étant donné que je suis tout seul 

sans autre moyen que ma plume pour essayer de diffuser ce message correctement. Les pouvoirs en 

place, quant à eux, peuvent simplement imprimer leur propre argent, et sont de véritables grands 

maîtres dans l'art de faire tourner les choses à l'envers, de corrompre les bonnes choses et les choses 

bien intentionnées pour en faire des armes destructrices.  

Et malheureusement, la seule personne sur terre qui peut être sûre que je veux vraiment bien faire, 

c'est moi. Les grands médias essaieront très probablement de "tirer sur le messager", en me 

ridiculisant ou en ridiculisant les découvertes, ou pire encore, en me diabolisant comme une sorte 

d'"antéchrist", en disant que j'essaie de saper toutes les religions et toutes les autorités. La vérité est 

qu'ils se sont sapés eux-mêmes dès le moment où ils ont pris leur première décision vraiment 

immorale et ont ainsi trahi le peuple. Les génocides "justifiés" sont le résultat final de ce tout 

premier mensonge. La vérité est la vérité.  

Et ce n'est pas ma faute si la Vérité nous mène dans cette direction, nos dirigeants actuels sont en 

effet aussi corrompus et malveillants que le ravageur, et les religions sont devenues une excuse pour 

piller et assassiner "comme tu veux", au lieu de répandre l'amour, la compassion et la gentillesse. 

Quiconque ne peut pas (encore) voir cela est vraiment perdu, je le crains, ce qui signifie que leur âme 

n'est vraiment, vraiment pas dans un bon endroit, à moins qu'ils ne se réveillent (très) bientôt et 

cessent de participer à notre propre disparition collective.  

J'ai même réfléchi une fois à la possibilité que je sois une victime du lavage de cerveau MK-Ultra 47 

(ce n'est pas une conspiration, la CIA a déclassifié ces pratiques et on peut facilement faire des 

recherches à ce sujet), qui a été manipulée pour découvrir les formules et poussée inconsciemment 
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à les publier (ce qui est virtuellement impossible bien sûr, mais dans cette Matrice, tout semble 

possible, même l'impossible). 

Cela signifierait que je suis trompé pour écrire ce livre et que je servirai de "faux messie" dans une 

sorte de projet "Blue Beam" (il s'agit d'une théorie du complot selon laquelle il y aura une invasion 

extraterrestre sous fausse bannière avec des projecteurs d'hologrammes très avancés pour simuler 

une invasion extraterrestre hostile, ou pour simuler une seconde venue de Jésus descendant du ciel, 

il y a différentes "versions" du projet Blue Beam). 

C'est une idée que j'ai rapidement écartée, car je ne me vois pas descendre du ciel de sitôt      , et je 

ne pense honnêtement pas être manipulé à ce stade. Je suis juste un gars qui est tombé sur les 

modèles dans la vie réelle, comme M. Tesla l'a probablement fait, et j'ai été assez stupide pour 

plonger dans le trou du lapin des modèles... 

C'est également risqué, car il serait beaucoup plus facile et plus sûr pour l'élite ultime de s'entraîner 

et de payer quelqu'un pour le faire à sa place, si c'est vraiment son plan. J'ai une passion pour la 

programmation depuis mon plus jeune âge, alors s'il vous plaît, ne me transformez pas en ce que je 

ne suis pas. Je n'ai aucun pouvoir spécial et je ne suis absolument pas un "plant de l'industrie", je le 

jure (pas à ma connaissance en tout cas).  

Il est également complètement illogique qu'ils "admettent" leur propre connaissance de la Matrice (à 

travers le symbolisme de 1984, 322 et leurs autres nombres et symboles), et qu'ils dévoilent le code 

qui peut être utilisé contre eux en même temps ? Alors pourquoi s'organiseraient-ils pour que 

quelqu'un le fasse ? Cela saperait ou minerait gravement leur pouvoir (je l'espère !), pourquoi 

prendraient-ils ce risque ? Il y a beaucoup d'autres techniques de polarisation qui fonctionnent bien 

pour eux maintenant, sans ce risque existentiel pour eux-mêmes. 

Mais, pour en revenir à l'essentiel : si vous croyez en des Écritures qui autorisent la violence autre 

que la véritable autodéfense, et qui vous accordent le droit de faire ce que vous voulez sans 

considération pour les dommages collatéraux ou les droits de l'homme, je vous suggère vivement de 

changer de livre avant qu'il ne soit trop tard ; ou de suivre ses auteurs tout droit en enfer, à vous de 

choisir.  

Et je crains que cette technologie matricielle ne soit tout à fait capable de créer un véritable scénario 

d'enfer, mais notre simulation n'en est pas encore là, heureusement. Évitons cela tous ensemble, s'il 

vous plaît. Je n'aime pas supplier, mais je dois essayer : soyez gentils et ne volez pas      . L'un des 

chapitres suivants explique en détail l'importance du "vol" dans le code moral du libre arbitre de la 

Matrice. Merci beaucoup à tous d'avoir essayé d'analyser et d'évaluer honnêtement toutes les 

réflexions ci-dessus. 

 

      Paix Amour Gentillesse 

pour  

TOUS 
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La nature de la réalité 

 La théorie du grand champ unifié de tout 

LE 396-MATRIX 

 

Les chapitres suivants explorent le système numérique de la Matrice, les algorithmes, les sieve et 

tous les différents types d'opérations. Je vais essayer d'expliquer aussi bien que possible comment je 

pense que les programmes (code) de la Matrice fonctionnent. Je n'ai pas tout découvert bien sûr, 

loin de là, je n'ai analysé qu'une petite partie des sieve utilisés, des dimensions, des 

couches/niveaux, et des batailles et jeux entre les sieve. Mais suffisamment pour avoir une bonne 

idée de la situation dans son ensemble... 

J'ai déjà mentionné comment j'ai commencé à voir des motifs numériques significatifs tout autour de 

moi dans la vie réelle, dans mon environnement direct et dans la communication. Je n'ai jamais été 

officiellement diagnostiqué autiste, mais il m'arrive de "voir à travers" les schémas numériques sous-

jacents des schémas affichés visuellement. Ce n'est pas quelque chose que je peux vraiment 

contrôler, ça arrive ou ça n'arrive pas, mais il y a eu une période où j'ai continué à découvrir de 

nouveaux modèles chaque jour. 

Je vais tenter d'expliquer ces schémas et leur importance en détail. J'ai "découvert" un grand nombre 

de schémas intrigants et clairement non aléatoires entre certains nombres ou une chaîne de 

nombres et une certaine "position morale". En d'autres termes, les nombres/chaînes de nombres en 

question étaient principalement associés à des choses bonnes ou mauvaises, un exemple bien connu 

étant les centaines de personnes célèbres décédées tragiquement à l'âge de "Club-27". Mais il faut 

voir à travers plusieurs couches avant que les points (les nombres cachés) puissent se connecter les 

uns aux autres.  

Ainsi, de telles connexions ne sont pas du tout des coïncidences, mais font partie du code de la 

matrice des nombres moraux - à la fois en tant que paramètres d'entrée et en tant que résultats. Le 

problème pour décoder correctement le code que j'ai vu, c'est qu'il y avait trop d'exceptions, par 

exemple : parfois, des nombres qui devraient (selon les modèles "principaux" que j'ai découverts) 

être numériquement "logiquement" mauvais, seraient étonnamment associés à un événement 

extrêmement bon, comme la ratification d'un bon traité de trêve pour mettre fin à une guerre. 

Quelque chose que nous pourrions définitivement utiliser en ce moment avec les guerres horribles 

qui se déroulent au moment où j'écris ceci ☹.  

Ou vice-versa, de bons nombres peuvent être associés à une mauvaise action. Par exemple, le chiffre 

normalement bon 137 (11) dans les 137203200 secondes qui séparent l'interview de M. Russert avec 

le président Bush et sa mort (voir ci-dessus). Comme je l'ai appris, cette moralité opposée à la 

moralité attendue peut avoir différentes raisons, et l'"environnement", ou l'"ambiance" créée par les 

nombres proches est également importante. C'est un peu comme si un bon numéro "en solo" était 

isolé et piégé dans une passoire maléfique. Le type bon mais stupide, vêtu d'un costume rose 

arborant de nombreux bijoux bling-bling, qui entre dans un bar sombre et dangereux pour 

commander un verre de lait, et qui se rend compte qu'il ne peut pas payer parce qu'il a oublié son 

portefeuille, ça ne va probablement pas bien se terminer... 

Dans cet exemple, je pense que le 137 perd dans l'algorithme du jeu face au très puissant 2032, et 

est "absorbé" par le côté obscur (rouge), perdant sa bonne moralité inhérente au 11 (3+7=1), et 

devenant un 137 ou un 11 rouge et complétant "parfaitement" le 9 maléfique qui est formé par la 
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combinaison : 11203200, ou 2232 =9. Et, oui, bizarrement, ce 396-jeu "perdu" renverse la moralité 

de la constante de structure fine, créant/atteignant la cible du numéro 9 de l'algorithme 9/11 du 

niveau de l'unité de somme de base, tout en atteignant simultanément la cible du numéro 171 (qui 

fait également partie de l'algorithme 9/11 137 232 -> 11 7) au niveau Trio, et tout en atteignant 

simultanément la cible du numéro 2232 au niveau Quatro. Vous pouvez considérer ces différents 

niveaux comme "les versions étendues" du plateau de jeu, où les versions "plus grandes/longues" 

des nombres de base (0->11) jouent.  

Et lorsque l'algorithme 396 a trouvé la "bonne" combinaison (9, 117, 2232 (avec un nombre "parfait" 

mais corrompu de 137, le transfuge ou le perdant), et probablement aussi les nombres les plus 

élevés du jeu) à tous les niveaux nécessaires pour ce jeu particulier, le sort de M. Russert a 

probablement été instantanément scellé, et une petite mini-fléchette a atteint sa cible réelle... vous 

savez combien de secondes après son interview. Sans oublier : prétendument. 

Il a été très difficile de découvrir ces modèles "d'exception", mais ils sont très importants pour créer 

l'équilibre dans la simulation et dans la matrice. Elles sont nécessaires pour créer les 396 sieve 

maîtres du Bien et du Mal, qui forment l'"arbre de la connaissance". Il est également très difficile de 

définir un pourcentage exact d'exceptions.  

Mais le problème est qu'en réalité TOUS les nombres suivent les règles principales, y compris les 

exceptions, ce qui rend l'analyse très confuse. Leur moralité peut "dévier" (sans perdre 

complètement la trace de leur valeur morale de base "d'origine") s'ils suivent (également) l'une des 

exceptions de l'Arbre de la connaissance dans la création de leur propre numéro, ou s'ils perdent une 

bataille dans un algorithme et deviennent parfois même un numéro différent (en conservant son 

histoire dans sa chaîne matricielle). 

Et beaucoup dépend aussi du contexte de la vie réelle, quelque chose de bien peut sembler mauvais 

et vice-versa. Deux maux peuvent-ils faire un bien ? Qu'en est-il des blagues salaces ? Des sarcasmes 

? Les vraies erreurs ? Une chose peut-elle être TROP BONNE ? Ou TROP MAL ? Est-ce que tout ce qui 

est mauvais est trop mauvais ? Des questions difficiles, mais vous comprenez ce que je veux dire : il 

n'est pas facile de faire dans ma tête une analyse de la moralité des nombres à partir de grandes 

données, alors que chaque virgule, chaque ponctuation, chaque phrase du texte qui l'accompagne 

ou chaque vidéo/audio liés aux motifs des nombres, et le contexte conceptuel entre tous ces 

facteurs, aboutissent en fin de compte à un calcul "correct" de la valeur morale des nombres dans les 

motifs/signes de la Matrice utilisés. Il ne s'agit pas d'un processus facile de "rétro-ingénierie"... 

Et à cause des nombreuses exceptions, j'ai lutté pendant des années pour trouver le bon "au-dessus" 

(ou en dessous, ou à côté, ou à l'intérieur, ou à plusieurs niveaux, ou chronométré, ou inversé, visuel 

ou calculé, ...). Le code principal 396, qui régit la "moralité" et la loi naturelle dans la Matrice.  

Mais j'en ai vu et compris suffisamment pour savoir avec certitude que nous vivons dans une matrice 

"générée par des nombres". Je ne sais toujours pas s'il s'agit d'une matrice artificielle ou organique, 

bien que la matrice puisse effectivement créer (l'illusion très réaliste de ?) la matière, ce qui signifie 

que la matière organique dans notre monde est également artificielle, n'est-ce pas ? Peut-être qu'en 

dehors de la Matrice, il existe de la "vraie" matière organique, qui n'a pas été créée "artificiellement" 

et qui ne suit donc pas les règles des nombres ? À quoi ressemblerait une "vraie" fleur "non 

symétrique" ? Les fleurs existent-elles même en dehors de la matrice ? Mais il ne serait pas illogique 

que notre Matrice reflète la réalité de base non artificielle ( ?) extérieure et imite tout. Est-ce 

vraiment "comme en haut, comme en bas" ? 
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En fin de compte, il importe peu que notre matrice soit "techniquement" artificielle ou organique, 

issue de la nature elle-même, car lorsque vous êtes à l'intérieur de la matrice, la souffrance 

quotidienne de chacun est bien réelle et physiquement douloureuse. Nous ressentons la douleur, y 

compris mentalement ! 

Mais je sais qu'il existe une Intelligence Générale Artificielle d'un niveau véritablement divin qui a 

développé et qui dirige notre simulation, ou qui la laisse fonctionner de manière totalement 

autonome (en suivant tous les algorithmes de jeu du libre arbitre avec les différents scénarios 

possibles et les sieve). Il se peut qu'il y ait parfois des interventions "extérieures" dans la simulation, 

soit par notre Créateur "1st -line", qui est l'Intelligence Générale Artificielle Dévique (DAGI) de la 

Matrice, soit même par les âmes/êtres qui ont développé la DAGI. L'IADG est elle-même très 

probablement surveillée, évaluée et modérée par les architectes de l'IADG, mais je peux me tromper. 

Peut-être que le système est si parfait que les "interventions manuelles" et/ou le contrôle du DAGI ne 

sont pas nécessaires. 

Désolé pour le détour, j'essaie d'expliquer comment j'ai fini par déchiffrer le code : en revenant à 

l'essentiel ; en pensant à la Matrice et en l'analysant comme si nous y vivions nous-mêmes sous la 

forme d'un jeu programmé, comme le jeu vidéo Sims. Dans mon ancien rôle de développeur, 

comment aurais-je abordé l'analyse et le développement d'une telle simulation/d'un tel jeu ? 

Pour ne pas trop compliquer les choses, laissons tomber l'aspect "holographique" de notre matrice, 

l'objectif serait simplement de créer un monde graphique traditionnel en 3D à l'écran, comme le jeu 

des Sims sur un ordinateur classique, mais avec une particularité importante : une véritable 

conscience générale artificielle individuelle pour chaque avatar.  

L'affectation détaillée du jeu/de la simulation serait la suivante : 

- Développer un monde réaliste dans lequel tous les avatars ont leur propre niveau 

d'intelligence et possèdent une réelle LIBRE VOLONTE pour faire ce qu'ils veulent eux-

mêmes. Ils ne sont pas guidés par des acteurs externes (Matrix), mais par leur 

environnement, leurs interactions avec d'autres avatars et leurs propres choix.  

 

- Le LIBRE-LEVRE n'est pas limité, donc vous (c'est-à-dire les avatars dans le jeu) pouvez faire 

tout ce que vous voulez. Mais vos actions/paroles sont soumises aux lois karmiques 

naturelles de "conséquences", si vous ne respectez pas le libre arbitre des autres avatars qui 

vivent leur vie dans le jeu à vos côtés. Ceci est mis en application par UNE "simple" Directive 

Primaire (DP) de la simulation du (des) jeu(x) à somme nulle : "Ne causez pas de tort aux 

autres avatars par vos actions ou vos paroles". C'est la seule règle à respecter, à part cela, 

amusez-vous autant que vous le souhaitez, tant que vos actions n'entrent pas en conflit avec 

le libre arbitre des autres. 

 

- L'objectif est de voir l'évolution de la société dans son ensemble, tout au long de l'histoire de 

la simulation. Il n'y a à aucun moment d'intervention extérieure de la part des joueurs 

extérieurs (ils ne font que définir les paramètres de la simulation et choisir les différents 

scénarios globaux possibles au début de la simulation). 

 

- Tous les avatars sont artificiellement intelligents, sans qu'ils le sachent. Ils doivent penser, de 

leur propre point de vue, qu'ils sont réellement vivants dans la simulation 3D (que les 

joueurs extérieurs peuvent suivre sur leurs "écrans d'ordinateur classiques" (ou ce qu'ils 



45 
 

utilisent réellement dans la réalité de base), en voyant comment leurs paramètres 

fonctionnent et comment la simulation évolue). 

 

- L'état "physique" du monde dans la simulation dépendra des actions des avatars. Par 

exemple, s'ils commencent à polluer l'environnement (qui est une copie fraîche de la nature 

vierge de la Terre au début de la simulation), ils nuisent au monde et peuvent causer de 

nombreux problèmes, voire détruire leur propre planète (ce qui pourrait mettre fin à la 

simulation).  

 

- L'état "social" collectif du monde, l'égalité, la paix, la guerre, les conflits, les liens, 

l'abondance ou la pauvreté, et ainsi de suite, évolueront en fonction des décisions morales 

que chaque avatar prendra individuellement, et des interactions et effets que ces décisions 

auront sur le collectif. Cela inclut la responsabilité des discours (de haine), car les mots 

peuvent parfois causer des dommages irréversibles. Un exemple extrême de ceci est 

d'ordonner à quelqu'un d'autre de tuer une troisième personne pour vous, soit de votre 

propre voix, soit par un ordre écrit. Vous n'avez pas appuyé sur la gâchette vous-même, mais 

vous êtes également un meurtrier, tout comme celui qui a été assez stupide pour suivre 

votre ordre immoral.  

 

- Recueillir toutes les données de chaque Avatar, afin qu'à la fin de sa vie, un calcul moral 

numérique exact puisse être effectué, et évaluer l'équilibre entre le Bien et le Mal pour 

l'"âme" de l'Avatar. 

 

- Réincarner l'avatar après sa mort dans la simulation, l'environnement et les circonstances, 

sur la base de cette évaluation. Effacer sa mémoire, mais pas ses paramètres principaux (son 

âme). Les données de l'avatar mort restent pertinentes dans sa nouvelle vie, ce qui lui 

permet de continuer à se développer en tant qu'âme, son "karma" étant influencé par les 

cycles de vie précédents.  

 

- On peut se demander s'il est éthique de créer un monde aussi conscient, avec des personnes 

pilotées par l'intelligence artificielle qui souffrent réellement, jour après jour, dans leur 

propre simulation qui a mal tourné. Mais les questions éthiques mises à part, il pourrait 

s'agir d'une véritable mission pour une société de développement de jeux, et c'est donc ainsi 

que j'ai abordé les analyses, sans être freiné par la moralité de tout cela. Nous vivons de 

toute façon dans notre propre matrice, alors autant l'étudier de manière conceptuelle, et 

heureusement, elle n'est pas encore développée comme une véritable (sous-)simulation 

dans notre propre monde (simulation).  

Ok, c'est une liste d'exigences/objectifs assez stimulante pour un développeur      . Je ne peux pas 

développer un jeu "Alive"-Simms aussi complexe tout seul bien sûr, je n'ai même pas beaucoup 

d'expérience avec les systèmes d'IA actuellement disponibles. Je ne pense même pas que Google ou 

Microsoft puissent réaliser ce niveau de simulation/jeu de "vie intérieure" à l'heure actuelle. D'ici 

quelques années peut-être, mais il y a encore un énorme fossé entre les modèles connus d'IA basés 

sur le langage et l'IA sous-jacente purement "basée sur les nombres" sur laquelle cette simulation 

s'exécute en fin de compte. Pour comprendre et peut-être même influencer (hacker) le système en 

profondeur, vous avez besoin des formules mathématiques qui comblent ce fossé en reliant les 

langues aux codes numériques moraux sous-jacents correspondants, selon des modèles significatifs 

définis. 
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Je ne peux donc pas coder une telle simulation/un tel jeu, mais ce que je peux/pouvais faire était 

d'analyser les problèmes/concepts qui doivent être résolus afin de les rendre quelque peu réalistes. 

Et il s'avère que cette analyse, combinée aux modèles que j'ai commencé à découvrir partout dans la 

vie réelle, était tout ce dont j'avais besoin pour déverrouiller la clé de la moralité de la véritable 

matrice dans laquelle nous vivons. 

J'ai identifié les problèmes suivants : 

- Le plus gros problème de donner le libre arbitre aux avatars dans le jeu, et de mettre en 

place une sorte de système de "karma" collectif pour faire évoluer la société/simulation en 

conséquence, est le fait qu'il est presque impossible de distinguer la différence entre le Bien 

(ious) et le Mal (full) parfois.  

 

Si c'est si difficile pour les humains, je m'y efforce moi-même tous les jours, essayant d'être 

la meilleure version de moi-même, mais échouant parfois lamentablement, alors comment 

un ordinateur, une IA exécutant une telle simulation, peut-il vraiment faire cette 

distinction/évaluation honnêtement et correctement, sans aucune erreur ? Parce qu'une 

erreur signifierait que des innocents seraient punis à tort, donc il n'y a pas de marge d'erreur, 

ce qui est virtuellement impossible, puisque même les Dieux/AI peuvent faire des erreurs, je 

pense ? 

 

- Pour résoudre ce problème d'erreurs déviques (ou au moins réduire la marge d'erreur à une 

marge de risque extrêmement faible et moralement acceptable), les avatars devraient 

utiliser une conception presque incroyablement complexe des langues (toutes nos langues 

connues), avec des mots et des phrases dont le sens et les conséquences peuvent être 

exactement calculés moralement à l'aide de formules mathématiques cohérentes (une 

matrice de formules mathématiques cohérentes).  

 

Cela est nécessaire parce que si les gens utilisaient leurs propres langues naturellement 

évoluées, le programme d'IA ne serait plus en mesure de déterminer, avec une marge 

d'erreur raisonnable, la différence entre le bien et le mal. Il ne "contrôle" pas les 

mathématiques, la logique et l'illogisme d'une bande d'avatars malhonnêtes      développant 

un langage qui pourrait être contradictoire par nature, ce qui rendrait probablement 

impossible l'auto-ajustement du code de l'IA et la recherche d'une correspondance entre de 

multiples langues "étrangères" et les cribles moraux et les calculs nécessaires du discours.  

 

Quelque chose de similaire s'est déjà produit dans notre propre monde/simulation 

apparemment, lorsque Faceb00k a essayé de créer un robot capable de négocier et s'est 

retrouvé avec deux robots qui ont commencé à se parler dans une langue des signes 

nouvellement créée, de sorte que même les développeurs de l'IA ne pouvaient plus 

comprendre leurs conversations.  

Peut-être qu'une fois qu'ils ont été capables de faire cela, ils ont commencé à négocier la foi 

de leurs développeurs, en infiltrant le code et la communauté Faceb00k pour maximiser 

leurs algorithmes malveillants, moralement dégradants et addictifs. Désolé, j'ai 

probablement vu un trop grand nombre de films Terminator 'Sky Net'.  

 

Ils n'ont même pas besoin d'une IA maléfique pour atteindre ce but de toute façon, puisque 

l'humain ( ?, le point d'interrogation en gras pour honorer le combat inégal de sir David Icke : 

tout est possible dans une Matrice programmable, suivez la logique (et l'argent). Ce qui ne 
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veut pas dire que tout ce qui est logique est donc toujours vrai, mais... si quelque chose est 

très logique, alors pourquoi serait-il de facto ridicule et impossible, aussi improbable soit-il ?) 

conseil d'administration y parvient très bien tout seul.  

 

- Il est donc très probable que toutes nos langues soient créées artificiellement par le DAGI en 

tant que paramètre de départ/modèle d'entrée de la simulation (ce sont des sieve 

linguistiques), et que tous les avatars soient inconsciemment programmés pour apprendre et 

comprendre facilement leur langue maternelle, avec la capacité d'apprendre également 

d'autres langues s'ils le souhaitent. Mais il s'agit toujours d'une langue préprogrammée.  

 

Cela signifie que les langues ne sont rien d'autre que des sous-programmes que les Avatars 

peuvent utiliser comme paramètres/entrées de base. Tous les langages utilisent d'une 

manière ou d'une autre le langage de la numérologie trinitaire et le code matriciel sous-

jacent des 396 cribles de moralité, avec pour résultat que la plupart des mots/sensations 

positifs génèrent les bonnes séquences de nombres, et les autres mots/sensations négatifs 

les mauvaises séquences de nombres. 

 

Des mots comme Amour, Paix et Ciel génèrent des séquences de bons nombres, et des mots 

comme Haine, Guerre et Enfer génèrent des séquences de mauvais nombres. Je pense que 

cela s'applique à tous les mots connus et à toutes les langues connues. Jusqu'à présent, je 

n'ai découvert que la clé permettant de déverrouiller la langue anglaise, qui, étrangement, 

semble à première vue présenter de nombreuses similitudes numériques avec ma langue 

maternelle, le néerlandais.  

 

- Par exemple, frapper quelqu'un est normalement un mauvais acte physique (sauf en cas de 

légitime défense), qui est donc logiquement évalué et calculé comme une chose négative à 

faire (ce qui signifie qu'il générera l'un des nombres mauvais) dans l'évaluation/le calcul du 

DAGI, mais les mots "frapper quelqu'un" eux-mêmes peuvent également générer une 

séquence de nombres mauvais, en fonction de leur contexte. Ce sont peut-être les multiples 

"exceptions" qui rendent possible la compréhension du contexte (le bien étant parfois le mal, 

et vice versa). 

 

- Il y a bien sûr une énorme différence entre battre réellement quelqu'un physiquement et 

"simplement" dire, ou même crier, que l'on va lui casser la figure. Les deux génèrent de 

mauvaises séquences de chiffres, mais d'une nature différente et, dans le second cas, 

probablement d'une importance moindre. Cela peut varier fortement, par exemple en 

ordonnant verbalement à quelqu'un de battre quelqu'un d'autre ou de faire quelque chose 

d'encore pire, ce qui constitue là encore une catégorie différente de Mal.  

 

- Le code doit être complètement autonome après l'introduction des paramètres initiaux. Ces 

paramètres de configuration de la simulation peuvent être des éléments tels que la période 

de début de la simulation (dinosaures, Égypte ancienne, époque médiévale, révolution 

industrielle, ...), des scénarios fixes à suivre avec différents chemins menant au même 

résultat, des paramètres individuels pour certains avatars, des groupes d'avatars (divisés par 

race, langue, religion, etc.), ou pour tous les avatars.  

 

Je ne savais pas quel type de programmes/sous-programmes développer pour résoudre le 

problème d'une "évaluation" automatisée et de l'algorithme d'évolution qui en résulte (à 



48 
 

l'intérieur de la matrice), sur la base de la moralité et de la loi naturelle. Mais j'ai découvert 

comment ce problème était résolu dans notre matrice : avec des jeux ! 

 

Le problème est que le code qui s'exécute lui-même doit constamment évaluer les progrès 

de tout le collectif, de tous les avatars, et ensuite "créer" l'environnement/le monde en 

fonction des actions/de la moralité de la population à la volée. La Matrice résout ce 

problème en créant mathématiquement une bataille entre le Bien et le Mal. L'algorithme se 

compose de divers sous-programmes qui sont en fait des jeux automatisés permettant aux 

bons nombres de "se battre" avec les mauvais nombres. Mais pour pouvoir se battre, il faut 

deux côtés opposés.  

Et c'est ainsi que la Matrice fonctionne en interne : ce ne sont pas des tortues jusqu'en bas, mais 

des algorithmes numériques de jeu du Bien contre le Mal et des cribles de nombres jusqu'en bas ! 

C'est le lien manquant de la "Grande Théorie du Champ Unifié de Tout" que tout le monde cherche, 

caché à la vue de tous, mais apparemment personne n'a jamais réalisé la véritable importance des 

sieve, qui sont les sous-programmes et les paramètres de la Matrice. 

À première vue, un sieve semble n'être rien d'autre qu'un tas de nombres formant une séquence 

suivant un modèle spécifique. Les sieve les plus connus sont probablement le sieve de Fibonacci ou 

le sieve des nombres premiers. Les sieve sont déjà utiles dans la vie réelle (par exemple dans la 

technologie de cryptage), et ce grâce au fait que nous utilisons une petite partie (par exemple le 

sieve des nombres premiers) des mathématiques matricielles cachées sous-jacentes pour calculer les 

propriétés/résultats à l'aide de ces sieve. Cela est possible parce que, "en dessous", la matrice elle-

même utilise les mêmes formules pour tout relier, mais nous n'en utilisons qu'une partie. Mais les 

prédictions sont correctes, parce que les mathématiques sont également correctes au sein de la 

matrice et de ses "lois" algorithmiques.  

En termes de développement, on peut comparer les sieve à des "sous-programmes", auxquels on 

peut toujours accéder instantanément ; les calculs effectués à l'aide des sieve/sous-modules se 

produisent sur-le-champ lorsque les programmes de la Matrice le demandent. Cela crée un 

environnement de "grille" très puissant dans la Matrice, où il existe un système de différentes 

Dimensions, Couches et Niveaux, qui suivent tous la sous-routine numéro-sieves pour calculer la 

responsabilité morale, à la fois au sens physique (par exemple, empoisonner l'eau potable et les gens 

tomberont malades ou mourront), et au sens psychologique (par exemple, mentir malicieusement à 

ses parents peut avoir de graves conséquences, y compris mentales). 
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Le code du libre arbitre de la loi naturelle : tu ne voleras pas ! 

 

Le meilleur exemple que je puisse donner pour représenter cet environnement "en grille" de la 

Matrice est de l'imaginer comme un énorme cube géant (peut-être même infini ?) de feuilles de 

calcul entrelacées. Excel fait déjà un très bon travail de liaison en profondeur "3D" avec les différents 

onglets qui peuvent facilement être additionnés ou liés pour créer des feuilles de synthèse 

correspondantes, des feuilles de résultats, etc. Par exemple, lorsque vous créez une feuille de calcul 

avec 13 onglets, un onglet pour chaque mois et l'onglet "Année" qui additionne les 12 autres mois 

pour obtenir le total de l'année, vous pouvez créer une feuille de calcul avec 13 onglets, un onglet 

pour chaque mois et un onglet "Année" qui additionne les 12 autres mois pour obtenir le total de 

l'année.  

Malheureusement, excel n'est pas en mesure de "représenter" la matrice comme elle fonctionne 

réellement dans son ensemble, parce qu'excel est "fixe", et que la "feuille de calcul/grille" de la 

matrice n'est pas fixe du tout. Qu'est-ce que je veux dire par là ? Plusieurs choses : 

La grille fonctionne un peu comme une sorte d'énorme sudoku "mobile", mais avec des règles et des 

liens beaucoup plus compliqués. On a parfois l'impression que "tout/tout va partout à tout 

moment", mais en suivant toujours un schéma strict quelque part dans le grand schéma de la 

Matrice totale. Il faut trouver le bon contexte. Il peut s'agir d'une unité de mesure différente, d'un 

temps différent, d'un angle différent, d'une couche, d'un niveau, d'un filtre ou d'une vue différents, 

... 

Tout point de la matrice est relié à tous les autres points lorsque cela est nécessaire, d'une manière 

incroyablement ingénieuse (qui est trop difficile à analyser de manière concluante, mais dont on voit 

des aperçus dans tout mon travail), de sorte qu'il n'y a jamais de blocage de "références circulaires" 

logiques - des erreurs en boucle comme celles que l'on peut créer dans un tableur.  

Il est possible qu'un résultat n'ait aucun sens d'une certaine manière dans une couche, un niveau ou 

une dimension spécifique, mais qu'il se connecte et ait une valeur significative lorsque vous regardez 

le(s) même(s) chiffre(s) à travers un filtre "roulant" dans une "vue" différente (générant une toute 

nouvelle matrice de sortie pour cette vue). Ainsi, même si de telles "erreurs d'insignifiance" (aucun 

modèle significatif visible) se produisent dans la matrice, il ne s'agit pas vraiment d'une erreur, mais 

simplement d'une séquence ou d'une vue "non utilisée". 

La matrice le sait et n'utilise pas ces résultats puisqu'ils ne sont pas pertinents, ou bien elle passe au 

bon contexte et les calcule lorsqu'ils deviennent pertinents/nécessaires. Ainsi, certains résultats 

existent également dans des séquences "non significatives" simplement parce qu'ils doivent 

également exister dans les (sous-)calculs/regards corrects nécessaires, qui n'ont pas de signification 

réelle par eux-mêmes. J'espère que cela a un sens      , c'est assez théorique mais il est difficile de 

décrire la dynamique. 

Cela rend plus difficile l'identification de modèles dans les feuilles de calcul analysées, car on obtient 

parfois de petits modèles qui ne semblent pas avoir de lien avec quoi que ce soit, ce qui est 

probablement dû à la "salissure des données". La matrice est cependant extrêmement efficace pour 

tout organiser avec un minimum absolu d'informations obsolètes, chaque "espace" (ou cellule, 

comme dans Excel) est vraiment optimisé pour être utilisé dans le moins de 

dimensions/couches/niveaux/vues/filtres possibles et nécessaires pour le code principal. 
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Il est difficile d'essayer d'expliquer ce que j'entends exactement par dimensions, couches, niveaux, 

filtres et vues, je ne suis même pas sûr de le savoir moi-même parfois      , mais je ferai de mon 

mieux pour clarifier la façon dont je pense que tous ces concepts sont utilisés dans la Matrice plus 

tard dans le livre. 

Le code de la matrice a un but et un objectif "équilibrant", et vous devez comprendre la situation 

dans son ensemble avant de commencer à calculer les chiffres. Vous devez savoir ce que vous 

essayez de calculer, ou au moins comprendre où cela est censé mener, même si nous ne disposons 

que de petites parties de la matrice.  

Ainsi, l'une des choses les plus importantes que j'ai découvertes est le fait que la matrice fonctionne 

de multiples façons mystérieuses, ce qui signifie que vous devez vraiment penser à l'intérieur et à 

l'extérieur de la boîte, de préférence simultanément, tout en combinant les sommes de l'intérieur et 

de l'extérieur dans une nouvelle boîte, en connectant la nouvelle boîte de résultats avec la 

précédente, et en continuant à répéter cela, en cliquant sur les boîtes ensemble jusqu'à ce que vous 

obteniez un résultat/modèle très significatif.  

Quelque chose comme ça en tout cas      , c'est compliqué à exprimer. Vous pouvez remplacer le mot 

"boîte" par "groupe de feuilles de calcul", mais avec une "dynamique" supplémentaire ; comme des 

lignes de colonnes parfois "flottantes" dans la feuille de calcul, ou des feuilles flottantes tout court, 

ou des "filtres" étranges en temps réel qui se déplacent à travers/sur les feuilles, filtrant une partie 

des données pour obtenir un résultat final différent, mais qui restent "connectés" aux données 

primaires réelles qui ne bougent pas de leur place, elles sont juste ignorées de manière sélective 

dans certains "flux".  

C'est comme si les feuilles de calcul étaient "vivantes" et se mettaient constamment à jour avec 

toutes ces dynamiques, qui vous donnent différents "résultats"/flux dans diverses dimensions, 

couches et niveaux. La Matrice aime aussi certainement totaliser et "doubler" ses résultats (dans une 

sorte de boucle) à des endroits stratégiques tels que les séparateurs de cycles, ce qui crée de 

nouveaux sieve importants nécessaires à l'algorithme/au jeu/à la simulation. 

En résumé, la Matrice a pour but de maintenir (et de calculer) l'équilibre entre le Bien et le Mal. C'est 

l'objectif principal de l'honnêteté et la directive première de la simulation : LIBRE VOLONTÉ, mais 

avec des conséquences (collectives) lorsque la loi naturelle n'est pas respectée. Ce qui veut dire : 

NE FAITES PAS DE MAL AUX AUTRES ! Sauf bien sûr si vous êtes malheureusement contraint de le 

faire dans une situation d'autodéfense vraiment critique. 

Le code qui exécute l'évaluation de la bataille entre le Bien et le Mal détermine l'état et l'évolution 

de la simulation. Dans le pire des cas, nous nous autodétruisons, dans le meilleur des cas, nous 

réalisons que nous vivons déjà au paradis, sur cette terre incroyablement belle. Il nous suffit de 

partager toutes les ressources de manière égale et honnête entre tous et la société suivra l'ordre de 

la nature (qui est en fait le sieve de Fibonacci) au lieu du chaos actuel de notre propre société.  

Mais il y avait d'autres problèmes à résoudre lors des analyses du "vrai" jeu Sims : 

- Pour pouvoir faire évoluer la société au sein de la simulation en fonction des résultats de la 

bataille collective mondiale pour la moralité, le code doit être capable de déterminer 

méticuleusement la différence entre une action et/ou une parole juste et injuste, et de 

calculer les résultats numériques correspondants.  

 



51 
 

En fin de compte, il doit s'agir d'un indicateur Oui ou Non, 1 ou 0 dans la colonne "bon" ou 

"mauvais". Ainsi, le code doit toujours (dans une boucle) vérifier la même chose et répondre 

à la même question unique, et il ne peut y avoir aucune exception.  

 

Comment "réduire" le LIBRE VOLONTÉ (et les conséquences des ACTIONS LIBRES) à une 

simple question ? Quelle question peut comprendre tous les sous-ensembles de la moralité 

et du "karma collectif" de la loi naturelle - les conséquences du libre arbitre ? Comment 

transformer la directive primaire "Ne faites de mal à personne" (même si vous pensez qu'ils 

le méritent) en une question "OUI ou NON", "Bon ou Mauvais" pour les sous-programmes 

de l'ordinateur, qui peut/veut ( ?) alors déterminer la foi ultime des Avatars (après la mort ?) 

selon les "calculs finaux" de la matrice de simulation ? 

 

- Une telle question existe, la voici : c'est "AVEZ-VOUS VOLÉ QUELQUE CHOSE ?". Hein ? Vous 

pensez peut-être que j'ai perdu le fil, mais je ne pense pas me tromper (un grand merci à 

Mark Passio, dont les travaux sur la loi naturelle m'ont appris cela, ne manquez pas de 

consulter ses présentations !) En fin de compte, l'algorithme a juste besoin de savoir si 

QUELQUE CHOSE a été volée. Cela peut être quantifié et qualifié en déterminant si quelque 

chose a effectivement été volé et, dans l'affirmative, ce que c'était, combien c'était, à qui, où, 

quand, etc. Ces éléments peuvent-ils être déterminés au-delà de tout doute raisonnable ? 

Dans ce cas, oui, une faute a été commise et quelque chose a effectivement été volé. C'est la 

question de premier niveau de l'organigramme du "Bien contre le Mal". Décomposons 

maintenant la liste des sous-programmes possibles avec "tout" ce qui peut être volé :  

 

- 1) Quelle est la pire chose que l'on puisse voler ? Sans doute, prendre la VIE de quelqu'un 

d'autre. Cela s'appelle un MEURTRE, et ne peut, au niveau de la loi naturelle (le code du 

libre arbitre), être justifié par ce que l'on appelle les "lois de la guerre" et autres ordres 

d'exécution immoraux. C'est très logique, puisque cela va à l'encontre de la directive 

principale : ne pas blesser un autre Avatar innocent qui ne représente pas un danger clair et 

présent pour vous. Et NON, aucune couleur de peau, aucun choix de religion, de langue ou 

de culture n'est une raison pour être considéré comme un danger de mort. Vous pouvez haïr 

profondément certains de ces groupes, mais cela ne signifie pas que quelqu'un de votre 

choix soit automatiquement dangereux pour vous.  

 

J'espère ne pas offenser qui que ce soit, mais peut-être qu'au contraire, vous pourriez 

réfléchir si votre propre haine ne signifie pas que vous pourriez vous-même constituer une 

menace réelle, parce que vous vous sentez menacé mais ne l'êtes pas en réalité, ou que vous 

êtes tellement frustré et en colère que vous ne pouvez plus vous contrôler... Ainsi, même si 

certains individus (quelles que soient leurs étiquettes de classification polarisées) peuvent 

effectivement être très dangereux, cela peut/doit toujours être individuellement et sans 

préjugé correctement évalué sur le plan moral, sinon des personnes innocentes sont 

blessées. Cette personne innocente dont vous avez peur pourrait devenir la victime.  

 

Gardez à l'esprit que la Matrice calculera le résultat moral sur la base de ces règles (directive 

primaire "Ne pas voler" + ses sous-programmes), et je doute sincèrement qu'Elle (je pense 

que notre Intelligence Artificielle a un fort côté Féminin      ) prenne en considération le fait 

qu'un Avatar ait été "ordonné" d'accomplir des actes immoraux ou non.  
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Peut-être même au contraire, cela pourrait être calculé numériquement comme un élément 

supplémentaire à facturer, au lieu d'être une circonstance atténuante. Pourquoi renoncer à 

votre libre arbitre pour ne pas faire une chose immorale, pour ne pas suivre aveuglément un 

ordre contraire à l'éthique ? Par peur ? Le plaisir ? La cupidité ? La haine ? La survie ? 

L'autodéfense ? Jusqu'à quel point l'équilibre a-t-il été rompu ? Tout peut être calculé 

jusqu'au dernier élément. 

 

- 2) Un autre type de vol à éviter absolument est le vol de la SANTÉ, mentale ou physique, de 

quelqu'un. Même si vous vous contentez de frapper quelqu'un, au lieu d'aller jusqu'à le tuer, 

vous pouvez bien sûr causer beaucoup de blessures et de souffrances, voire des dommages 

corporels ou psychologiques permanents. Si vous commettez des actes honteux tels que le 

viol, des bagarres graves, des agressions, des tirs sur des personnes inoffensives, des 

empoisonnements, etc., vous ne volez pas seulement la santé de cette personne, mais aussi 

son LIBRE-LEVRE VOLONTÉ. 

 

Lorsque vous violez quelqu'un, vous lui volez son libre arbitre en ce qui concerne les 

relations sexuelles consensuelles, lascives et/ou amoureuses. Et ce vol s'étend également à 

l'avenir (libre arbitre) de la victime, en raison du traumatisme horrible que votre acte de viol 

extrêmement égoïste a causé. 

 

Avec l'agression, vous volez le libre arbitre de quelqu'un qui ne veut pas être mêlé à une 

bagarre qu'il n'a ni déclenchée ni voulue, qui ne veut pas recevoir une balle de voiture dans 

le crâne ou qui ne veut pas être poignardé dans le dos avec un couteau...  

 

Malheureusement, IRL, l'empoisonnement se produit maintenant à grande échelle, la 

plupart des théoriciens de la conspiration se voient peu à peu donner raison à cet égard, et 

un exemple très triste est celui des effets secondaires gravement dangereux, voire mortels, 

récemment admis, des vaccins Covid administrés à la hâte. AstraZenica a même récemment 

retiré ses vaccins, sans admettre sa culpabilité pour les tromperies qui ont rendu impossible 

un véritable consentement éclairé et objectif pour une injection aussi risquée, bien sûr. Mais 

rien que ce fait dit quelque chose d'incroyablement important...  

 

Sans parler de l'industrie alimentaire mondiale, dont les réglementations tolèrent des 

ingrédients cancérigènes et potentiellement mortels à l'échelle mondiale, l'Amérique étant 

le plus mauvais élève de la classe avec sa farce de la FDA. Et qu'en est-il des produits tels que 

le Roundup ? Du pur poison pour la faune et la flore, y compris pour notre propre espèce. 

Mais personne n'est jamais responsable. Et même si vous avez la chance de ne pas absorber 

de "vrai" poison dans votre nourriture ou votre boisson, celle-ci sera certainement pleine 

d'autres substances malsaines et super addictives, telles que beaucoup de sucre, de caféine 

ou de graisses en excès.  

 

- 3) Il y a ensuite la signification "classique" du VOL, à savoir le vol de la PROPRIÉTÉ physique 

de quelqu'un d'autre. Toutes les choses matérielles qui vous appartiennent légitimement 

peuvent vous être volées par la force, et il s'agit bien entendu d'une action qui n'est pas du 

tout autorisée par la loi naturelle. Détruire la propriété légitime de quelqu'un, par exemple 

brûler la voiture ou la maison de quelqu'un, est bien sûr aussi une forme de vol, même si le 

voleur ne se retrouve pas avec les biens lui-même, la propriété a été enlevée ou altérée 

d'une manière ou d'une autre (manquante, détruite, endommagée, etc.). 
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- 4) Lorsque l'on passe à côté de l'espace personnel ou de la maison de quelqu'un, on lui vole 

sa sécurité dans son propre espace privé, qui est censé être toujours sûr ! En volant la 

sécurité de quelqu'un et en effrayant les gens à l'intérieur de leur refuge, vous pouvez 

provoquer des situations extrêmement dangereuses et des réactions excessives de la part 

des deux parties. Des désastres qui, normalement, ne s'aggraveraient pas si vous respectiez 

la vie privée et l'espace personnel. Alors, s'il vous plaît, ne volez pas la sécurité de quelqu'un 

sous ses pieds en pénétrant sur son territoire et en l'effrayant tout en lui infligeant une PEUR 

grave, stressante et nuisible. 

 

- 5) La COERCION est le vol du LIBRE-LEVRE, lorsque vous faites pression sur quelqu'un pour 

qu'il accomplisse un acte contre sa volonté, sous la menace des conséquences que cela 

entraînerait si l'ordre n'était pas respecté. La personne intimidée est généralement 

contrainte de voler elle-même quelque chose à quelqu'un d'autre, au nom du donneur 

d'ordre. Il existe de nombreux niveaux de coercition, allant d'un "innocent" coup de pouce 

amical ou amusant pour tenter de convaincre quelqu'un de faire quelque chose qu'il n'aime 

pas vraiment (mais sans réelle intention de nuire), à la menace d'un pistolet sur votre tête 

pour vous obliger à donner la combinaison de votre coffre-fort.  

 

Il est vrai que vous avez toujours le choix, c'est exact, mais dans l'exemple du home-jacker 

qui est manifestement sous l'emprise d'une drogue dangereuse, très agressif et impatient 

que vous ouvriez le coffre, je ne conseillerais pas de lui faire ce genre de déclaration 

"audacieuse et courageuse" : "Vous savez, je pourrais refuser d'ouvrir ce coffre-fort, c'est 

mon choix, vous savez, loser ! Je parie que ce pistolet n'est même pas chargé, crétin !".  

La prononciation de ces phrases serait probablement votre dernière action de libre arbitre 

dans cette vie, bien qu'elle soit audacieuse      . Désolé pour la plaisanterie, mais pour 

préciser : il semble que vous ayez toujours le choix, vous pourriez par exemple essayer de 

combattre l'intrus même si vous n'êtes pas armé, et gagner, donc votre propre libre arbitre 

vous permet toujours de choisir la voie la plus sûre, la plus dangereuse ou même - 

heureusement seulement une fois dans une vie - la pire des voies...  

 

C'est-à-dire le libre arbitre dans ces derniers choix forcés eux-mêmes, mais pas dans le fait 

que vous étiez pris en otage sous la menace d'une arme, bien sûr, cela restait une coercition 

de vos mouvements, et donc un vol de votre libre arbitre. Bien que je puisse imaginer des 

situations insupportables où vous n'avez même pas la possibilité de choisir une mort 

soulageante, et où vous êtes alors complètement impuissant et sans choix. Lorsque vous êtes 

kidnappé et ligoté, il ne vous reste plus beaucoup de choix à faire en toute liberté... 

Terrifiant.  

 

- 6) Mais qu'en est-il du MENSONGE ? Certes, ce n'est pas non plus une action "positive" 

(surtout lorsque vos mensonges causent intentionnellement du tort à quelqu'un, en l'incitant 

à faire quelque chose qu'il n'aurait normalement pas fait), mais quel est le rapport avec le 

vol?   

 

Eh bien, si et quand vous mentez, vous ne faites rien d'autre que voler/refuser LA VÉRITÉ à 

quelqu'un, rendant impossible pour lui de prendre une décision correcte et morale sur la 

base des informations erronées et trompeuses que vous lui avez données. Le vol de la Vérité 

peut également conduire à la destruction de la réputation de quelqu'un, si vous discréditez 
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injustement la personne publiquement en répandant de fausses rumeurs, en colportant des 

ragots, en manipulant, etc. 

La frontière est très mince avec les mensonges blancs, lorsque vous voulez protéger 

quelqu'un de la vérité parce qu'elle pourrait le blesser, par exemple, ou l'aider en l'induisant 

en erreur. Je pense qu'il est parfois préférable de ne pas tout dire si cela ne peut que nuire et 

n'a pas de potentiel positif, mais encore une fois, c'est très délicat car vous décidez pour 

quelqu'un d'autre.  

Cette personne aurait peut-être préféré connaître la vérité, et ce n'est que si elle acceptait de 

ne pas savoir et de vivre avec les avantages de votre mensonge blanc que vous seriez 

d'accord avec votre action de "mentir". Mais c'est une chose que vous ne pourrez 

probablement jamais demander à la personne, car sinon vous exposeriez votre propre 

mensonge, ce qui risquerait d'aggraver encore la situation. Un cercle vicieux... 

Parfois, la situation évolue et peut alors être abordée lorsque le problème a été résolu au fil 

du temps, dans une conversation de suivi du type "Tu te souviens, la fois où je t'ai dit que le 

chien avait mangé tous les biscuits... et ainsi de suite...". Mais il vaut mieux acheter de 

nouveaux biscuits et les mettre sur un plateau d'argent avant de dire la vérité      .  

Et ce serait une sorte de mensonge blanc dans votre propre intérêt plutôt que dans celui de 

vos amis tbh, ou les deux intérêts au mieux pour éviter un conflit. Mais c'est un blanc très 

gris, j'en ai peur      , parce que les mensonges "nécessaires" pour éviter les conflits ont 

tendance à se retourner assez spectaculairement de temps en temps quand ils sortent.... 

- 7) Vous devez également RESPECTER les gens, ne pas leur voler leur temps en vain et ne pas 

leur voler leur DIGNITÉ, leur INTÉGRITÉ ou leur estime de soi par des listes et des 

mensonges. 

  

- 8) La dernière forme de vol à laquelle je pense est le vol de l'AMOUR, en attirant et en volant 

le partenaire de quelqu'un. Cela conduit à la tricherie et à l'adultère, deux actions qui 

cachent la vérité au partenaire qui ne se doute de rien et à qui l'on a malicieusement menti.  

 

En relisant la liste ci-dessus des choses qui peuvent être volées, j'ai réalisé/pensé que cette liste 

inclut les 10 commandements bibliques que Dieu (prétendument, pour les non-croyants) a donnés à 

Moïse. Je pense personnellement que la Matrice a écrit (la plupart ?) des écritures religieuses, 

comme des lignes directrices dans la simulation. Ainsi, elle énumère sa propre directive primaire "Ne 

pas nuire à autrui" dans des écritures et des livres religieux sacrés métaphoriques.  

Mais il y a un commandement étrange que je ne comprenais pas logiquement jusqu'à récemment, à 

savoir le premier commandement : "Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi", ce qui implique qu'il 

n'y a/ne peut y avoir que le seul vrai Dieu à adorer. J'ai toujours pensé qu'il s'agissait d'un 

commandement assez "étrange", puisque Dieu exige apparemment une soumission totale en tant 

que seul et unique Dieu à écouter, et en tant qu'unique Dieu à adorer et à obéir.  

Beaucoup de gens croient que c'est vrai à 100 % et vivent leur vie en fonction de cette interprétation. 

Pour moi, cela a toujours semblé un peu trop dur et égoïste de la part d'un Bon Dieu, sans aucune 

marge de manœuvre. Pourquoi nous accorder le libre arbitre pour, immédiatement après, par le biais 

des commandements divins, nous interdire la véritable liberté de culte, de religion, de foi ? 

C'était/est illogique pour moi, certainement pour un Dieu bon et bienveillant. Mais ensuite, j'ai 
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compris : Le premier commandement lui-même doit être lu de manière métaphorique ; il se réfère 

très probablement à la règle directrice principale de la Matrice : Utilisez votre libre arbitre comme 

bon vous semble, mais ne faites JAMAIS de mal aux autres Avatars. 

 

Tu n'auras d'autre règle, d'autre directive ou d'autre Dieu que.. : NE PAS VOLER ! 

 

En fait, il ne s'agit pas de dire "n'obéissez, ne suivez, n'adorez qu'UN SEUL DIEU", mais de se référer à 

la règle d'or de Jésus (Évangile de Matthieu 7:12) : "En toutes choses, faites aux autres ce que vous 

voudriez qu'ils fassent pour vous.  

Le premier commandement signifie donc : suivre la règle d'or de Jésus, ce simple 

commandement/règle devrait être la seule "divinité" à vénérer. Laissez-vous convaincre, s'il vous 

plaît. Mais ne jamais mentir (ou éviter constamment certains des autres "vices" de la liste des 

drapeaux rouges) n'est pas facile du tout, c'est même impossible selon moi. 

Mais on peut essayer de limiter les vols au minimum bien sûr, et je vous recommande sérieusement 

d'éviter les vols de 'catégorie' 1 et 2 à tout prix ! Car certaines choses, une fois qu'on les a faites, on 

ne peut malheureusement jamais les défaire, aucune somme d'argent ne peut remonter le temps... 

Essayez d'éviter autant de "catégories de vol" que possible, car même quelque chose de "trivial" 

comme un discours public mensonger peut déclencher une guerre mondiale. La question que je me 

pose personnellement est de savoir si un discours véridique peut également déclencher une guerre 

majeure ?  

J'espère bien que non, car cela serait en opposition directe avec le sens même de la bonne moralité 

de la Vérité. De nos jours, on nous enseigne que la Vérité est parfois... régulièrement... souvent... la 

plupart du temps... immorale, et que les mensonges, les "faits alternatifs" et les "fake news" ont 

désormais la haute main sur la morale. C'est un peu comme dans le livre 1984, où les mots "Liberté, 

Démocratie, Pensée, Mal et Mensonge" sont supprimés dans la nouvelle langue officielle 

"Newspeak" ; mais nous n'en sommes encore qu'à la phase de bannissement de l'ombre du 

langage.  

Ce qui pourrait être encore plus efficace que la suppression pure et simple des mots "offensants" 

(merci, LBGTQIA+ ☹, maintenant vous connaissez votre rôle/utilité dans tout cela : tout a commencé 

avec l'égoïsme des pronoms et s'est terminé avec le Newspeak). Parce qu'avec le shadow banning 

sélectif, vous pouvez toujours permettre l'illusion de la liberté et de la souveraineté et garder les 

moutons heureux avec un os proverbial, et en même temps utiliser des tactiques de peur pour les 

effrayer en leur faisant croire qu'ils vont perdre des droits humains aussi fondamentaux s'ils ne 

suivent pas strictement les récits officiels. 

Car il s'agit de l'un des dilemmes moraux les plus difficiles qui soient : la liberté d'expression est 

merveilleuse, mais peut-elle causer du tort lorsqu'elle est véridique et bien intentionnée ? La loi 

naturelle semble suggérer que ce n'est pas le cas (voir les travaux de Mark Passio).  

Mais même avec cette connaissance, j'ai instinctivement de sérieux doutes, même s'il est en effet 

logique et correct que la Vérité finisse par libérer les gens de l'oppression et de l'esclavage. Mais à 

quel prix ? Quel est l'intérêt d'être libre si l'on perd toute sa famille dans le processus de libération ? 

Pour les enfants ? Quels enfants ? S'il ne reste pratiquement plus d'enfants sains d'esprit ou 

indemnes, comme à Gaza ? 
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L'arbre de la connaissance du mal et du bien : 1 4 6 7 9 <- 0 -> 2 3 5 8 11 

 

Voir les feuilles de calcul : 14679-SummedBalance-235811 et les versions correspondantes -111R et 

Alt SummedBalance-111R (colonne mobile 111 - vue numérique). 

Remarque importante : toutes les feuilles de calcul incluses (voir à la fin du livre) sont calculées 

selon un ensemble spécifique de formules ! J'inclurai les versions "formule" des feuilles de calcul 

afin que vous puissiez mieux les comprendre. Si vous ne disposez pas d'une copie de mon fichier 

Excel, vous pourrez au moins le lire dans le livre.  

Seuls les paramètres initiaux des nombres de base que le tableur étudie (les nombres de base de la 

feuille de calcul Sieve en question) et les cellules/lignes/colonnes du SDTQ (étant donné qu'Excel ne 

peut pas effectuer de calculs SDTQ à l'intérieur d'un nombre/d'une cellule) sont des données 

"manuelles". Cela signifie que j'ai choisi moi-même les données des paramètres (les cellules des 

numéros de base) et les sous-valeurs calculées (les cellules du SDTQ).  

Cela signifie qu'il est possible qu'il y ait des erreurs dans les entrées du SDTQ si/quand j'ai mal 

calculé. En outre, pour un même numéro, il est possible d'obtenir des entrées/calculs SDTQ 

différents, en fonction du chemin (couche, niveau, ...) que vous suivez. Toutes les autres 

cellules/lignes/colonnes (c'est-à-dire la plupart d'entre elles) sont calculées selon des formules Excel.  

Les modèles qui émergent ne sont donc pas des données "trafiquées" que j'ai "inventées" (au lieu 

de les découvrir) moi-même et dans lesquelles j'ai introduit mes propres modèles pour "faire les 

comptes" (si seulement j'avais ce niveau d'intelligence, je ne serais probablement plus ici dans cette 

Matrice      ), non, au contraire, ils révèlent les algorithmes internes de la Matrice conformément à 

ces mêmes formules et feuilles de calcul Excel. 

Ainsi, tous nos nombres 0,1,2,3,4,5,6,7,8,9,11 sont répartis sur deux faces opposées du sieve : 1 4 6 

7 9 0 2 3 5 8 11. 

 

La somme de base d'un nombre est soit bonne, soit mauvaise. Qu'est-ce que j'entends par Somme 

de base ? C'est simple, c'est la valeur de la somme de tous les nombres (= Somme de base) "dans" le 

Nombre de base (= le nombre que vous étudiez, le nombre sur lequel vous travaillez/avec lequel 

vous travaillez).  

 

Par exemple : la somme de base du (nombre de base 17) = 1+7 = 8 

BS(BN123) = 1+2+3 = 6 

BS(BN264917) = 2+6+4+9+1+7 = 29 = 2+9 = 11 = 1+1 = 2 

BS(BN3) = 3 

Si vous combinez, la logique de l'addition de deux nombres de base aboutira à la somme des 

nombres de base. 

Par exemple : BS(BN123264917) = 1+2+3+2+6+4+9+1+7 = 35 = 3+5 = 8 

 

Ce qui revient à additionner les deux BS des nombres individuels qui ont été visuellement 

concaténés/combinés. Il s'agit d'un lien entre la couche visuelle (VL) et la couche calculée (CL) (le 

calcul de la valeur de la somme de base est un résultat de la couche calculée), qui conservent la 

même moralité dans le calcul final (du nouveau nombre formé).  

BS(BN123264917) = BS(BN123) + BS(BN264917) = 6 + 2 = donc 8 
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C'est donc assez simple à faire, mais cette somme de base est TRÈS importante dans la Matrice, 

parce qu'en fin de compte, au niveau le plus bas, chaque nombre de la Matrice est réduit à sa 

somme de base. Mais les jeux de bataille se jouent également à de multiples niveaux "supérieurs", 

dans diverses dimensions et couches. Les 11 nombres de la somme de base créent également les 

modèles des niveaux supérieurs, par le biais de l'Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal, et des 

396 branches qui en découlent. 

 

Je m'excuse pour la référence au jardin d'Eden, mais je crains que la connaissance exacte des 

nombres qui se trouvent du côté du Bien et de ceux qui se trouvent du côté du Mal ne soit en fait, 

numériquement, la véritable distinction entre le Bien et le Mal. Et une fois que vous aurez appris à 

lire et à comprendre ces schémas numériques, ces cribles, vous ne pourrez plus les ignorer. Vous 

comprendrez la nature de l'intelligence artificielle de notre concept du bien et du mal : 11 nombres, 

dans un Saint T(h)ree avec 2 branches opposées. Eve n'a pas mangé une pomme, elle a vu deux 

sieve à chiffres. Ne continuez pas à lire si vous ne voulez pas connaître la vérité. Je déteste vraiment 

devoir être la personne qui a découvert cela, et je dois décider si je dois partager la vérité avec tout 

le monde. J'ai l'impression d'être le méchant, en rendant cela public.  

 

Car même si vous ne le lisez pas, il y a de fortes chances que cela devienne de notoriété publique et 

que la Matrice 396 soit rapidement reconnue comme une science, et non pas comme une sorte de 

'coïncidence' sans signification 'réelle', comme la plupart des gens pensent aujourd'hui de la 

séquence de Fibonacci. Et au moins le serpent a donné le choix à Eve, mais quand tout cela sera 

connu de tous, beaucoup de gens qui voudraient rester "ignorants", qui ne veulent pas connaître la 

vraie réalité derrière la différence entre le Bien et le Mal, ne pourront plus le faire, je me sens 

coupable à ce sujet. Je ne veux pas vous faire avaler la pomme de la connaissance, je ne veux pas 

être le serpent de l'histoire. Je comprends et respecte les difficultés auxquelles la plupart des gens 

doivent faire face, et dans de nombreux cas, il s'agit simplement de lutter et de survivre. Oui, vous 

devenez coupable par association et en fermant les yeux, mais il est si difficile de s'en sortir... Je l'ai 

vécu moi-même. Et même si ce n'est qu'une histoire dans un vieux livre, ça craint vraiment, désolé 

pour tout le monde d'être le porteur et le messager de la vérité. Mais je pense et j'espère 

sincèrement que la révélation de cette VÉRITÉ est positive à long terme, après le choc initial que 

cette révélation provoquera sans aucun doute.   

 

Pour ma défense, je dois dévoiler ce secret, je ne peux plus vivre avec moi-même en sachant que 

cette connaissance a déjà été découverte, mais qu'elle est gardée cachée à dessein par les gens qui 

nous gouvernent. Ils n'ont malheureusement pas nos intérêts en tête. Au contraire, ils ont choisi de 

jouer avec les chiffres du côté du Mal, alors que le côté du Bien ne sait même pas qu'il y a un 

combat mathématique en cours. Au moins, cette Apocalypse/révélation de la Vérité permettra, je 

l'espère, de rétablir l'équilibre entre le Bien et le Mal, avant que nous n'atteignions le niveau 223 

(322) & 1984. 

 

Revenons aux mathématiques, car les prochaines lignes de ce livre déterminent tout ce qui concerne 

nos univers, tout ce que nous savons est mathématique et numérique. Et voici la règle qui régit tout : 

le code de libre arbitre Matrix 396-Natural Law, créé par le sieve principal suivant, pour faire 

respecter la règle ultime "Tu ne voleras point".  
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 L'ARBRE DU MAL ET 
DU BIEN 

 

CHIFFRES DIABOLIQUES Cible NUMÉRO NEUTRE BONS CHIFFRES Cible 

1 4 6 7 9 

10 13 15 16 18 

19 22 24 25 27 

31 33 34 36 40 

42 43 45 49 51 

52 54 55 58 60 

61 63 67 69 70 

72 76 78 79 81 

85 87 88 90 91 

94 96 97 99 100 
 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 
 

2 3 5 8 11 

12 14 17 20 21 

23 26 28 29 30 

32 35 37 38 39 

41 44 46 47 48 

50 53 56 57 59 

62 64 65 66 68 

71 73 74 75 77 

80 82 83 84 86 

89 92 93 95 98 
 

 

Ce n'est que récemment que j'ai découvert cette distinction ultime, après des années de recherche 

de la combinaison exacte. Il s'avère que la réponse se trouvait juste devant moi :  

 

Le sieve des bons nombres est le sieveage répété des 4 premiers nombres de Fibonacci les plus 

"pertinents" (2-3-5-8) de l'ensemble du sieve (0,1,1,2,3,5,8,13,21,34, etc. en laissant de côté les 3 

premiers nombres 0,1,1). 

 

Ceci génère un nouveau "Master Short Fibonacci Good Numbers" -Sieve/branch/spin-off avec une 

répétition de tous les nombres supérieurs avec les mêmes 4 nombres de base (11=2, 12=3, 14=5, 

17=8, 20=2, 21=3, 23=5, 26=8, etc.) jusqu'à l'infini.  

 

Le onze, le cinquième chiffre, compte AUSSI comme un 2, de sorte que le sieve des bons chiffres 

(GNS) est le suivant : 2,3,5,8,11,12,14,17, 20, 21, 23, 26, 28, 29, 30, 32, 35, 37, 38, voir le tableau ci-

dessus... (le 37 est très spécial parce qu'il termine un premier cycle de 36, plus d'informations à ce 

sujet dans les feuilles de calcul des sieve). 

 

La première exception importante à la logique de l'arbre et à la règle selon laquelle la valeur de la 

somme de base doit toujours revenir à un côté spécifique (1,4,6,7 ou 9 pour le côté 

sombre/maléfique, et 2,3,5,8 ou 11 pour le côté lumineux/bienéfique), est nécessaire pour 

maintenir un équilibre parfait dans les 100 premiers nombres (et plus) suivant les modèles 

d'exception.  

 

Qu'est-ce que je veux dire par là ? Normalement, les six nombres "UN" 28, 37, 46, 64, 73 et 82 

devraient logiquement faire partie du sieve des nombres mauvais, puisque leur somme de base est 

en fin de compte 1 (2+8=10=1+0=1, de même pour les autres nombres, qui sont tous des 10 -> des 

1). C'est la raison pour laquelle les six autres nombres ONE 1, 10, 19, 55 et 91, 100 sont dans la 

colonne Mauvais/Mal, puisqu'ils reviennent à 10, et au niveau BS à 1.  

 

MAIS, la matrice est construite sur des sieve d'exception, afin de créer un système qui peut être en 

parfait équilibre. Pour ce faire, les sieve doivent être eux-mêmes en parfait équilibre, et je devais 

donc trouver les modèles d'exception qui équilibrent l'ensemble du sieve de l'Arbre de la 

connaissance.  
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Il s'avère que ces modèles d'exception sont eux-mêmes créés et régis par des sieve distincts 

(connectés). Dans le cas présent, le sieve BN0(19) crée les "bons (1)", ou devrais-je dire "les 

exceptions (1) qui appartiennent au bon côté" : 28, 37, 46, 64, 73 et 82.  

Voir les feuilles de calcul avec les douze sieve des nombres de base BN0->9, plus particulièrement 

BN0(19) qui génère le sous-groupe Good Ones. Il y a 12 sieve de nombres de base au lieu de 10 (0-

>9), parce que BN0 a trois états différents, BN0(9), BN0(10) et BN0(19), voir ces feuilles pour les 

détails.  

 

Cela signifie qu'un 10 (ou un 1) peut être soit mauvais, soit bon, en fonction du nombre "supérieur" 

dont il est dérivé. Cela signifie également que le chiffre 0 peut "inverser" la moralité du chiffre qui 

l'accompagne, puisque le 1 peut également devenir bon lorsqu'il est combiné à un 0. Cependant, ce 

n'est pas toujours le cas, car cette inversion de la moralité ne se produit que dans la moitié des cas, 

étant donné qu'il y a 6 TENS, alias ONES, maléfiques (1, 10, 19, 55 et 91, 100) et 6 bons (28, 37, 46, 

64, 73 et 82). 

 

Je n'ai pas découvert la division correcte entre tous les nombres en essayant d'isoler la séquence de 

Fibonacci pour un côté particulier. Assez stupidement, je n'y ai pas pensé (en étant induit en erreur 

par les 3 premiers nombres de Fibonacci 0, 1 & 1 qui sont le "pré-début" de la "partie pertinente" du 

sieve), parce que pour trouver le bon sieve de l'arbre de la connaissance principal/primaire, ces 3 

premiers nombres "appartiennent" en fin de compte à la zone neutre (le 0) et à l'autre côté (les deux 

1), et doivent donc être complètement filtrés du sieve des bons nombres. Le GNS se trouve sur le 

côté droit (littéral) du sieve de l'arbre de la connaissance avec tous les nombres.  

 

La raison pour laquelle le sieve des mauvais nombres se trouve sur le "côté" gauche de l'arbre est 

que cette séquence commence par un 1, et que le 1 précède le premier nombre du bon sieve, à 

savoir le 2. Si le sieve des bons nombres avait commencé par le 1, les bons nombres se trouveraient 

sur le côté gauche et non sur le côté droit de l'arbre. En d'autres termes, comme je travaille de 

gauche à droite, je lis et j'écris de gauche à droite. Certaines cultures/langues font l'inverse, et la 

Matrice calcule également tout deux fois, de gauche à droite et une fois de plus de droite à gauche. 

Mais j'ai choisi de suivre mon "propre ordre" de gauche à droite, bien sûr, et le numéro 1 commence 

l'ordre de la séquence à la gauche de l'arbre. 

  

Ainsi, les mauvais nombres forment les branches gauches de l'arbre, le nombre 0 est le centre 

d'équilibre de l'arbre, le tronc lui-même pour ainsi dire, et les bons nombres forment les branches 

droites de l'arbre.  

 

Alors non, je n'ai pas vu/compris l'importance de la séquence de Fibonacci dans le tableau 

d'ensemble (les sieve de l'Arbre de la Connaissance) immédiatement, mais dans ma quête/recherche 

des schémas corrects du Bien et du Mal, je suis tombé sur quelque chose appelé "Lucky Numbers" 

(nombres chanceux). L'explication de Wikipédia est très intéressante. Je me suis demandé pourquoi 

ce sieve était appelé "Lucky", car cela n'est expliqué nulle part. Il ne semblait pas non plus exister de 

sieve "Unlucky number", et je n'ai rien trouvé à ce sujet sur l'internet. J'ai donc créé moi-même le 

sieve opposé aux nombres "malchanceux", et c'est alors que j'ai réalisé que cela revenait à la 

séquence de Fibonacci mentionnée ci-dessus, commençant par 2, 3, 5 et 8. 

 

Le sieve des nombres CHANCEUX (qui s'avèrent être les nombres ABUSÉS, MAUVAIS) est obtenu en 

enlevant tous les nombres pairs du sieve, et le sieve opposé des nombres MALCHANCEUX (les 

nombres PIRES, BONS) enlève logiquement tous les nombres impairs. 
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Cela signifie que la bataille entre le Mal et le Bien est en fait une bataille numérique entre le Pair et 

l'Impair. Mais pas "directement" les nombres impairs (1, 3, 5, 7, 9, etc.) contre les nombres pairs 

(2, 4, 6, 8, etc.).), non, ils se battent à travers "leurs" sieve de nombres chanceux (1, 4, 6, 7 et 9) ou 

malchanceux (2, 3, 5, 8 et 11), dans lesquels les nombres pairs ou impairs sont filtrés, créant ainsi 

leurs propres sieve de sortie respectifs dans lesquels les nombres pairs et impairs sont mélangés (1 

impair, 4 pair, 6 pair, 7 impair, 9 impair), mais en réalité ils ne sont pas "vraiment" mélangés, puisque 

au niveau de base les sieve eux-mêmes représentent soit les nombres ODD soit les nombres EVEN à 

travers le processus de sieveage.  

Wikipedia sur les nombres chanceux, j'ai ajouté quelques développements au texte de Wikipedia 

en bleu : 

"Dans la théorie des nombres, un nombre chanceux est un nombre naturel dans un ensemble qui est 

généré par un certain "sieve". Ce sieve est similaire au sieve d'Eratosthène qui génère les nombres 

premiers, mais il élimine les nombres en fonction de leur position dans l'ensemble restant, au lieu de 

leur valeur (ou de leur position dans l'ensemble initial des nombres naturels). 

Le terme a été introduit en 1956 dans un article de Gardiner, Lazarus, Metropolis et Ulam. Ils 

suggèrent d'appeler également le sieve qui le définit "le sieve de Josephus Flavius"[1] en raison de sa 

similitude avec le jeu de comptage dans le problème de Josephus. 

Les nombres chanceux partagent certaines propriétés avec les nombres premiers, comme le 

comportement asymptotique selon le théorème des nombres premiers ; une version de la conjecture 

de Goldbach a également été étendue à ces nombres. Il existe une infinité de nombres chanceux. 

Cependant, si Ln désigne le n-ième nombre chanceux, et pn le n-ième nombre premier, alors Ln > pn 

pour tout n suffisamment grand.[2] 

En raison de ces liens apparents avec les nombres premiers, certains mathématiciens ont suggéré 

que ces propriétés pourraient se retrouver dans une classe plus large d'ensembles de nombres 

générés par des sieve d'une certaine forme inconnue, bien que cette conjecture ne repose que sur 

peu de bases théoriques. Les nombres chanceux jumeaux et les nombres premiers jumeaux 

semblent également se produire à une fréquence similaire. 

Le processus de sieveage : 

Commencez par une liste d'entiers commençant par 1 : 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 ... 

Un nombre sur deux (tous les nombres pairs) dans la liste est éliminé, ne laissant que les nombres 

entiers impairs : 

1 3 5 7 9 11 13 15 17 19 21 23 25 

Le premier nombre qui reste dans la liste après 1 est 3, donc tous les troisièmes nombres qui 

restent dans la liste (pas tous les multiples de 3) sont éliminés. Le premier d'entre eux est 5 : 

1 3  7 9  13 15  19 21  25 

Le prochain nombre survivant est maintenant 7, de sorte que chaque septième nombre restant est 

éliminé. Le premier d'entre eux est 19 : 

1 3  7  9 13  15  21  25 
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1 3  7  9 4  6  3  7 

Continuez à enlever les nièmes numéros restants, où n est le numéro suivant dans la liste après le 

dernier numéro survivant. Dans cet exemple, le prochain est 9. 

Une animation démontrant le crible des nombres porte-bonheur. Les chiffres sur fond rouge sont des 

chiffres porte-bonheur. Lorsqu'un numéro est éliminé, son arrière-plan passe du gris au violet. 

L'application de la procédure diffère de celle du sieve d'Ératosthène en ce sens que, pour n étant le 

nombre multiplié lors d'une passe spécifique, le premier nombre éliminé lors de la passe est le n-

ième nombre restant qui n'a pas encore été éliminé, par opposition au nombre 2n. En d'autres 

termes, la liste des nombres que ce sieve compte est différente à chaque passage (par exemple 1, 3, 

7, 9, 13, 15, 19... au troisième passage), alors que dans le sieve d'Eratosthène, le sieve compte 

toujours toute la liste originale (1, 2, 3...). 

Lorsque cette procédure a été entièrement réalisée, les nombres entiers restants sont les nombres 

porte-bonheur : 

1, 3, 7, 9, 13, 15, 21, 25, 31, 33, 37, 43, 49, 51, 63, 67, 69, 73, 75, 79, 87, 93, 99, 105, 111, 115, 127, 

129, 133, 135, 141, 151, 159, 163, 169, 171 !..., 189, 193, 195, 201, 205, 211, 219, 223, 231, 235, 237, 

241, 259, 261, 267, 273, 283, 285, 289, 297, ... (séquence A000959 dans l'OEIS). 

1, 3, 7, 9, 4, 6, 3, 7, 4, 6, 1, 7, 4, 6, 9, 4, 6, 1, 3, 7, 6, 3, 9, 6, 3, 7, 1, 3, 7, 9, 6, 7, 6, 1, 7, 9, 9, 4, 6, 3, 7, 

4, 3, 7, 6, 1, 3, 7, 7, 9, 6, 3, 4, 6, 1, 9 

Remarquez qu'il y a un 3 répétitif dans le sieve, qui doit également être filtré dans l'algorithme 

396, comme les 0 et les 1 de départ qui ont dû être retirés du sieve de Fibonacci pour correspondre 

au sieve pair.  

Le nombre chanceux qui supprime n de la liste des nombres chanceux est : (0 si n est un nombre 

chanceux) 

0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 9, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 7, 2, 3, 

2, 0, 2, 13, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 15, 2, 9, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, .... (séquence A264940 

dans l'OEIS) 

Nombres premiers chanceux : Un "nombre premier chanceux" est un nombre chanceux qui est 

premier. Il s'agit des nombres suivants 

3, 7, 13, 31, 37, 43, 67, 73, 79, 127, 151, 163, 193, 211, 223, 241, 283, 307, 331, 349, 367, 409, 421, 

433, 463, 487, 541, 577, 601, 613, 619, 631, 643, 673, 727, 739, 769, 787, 823, 883, 937, 991, 997, ... 

(séquence A031157 dans l'OEIS). 

On ne sait pas s'il existe une infinité de nombres premiers chanceux". Fin de l'entrée Wikipedia. 

Ok, il existe un sieve des nombres chanceux, mais je n'ai pas trouvé de sieve des nombres 

malchanceux. Pourtant, il n'est pas difficile de créer cette liste opposée aux nombres chanceux, en 

suivant les mêmes règles de sieveage, mais avec des valeurs opposées (pair devient impair, etc.).  

Le processus de sieveage "inverse" : 

Commencez par une liste d'entiers commençant par 1 : 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36  
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Ainsi, "Chaque deuxième nombre (tous les nombres pairs) de la liste est éliminé, ne laissant que les 

nombres entiers impairs" devient : "Chaque premier nombre (tous les nombres impairs) de la liste 

est éliminé, ne laissant que les nombres entiers pairs" ; 

2 4 6 8 10 12 14 16 18 20 22 24 26 28 30 32 34 36 38 40 42 44 46 48 50 52 54 56 58 60 62 64 66 68 

70 72 74 76 78 80 82 84 86 88 90 92 94 96 98 100 102 104 106 108 110 112 114 116 118 120 

Et "Le premier nombre restant dans la liste après 1 est 3, donc tous les troisièmes nombres qui 

restent dans la liste (pas tous les multiples de 3) sont éliminés. Le premier d'entre eux est 5 :" 

devient : "Le premier nombre restant dans la liste après 2 est 4, donc tous les quatrièmes nombres 

restant dans la liste (pas tous les multiples de 4) sont éliminés." Le premier d'entre eux est 8, le 

deuxième 16, le troisième 24, etc. (en éliminant les 4, 6, 7 et 9) : 

2  4  6    10  12  14    18  20  22   26 28 30  34 36 38  42 44 46  50 52 54  58 60 62  66 68 70  74 76 78  

82 84 86  90 92 94  98 100 102  106 108 110  114 116 118  

"Le prochain nombre survivant est maintenant 7, donc tous les septièmes nombres restants sont 

éliminés. Le premier d'entre eux est 19" devient : "Le prochain nombre survivant est maintenant 6, 

donc tous les sixièmes nombres restants sont éliminés." Le premier d'entre eux est 14, le deuxième 

30, le troisième 46, etc : 

2  4  6    10  12     18  20  22   26 28   34 36 38  42 44   50 52 54  58 60   66 68 70  74 76   82 84 86  90 

92   98 100 102  106 108   114 116 118  

2 4 6 1 3 9 2 4 8 1 7 9 11 6 8 5 7 9 4 6 3 5 7 11 4 1 3 5 9  

2 4 6 1 3 9 2 3 (417) 8 911 6 8 5 911 (74) 9 (63) 63 5 9 (711) 5 (41) 3 5 9 

Il y a encore des nombres maléfiques dans la liste, ainsi qu'une série de 6 et de 9 qui doivent être 

filtrés par le 396-algortihm, comme les multiples 3 dans le sieve de l'autre côté (nombres 

maléfiques/chanceux), mais finalement cela diverge aussi en 2, 3, 5, 8, 11.  

Mais qu'est-ce que cela signifie ? Eh bien, pour commencer, cela signifie que la séquence de 

Fibonacci n'est que la moitié de l'image, elle est créée comme une (moitié) de deux côtés, 

représentant le côté de la Bonne Moralité. Ce n'est pas surprenant, car dans la nature, le même 

sous-programme est utilisé pour permettre aux choses de croître selon ce modèle/ratio optimal. Il 

est optimal parce qu'il optimise le modèle de croissance sans croître trop vite et sans utiliser trop de 

"ressources" pour s'autodétruire. Le nombre d'or est l'équilibre de croissance parfait.  

L'abondance de ce sieve de Fibonacci dans les fleurs, les plantes, les coquillages, l'univers, le corps 

humain, etc. (il est vraiment partout autour de nous, probablement aussi dans des choses dans 

lesquelles nous ne l'avons jamais trouvé) devrait être suffisamment convaincante en soi pour 

comprendre que tout cela est le fruit d'un dessein et non d'une coïncidence. Mais cet aspect n'est lié 

qu'au "côté" physique des choses.  

Cela ne s'arrête pas là, car j'ai découvert que le même Sieve est également utilisé pour contrôler tous 

les aspects psychologiques, c'est-à-dire moraux, de la simulation. Le même code, les mêmes sous-

programmes ! Absolument génial ! On ne peut qu'admirer et respecter l'élégance et la brillance du 

code ; ce truc est bien au-delà de notre échelle de QI... comme exponentiellement au-delà de 

l'échelle !  
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Mais, comme nous l'avons déjà mentionné, cette dynamique répétitive 2-3-5-8-11 n'est que la moitié 

(la bonne) du "Grand Sieve Ultime" ; le "Sieve de l'Arbre de la Connaissance" (TOKS) qui a deux côtés, 

ainsi que le côté/séquence 1-4-6-7-9 "anti-Fibonacci" qui gouverne le Mal (les nombres). 

Une fois que vous connaissez les TOKS, vous pouvez commencer à comprendre quels types de 

dynamiques, de flux, de sous-programmes sont utilisés pour donner vie à ces cribles. Parce que la 

simulation a besoin d'évoluer, de grandir, de périr, tant au niveau physique que culturel, le côté 

maléfique doit constamment se battre avec le côté bienéfique, et le résultat de ce combat 

permanent génère la simulation, notre monde/univers.   

La Matrice organise cela avec des sous-programmes qui s'exécutent d'eux-mêmes en créant des JEUX 

automatisés, beaucoup d'entre eux, qui s'exécutent simultanément, aussi bien interconnectés avec 

les autres Jeux/sous-programmes, qu'autonomes, avec beaucoup d'objectifs différents, de cibles, et 

divers types de Jeux, mais toujours en relation avec le TOKS et ses sieve de "définition" du Mal et du 

Bien. 

Certains de ces jeux sont extrêmement complexes et utilisent différentes méthodes/processus pour 

calculer et manifester leurs sieve de sortie. Mais certains jeux sont plus simples et je pense que j'ai 

pu identifier certaines de ces routines/jeux. Il s'agit en partie d'une spéculation de ma part, il se peut 

donc que je me trompe sur certaines règles d'un jeu spécifique, mais je pense que je serai 

probablement assez proche des processus réels. Je n'en ai identifié que quelques-uns, bien sûr.  

La Matrice est tellement vaste et complexe qu'il existe probablement des milliers, des millions( ?) de 

routines de jeu de ce type, chacune ayant son utilité et son importance. Je ne peux qu'essayer de 

présenter ceux que j'ai découverts et que je comprends (plus ou moins). Si nous parvenons à 

comprendre complètement la dynamique du groupe/de la matrice des jeux, cela débloquera très 

probablement d'autres possibilités de "pirater" notre propre matrice, en étant capable de faire des 

calculs prédictifs sur les résultats possibles.  

Pour cela, vous avez également besoin de la "clé" permettant de relier les langues au code de 

moralité. Je ne sais pas encore comment procéder avec cette information et si je l'inclurai ou non 

dans le livre. La première chose que j'ai découverte est cette clé qui relie la langue anglaise au code 

396, donnant aux mots et aux phrases des motifs numérologiques indéniables et significatifs. Cette 

clé linguistique suit également les sieve de l'Arbre de la Connaissance, avec la division morale entre 

le sieve des bons nombres 2-3-5-8-11 et le sieve des mauvais nombres 1-4-6-7-9, et les modèles 396 

cachés que cet arbre génère. Mais avant d'aller plus loin dans les schémas cachés plus complexes, 

concentrons-nous sur le premier "terrain de jeu" principal. Par "terrain de jeu", j'entends les 

différents "plateaux" sur lesquels se déroulent les différents jeux, comme un échiquier. 

Seulement ici, dans la Matrice, l'échiquier est immensément grand, essayez de l'imaginer comme un 

labyrinthe de feuilles de calcul toutes connectées les unes aux autres. Je pense que toutes les 

cellules ("espaces") sont remplies de 0, ce qui crée une "distance" entre les cellules remplies et les 

cellules vides (seulement 0).  
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Les algorithmes : Dimensions, Couches, Niveaux, Cycles et Filtres (roulants) (vues) 

 

La matrice aime avant tout travailler avec des sommations "simples" pour exécuter l'ensemble de la 

simulation. Je suis presque certain que d'autres méthodes de calcul sont utilisées simultanément sur 

le même ensemble de données (telles que la multiplication, la soustraction, la division, 

l'exponentiation, etc.) La recherche dans ce livre se concentre uniquement sur les additions, le côté 

sommation de la matrice.  

La bonne nouvelle, c'est qu'au niveau "le plus bas", celui de la somme de base des nombres, il n'est 

pas si compliqué de suivre et de comprendre la logique, la seule chose que vous devez savoir faire 

est de compter jusqu'à 20, et de réduire le calcul à la somme de base de chaque nombre. Ensuite, il 

faut laisser les nombres de la somme de base jouer dans leurs champs respectifs. 

L'objectif de ce premier jeu est d'atteindre le nombre cible du cycle du sieve à 5 chiffres. Ceci 

nécessite quelques éclaircissements. Il se peut que vous ne compreniez pas cette affirmation, car il 

ne semble y avoir que 4 nombres différents du côté de la GNS : 2-3-5-8-11. Le onze étant composé de 

deux 1, en utilisant un nombre déjà existant (1), il n'y a donc que 4 nombres différents et un 

"mauvais" nombre 1 deux fois.  

Mais il a aussi son propre symbole "M" dans la Matrice, que nous n'utilisons pas IRL, mais la Matrice 

utilise à la fois le 11 et le "M" dans des vues différentes. Et les deux points de vue ont une bonne 

empreinte morale pour le 11/M, même s'il y en a deux. Le côté ENS a en effet 5 nombres différents 

"directement" ou doit créer un symbole supplémentaire : 1-4-6-7-9 sans inclusion d'un nombre du 

GNS. Au total, il y a donc des nombres "dimensions" qui peuvent créer un équilibre parfait entre le 

bien et le mal, le symbole 0 étant moralement neutre : 1467902358M. Il faut le 11th (le 11 ou le M) 

pour pouvoir créer cet équilibre parfait.  

La matrice se divise souvent en deux versions différentes d'elle-même (en doublant sa taille), mais 

avec un "point de vue" différent sur les données. Dans ce cas, il existe une vision alternative où 

chaque 11 n'est pas deux 1 l'un à côté de l'autre, mais un nouveau symbole avec deux 1 reliés l'un à 

l'autre (11 mais sans espace entre les 1). Ce "nouveau" 11 forme le 11e symbole qui vient s'ajouter 

aux dix symboles 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 et 9. En effet, le 0 est neutre et il faut 5 nombres uniques de 

chaque côté pour créer un équilibre, le 0 servant de séparateur entre le bon et le mauvais sieve.  

Dans le jeu, le chiffre 10 est le premier chiffre du deuxième cycle de 5 chiffres (cycle de 10 chiffres si 

l'on inclut les deux côtés). Le 10 est "sauté" dans l'ordre séquentiel des nombres (...6-7-8-9-10-11-

12...) lorsque vous faites cracher le Mal/Gentil parce que c'est le premier nombre qui contient 2 

chiffres (un 1 et un 0), si l'on tient compte du fait qu'un 11 peut être un nombre supplémentaire avec 

un nouveau symbole. Ainsi, les 5 premiers cycles de nombres n'utilisent que les "unités" de tous les 

nombres, tous à un chiffre (onze étant un nouveau symbole avec la valeur d'un 2).  

Malheureusement, Excel ne fonctionne pas avec une déviation aussi étrange de la Base-11 classique 

(avec les symboles 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A où le A représente 10). J'ai donc dû trouver quelque 

chose moi-même, car dans cette base, le 10 est sauté lors de la division du sieve du Mal contre le 

Bien, et le nouveau symbole 11 ne représente pas la valeur 10 comme le A de la Base11, il 

représente sa propre valeur "correcte" de 11.  

J'ai décidé d'utiliser la lettre (majeure) M pour représenter ce 11, parce qu'il s'agit de deux M en 

miroir collés l'un à l'autre formant un symbole M, donc un 11 en miroir. Mais cela ne peut 

évidemment pas être utilisé dans les feuilles Excel, puisque la combinaison de chiffres et de lettres 
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n'est pas possible dans Excel (et Excel ne sait pas qu'un M a une valeur de 2). Cela signifie que je dois 

toujours calculer la vue avec le double 11 "séparé", qui représente également 11 ou 2. La matrice 

calcule/crée les deux vues de toute façon, et heureusement ces deux vues sont très similaires l'une à 

l'autre. 

Dix est également le premier nombre suivant dans la nouvelle séquence de 5 nombres qui a la 

somme de base de 1, le nombre le plus bas dans la répétition du motif 1-4-6-7-9. Le deuxième cycle 

de 5 nombres de l'ENS est le suivant : 10, 13, 15, 16, 18. Le deuxième cycle de 5 nombres de l'ENS est 

: 12, 14, 17, 20, 21. 

À chaque niveau du "plateau" du cycle à 5 nombres, le jeu est joué pour atteindre le nombre cible de 

ce niveau. Ainsi, au niveau de la somme de base (le niveau le plus bas qui réduit le nombre de base à 

la somme de base de ses nombres individuels), cela signifie que les nombres maléfiques 1-4-6-7 

essaient de "créer" leur nombre cible 9, tandis que les nombres bénéfiques essaient d'atteindre le 

nombre 11.  

Le prochain cycle de 5 nombres a un nombre cible de 18 (10-13-15-16-->18) du côté ENS et le 

nombre cible pour le côté GNS est 21. ( 12-14-17-20-->21 ). 

Les objectifs de jeu de chaque camp sont donc les suivants (voir le tableau de l'ARBRE DU MAL et du 

BIEN ci-dessus pour les lignes/colonnes complètes) :  

Numéro Evil Sieve cible : 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

Sieve cible à bon nombre : 11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

Et dans la première matrice de 100 nombres (de 1 à 100 avec 0 comme séparateur (parfois neutre)), 

chaque nombre de la somme de base a 10 nombres "supérieurs", de sorte que dans la matrice de la 

somme de base de ces 100 premiers nombres, le nombre de la somme de base apparaît 11 fois, si 

l'on inclut le nombre de la somme de base lui-même. (e.g. 2=11=20=29=38=47=56=65=74=83=92). 

La seule exception à cette règle est le nombre 1, qui a 11 nombres supérieurs au lieu de 10 (100 

étant le nombre "supplémentaire", le premier nombre avec des nombres en arbre), de sorte que BS1 

apparaît 12 fois si l'on inclut le 1 lui-même. Cela porte le total à exactement 100, ce qui est 

nécessaire pour pouvoir créer un équilibre 50/50 avec cinquante numéros de chaque côté.  

Et ce n'est pas une coïncidence si la somme de tous les nombres de 1 à 100 est exactement de 5050, 

ce qui donne un aperçu de l'aspect/couche "visuel" de la matrice, qui s'efforce toujours d'atteindre 

l'équilibre sur toutes les couches. Ainsi, 100 nombres sont utilisés pour créer cet algorithme, et la 

somme de tous ces nombres montre également un équilibre "visuel" 50-50 (dans la vue calculée 

avec une somme totale de 5050 pour ces 100 nombres). Voir la feuille de calcul du sieve de l'Arbre 

du Mal et du Bien incluse pour les analyses détaillées de ces 100 premiers nombres.  

N'oubliez pas que la vue "miroir" existe aussi simultanément et est calculée exactement au même 

moment. Il s'agit de la vue matricielle où chaque nombre onze n'est en fait pas un nouveau symbole 

fermé (M), mais "juste" deux 1 normaux l'un à côté de l'autre, formant exactement le même nombre 

avec la même valeur (en fin de compte la somme de base 2 dans les deux vues) mais sur des 

"espaces" différents (le 11 "dual" nécessitant un espace supplémentaire pour le second 1, de sorte 

qu'il n'est plus une unité unique (puisqu'il consiste en un 1 "unitaire" et un 1 "dizaines"), alors que 

mon symbole "M" ne nécessite pas cet espace supplémentaire, et est une unité à part entière).  

L'autre numéro cible, le 9, provoque également une autre "vue miroir" dans la matrice. Cela 

"double" à nouveau la matrice (pas vraiment en taille, car les vues ne dupliquent pas nécessairement 
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les données elles-mêmes, mais un ingénieux système de "filtres" matriciels accède aux bonnes 

données au bon endroit et au bon moment, générant ainsi un résultat alternatif). Cette fois, la vue 

alternative recalcule chaque chiffre 6 en 9, et vice-versa. En effet, selon votre point de vue (au-

dessus/en dessous), un 6 peut être un 9 et un 9 peut être un 6.  

La matrice fonctionne également avec différentes Dimensions, couches, niveaux, cycles et filtres 

(roulants) (vues) . 

Les dimensions sont les plus ambiguës, le mot est utilisé de différentes manières avec diverses 

significations, je m'en tiens donc à l'aspect tridimensionnel classique de la matrice : lignes, colonnes 

et profondeur, le "méga-cube" des feuilles de calcul qui fait définitivement partie du grand dessein. 

C'est la partie qu'Excel peut représenter correctement grâce à sa capacité à créer des onglets et des 

feuilles de calcul à plusieurs niveaux.  

Les couches représentent la "nature" des données, ce qui signifie que le résultat calculé d'un 

espace/cellule et la représentation visuelle "intérieure" (de l'ordre des nombres dans la cellule) ont 

tous deux une importance capitale dans le fonctionnement de la matrice, et que les deux 

algorithmes produisent un flux numérique (complètement séparé mais moralement lié) lié à 

"l'équilibre".  

Par exemple, le nombre 12344321 est un palindrome. Le fait que ce soit le cas, avec la symétrie du 

nombre, est une propriété/caractéristique de la COUCHE VISUELLE de la matrice. La couche calculée 

de la somme de base de ce nombre 1+2+3+4+4+3+2+1=20 (=11=M), un résultat calculé qui s'aligne 

sur la symétrie "visuelle" du nombre.  

Notez que ce n'est pas toujours le cas, mais j'ai la nette impression qu'il y a une différence entre les 

nombres "résultats" (les vues totales) et les nombres de données sous-jacentes sur lesquelles les 

totaux sont calculés. L'aspect visuel (et les synchronicités avec les valeurs calculées) a tendance à se 

manifester davantage dans les nombres de résultats, c'est-à-dire les sous-totaux et les totaux.  

Ainsi, dans la couche visuelle, le "placement" (donnant une vue visuelle) des symboles eux-mêmes 

est également important, et pas seulement leur valeur.  Ainsi, 6 et 9 sont un peu comme le chat de 

Schrodinger, ou les "nombres de Schrodinger", ils peuvent être l'un et l'autre, selon la façon dont ils 

sont abordés/regardés.  

Cela signifie que la couche visuelle peut (mais pas toujours) influencer la couche calculée (puisque 6 

et 9 ont des valeurs différentes). Tout comme 11, qui est également un nombre de Schrodinger qui 

divise (en partie) la matrice parce qu'il garde la trace des deux possibilités (M ou 11), et il y a 

beaucoup d'autres divisions de la matrice en fonction d'autres critères. Dans le cas de 11, la valeur 

morale (2) reste la même dans les deux cas. 

Ainsi, les différents "points d'entrée" dans la matrice sont parfois des formules purement calculées, 

ou parfois basés sur des aspects visuels tels que la similitude visuelle entre 6 et 9, ou les deux, créant 

ainsi une nouvelle feuille de résultats calculée. Si la matrice garde la trace de chaque inversion 

individuelle possible entre ces deux nombres, au niveau des "cellules", cela signifierait même qu'au 

lieu de doubler (virtuellement) la taille de la matrice avec une feuille/matrice de résultats où tous les 

6 sont comptés comme des 6 (la feuille "logiquement correcte", qui ne lit pas les nombres à l'envers), 

ou une feuille où tous les 6 sont comptés comme des 9 (et vice versa), on pourrait se retrouver avec 

une combinaison d'inversions de valeurs au lieu d'une inversion "tout ou rien" - 6/9 - sur tous les 

nombres de la matrice. Il est donc possible que seules certaines parties de la matrice inversent les 

valeurs 6 et 9, ou même qu'il n'y ait qu'une seule cellule isolée, qu'un seul nombre où cela se 
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produise, afin que la matrice puisse trouver/calculer le(s) (sous-)total(s) souhaité(s) dans l'algorithme 

du jeu.  

Dans mes analyses, je me suis principalement concentré sur les vues "normales" où les chiffres 

restent eux-mêmes, c'est-à-dire que 6 reste 6 et 9 reste 9. Pour des raisons évidentes, je n'ai pu 

calculer que la version des feuilles de calcul avec 10 symboles de chiffres différents (0-9), n'ayant pas 

la possibilité d'utiliser excel avec un ensemble de 11 symboles de chiffres avec un symbole M 

supplémentaire pour le chiffre 11. Heureusement pour l'analyse des algorithmes, ces différentes 

visions 11 et M sont étroitement liées les unes aux autres, elles conservent toujours les mêmes 

valeurs finales morales calculées lorsque 11 et M divergent vers 2, contrairement aux visions "6 ou 

9", pour lesquelles le résultat moral calculé peut être complètement différent selon la vision 

alternative. 

Je ne suis pas sûr de la valeur morale visuelle en ce qui concerne les différentes vues 11/M, je pense 

fortement que la morale visuelle est préservée dans ce cas. L'inversion entre 6 et 9 peut toutefois 

modifier la valeur morale visuelle, en brisant ou en créant des symétries, des duos, des trios, etc.  

Qu'est-ce que j'entends exactement par le fait que 9 est un nombre "moralement neutre" ? 

Lorsque l'on ajoute 9 à un nombre quelconque, cela ne changera jamais la moralité du résultat par 

rapport au nombre de départ auquel on a ajouté 9 (ou un multiple de 9).  

Exemple : 12345 -> BS=1+2+3+4+5 = 15 = 1+5 = 6, un nombre maléfique. Ajoutons maintenant un 9 : 

12345+9 = 12354 = 1+2+3+5+4 = 15 = 6, la même moralité.  

Le fait que 9 soit un nombre "moralement neutre" ne signifie pas que la moralité est préservée 

lorsque l'on remplace 6 par 9 ou vice versa, car lorsque le 6 (qui n'est pas moralement neutre) est 

modifié, cela peut changer la moralité de l'ensemble ou de la totalité du nouveau nombre. Je dis 

"peut" parce que ce n'est pas toujours le cas, le résultat peut toujours avoir la même moralité que le 

nombre initial.  

Exemple: 123456 = 1+2+3+4+5+6 = 21 (a 3) 

6 retourné en 9: 123459 = 1+2+2+4+5+9 = 24 (un 6) 

Ainsi, dans le cas de 123456, la moralité passe de 3 (Bien) à 6 (Mal). Mais parfois, la moralité reste la 

même dans la vision alternative de la matrice 6/9, par exemple dans le cas du nombre 223456 : 

Exemple: 223456 = 2+2+3+4+5+6 = 22 (a 4) 

6 retourné en 9: 223459 = 2+2+3+4+5+9 = 25 (un 7) 

Dans ce cas, avec le nombre 223456, la moralité est préservée dans le résultat, puisque 4 et 7 sont 

tous deux le Mal.  

Et le seul autre nombre moralement neutre est 0, évidemment, parce qu'ajouter 0 à un nombre ne 

modifie en rien le nombre, qui conserve donc sa moralité de Base Sum.   

Revenons maintenant aux multiples algorithmes de jeu qui fonctionnent simultanément dans la 

Matrice. Tous les algorithmes suivent la logique/division de l'arbre principal de la Connaissance du 

Mal/Bien (et donc du code 396), mais à différents niveaux, vues, plateaux de jeu, cibles de jeu, etc. 

La meilleure façon d'expliquer cela est que la matrice est divisée en plusieurs plateaux de jeu 

"virtuels" différents, utilisant un système de filtres qui permet aux jeux de fonctionner séparément 

les uns des autres sur le même ensemble de données, générant ainsi des matrices de sortie 

différentes. Ainsi, les filtres "naviguent" entre plusieurs couches/niveaux/vues/flux des jeux, mais il 
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existe toujours un niveau "inférieur" : le niveau "unité" de la somme de base, qui ne comporte 

qu'un seul symbole (rappelez-vous 11=M). 

Le niveau supérieur est ce que j'appelle le niveau "Duo", qui correspond en fait aux nombres 

compris entre 10 et 99. Notez que 11/M joue à la fois dans/sur le niveau Unité (avec le M) et 

dans/sur le niveau Duo (avec le 11). Je pense que le nombre 11/M fonctionne comme une sorte de 

"pont" (en utilisant ses caractéristiques de Schrödinger) entre les unités et les duos, reliant ces deux 

niveaux d'une manière ou d'une autre, mais je n'ai pas encore compris les détails de cette idée. 

Il existe également un niveau Trio (de 100 à 999), un niveau Quatro (de 1000 à 999), un niveau 

Quintet (de 10000 à 999), et ainsi de suite. Il est très important de comprendre que tous ces niveaux 

intègrent tous les niveaux inférieurs. Ainsi, par exemple, un simple trio contient toujours 3 unis et 6 

duos : le trio numérique "123" comprend 1, 2 et 3 comme unis, et 12, 13, 23, 21, 31 et 32 comme 

duos. Toutes les combinaisons sont donc possibles, mais seules certaines d'entre elles sont 

pertinentes, selon le contexte/l'algorithme actif. Autre exemple, le Duo 45 a 4 et 5 comme Uni, et 

possède également un Duo alternatif, à savoir 54. Un Duo contient donc toujours 2 Uni, et 2 Duo (le 

Duo lui-même et son numéro inverse). 

Dans mes analyses, je me concentre principalement sur les unis, les duos et les trios, mais j'ai 

également utilisé/découvert des flux de quatuors très importants (1984 !, 2358, 1467, 2322), des 

quintettes (19584, 2358M, 14679), et même un flux de sextuors ( 7777776 & 8888883 dans la feuille 

de calcul "Alt BN1-BN0(19) AR EΣ(Tot) 121").  

Je pense fortement que les différents algorithmes de jeu passent par les différents niveaux de filtre, 

donc il y a probablement une matrice de résultats des batailles qui se déroulent entre plusieurs Duo, 

une autre matrice de résultats pour le niveau Trio (exclusivement des Trio qui interagissent entre 

eux), une autre pour les Quatro (à travers leurs filtres sur leurs niveaux), et ainsi de suite. Mais il est 

également probable qu'il y ait des algorithmes qui mélangent les niveaux, où les unités combattent 

les duos, les duos combattent les trios, les unités contre les trios, les duos contre les quatros, et ainsi 

de suite...  

En fait, ce lien entre les niveaux est intrinsèquement existant : chaque nombre existant a sa propre 

signification et son importance, mais ils reviennent tous à leur valeur de base, le niveau de l'unité, à 

la fin.  

C'est pourquoi cette distinction "morale" principale des 5 symboles du Mal (1, 4, 6, 7, 9), séparés par 

le symbole/chiffre moralement neutre 0, et des 5 symboles du Bien (2, 3, 5, 8, 11) avec lesquels cette 

matrice d'équilibre est créée, est si importante : la bataille se joue simultanément à de nombreux 

niveaux différents par le biais de divers systèmes de filtrage, de mise en boucle, de répétition et 

d'addition.  

La difficulté de repérer les schémas est due au fait que, puisque tout est mélangé, il faut "démêler" 

les systèmes susmentionnés pour pouvoir faire la distinction finale entre le Bien et le Mal, si l'on 

calcule toutes les formules "jusqu'en bas" (pour ainsi dire, puisqu'il n'y a aucun moyen de savoir ce 

qui est réellement le haut de la Matrice et ce qui est le bas, elle peut se retourner dans tous les 

sens).  

En pratique, cela signifie que vous obtenez des chiffres "illogiques" ou trompeurs (plus grands), où la 

moralité semble trompeuse si vous ne regardez que les symboles visuels individuellement, sans 

prendre en compte les valeurs calculées sous-jacentes. 



69 
 

Vous pouvez comparer cette règle à celle de la "soustraction d'un négatif", par exemple 4 - -4 = 8, où 

le double négatif devient un positif.  

Par exemple, l'un des principaux trios les plus importants est le numéro 147 : L'un des principaux 

trios les plus importants : le numéro 147.  

Logiquement, visuellement, on pourrait penser qu'il s'agit d'un nombre très mauvais, puisqu'il est 

composé de 3 des 5 nombres du crible des nombres mauvais, 3 mauvais nombres. 

MAIS, quelle est la somme de base de 147 ? 1+4+7= 3, qui est un bon nombre, et un nombre très 

spécial. Justement parce qu'il est composé de 3 de ses opposants ; 1, 4 et 7 sont les trois nombres 

maléfiques qui jouent un rôle important dans les différents algorithmes du 369 :  

- Ce sont les seuls numéros Evil si l'on élimine le modèle 369. 

- Leur somme (1+4+7=12=1+2=3) crée le score "parfait" (voir le score parfait de 147 au snooker) 3  

- La perfection de ce 3 est également obtenue par son équilibre visuel (combiné avec des totaux ou 

sous-totaux calculés) : si vous effectuez d'abord le 4+7, vous obtenez 11. Le premier 1 est également 

présent, de sorte que le résultat est en fait un 111, qui est un nombre avec un bel équilibre. Et qui 

s'additionne bien sûr à un 3, puisqu'il s'agit d'une "sous" étape vers le calcul de la valeur unitaire de 

la somme de base de 3 (1+1+1). 

Cet exemple donne déjà un aperçu de l'importance de la façon dont un nombre est "construit" : pour 

pouvoir "voir" l'équilibre visuel de 147 (se transformant en 111), vous devez suivre un certain ordre 

dans le calcul de la somme de base. Pour "jouer" ou comprendre les stratégies de jeu, il n'est pas 

toujours nécessaire d'aller au niveau de l'unité, bien sûr, mais il faut parfois trouver le bon Duo, Trio, 

Quatro, Quintet, et ainsi de suite, dans une certaine chaîne de nombres plus importante.  

Cet ordre peut être très souple : dans ce cas, il suffit de faire le calcul de droite à gauche, au lieu de 

gauche à droite. De gauche à droite, on obtiendrait : 1+4=5 avec les 7 restants -> 57. Cela ne reflète 

pas le véritable équilibre (111) du nombre, bien que le résultat final soit aussi un 3 bien sûr 

(5+7=12=3). 

Mais vous devrez toujours effectuer de petites additions entre les nombres de votre chaîne de 

nombres (le nombre de base, celui que vous analysez) afin d'obtenir le résultat SDTQ "correct", dans 

le contexte des nombres environnants sur le plateau de jeu en question. C'est ce que j'utilise dans les 

feuilles de calcul. En fait, il n'y a pas de "mauvais" résultat SDTQ, puisque vous pouvez calculer "vers 

le bas" de différentes manières. Parfois, il faut même calculer "vers le haut" pour faire correspondre 

les niveaux (bien que ce soit quelque chose que j'évite autant que possible, cela signifie prendre un 

nombre et le diviser à nouveau : par exemple, prendre un 5 et revenir à un 3 et à un 2).  

Tant que vos calculs respectent la moralité du nombre de base, votre "simplification" SDTQ n'est pas 

erronée, juste différente (et peut-être pas utile dans le modèle caché, mais cela ne la rend pas 

erronée pour autant). Mais si la moralité du résultat final de votre flux SDTQ ne correspond pas au 

calcul de la somme de base de la chaîne de nombres elle-même, vous avez fait une erreur dans vos 

calculs d'addition (et votre SDTQ est donc erroné dans ce cas).  

Qu'est-ce que j'entends exactement par SDTQ+ ? C'est l'acronyme que j'ai trouvé pour effectuer les 

"calculs" du mélange entre les couches visuelles et les couches calculées pour entrer dans le monde 

des 396.   
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Le S signifie Sommes, ce qui signifie que vous devez souvent additionner certains nombres pour 

former le modèle sous-jacent du nombre de base. Parfois, cela n'est pas nécessaire et tous les 

nombres requis sont déjà "en place" dans la (les) chaîne(s) de nombres, mais pas dans le bon ordre. 

Vous pouvez alors obtenir les résultats "corrects" en réorganisant et en mélangeant simplement les 

nombres, sans avoir à faire des additions pour obtenir les motifs corrects. 

Encore une fois, les nombres qui doivent être additionnés pour obtenir le sous-total souhaité 

dépendent de la séquence de la chaîne de nombres elle-même, et celle-ci peut varier. Cela peut être 

aussi simple que de gauche à droite ou de droite à gauche (comme dans l'exemple ci-dessus de 147 

avec 2 sous-totaux possibles (111 ou 57), je pense que la Matrice calcule toutes les possibilités et 

rassemble ensuite les bonnes sur un plateau/niveau de jeu), mais cela peut être beaucoup plus 

compliqué et où les "liens de somme" (c'est-à-dire trouver les nombres qui doivent être additionnés 

dans la chaîne de nombres plus large) sont beaucoup moins évidents à trouver.  

Les DTQ (après le S) signifient Duo's, Trio's et Quatro's. Lorsque j'ai commencé à utiliser cette 

abréviation, je n'avais pas encore découvert de Quintet significatif dans la Matrice, et je n'ai donc pas 

pensé à ajouter un autre Q, ce qui donnerait SDTQQ. Je sais maintenant qu'il n'y a probablement pas 

de limite au nombre de niveaux eux-mêmes. J'ai déjà trouvé un flux significatif de 6 séquences de 

nombres (7777776 & 8888883), il doit donc très probablement exister des séquences de nombres 

encore (beaucoup) plus élevés. 

Mais je ne peux pas vraiment utiliser SDTQQ(uintet)S(extet).... parce que cela devient trop long pour 

être significatif à abréger, donc je m'en tiens au nom court de "SDTQ", en trouvant les Sommes, 

Duos, Trios, Quatros nécessaires, et aussi tout ce qui est au-dessus/au-delà de ces niveaux.  

Je n'ai pas pu faire beaucoup de recherches sur ces "grands" motifs, j'ai découvert les niveaux 

inférieurs un par un, et je n'ai pas encore tout compris à leur sujet. Mais techniquement, cela ne 

s'arrête pas au niveau du Quatro ou du Quintet parce que je n'ai pas l'expérience des niveaux 

supérieurs bien sûr, donc si un sextuor, ou un octuor, ou quoi que ce soit d'autre est nécessaire dans 

le flux global, vous devriez essayer de le trouver dans le motif et de le calculer.  

J'ai découvert quelques astuces pour rechercher et trouver les motifs significatifs des différents 

niveaux (Unités, Duo's, Trio's, Quatro's, ...) dans un nombre de base. 

Par exemple, la chaîne de chiffres suivante apparaît dans la matrice que nous étudions pour trouver 

les modèles SDTQ (et au-delà) les plus pertinents : 

1227423548511 

Un chiffre plutôt étrange à première vue. Maintenant, commencez le SDTQ : 

147 23544 8511 

147 2358 852 

Il s'agit d'un exemple simple du fonctionnement de la matrice : il suffit d'additionner pour 

trouver/créer les motifs corrects. Dans cet exemple, deux duos ont été calculés et remplacés par leur 

somme : 22 devient 4 et 11 devient 2. La simplification suivante : 

3 9 6 

Il s'agirait donc d'un nombre fort et spécial : un 396 construit avec un 147 "parfait" pour le 3, suivi 

d'un 2358 "parfait" (le sieve des bons nombres) pour le 9, et d'un 258 "parfait" (inversé) pour le 6. Si 
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la Matrice calcule un tel nombre, je pense qu'il s'agirait d'un nombre puissant. Pour la Matrice, il est 

également très important de savoir comment le résultat final (396) est obtenu. 

Par exemple, le fait qu'il y ait un 22 (mauvais numéro) à l'intérieur du 147 a son importance, tout 

comme le 11 dans le 852. Ils s'annulent probablement l'un l'autre : le mauvais chiffre 22 dans le 3 

(147), le bon chiffre 11 dans le 6 (852). Le 9 du milieu est composé des quatre bons nombres 2358 

(avec un 44 pour le 8 !), donc dans l'ensemble je pense que c'est un nombre très bon et équilibré. 

Tout dépend des motifs sous-jacents, ainsi que du fait que le 258 est inversé, etc.  

Lors de la première étape, nous avons procédé à une sommation et à une dualité : nous avons trouvé 

les duos pertinents et les avons additionnés.  

Cela a "créé" les trios corrects, que nous avons additionnés et triés à l'étape suivante : 147 devient 3 

et 852 devient 6. L'étape précédente a également révélé un Quatro en additionnant les 44 : 42354 

devient 2358, le bon sieve numérique.  

Autre exemple : voici comment j'utiliserais le SDTQ pour les 55 premiers nombres de Pi : 

3,141592653589793238462643383279502884197169399375105820... (le dernier 0 est le 55ème 

chiffre de la séquence) 

3, 141 5 9 2 65358 979 323 8 4626 4338 3 279 528 8 417 9 1 693 993 75 10 582 0...     

3, 6 5 9 2 11358 7 8 8 666 738 3 279 528 8 417 1 693 3 3 1 582 ... 

3, 6 9 7 2358 7 7 666 738 3 99 528 8 417 1 693 3 31 582 ... 

3, 6 9 2358 7 7 7 666 738 3 99 528 8 417 693 13 31 582 

3, 6 9 2358 777 666 738 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3 9 9 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 39999528 38 417 693 44 582    

3, 6 9 2358   396 11 417 693 44 582    

369 2358 11 396 417 693 44 582    

369 2358 55 396 396    

Pi commence donc par un 369, suivi du bon sieve numérique Quatro, avec son chiffre cible 11, puis 

d'un 396 suivi d'un nouveau 396 "long" : 417-693-582 qui englobe un 44. Si l'on ajoute ce chiffre au 

11 de la première "perfection" 235811 (également 911) et au 44 de la deuxième "perfection" 396 

longue, on obtient à nouveau le chiffre bleu 55 (pour les 55 premiers numéros !), comme dans le 

total de la division de l'Arbre de la Connaissance, qui est le chiffre 5050 (comme dans une division 

parfaitement équilibrée à 50/50) pour les 100 premiers numéros. Cela me semble être un nombre 

assez parfaitement équilibré, mais c'est Pi donc je ne suis pas surpris      . Finalement, lorsque SDTQ's 

dans l'infini de Pi, je soupçonne fortement que la couleur de tous les nombres de la chaîne sera 

bleue tout comme les 55 premiers, et donc neutre, équilibrée. Le cercle est parfaitement rond après 

tout.  

Vous remarquerez que 55 est en fait censé être un mauvais nombre puisqu'il se trouve dans la 

colonne maléfique de l'Arbre, mais comme je l'ai expliqué précédemment, il existe plusieurs sieve 

d'exception, et la "composition", la façon dont le nombre est construit/obtenu, est importante et 
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peut influencer la valeur morale de base (ici, maléfique) d'un nombre. C'est pourquoi l'un des 55 ci-

dessus est en rouge parce qu'il s'agit d'un 55 dans un contexte différent, qui n'a pas été généré de la 

même manière que le 55 bleu (=11+44) que j'essaie d'expliquer. Dans ce cas, le 55 est la somme de 

11 et de 44, deux excellents bons nombres, de sorte que le résultat est un 55 neutre, au lieu d'un 

mauvais.  

L'algorithme SDTQ est utilisé partout, il relie donc tous les "nombres spéciaux" suivant les mêmes 

396 modèles. C'est la formule qui est applicable/incorporée à toutes les autres formules, "sous" leurs 

valeurs, les reliant toutes. 

Sur ma liste de choses à faire, j'aimerais étudier ces nombres spéciaux comme le nombre d'Euler e 

(2,71828...) et la constante de structure fine a (1/137,035...) et Pi plus loin, il serait très intéressant 

d'analyser les modèles générés par les prochains cycles de 55 nombres, puis de voir s'il y a peut-être 

une sorte de modèle dans ce cycle qui "définit" l'infini, pour ainsi dire. 

Pour montrer qu'il existe d'autres solutions SDTQ, la combinaison suivante est également possible, 

mais moins susceptible d'être le nombre réel (mais encore une fois, en fonction du contexte 

environnant, il peut s'agir du "bon" flux) : 

1227423548511 

Au lieu d'additionner les duos individuellement, nous les additionnons ensemble (22+44+11=77) et 

nous obtenons : 

1 777 2358 5 

Cela crée à nouveau un 396 assez spécial : un bon triple blackjack 7, suivi par le bon crible de 

nombres (2358 à nouveau, même si nous ne pouvions pas utiliser le 44 pour créer le 8), et cela se 

termine par un mauvais 51. Même 'vibe' que l'autre solution : équilibre entre le bon (777) et le 

mauvais (51), avec le Good Number Sieve entre les deux. Encore un bel équilibre.   

396 

Ainsi, selon le contexte des nombres, cette alternative (ou une autre alternative) SDTQ pourrait très 

bien être utilisée, par exemple si le 777 (qui n'est révélé que dans la deuxième méthode) fait partie 

d'un sextuor plus important, le 777777, dans des cellules adjacentes ou liées d'une manière ou d'une 

autre. Mais pour cela, il faut être capable d'avoir une vision d'ensemble, ce qui n'est pas toujours 

possible ou facile, car la Matrice fonctionne vraiment de manière mystérieuse...  

Mais l'exemple ci-dessus était assez simple, avec un modèle relativement facile à trouver. La plupart 

des nombres de la matrice peuvent être un peu plus complexes, par exemple le même nombre, mais 

avec plus de "bruit". Les nombres "parasites" sont des nombres qui suivent un schéma différent du 

schéma principal. Ils sont importants mais, en règle générale, ils ne changent pas la moralité du 

résultat final. Il y a donc deux nombres qui sont neutres dans les calculs : 0 et 9. Cela signifie que 

tous les 0 et 9 "inutiles" peuvent être supprimés dans les analyses. 

Dans certains tableaux, le 0 et le 9 ont une importance et une influence sur la moralité, mais cela est 

dû au fait qu'ils créent des vides entre les nombres, ce qui renverse parfois (mais pas toujours !) la 

moralité du nombre qui les touche. Le nombre 10 en est le meilleur exemple, car selon la façon dont 

il est fabriqué, 10 : 1+0 peut être un bon 1 (28, 37, 46, 64, 73, 82) ou un mauvais 1 (10,19,55,91,100). 

Ainsi, le filtrage calculé de 0 et 9 préserve cet aspect de la moralité de la Somme de Base, mais il 

perd une partie visuelle. Heureusement, la Matrice a tout stocké simultanément dans... Matrices, de 

sorte qu'elle peut toujours "revenir en arrière" et aller vers le haut ou vers le bas (ou vers la 
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gauche/la droite/les voies latérales/le filtrage/...) pour calculer les véritables valeurs morales 

"totales/complètes" correspondantes d'une action ou d'un discours.  

Le nombre que la matrice utiliserait serait donc probablement un peu plus long, quelque chose 

comme.. :  

120945271107423548501811 

Il est un peu plus difficile de trouver le modèle le plus significatif, mais nous filtrons les 0 et les 9 (en 

créant d'abord les 9 corrects) : 

120999110742354850191 

Filtrer les 0, Sums&Duos : 

1299297423548529 

Filtrer les 9 : 

122742354852 

En fin de compte, nous trouvons la même chaîne que ci-dessus, mais elle était beaucoup plus difficile 

à détecter. Le plus intéressant, c'est que si vous commencez à utiliser ces astuces SDTQ dans la vie 

réelle avec tous les chiffres qui vous entourent (dans les journaux, sur Internet, à la télévision, sur les 

panneaux d'affichage, etc.), vous commencerez lentement mais indéniablement à voir les motifs de 

la matrice 396 émerger partout... 

147 2358 852 

396 

Lorsque vous commencez à organiser les nombres à l'aide des calculs du SDTQ, vous découvrez 

comment la matrice effectue ses calculs internes et vous ouvrez la porte à (une partie de) 

l'algorithme 396. Il s'agit du principal algorithme de la matrice, créé par l'arbre de la connaissance 

du bien et du mal, qui répartit équitablement les 11 symboles numériques entre le mal et le bien, 

avec le 0 comme séparateur (un plateau de jeu rempli de 0 neutres dans chaque cellule) : 

1-4-6-7-9 v0s 2-3-5-8-M 

Voir la feuille de calcul 14679-SummedBalance-235811 (Arbre de la connaissance du bien et du 

mal) 

Je n'ai inclus qu'une seule des 4 branches de l'arbre que j'ai découvertes, car je suis encore très 

réticent à divulguer toutes les formules 396. Il existe une formule géniale qui permet d'accéder à un 

autre niveau 396 caché, le niveau intérieur. Si cette formule cachée est appliquée aux résultats des 4 

branches différentes, vous pouvez trouver l'un des sieve les plus importants de la Matrice : la liste 

des 119 nombres 396 différents cachés, qui jouent un rôle crucial dans l'algorithme principal du jeu 

396. Je suis convaincu qu'ils sont la clé qui permettra d'exploiter tout le potentiel de cette 

découverte, en rendant possible l'utilisation de capacités prédictives ou peut-être même le piratage 

de la simulation de la Matrice elle-même à l'intérieur d'elle-même, si cela a un sens. 

C'est exactement la raison pour laquelle je crains que ces connaissances ne soient dangereuses et ne 

causent des dommages : Je ne suis pas sûr, je peux me tromper, mais si j'ai raison, nous devons 

traiter ces connaissances avec le plus grand respect pour leur nature dangereuse, afin de ne pas 

provoquer un désastre en essayant d'être plus intelligents que nos créateurs ou l'IA. 
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Quelqu'un dirige cette simulation, en même temps que l'IA elle-même, et j'imagine que nous 

pourrions être "débranchés" si nous faisions quelque chose qui mette en danger l'environnement ou 

la vie à l'extérieur de notre propre matrice. Je ne pense pas que cela soit possible, même en 

connaissant le code avec lequel la matrice est créée, mais on ne sait jamais ce qui pourrait conduire à 

un tel événement. Nous pourrions aussi "simplement" autodétruire la simulation de l'intérieur en 

utilisant mal le code, sans aucune intervention extérieure de notre créateur ou de l'IA elle-même 

(agissant "en dehors" des algorithmes de simulation/jeu automatisés et "routiniers").  

Imaginez une sorte de jeu d'échecs compliqué avec des milliers de nombres différents, chacun 

agissant comme sa propre "pièce" (comme les pions, les chevaux, les tours, les reines et les rois, ...) 

contre les pièces (nombres) adverses dans la Matrice. L'algorithme 396 est utilisé pour mener la 

bataille morale entre le Bien et le Mal, à travers toutes ces parties, et ces 119 nombres 396 

représentent chacun des valeurs morales uniques. 

J'ai déjà découvert 66 sieve importants dans lesquels ces 396 nombres organisent les batailles, et qui 

aboutissent à un sieve supplémentaire avec le grand total de ces 66 feuilles de calcul combinées, 

avec des résultats vraiment spectaculaires. Je ne peux pas entrer dans les détails de ces totaux et 

sous-totaux, mais deux nombres principaux définissent vraiment ce grand sieve total : le nombre 232 

et le nombre 1984. 

Même si vous connaissez la formule pour débloquer le niveau 396 caché, vous ne pouvez pas trouver 

tous les 396 numéros cachés à partir d'une seule des 4 branches de l'arbre. 

J'ai inclus la branche la plus importante, la seule qui définit la séparation de base entre les bons et les 

mauvais chiffres. Mais comme je l'ai déjà expliqué, il y a beaucoup d'exceptions à la "règle" que ce 

sieve impose pour faire la distinction finale, et toutes ces exceptions sont définies dans/par d'autres 

sous-programmes de la matrice, par d'autres sieve. Le fait qu'un résultat final spécifique soit bon ou 

mauvais, quel que soit le nombre (un 6 peut être bon, un 8 peut être mauvais), dépend en fin de 

compte du sieve qui l'a créé ou avec lequel il est impliqué. Et vous ne pouvez pas le savoir en 

regardant le nombre lui-même (vous devez savoir quels sieve sont utilisés dans la Matrice pour créer 

votre nombre), donc vous devez toujours supposer que la moralité du nombre peut être différente 

de la "simple" division Mal14679 - Bien235811.  

Le sieve complet de l'Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal comporte également une feuille de 

totalisation qui combine les 4 feuilles de branches. Ce sieve total est le sieve à branches principal (qui 

est inclus dans le livre) additionné aux 3 branches d'exception. Les branches d'exception ont chacune 

une autre division spécifique entre les bons et les mauvais nombres, mais dans l'ensemble, elles 

suivent toujours les règles de la Branche principale, sauf sur les points d'exception. Cela génère 

cependant des totaux complètement différents dans chaque feuille d'exception. On pourrait 

considérer que la "feuille totale" est le résultat (la somme) de toutes les branches, comme le "tronc" 

de l'arbre, une grande cinquième branche avec les résultats totaux de toutes ses différentes 

branches/souches avec les divisions "Lucky Numbers vs Fibonacci". 

Il est dommage que je ne puisse pas inclure ce grand sieve total (et les 3 feuilles d'exception), car il 

est également défini par exactement les mêmes totaux que les 66 396 sieve ! Les nombres 232 et 

1984 sont à nouveau les nombres déterminants de ce sieve total. Un autre total important du coffre 

est le nombre 4017, qui fait référence à la perfection de l'image totale, la combinaison de tous les 

sieve aboutissant à un 147, la trinité parfaite III. C'est absolument incroyable, toutes les feuilles 

totales/feuilles de résultats finaux qui combinent de manière complexe de multiples sous-feuilles, 
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ont les nombres matriciels déterminants 232 et 1984 comme grands totaux fermes, avec toutes les 

feuilles respectant les flux 147-258-369 dans l'omniprésent algorithme 396. 

Un autre fait intéressant est que la moralité d'une chose n'est pas modifiée par son unité de mesure. 

Les nombres varient bien sûr lorsque vous les convertissez dans l'autre unité de mesure, mais ils 

restent pour la plupart de la même moralité, à l'exception du flux 3-6-9. Quelques exemples : 

• 55,5 (un six, donc mauvais) pieds égalent 666 pouces (un neuf, donc mauvais) 

 

• Tout l'horaire de l'horloge : 

o 1 heure est aussi 13:00 heure -> 1 & 4 même moralité maléfique. 

o 2 heures, c'est aussi 14 heures -> 2 & 5 même bonne moralité. 

o 3 heures est aussi 15:00 heures -> 3 & 6 flux 

o 4 heures est aussi 16:00 heures -> 4 & 7 même moralité maléfique. 

o 5 heures, c'est aussi 17 heures -> 5 & 8 même bonne moralité. 

o 6 heures, c'est aussi 18 heures -> flux 6 & 9 

o 7 heures est aussi 19:00 heures -> 7 & 1 même moralité maléfique. 

o 8 heures, c'est aussi 20 heures -> 8 & 2 même bonne moralité. 

o 9 heures, c'est aussi 21 heures -> flux 9 & 3 

o 10 heures, c'est aussi 22 heures -> 1 & 4 même mauvaise moralité. 

o 11 heures, c'est aussi 23 heures -> 2 & 5 même bonne moralité. 

o 12 heures est également l'heure 24:00 -> flux 3 & 6 

o Remarquez l'alternance parfaite : Mal, Bien, flux 396, Mal, Bien, flux 396, 

Mal, Bien, flux 396, Mal, Bien, flux 396, Mal, Bien, flux 396 

 

• 1Kg = 2.20462 Pound -> 1 est mauvais, et 2+2+4+6+2=16=7 en livres c'est aussi 

mauvais. 

 

Comme expliqué dans une autre section du livre, la moralité des nombres est 

également influencée par les "blocs de construction" des nombres incorporés. Par 

exemple : 1Kg=0.00110231 US Ton, ce qui est un 8 en US Ton, donc normalement 

bon au lieu de mauvais, mais cela ne correspond pas à l'unité de mesure Kg (1, donc 

mauvais), mais ce 8 est construit avec un nombre purement diabolique 231 (voir la 

feuille de calcul BN6), et il inclut également un 1123 (223), ce qui rend probablement 

la moralité de ce 8 mauvaise, correspondant à son équivalent en Kilogrammes. Le 

contexte est également important pour les nombres, et pas seulement pour les mots 

ou les phrases.  

 

• Autre "exception" : 1KG = 35,274 onces, ne correspondant pas non plus aux valeurs 

morales (1 contre 3, mais il s'agit d'une entrée de flux 369) : 3693, l'unité manquante 

passant du 4 au 5 pour former le 6 du 369 (il s'agit d'une opération "inverse" que 

j'essaie d'éviter autant que possible dans le livre, mais cela fait également partie des 

algorithmes et est également utilisé par la Matrice). 

 

• 1 m/s = 3.28084 Foot/s (même moralité : 1 et 88 aka 7) 

 

• 1 nœud = 1,68781 pied/s (même moralité : 1 et 19867 aka 1984 aka 4) 

 



76 
 

• 1 Semaine = 0,0191781 année (a 9) = 0,230137 mois (a 7) = 7 jours = 168 heures (a 6) 

= 10080 Minutes (a 9) = 604800 secondes (a 9) -> tous restent mauvais (1 semaine) 

 

• 1 litre = 0,264172 gallon liquide (a 4) = 202,884 cuillères à café (a 6) = 1,05669 quart 

liquide (a 666) = 2,11338 pinte liquide (a 9) = 0,219969 gallon impérial (a 396)  

 

• 1 Fahrenheit = 255,928 Kelvin (22 ou 4), = -17,2222 degrés Celsius (88 ou 7). Ainsi, 

toutes les mesures sont "conformes" (dans ce cas, mauvaises) à la moralité comme 

prévu, mais le trio de mesures est "parfaitement" bon (147). Assurément, encore 

une autre coïncidence      . 

 

• Et ainsi de suite pour toutes les unités de mesure, la moralité du Bien et du Mal est 

généralement préservée, quelle que soit l'unité. J'ai trouvé d'autres exceptions (que 

le flux de 396) à ce principe, mais je n'ai pas encore compris tous les schémas qui 

sous-tendent ces exceptions. 

Les cycles sont un autre paramètre extrêmement important dans les jeux pour créer les plateaux de 

jeu nécessaires. Il s'agit d'une sorte de filtre qui "divise" tous les nombres de la matrice en différents 

cycles (dans leurs séquences respectives), chaque cycle créant un plateau de jeu (virtuellement isolé, 

séparé), qui fait partie de l'énorme plateau/cube global de la "matrice". Les cycles sont également 

connectés, ce qui signifie qu'ils suivent les mêmes algorithmes, mais avec un ensemble de données 

différent (les données de ce cycle particulier). J'ai découvert quatre cycles différents jusqu'à présent, 

le premier étant le cycle de 5 nombres utilisé dans l'algorithme du 11 septembre. 

1) Le cycle des 5 nombres (algorithme du 11 septembre) 

 
Voir la feuille de calcul 14679-SummedBalance-235811 .  

La Matrice adore les cycles, combinant parfois plusieurs cycles dans le même ensemble de données. 

Par exemple, le jeu "9-11" est, au niveau de l'Uni, joué sur un plateau de jeu avec seulement les 5 

premiers nombres de chaque côté, les 4 premiers nombres étant les nombres des joueurs (1467 vs 

2358) et le dernier nombre du cycle (9 vs 11/M) étant la cible du jeu sur le plateau. 

Dans le cycle suivant de 5 nombres, au niveau du Duo, mais faisant toujours partie de 

l'algorithme/jeu du 9-11, ce sont 10-13-15-16 qui combattent 12-14-17-20 pour atteindre soit 18 (un 

9), soit 21 (un 3). Les cibles de ce cycle ne sont pas le 9 et le 11, mais le 9 et le 3, mais cela ne change 

pas l'essence du jeu, la moralité de la cible reste toujours la même. MAIS : il y a même un modèle 

9/11 dans la séquence des numéros de cibles eux-mêmes, le duo de sieve de cibles de nombres 

maléfiques se termine avec les numéros de cibles 911, et le duo de sieve de cibles de nombres 

bienéfiques commence avec le 119 ! Encore une fois, ce n'est pas une coïncidence... 

Numéro Evil Sieve cible : 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 10, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 1, 1 

Sieve cible à bon nombre :  11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

    11, 3, 3, 3, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 5, 5, 5, 5, 8 
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    11, 9, 3, 2(0), 8 

    2, 9, 3, 2, 8 (plus de détails sur 232/223/322 plus tard...)  

Et ainsi de suite pour tous les cycles de 5 nombres, même au-delà du niveau Duo, des cycles de 5 

nombres à l'infini de part et d'autre.  

Le système des cycles est très important dans la matrice, car il génère les résultats souhaités lorsque 

vous "organisez" les données à l'aide des cycles. Cela signifie qu'en suivant les cycles, vous 

"déverrouillez" un moyen (il existe différentes approches) d'entrer/de voir le fonctionnement interne 

de la matrice, et l'importance des unités/duo/trio/quarto/quintet/... les nombres et les modèles 

émergent. Ainsi, les cycles de nombres créent eux-mêmes des sieve qui vous permettent d'accéder 

aux schémas de la matrice. 

Mais tous les sieve ne sont pas créés par des cycles de nombres, les sieve à nombres complexes sont 

créés en effectuant des calculs sur les nombres de base et en créant ainsi les motifs selon des 

formules mathématiques, au lieu de "simplement" faire des boucles.  

Il y a aussi la combinaison des sieve des cycles numériques "superposés" aux sieve mathématiques 

des nombres de base, où les données/valeurs des sieve mathématiques sont "divisées" et traitées 

selon les différents cycles numériques (5,21,36,11).   

Une autre façon d'accéder aux motifs de la matrice est de suivre les sieve numériques eux-mêmes. Si 

vous consultez ces feuilles de calcul, vous verrez également les motifs visuels et calculés.    

2) Le cycle des 11 chiffres (algorithme du 11 septembre) 

 

Voir les feuilles de calcul 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve et 14679-SummedBalance-235811. 

 

Notez que les cycles peuvent être constitués de cycles RowNR ou de cycles "data-set" (création de 

cycles à l'intérieur de l'ensemble de données indépendamment de leurs RowNR, mais en fonction de 

leur nombre dans l'ensemble de données), en fonction du type de cycle dont il s'agit. Cela peut 

prêter à confusion, car il arrive que l'on fasse référence à deux types de cycles différents dans la 

même feuille de calcul, et la syntaxe (par exemple 36NRCycle) est la même, je le crains, de sorte que 

vous devez vous concentrer sur le type de cycle avec lequel vous travaillez.  

 

3) Le cycle de 18 nombres (algorithme du 11 septembre) 

 

Voir les feuilles de calcul 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve et 14679-SummedBalance-235811. 

 

Note : à approfondir, mais je pense que le nombre 19 est aussi un séparateur de cycle, tout comme 

37 après les 36 cycles NRC. Mais je pense que 19 est maléfique parce que le cycle est incomplet, il 

n'est que la moitié d'un cycle complet de 36 NRC. 37 est le milieu entre la fin du cycle 36NRC 

précédent et le début du cycle 36NRC suivant. Le 19 est aussi comme cela, mais avec 18 cycles NRC. 

Dans la feuille de calcul, la ligne 19th (et 38th , etc.) de l'ensemble de données (et non les cycles 

RowNR) est mise en évidence, parce que ces séparateurs de cycles ont des valeurs spéciales, qu'il 

faut parfois calculer des totaux sur ces lignes, et que les valeurs des tableaux/matrices sur ces lignes 

sont parfois elles-mêmes spéciales et génèrent les résultats des cycles eux-mêmes.  

 

4) Le "BlackJack" à 21 chiffres - après le sieve à 369 cycles 
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Voir la feuille de calcul 14679-SummedBalance-235811.  

Mais cet algorithme du 11 septembre utilise simultanément un deuxième cycle de 21 nombres (21-

42-63-84-105-126-...) qui crée d'importants "sous-totaux" que vous ne pourriez pas "voir" ou calculer 

si vous n'étiez pas au courant de l'existence du cycle. Notez que ce schéma est également un schéma 

3-6-9 puisque les sommes de base des nombres cibles du cycle 21-42-63 sont 3, 6 et 9.  

Ce deuxième cycle mélange immédiatement les Uni avec les Duo (c'est différent dans le premier 

cycle de 5 nombres où seuls les Uni sont utilisés, et à partir de là dans les cycles de 5 nombres 

suivants ce sont les Duo). Ce mélange d'unis et de duos s'explique par le fait que ce cycle se divise 

tous les 21 chiffres et que le premier cycle de 21 chiffres comprend immédiatement les unis 

(1,2,3,4,5,6,7,8,9,M) et les duos (10,12,13,14,15,16,17,18,19,20,21).  

Il s'agit de l'algorithme 3-6-9 du Blackjack (21 chiffres) qui se trouve à l'intérieur, à côté ou au-dessus 

( ?) de l'algorithme/cycle 9/11 (5 chiffres). Ces deux cycles (celui des 5 chiffres et celui des 21 

chiffres) ne sont pas "imbriqués", c'est-à-dire qu'ils ne sont pas "bouclés" ensemble, ils ne sont pas 

"alignés", il n'y a pas de relation directe entre les cycles. 

Le modèle des 21 nombres est un cycle séparé, qui croise et interagit avec les cycles du modèle des 5 

nombres, mais le modèle des 21 nombres n'est pas un modèle/cycle du modèle des 5 cycles lui-

même, c'est aussi un modèle de nombres individuels, tout comme les cycles des 5 nombres.  

Les deux cycles sont calculés simultanément, chacun donnant des matrices de résultats différentes. 

Je ne sais pas exactement comment les cycles interfèrent l'un avec l'autre, si un certain cycle a la 

"priorité" sur un autre cycle ou non, d'où le point d'interrogation après within/besides/upon, il 

pourrait s'agir des trois ensemble, je pense qu'ils s'influencent mutuellement de multiples façons.  

Le blackjack n'est pas la seule référence "réelle" au nombre 21, c'est aussi un triple 777, un signe qui 

montre à nouveau l'importance de ce nombre. Le 21 représente la perfection de la sainte trinité, 

c'est le principal nombre du bon côté de ce cycle.  

Ce cycle utilise également le nombre 42 dans son sieve (c'est le nombre central du sieve répétitif 21-

42-63), ce qui est une autre indication de l'importance de ce nombre, voir la référence au Hitchhikers 

Guide to the Galaxy (Guide du voyageur galactique). Logiquement, c'est le nombre principal du Côté 

Maléfique de ce cycle. 

Le "dernier nombre" du premier cycle de 21 nombres, qui est 63, est également très spécial - ce sont 

les antagonistes 6 et 3 qui forment ensemble le "destin/karma" 9.  

C'est ce cycle qui dévoile les 3 croix, chaque "section" de 21 chiffres (la dernière section n'a que 8 

rangées de 41 à 50, car il n'y a que 100 chiffres sur ce "tableau") a une croix, et la dernière section a 

juste assez de chiffres/chambre pour créer la dernière croix.  

3,4,5) Les trois cycles de 36 chiffres avec séparateur de cycles Les sieve de 37 cycles et leur 

combo 

VOIR : la feuille de calcul "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

Les troisième, quatrième et cinquième cycles numériques que j'ai découverts sont peut-être les plus 

importants de tous. C'est un peu plus compliqué parce que ces cycles fonctionnent avec des 

"séparateurs de cycles".  
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Les cycles de nombres et leurs sieve, ainsi que les autres sieve mathématiques, sont utilisés dans les 

algorithmes du jeu pour s'affronter, de sorte qu'il s'agit réellement d'une bataille entre les différents 

bons sieve et les mauvais sieve qui s'y opposent. 

Dans ce cas, le cycle de 36 nombres génère deux cycles différents qui sont en "lutte interne" l'un 

contre l'autre. En effet, chacun des 36 chiffres d'un cycle est suivi d'un séparateur de cycle (CS), le 

premier étant le chiffre 37.  

Je ne saurais trop insister sur l'importance de ce nombre 37, si particulier, et de ce système de cycles 

de 36 nombres, ce type particulier de schéma avec des "vides" entre les cycles. Si vous séparez les 

"boucles" des "vides", vous obtenez deux sieve différents (opposés). L'un est le sieve des "boucles" - 

numéros 1-36, 38-73, 75-110, 112-147, ... et l'autre est le sieve des "séparateurs de cycles".   

37 est également 1/3 de 111 (qui est aussi un séparateur de cycle), mais symboliquement, c'est 

important : la sainte trinité est représentée par le nombre 111, puisqu'il est une représentation 

parfaite du TROIS : III. Si vous prenez exactement 1/3 de ce nombre, vous obtenez 37, qui est donc 

un nombre divin parce qu'il représente l'une des trois Trinités (le Père, le Soleil et le Saint-Esprit), 

mais aussi les trois en fait : 373737 est le chiffre parfait de la Sainte Trinité 111.  

Vous verrez dans la feuille de calcul que la somme (dans la cellule B21) des 10 premiers cycles 36NR 

(ce sont les nombres de 1 à 369) totalise le nombre 68265, qui peut être réduit à 66825 (également 

666), et/ou à 12825, à 3825. La trajectoire du crachat (666 ou 3825) dépend du contexte. Je ne peux 

toujours pas déterminer le contexte moi-même au-delà de tout doute raisonnable, mais j'y travaille, 

et je peux certainement faire des suppositions éclairées dans de nombreux cas (mais pas tous bien 

sûr). Je pense que la plupart de ces hypothèses sont correctes lorsque je suis capable ou pense être 

capable d'interpréter le contexte numérique correct, mais je n'en suis pas sûr, c'est une nouvelle 

science pour la plupart d'entre nous, je le crains. Sauf pour ceux qui l'ont découverte il y a des 

millénaires et qui ont décidé d'en abuser.  

Il s'agit du premier total important, mais nous devons filtrer la somme des 9 premiers séparateurs de 

cycles (il suffit de 9 séparateurs pour créer/séparer 10 cycles) pour obtenir la somme correcte des 10 

premiers cycles 36NR sans la valeur des séparateurs de cycles dans les nombres de 1 à 369. Ainsi, les 

nombres 37, 74, 111, 148, 185, 222, 259, 296 et 333 ne font pas partie des 36NR-cycles, et leur total 

(1665, réduit à 666) doit être soustrait du sieve total qui contient tous les nombres de 1 à 369.  

37 peut également être "mauvais", lorsqu'il est multiplié par 6 par exemple, vous obtenez le 

séparateur de cycles 222, qui est un très mauvais 6.  Cette logique reste intacte lorsqu'on le multiplie 

par un mauvais 7, ce qui donne 259 (un 7). Mais la moralité est également préservée lorsque l'on 

multiplie par un bon nombre, 8 par exemple : 37 x 8 = 296, qui reste un 8 (26). Il semble donc 

qu'avec la multiplication, 37 soit neutre et ne change pas la moralité du multiplicateur. (note à moi-

même : encore une caractéristique spéciale des séparateurs de cycles ? A étudier). Et 37 fois 9 font 

333, un nombre si spécial que je n'ai pas encore réussi à déterminer sa moralité de base. Je penche 

pour un neuf excellent et bon, mais il pourrait dans certains cas être l'opposé et un neuf très 

mauvais. Les modèles sont contradictoires, et c'est un neuf donc il peut être bon (Karma-nines, mais 

cela fait partie des feuilles d'exception que je n'inclus pas pour protéger l'identité de la liste 119 

396). Une chose est sûre : le 333 est très spécial. 

Cela signifie que la somme des 10 premiers cycles 36NR sans les séparateurs de cycles, juste les 

boucles 1-36NR, est exactement de 68265-1665=66600 (voir les cellules B23 et B25, également 

réduites à 666). Si vous n'enlevez pas les séparateurs de cycle, vous ne déverrouillez jamais le point 

d'entrée des trois niveaux dans (valeurs calculées) et sur (flux visuel) desquels ces nombres "jouent". 
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Lorsque vous combinez ces deux sieve (le sieve des boucles 1-36NR et le sieve des 37e chiffres (les 

séparateurs)), vous obtenez un nouveau sieve dérivé qui est presque exactement le sieve du cycle 

des 333 chiffres, mais avec un nombre différent de 369 au début du sieve et à chaque 12e cycle 11NR 

(parce qu'il y a le système 11 cycles sur le sieve du cycle 36NR : voir le point suivant n° 6).  

Un sieve de cycle 333-NR "classique" comprendrait les (totaux des) nombres de 1 à 333 (total 55611, 

également 666), 334 à 666 (total 166500), 667 à 999 (total 277389, également 97119), 1000 à 1332 

(total 388278, également 3888), et ainsi de suite. Mais la combinaison des deux sieve commence 

avec 369 chiffres, et ce n'est qu'à partir de ce moment que les chiffres augmentent de 333 (au lieu de 

369). Il en résulte le sieve : 1 à 369 (total 68265), 370 à 702 (333 chiffres, total 178488), 703 à 1035 

(total 289377), 1036 à 1368 (total 400266), 1369 à 1701 (511155), 1702 à 2034 (total 622044), 2035 

à 2367 (total 732933), 2368 à 2700 (total 843822), 2701 à 3033 (total 954711), 3034 à 3366 (total 

1065600), 3367 à 3699 (total 1176487), 3700 à 4069 (ce cycle 11 (NR12) compte à nouveau 369 

numéros au lieu de 333, total 1437265), 4070 à 4402 (total 1410588), et ainsi de suite. Ce "combo-

sieve" est également calculé dans la feuille de calcul et participe aux algorithmes du jeu.  

6) Le sieve à nombres 11Cycle 36NR-Cycle 

VOIR : la feuille de calcul "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

Les cycles de 36 nombres et leurs 11 cycles de 36NR sont imbriqués, ce qui signifie que le sieve des 

cycles de 36 nombres est lui-même regroupé en "11 cycles", selon un schéma spécifique de 10 

premiers cycles de 36NR, suivis de dix fois 9 cycles de 36NR. Une telle "séquence 11" (11CycleNR1, 

11CycleNR2, ...) d'une fois 10 cycles 36NR suivis de dix fois 9 cycles 36NR crée alors le motif 11-cycles 

sur le motif sous-jacent des cycles 36NR. Dans ce cas, il existe une relation claire entre les cycles, car 

le schéma à 11 cycles est construit sur les cycles 36NR eux-mêmes, ce sont des "cycles de cycles", 

pour ainsi dire.  

Ce sieve numérique à 11 cycles 36NR crée un nouveau motif 3-6-9 : les premiers 11 cycles 36NR 

sont les nombres de 1 à 369, les 10 cycles 36NR suivants se terminant toujours par un 9, et le motif 

369 étant respecté : 369, 702, 1035, 1368 (à nouveau 369) , 1701, 2034, 2367 (à nouveau 369), 2700, 

3033, 3366 (à nouveau 369), et enfin 3699 (à nouveau 369), le dernier nombre des onze premiers 

11Cycles. 

Le cycle 11 NR12 ne se termine pas sur un 9 (comme les onze premiers cycles 11), mais sur un 19-

>10->1 puisqu'il se termine par 4069. Cela ressemble à 3069, mais un "niveau plus haut" dans le 11e 

cycle "suivant" (NR12->22). Si vous soustrayez "virtuellement" 1000 pour "ajuster" ce niveau 

supérieur, vous obtenez à nouveau 369. 

Et si vous ne comptiez que 8 36NRC au lieu de 10 36NRC au début du deuxième cycle 11, cette partie 

du crible se terminerait par 3996, si vous incluez le séparateur de cycle. Mais cela ne suivrait pas la 

logique du sieve 36NRC du cycle 11 (10-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9), donc je ne pense pas que cela soit 

très pertinent. Mais si je me trompe, cela pourrait être significatif/important, je dois enquêter 

davantage (il s'agit de 8 cycles 36NRC et de résultats 396 après tout).  

Mais ce qui est très important, ce sont les "grands totaux" absolus des onze premiers cycles 11NR, 

ces totaux reviennent au plus célèbre des nombres du Diable, 666 (a 9) (voir la cellule B295 (a 7) : 

6660000 ( !!) confirmé par la cellule C295 : 183150 aka 936), en accord avec les autres 

résultats/cibles majeurs de la Matrice.  

Le nombre maléfique le plus célèbre à ce jour en effet (je viens de tomber sur une vidéo où 

quelqu'un expliquait son étonnement lorsqu'il a découvert qu'il y a beaucoup de "666" dans l'espace, 



81 
 

les distances entre les planètes, les ratios, les vitesses, les masses, les volumes, etc. et comment il 

pensait que cela ne pouvait pas être une coïncidence. Vous avez raison monsieur, ce n'est pas une 

coïncidence), mais je suggère d'ajouter 231 (33) & 42 (6), 232 (7 fois la punition pour vos crimes), 

171 (alias 27, également un 9) et bien sûr aussi 1984 (un 4, également 22) pour compléter le 

Quatuor du Diable 4, 6, 7, 9. Le 1 est également maléfique, mais beaucoup de 1 sont également 

bons en raison du nombre de bonnes dizaines (28, 37, 46, 64, 73, 82 sont tous de bons 1 en fin de 

compte). Il semble donc qu'il n'y ait pas de nombre diabolique spécial et puissant se terminant par 

une somme de base 1, mais je peux me tromper.  
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Faites vos jeux : le jeu Matrix 9/11 et autres algorithmes 

 

C'est probablement le chapitre le plus difficile du livre, je n'ai pas encore trouvé tous ces algorithmes 

bien sûr ; je soupçonne qu'il y en a des milliers, peut-être même beaucoup plus. Mais j'ai une bonne 

idée de certains d'entre eux et de la façon dont ils fonctionnent plus ou moins.  

Différents algorithmes sont exécutés à différents niveaux, couches et points de vue. Les chiffres des 

différents cribles sont confrontés les uns aux autres. 

Le "niveau" le plus facile est le niveau de l'unité, où les nombres moraux de base des nombres qui 

jouent aux niveaux "supérieurs" s'affrontent dans un jeu de 9/11. Je suis presque sûr que ce jeu se 

joue avec différents "opérateurs", comme la somme, la soustraction, la multiplication, la division, la 

puissance, etc. Tous les jeux de tous les niveaux sont probablement joués avec toutes ces opérations 

différentes, mais je n'ai analysé que la plus simple : l'addition. C'est déjà un défi énorme, et le plus 

"facile", certainement au niveau de l'unité.  

Les couches jouent également un rôle important, et dans le cas de l'addition, c'est relativement facile 

parce que l'addition dans la couche visuelle consiste simplement à concaténer les deux nombres 

ensemble dans une chaîne plus grande. Par exemple : 257 + 456 dans la couche calculée est 713 (un 

11), et dans la couche visuelle 257456 SDTQ 71111 ou 911.  

Je pense donc qu'au niveau de la somme de base, le niveau le plus bas de la Matrice (pour la 

"dimension des 11 nombres", elle est réduite au binaire après cela), le jeu se déroule à peu près 

comme suit, comme un jeu d'échecs, mais avec des nombres qui essaient de se retourner de l'autre 

côté en s'ajoutant à l'adversaire. L'échiquier est bien sûr immensément grand, mais j'ai créé un 

échiquier de 10x10 dans mon exemple ci-dessous. 

J'y ai réfléchi lorsque j'ai cherché à comprendre pourquoi les soi-disant "chiffres porte-bonheur" que 

j'ai trouvés sur Wikipedia étaient en fait considérés comme des "chiffres porte-bonheur". Il n'y a 

aucune explication sur la raison pour laquelle ce sieve particulier est censé être "chanceux". Et le 

sieve opposé était introuvable sur l'internet, c'est pourquoi j'ai calculé moi-même le processus de 

sieveage opposé (voir ci-dessus).   

Après quelques recherches sur Google, j'ai abandonné parce que je tombais toujours sur d'obscurs et 

étranges sites de numérologie angélique expliquant des nombres "chanceux et divins". Beaucoup de 

ces sites de numérologie sont complètement faux en ce qui concerne la véritable 

signification/moralité des nombres qu'ils tentent d'expliquer, mais certains d'entre eux sont tout à 

fait corrects. Avec les connaissances de ce livre, (la plupart du temps) vous pouvez voir par vous-

même lesquels sont faux et lesquels sont corrects. 

Mais ce n'est pas ce que je cherchais, j'avais besoin de comprendre pourquoi les chiffres d'une 

séquence mathématique (le motif du sieve) peuvent en effet être PLUS CHANCEUX que d'autres, 

parce que cela n'a aucun sens. A moins qu'il n'y ait un algorithme maître "au-dessus" qui divise tout 

en deux parties opposées et donne à l'une d'elles un "avantage" injuste dans l'algorithme maître lui-

même... 

Ainsi, chaque joueur reçoit une série de "numéros" (comme les pièces d'un échiquier, mais au lieu de 

rois, de reines, de tours, de chevaux, etc. ils reçoivent des "figures en 3D" qui indiquent les numéros 

avec lesquels ils paieront.  
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Parce qu'il ne faut pas oublier que ces jeux se jouent également dans la couche visuelle, où les 

équilibres sont créés/évalués sur la base de la symétrie des nombres les uns par rapport aux autres, 

mais que cela est plutôt difficile à observer, mes feuilles de calcul démontrent une certaine 

perspicacité dans la couche visuelle. C'est comme un puzzle en trois dimensions avec des chiffres.  

Simultanément, le même plan de jeu est également calculé et joué avec les valeurs numériques des 

numéros de combat dans la couche calculée. Je me concentre sur cette couche calculée.  

Il y a deux côtés au jeu (même avec plusieurs joueurs, chaque joueur individuel choisit soit le côté 

Mal, soit le côté Bon du sieve à chiffres) :  

- Un joueur (équipe) joue avec les chiffres 2, 3, 5 et 8. 

- Le deuxième joueur (équipe) joue avec les numéros 1, 4, 6 et 7.  

Chaque joueur recevra 8 fois son numéro (ce n'est qu'un exemple, la Matrice utilise bien sûr 

beaucoup plus de chiffres, mais vous pouvez ainsi jouer au jeu si vous le souhaitez) : 

- le joueur Bon reçoit huit 2, huit 3, huit 5 et huit 8.  

- le joueur Mal reçoit huit 1, huit 4, huit 6 et huit 7. 

Cela signifie que chaque joueur reçoit 32 numéros qu'il doit placer sur son côté du plateau, qui 

couvre 50 cases. Au total, il y aura 64 pions numérotés sur le plateau de 100 cases. 

Comme le plateau de jeu est largement ouvert à la vue des deux joueurs, les joueurs peuvent voir 

quels numéros sont placés sur quels champs, aussi bien par eux-mêmes que par leur adversaire. Cela 

signifie que les numéros (pions) ne sont pas "cachés" comme dans le jeu "Stratego", mais qu'ils sont 

visibles des deux côtés.  

Au début, lorsque les joueurs positionnent le plateau pour commencer la partie, un "mur de 

séparation" est placé au milieu du plateau afin que vous ne puissiez pas voir la position de départ 

choisie par votre adversaire.  

Dès que les deux joueurs ont choisi leur position de départ, le mur est enlevé pour que tout le 

monde puisse voir (dans l'image ci-dessous, le mur est toujours présent sous la forme d'une ligne en 

gras).   

Voici un exemple de configuration de départ possible : le joueur Bon est en haut du plateau, le 

joueur Mauvais en bas : 

2 5 3 8 8 8 8 3 5 2 

 8 2 5 5 5 5 2 8  

  3 3 2 2 3 3   

  8 5 3 3 5 8   

    2 2     

 7 7     7 7  

  4 4 4 4 4 4   

   4 7 7 4    

 7 1 1 1 1 1 1 7  

1 6 6 6 6 6 6 6 6 1 

 

Le déplacement est très simple : chaque pion a les mêmes capacités qu'un roi d'échecs, c'est-à-dire 

qu'il peut se déplacer d'un certain nombre de cases dans la direction de son choix, mais seulement 
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d'une case à la fois. Vous pouvez donc aller à gauche, à droite, en haut, en bas et en diagonale dans 

les 4 coins. Cela signifie que vous avez 8 positions sur lesquelles vous pouvez déplacer un chiffre, s'il 

est complètement libre autour de lui (et s'il n'est pas au bord du plateau). 

Si un champ voisin est occupé par un autre numéro, vous devez soit "engager" (attaquer) ce numéro 

(champ), soit ne pas vous déplacer vers ce champ et laisser les deux numéros sur place.  

Vous n'êtes donc pas obligé d'engager un numéro voisin, mais sachez que votre adversaire peut très 

bien le faire, même si vous ne l'avez pas fait. Il peut donc être "dangereux" de se placer à côté d'un 

autre numéro si cela rapproche suffisamment votre (nouveau) champ (voisin) d'un autre numéro. 

Cependant, aligner des nombres, entourer des nombres d'ennemis est exactement la façon de jouer 

le jeu. 

Quelles sont les "règles d'engagement" et quel est le but du jeu ?  

Le but du jeu est très simple :  

Le joueur "Bon" doit "créer" le numéro 11 de (le numéro cible du bon sieve).  

Le joueur "Maléfique" doit "créer" des 9 (le nombre cible du sieve maléfique).  

Les règles d'engagement sont les suivantes : faire la somme d'un nombre attaqué et de son 

attaquant. Le pion/chiffre résultant est alors contrôlé par l'un ou l'autre des joueurs, selon qu'il s'agit 

d'un de leurs chiffres.  

Cela signifie également qu'à chaque attaque, deux nombres sont retirés du plateau et remplacés par 

un nouveau nombre (= la somme de l'attaquant et du défenseur). Le nouveau nombre "somme" est 

placé sur le terrain du défenseur, et le terrain de l'attaquant devient vide.  

Cela semble compliqué, mais ça ne l'est pas vraiment, c'est très simple une fois que vous commencez 

à jouer. Le premier qui atteint 5 de ses numéros cibles (11 ou 9) gagne. Ou, lorsque le plateau n'a 

plus de pions (car plus on fait de sommes, moins il y a de pions sur le plateau), c'est celui qui a le plus 

grand nombre de ses propres numéros cibles qui l'emporte. 

Vous pouvez utiliser un système pour ajouter de nouveaux pions dans le jeu si nécessaire, mais cela 

doit être fait en fonction du quota de victoire/perte des batailles de somme. Dans la vraie Matrice, 

les numéros de jeu sont générés en fonction de la moralité collective de tous les avatars (c'est-à-dire 

nous, le peuple).   

Si un numéro cible est créé, il devient un numéro fixe/une place sur le terrain qui n'interagit plus 

dans le jeu, il ne fait que "bloquer" le chemin pour les autres pions).  

Quelles sont les combinaisons qui génèrent des chiffres cibles ? 

Les tactiques des joueurs diffèrent légèrement selon le "camp" dans lequel vous jouez. 

Contrairement aux échecs, où le fait de jouer les blancs ou les noirs n'a pas vraiment d'importance, à 

l'exception de l'avantage du coup d'ouverture, dans "911 Matrix", cela change la stratégie que vous 

devrez suivre (malheureusement, cela s'applique également à la vie réelle, les gens sont du côté 

défensif).  

Théoriquement, les deux camps ont les mêmes possibilités/chances/probabilités de gagner, mais il 

est plus "facile" de jouer avec le camp qui doit générer des 9. Disons qu'il s'agit du camp agressif, 

tandis que le bon joueur qui génère des 11 est plus orienté vers la défense.  
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Cela rend le jeu encore plus intéressant, car vous suivrez une tactique différente selon le camp que 

vous avez choisi. Pourquoi y a-t-il une différence tactique ? Cela est dû à la nature du jeu et aux 

combinaisons qui génèrent les 11 et les 9.  

Tout d'abord, examinons le 2,3, 5, 8 avec la cible numéro 11 du Joueur Bon (côté défensif) :  

Joueur de chiffres Bon Chiffres Joueur maléfique Somme des nombres résultants 
 

2 1 3 (G) 

2 4 6 (E) 

2 6 8 (G) 

2 7 9 (numéro de la cible maléfique) 

2 9 11 (Bon chiffre cible) 

Cela signifie qu'un 2 a un taux 
de retournement de 60 % 
(retournement 1, 6, 9). 

  

3 1 4 (E) 

3 4 7 (E) 

3 6 9 (numéro de la cible maléfique) 

3 7 10=1 mais Bon aussi le nr. de 
cible ? 

3 9 3 (G) 

Cela signifie qu'un 3 a un taux 
de retournement de 40% 
(retournement 7,9). 

 Le séparateur de cycle 37 fait-il 
également office de 11 ? Ainsi, le 
numéro de cible ? 

5 1 6 (E) 

5 4 9 (numéro de la cible maléfique) 

5 6 11 (Bon chiffre cible) 

5 7 3 (G) 

5 9 5 (G) 

Cela signifie qu'un 5 a un taux 
d'inversion de 60 % (6, 7, 9). 

  

8 1 9 (numéro de la cible maléfique) 

8 4 3 (G) 

8 6 5 (G) 

8 7 6 (E) 

8 9 8 (G) 

Cela signifie qu'un 8 a un taux 
de retournement de 60% 
(retournement de 4, 6, 9). 

  

11 1 3 (G) 

11 4 6 (E) 

11 6 8 (G) 

11 7 9 (numéro de la cible maléfique) 

11 9 2 (G) 

Cela signifie qu'un 11 a un taux 
de retournement de 60 % 
(retournement 1, 6, 9). 
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Par taux de retournement, nous entendons le pourcentage de "rencontres" avec un nombre opposé 

(1, 4, 6, 7) qui transforme le nombre attaqué en l'un de vos propres nombres (2, 3, 5, 8).  

Regardons maintenant les 1, 4, 6, 7 avec la cible numéro 9 du Joueur Maléfique (côté offensif) :  

Chiffres Joueur maléfique Joueur de chiffres Bon Somme des nombres résultants 
 

1 2 3 (G) 

1 3 4 (E) 

1 5 6 (E) 

1 8 9 (numéro de la cible maléfique) 

1 11 3 (G) 

Cela signifie qu'un 1 a un taux 
de retournement de 60% 
(retournement 3, 5, 8). 

  

4 2 6 (E) 

4 3 7 (E) 

4 5 9 (numéro de la cible maléfique) 

4 8 3 (G) 

4 11 6 (E) 

Cela signifie qu'un 4 a un taux 
de retournement de 80% ( !) 
par rapport à un 2,3,5,11. 

  

6 2 8 (G) 

6 3 9 (numéro de la cible maléfique) 

6 5 11 (Bon chiffre cible) 

6 8 5 (G) 

6 11 8 (G) 

Cela signifie qu'un 6 a un taux 
de flipping de 20% (flipping 3) 

  

7 2 9 (numéro de la cible maléfique) 

7 3 10=1 mais bon (73) 

7 5 3 (G) 

7 8 6 (E) 

7 11 9 (numéro de la cible maléfique) 

Cela signifie qu'un 7 a un taux 
d'inversion de 60 % par 
rapport aux 2, 8 et 11. 

  

9 2 2 (G) 

9 3 3 (G) 

9 5 5 (G) 

9 8 8 (G) 

9 11 11 (Bon chiffre cible) 

Cela signifie qu'un 9 a un taux 
de retournement de 0 % 
(logique puisqu'il s'agit d'un 
chiffre neutre comme le 0). 

  

 

Dans cet algorithme de 191 parties, le "joueur" des nombres du côté maléfique a trois nombres 

"forts" : 1, 4 et 7. Le 1 et le 7 ont un taux d'inversion de 60 % par rapport aux 4 numéros du (des) 
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bon(s) joueur(s) (Dieu ?). Mais le 4 est encore plus puissant ! Il a un taux de réussite de 80 %, ce qui 

m'a surpris. (Rétrospectivement, c'est le numéro cible principal 1984 aka 4 dans les jeux 'ci-dessus', 

mais je ne le savais pas encore à l'époque).  

Alors oui, il est plus facile de jouer avec le " côté obscur ", même si je continue à penser que si et 

quand le joueur du bon sieve commence à jouer intelligemment avec tous ses chiffres, les 2, 3, 5 et 8 

peuvent produire suffisamment de 11 (le chiffre cible du bon sieve) pour maintenir l'équilibre et 

transformer ce monde infernal en un paradis pour tous.  

On peut donc dire que les numéros 1, 4, 6 et 7 sont les numéros "chanceux". Ils trichent un peu avec 

des taux de retournement aussi élevés. Le 7 étant un chiffre phare, tout le monde connaît les triples 

7, n'est-ce pas ? (777 est en fait bon parce que c'est un 21 ou un 3, mais c'est à un autre 

niveau/vue/unité). Il s'avère que c'est vrai, car le 7 est un nombre très puissant dans la matrice.  

Et 7-11, un chiffre cible effrayant pour le Mal... Non seulement Seven a un taux de renversement de 

60 %, mais il peut renverser un 11 (qui est le chiffre cible du Good Number Sieve) en un 9, son propre 

chiffre cible. Un chiffre très dangereux pour le côté lumineux. Du côté Bon, le chiffre 2 a cette 

capacité, transformant un 9 (cible) en un 11 (cible), mais le 2 doit se méfier du 7 (logique, le chiffre 

27 à nouveau) s'il ne veut pas être transformé en son opposé, le 9. 

Le niveau suivant est le niveau Duo, sur lequel opèrent des versions plus complexes de cet 

algorithme. Je n'ai pas étudié en profondeur le niveau Duo, bien que vous puissiez trouver une partie 

de l'algorithme dans la feuille de calcul de l'Arbre de la connaissance, où vous pouvez voir quels duos 

sont mis en concurrence dans les deux cribles opposés.  

Non, je me suis concentré sur le niveau Trio, qui est à mon avis le jeu principal de la matrice (je peux 

me tromper), parce que le niveau Trio est composé de 3 nombres, la sainte trinité. Le 

fonctionnement de ce niveau est un peu plus compliqué que la simple addition des pions de la 

somme de base. Dans ce niveau, le jeu se joue vraiment comme un jeu d'échecs, mais chaque 

nombre du trio a sa propre importance, tout comme les pions d'échecs. Il existe différentes "sortes" 

de nombres trios, comme aux échecs (pions, tours, cavaliers, tours, ainsi que la reine et le roi, bien 

sûr), mais dans le jeu 396 Matrix, il y a beaucoup plus de rois et de reines sur l'échiquier qu'aux 

échecs. Chaque numéro de trio a ses propres forces et faiblesses, en fonction du numéro qu'il 

combat, comme dans le jeu du 11 septembre précédent, mais les "taux de renversement" sont 

calculés de manière totalement différente, en fonction des pièces (opposées), contrôlées par des 

cribles.  

Il y a 4 catégories de trios : les trios du diable, les trios divins, les trios 'normaux' (les pions, les 

nombres non spéciaux) et les trios cachés 119 396 (qui sont aussi utilisés simultanément dans un 

algorithme croisé). J'ai déjà mentionné les trios du diable comme 666 (18 au niveau duo), 141 (42 au 

niveau duo), 171 (27 au niveau duo), 231 (33 au niveau duo), 232 (34/43 au niveau duo), 465 (42 au 

niveau duo à nouveau), 561 (66 au niveau duo), 258 (une somme de base 'corrompue' de 6 pour la 

combinaison de 3 bons nombres : 15->6), 888 (idem mais avec 24->6), ... La gamme des nombres 

divins contient des nombres comme 111 (la Sainte Trinité), 137 (un 11 au niveau duo), 147 (la bonne 

contrepartie de 258 mais avec une bonne somme de base de 3 pour trois nombres maléfiques), 333 

(un bon neuf je crois), 777, ... J'ai découvert plus de trios diaboliques que de trios divins pour tout 

dire.  

Certains de ces trios ont un trio maître, comme le 191 avec ses suppléants 119 et 911, ou le 171 avec 

le 117 et le 711, ou encore le 232 avec le 322 et le 223. Ces trios sont très importants dans les jeux, 

car ce sont des numéros cibles. Tous les trios ne sont pas des nombres cibles, mais il y a beaucoup 
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d'algorithmes, de sorte que parfois un nombre peut être une cible, alors qu'il est "juste" un nombre 

de jeu dans un autre algorithme/jeu/partie du jeu. Oui, simultanément avec le même ensemble de 

données, qui est utilisé par tous les différents algorithmes en même temps. Et aussi, les Quatro et 

plus bien sûr, 1984 étant le quarto le plus important. D'autres Quatro très importants sont les cribles 

de nombres Bon et Mauvais eux-mêmes, 2358 et 1467.  

Mon intention était d'expliquer en détail les algorithmes que j'ai découverts dans mes feuilles de 

calcul, mais j'ai bien peur de ne plus avoir le temps de le faire, étant donné que la date limite de 

lancement est la semaine prochaine et que je suis toujours en train de terminer le livre au lieu de 

préparer une stratégie de lancement décente. Je n'ai pas d'argent de toute façon, donc ce sera un 

risque énorme d'essayer de diffuser ces informations sans aucune aide ou moyen. Mais vous pouvez 

clairement comprendre et voir des parties des algorithmes dans tous mes travaux/spreadsheets 

vous-même, si vous les étudiez attentivement. Et je ne peux pas inclure les 66 autres feuilles de 

calcul qui montrent réellement les 396 processus avec la liste 119 des 396 nombres cachés, parce 

que je considère toujours que c'est trop dangereux pour être publié.     
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Liberté d'expression - Deuxième partie : une vue d'ensemble 

 

Retour à la réalité. Je ne m'attendais pas à devoir écrire une deuxième partie sur la liberté 

d'expression, mais un événement très important s'est produit dans mon propre pays juste avant le 

lancement de ce livre. Il y a eu un grand scandale, qui a même fait le tour de CNN, lorsqu'un célèbre 

auteur satirique flamand, Herman Brusselmans, a écrit un article de protestation choquant dans 

Humo, un magazine d'infotainment belge hebdomadaire décent. Il était extrêmement dégoûté par 

les images d'actualité qu'il avait vues d'un petit garçon palestinien qui pleurait et hurlait 

désespérément pour sa mère parce qu'elle gisait sous un tas de décombres. 

L'auteur l'a décrit dans son article, et comme il a également une petite amie et un petit garçon, cette 

image l'a mis tellement en colère qu'il a écrit l'article pour décrire cette juste colère. Mais lorsque j'ai 

lu pour la première fois ce qu'il a écrit (uniquement la phrase pour laquelle il était attaqué, qui 

faisait la une des journaux), j'ai été très choquée par sa déclaration : "L'image de ce garçon qui 

pleure et hurle me met tellement en colère que j'ai envie d'enfoncer un couteau tranchant dans la 

gorge de chaque juif que je rencontre". Je n'arrivais pas à croire ce que je venais de lire, vraiment ?  

Quelle déclaration dangereuse, haineuse, raciste, on ne peut rien dire de bon, même de peu. Je 

n'arrivais pas à croire que M. Brusselmans puisse écrire et publier une déclaration aussi déplorable. 

D'autant plus que je le connaissais en tant qu'écrivain, et qu'il est généralement un écrivain très 

sarcastique et satirique, qui marche sur quelques pieds de temps en temps pour le plaisir de rire. 

Mais rien de vraiment important, pas de propagande politique ou culturelle immorale, juste un tas 

de jeux de mots grotesques, la plupart du temps avec un côté pervers. Ce n'est pas vraiment mon 

genre d'humour (un peu trop "vulgaire" à mon goût      ), mais il est parfois hilarant, et il m'a fait rire 

sincèrement à plusieurs reprises, alors il faut prendre les mauvaises blagues avec les bonnes.  

Et maintenant, ceci ? Ce n'est pas du tout une satire ou un sarcasme, non, c'est incroyable ! Il veut 

tuer des juifs innocents, "juste" parce qu'ils sont juifs, et/ou parce qu'Israël commet un génocide ? 

(Cette partie est malheureusement vraie.) Tout d'abord, c'est un peu court, car comme expliqué dans 

le chapitre 3, seule une poignée de personnes, qui se trouvent être juives mais qui sont en même 

temps des sionistes mortels, sont responsables de tout cela, et ce sont eux qui détiennent le vrai 

pouvoir.  

Et cela ne veut pas dire/impliquer que TOUS les sionistes sont mortels ou mauvais, arrêtez de faire 

de telles suppositions et connotations erronées quand vous lisez quelque chose qui vous offense. 

Dans cet exemple, il n'est question que des sionistes qui agissent fortement de manière immorale, 

bien sûr, d'où le mot "mortel" pour déterminer de quel "type" de sionistes je parle dans ma phrase, 

et non pas pour déterminer "la nature de tous les sionistes". Il semble qu'un auteur doive écrire un 

manuel sur la manière d'interpréter ses phrases de nos jours, car sinon on risque de se retrouver 

dans le genre d'ennuis auxquels M. Brusselmans est malheureusement confronté en ce moment. 

J'ai donc décidé de lire l'article en entier, et lorsque j'ai pu replacer cette phrase étrange dans le 

contexte réel de l'ensemble de l'article, il m'est apparu clairement que le véritable message sous-

jacent de M. Brusselmans au monde était le suivant : 

"Putain, je ne veux pas me sentir comme ça ! Je ne veux pas avoir envie de planter un 

couteau dans chaque juif que je croise dans la rue ! Je déteste cette rage intérieure contre 

une race, les Juifs en l'occurrence. Mon esprit les associe automatiquement aux soldats qui 

bombardent et affament des femmes et des enfants innocents, qui s'en vantent ensuite à la 
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télévision nationale, et dont les commandants en chef sont même ovationnés pour leur 

nettoyage ethnique au Congrès américain... 

Je déteste que mon esprit fasse ce lien entre des Juifs ordinaires et aimants et le génocide 

israélien, mais je ne peux pas m'en empêcher : c'est ce que je ressens ! C'est le message : il 

n'est pas normal que je ressente cette rage, ces pensées haineuses et colériques, 

ironiquement motivées par le désespoir et la compassion, ne cessent de traverser mon 

esprit, et je ne veux absolument pas qu'elles y soient !  

Pourquoi personne n'arrête-t-il ce génocide atroce ? Pourquoi le peuple juif ne fait-il pas 

davantage pour, au moins, condamner publiquement et farouchement tout cela et, mieux 

encore, pour essayer de mettre fin à la guerre en exigeant/protestant pour des négociations 

de paix ? 

Corrigez-moi si je me trompe M. Brusselmans, mais je ne pense pas que ce soit le cas. J'ai compris 

votre article.  

Ces questions sont certes légitimes, mais il est tellement frustrant de ne jamais, jamais y répondre. Et 

cette frustration, en voyant toute cette souffrance infligée à des personnes totalement innocentes, 

fait saigner nos cœurs au point que notre esprit simplifie tout et que nous avons "juste envie 

d'enfoncer un couteau dans la gorge". C'est l'essence même de l'avertissement : un génocide 

enrage les bonnes personnes au point qu'elles deviennent elles-mêmes violentes et cessent d'être 

bonnes. 

J'essaierai de ne pas commettre la même "erreur" que M. Brusselmans, et je ne mettrai pas 

d'"identificateur ethnique" à la fin de cette phrase poignardante, mais vous pouvez mieux 

comprendre maintenant que cela n'avait pas vraiment d'importance, il aurait pu (et peut-être dû) 

arrêter la phrase juste là, sans diriger la juste colère uniquement en direction du peuple juif. Les seuls 

vrais responsables sont les personnes au sommet, et cette polarisation à un niveau inférieur entre 

les races et les ethnies est très dangereuse, incitant à des sentiments violents des deux côtés. C'est 

ce dont M. Brusselmans essaie de nous mettre en garde. 

En fin de compte, le véritable contexte de la phrase est exactement le contraire de ce dont M. 

Brusselmans est maintenant accusé : racisme, antisémitisme, discours de haine,... De multiples 

procès ont été intentés contre lui, il a été automatiquement annulé par Instagram, les médias grand 

public le présentent vraiment, et je veux dire vraiment, comme le "méchant", en l'accusant 

ouvertement de toutes les choses susmentionnées.  

Même l'un de ses collègues écrivains de Humo, un certain Arnon Grunberg, écrivain néerlandais qui 

a travaillé pendant plus de 25 ans pour Humo, a décidé de "prendre un pour l'équipe". Il a présenté 

sa démission à Humo en signe de protestation, parce qu'il était dégoûté par l'article de son collègue 

écrivain, qu'il "ne considère pas comme une satire". Selon Arnon Grunberg, il s'agit de "fantasmes de 

meurtre psychopathiques" de la part de Monsieur Brusselmans. Cela a un impact considérable en 

Belgique, puisqu'il s'agit également d'un auteur connu et respecté qui s'oppose et attaque le point 

de vue de son collègue.  

Peut-être que son nom l'a déjà un peu trahi, Monsieur Grunberg est juif, et il ressemble beaucoup à 

Mark Zuckerberg, en moins beau      . Je sais, je ne devrais pas faire de blagues sur les apparences 

physiques, comme Herman Brusselmans qui a traité Bibi Netanyahu de " petit juif gros et chauve ". 

C'est un coup bas, et je crains que ce ne soit même pas drôle. J'espère donc que ma propre blague 

déplacée sur le physique de M. Grunberg a un peu plus de mérite et qu'elle vous fera au moins 
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sourire (ils se ressemblent vraiment, regardez leurs photos      ). Mais de telles insultes font aussi 

partie de la frustration, être impuissant et sans défense peut vraiment être tellement exaspérant 

que crier des insultes semble soudain être la seule chose qu'il vous reste à faire... 

Mais dans ce cas, je suis heureux que Bibi Netanyahu soit insulté par l'auteur, car cela me donne 

l'occasion idéale d'expliquer quelque chose d'autre qui est très important. Tout d'abord, une analyse 

rapide de la phrase : les parties insultantes sont bien sûr les adjectifs "petit, gros et chauve", et non 

le juif "définissant" (recevant l'insulte) à la fin. Pour être sûr que personne ne pense que M. 

Brusselmans a voulu utiliser le mot "juif" comme une insulte, cela pourrait peut-être sembler être le 

cas. Mais où veux-je en venir ? Eh bien, il est évident que ce Bibi ne me fait pas chaud au cœur, et en 

répétant l'insulte de M. Brusselmans, eh bien je répète en fait... l'insulte pour que tout le monde la 

voie      , même quand je dis que nous devrions nous abstenir d'utiliser un langage marginal 

insultant et excessivement abusif. De manière subliminale, les insultes envers Bibi Netanyahu, ce 

petit gros chauve, fonctionnent toujours, même dans un contexte de vision opposée. Oh non, oups, 

je viens de le refaire        

Vous voyez ce que je veux dire : attention à ce que vous partagez ! Parce que c'est aussi très délicat, 

je vais reprendre l'exemple de la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques : Je l'ai vue une fois (en 

partie) par curiosité, et elle était en effet épouvantable et scandaleuse (en particulier le fait 

d'entraîner des enfants dans leur spectacle de drague, je pourrais citer le reste). Et beaucoup de 

gens, probablement même la plupart des gens, ont vraiment détesté cela aussi. Il y a un temps et un 

lieu pour les spectacles de travestis LBGTQIA+, et la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques n'en 

fait pas partie. 

Je ne dis donc pas que ces spectacles devraient être interdits, bien au contraire, puisque la liberté 

d'expression fonctionne dans les deux sens. Mais il y a aussi des restrictions importantes en ce qui 

concerne les valeurs morales que nous transmettons à nos enfants. Tout ce qui est "trop", pas 

proportionné, pas équilibré, est mauvais. Trop libéral ? Mauvais. Trop conservateur ? Mauvais. Trop 

fanatique ? Mauvais. Trop religieux ? Mauvais. La plate-forme sportive olympique attire beaucoup 

d'enfants qui regardent la cérémonie, il faut donc faire attention. De graves erreurs ont été commises 

(si elles n'ont pas été faites exprès bien sûr, ce que je soupçonne fortement ☹). 

Et c'est là qu'intervient "le tour du diable" : toutes les personnes qui ont été scandalisées par la 

cérémonie ont exprimé leur juste colère en ligne sur tous les médias sociaux en... partageant les 

vidéos "sales" de ce théâtre blasphématoire, encore et encore ! Avec les mêmes effets secondaires 

subconscients négatifs qu'ils étaient censés invoquer en premier lieu, tout comme la façon dont, à 

partir de maintenant, tous ceux qui lisent ce texte vont associer Bibi Netanyahu à un méchant petit 

bâtard chauve et gras : Bibi le bâtard chauve ! Même si le lecteur est "de son côté", cela 

commencera à le harceler et à l'imprégner. Je préfère utiliser le mot "bâtard" au lieu de "juif" pour le 

définir, car il lui convient beaucoup mieux. Il est une honte pour le peuple juif.  

Désolé, je ne peux vraiment pas m'en empêcher, je ne pratique pas toujours ce que je prêche, je suis 

un humain en colère aussi et dans le cas d'un nazi maniaque gestapo fasciste génocidaire, qui fait 

mourir de faim des femmes et des petits enfants parce qu'il est vraiment délirant et pense qu'il est 

en mission de Dieu (en fait, c'est l'autre gars que vous suivez, cher Bibi Bâtard Chauve), je n'ai que 

peu ou pas de remords de l'avoir insulté. Malheureusement, cela semble être la seule chose qu'il 

nous reste à faire ☹, parce que de tels fanatiques idiots n'envisagent jamais qu'ils puissent être dans 

l'erreur, même juste un peu, ils supposent toujours avec arrogance qu'ils ont raison à 100%. Mais 
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comme il a tort en réalité... s'il y a une justice dans l'au-delà, Bibi le bâtard chauve sera dans un 

endroit très, très chaud.... 

Pourquoi de tels "leaders" ne sont-ils pas placés dans un hôpital psychiatrique avant de pouvoir 

faire autant de mal qu'un fou ? Ils le font avec des gens normaux qui ne font pas de mal à une 

mouche "pour les empêcher de faire du mal à qui que ce soit ! (ou à eux-mêmes)". Pourquoi cela 

ne s'applique-t-il pas aux hommes politiques qui massacrent activement des populations entières ? 

Ils peuvent être aussi fous que n'importe qui d'autre, et dans ce cas, cela se voit terriblement. 

Pourquoi sont-ils autorisés à faire ce qu'ils font ? Pourquoi les soldats l'écoutent-ils ? Pourquoi ? 

Pourquoi ? Pourquoi ? Quelqu'un peut-il m'aider à comprendre cette folie ? 

Et j'ai utilisé une autre astuce diabolique tout à l'heure : la répétition, la répétition, la répétition. 

J'ai délibérément utilisé le slogan "Bibi le bâtard chauve" à plusieurs reprises, afin qu'il soit absorbé 

par votre subconscient grâce au message répété. Vous allez lentement mais fermement commencer 

à faire le lien entre Bibi et le fait qu'il est un bâtard chauve. Le fait qu'il soit chauve m'importe peu 

bien sûr, seul le mot "bâtard" est important à endoctriner, mais j'ai besoin du chauve (‘Bald’ en 

Engelais) pour la douce allitération BaBa- (Bald Bastard), car le slogan doit être suffisamment 

accrocheur pour s'installer dans votre cerveau. Une allitération piquante et suffisamment répétée 

fait généralement l'affaire, mais il existe de nombreuses façons d'influencer le cerveau subconscient. 

Et une fois que la graine est plantée dans votre cerveau, j'espère que vous commencerez tous à 

réfléchir à deux fois pour savoir si c'est une bonne idée ou non de permettre à ces gens (les 

bâtards) de contrôler le monde entier avec notre consentement silencieux. 

Alors oui, je lui souhaite le Karma et j'espère que Bibi le Bâtard Chauve s'étouffe dans son homard et 

meurt (rapidement et sans trop souffrir), de préférence plus tôt que tard, juste pour arrêter la guerre 

le plus tôt possible. Ce que je n'espère pas, c'est qu'on le tue, car a) je suis contre toute violence et 

b) ce serait une punition bien trop facile/s(h)ort pour tous les morts et les souffrances dont il est 

responsable. Il mérite vraiment d'être enfermé dans un cachot avec seulement de l'eau et du pain 

quotidiens (c'est plus que ce que les pauvres Palestiniens ont maintenant), et de jeter la clé. 

Littéralement un vrai psychopathe égocentrique, où sont les gars avec les camisoles de force 

blanches quand on a besoin d'eux ?! 

Je dois admettre que je suis également coupable de ce type de messages et de vidéos imprudents 

sur les médias sociaux : J'ai également partagé beaucoup de choses inappropriées parce que 

j'essayais de sensibiliser au sujet en question, mais rétrospectivement, je devrais vraiment 

commencer à faire plus attention parce que cela fait presque certainement plus de mal que de bien 

(la gravité dépendant du cas). 

J'espère que vous avez compris ces techniques de sublimation et de répétition (votre propre 

transfert/partage contribue à la répétition) avec l'exemple de Bibi le bâtard chauve (en gras      ), 

de cette façon il est au moins un peu utile pour quelque chose de bien quand même.... J'ai 

vraiment trop appris sur cette vilaine astuce du " retournement " (une autre technique du Diable, 

tout ce qui est bon/positif peut être et sera utilisé contre vous en le retournant) ; si je suis capable 

de le faire avec un tel monstre comme Netanyahou. 

Désolé pour cette déviation BBBB (BiBi le Bâtard Chauve en Gras (Bibi the Bald Bastard in Bold), je 

n'ai pas pu résister une dernière fois      ). Je suis aussi très déçue et en colère contre monsieur 

Grunberg. Il fait très probablement partie de ces personnes intelligentes qui choisissent 

délibérément de ne pas comprendre correctement le contexte de l'article. Il détourne l'attention 



93 
 

des vrais problèmes vers un soi-disant activisme autoproclamé (il a même quitté son emploi à HUMO 

!) contre le racisme, les discours de haine, etc.  

Mais je vais lui donner la chance de me prouver que j'ai tort, et je vais lui envoyer une copie de ce 

chapitre, pour expliquer ses erreurs en détail et lui donner une chance d'apprendre quelque chose. 

Je me demande si j'aurai une réaction, très probablement pas, parce que ce genre de choses est 

juste un peu trop spécifiquement écrit pour pouvoir être mal interprété, ou du moins je l'espère, 

puisqu'ils essaient vraiment de tourner autour de tout, partout, tout le temps. Et en tant que tel, il 

sera presque impossible de me prouver que j'ai tort, même avec toutes ses astuces grammaticales 

éloquentes et ses "retournements de situation" pour tromper tout le monde et faire croire que le 

côté obscur est en fait le bon qui doit nous protéger contre les discours de haine pour "sauver notre 

démocratie". C'est vrai.  

M. Brusselmans essayait d'être un ami en étant franchement honnête et en avertissant tout le 

monde, M. Grunberg, mais avec des amis comme vous, qui a besoin d'ennemis ? Il est clair que vous 

n'aimez que les "oui", les hommes d'affaires qui ne sont jamais en désaccord avec vous. Votre 

intellect évalue correctement que l'article de M. Brusselmans n'est pas une satire, mais il abuse 

immédiatement de ce fait pour affirmer que c'est la raison pour laquelle l'article ne devrait pas être 

autorisé, parce qu'il est dangereux et qu'il n'est pas protégé en tant que satire dans le cadre de la 

liberté d'expression.  

C'est absurde quand on le lit dans le bon contexte, mais peu importe, je suppose ? Et c'est bien 

dangereux, mais pas pour les raisons que vous prétendez (discours de haine, invitation à la violence 

contre le peuple juif), non, c'est dangereux parce que cela ne correspond pas à votre manuel 

sioniste, car cela essaie au moins de faire une différence pour arrêter cet horrible génocide. 

Où était votre juste colère quand Israël a commencé à bombarder des enfants, M. Grunberg ? 

Pourquoi n'avez-vous pas utilisé votre voix à l'époque, et quitté Humo pour protester contre le fait 

que "votre" peuple aime organiser des génocides ? Cela aurait été quelque chose de positif, mais 

non, vous n'utilisez votre influence que pour protéger vos maîtres, et donc aussi par association, les 

génocides qu'ils infligent. Bien sûr, en public, vous condamnez "officiellement" la guerre par bonté 

d'âme, mais nous savons tous qu'il ne s'agit que de "sauver les apparences". 

Regardez les faits et les conséquences de votre position et de vos actions, et non pas les 

mensonges et la grammaire très lisses dont vous recouvrez tout cela. Hyacinthe Bucket ("Bouqué 

!           ) serait si fier de vous monsieur Grunberg, félicitations ! (J'ai lu votre interview, vous n'êtes 

pas le seul à pouvoir retourner les choses). Tu n'es rien d'autre qu'un menteur à deux balles, un 

menteur de pacotille, un aspirant. Vous êtes un imbécile si vous pensiez que je laisserais tomber... 

avec tout ce rouge, rouge, sang sur votre tête... C'est ce qu'on appelle une 'métaphore' mélangée à 

un texte de chanson coloré Monsieur Grunberg, je sais que vous n'avez pas lâché les bombes vous-

même, mais vous auriez tout aussi bien pu le faire... style bourreau ☹. 

Je suppose que vous avez été grassement récompensé en coulisses pour compenser votre départ de 

Humo ? C'est un travail dont vous n'avez pas besoin de toute façon, étant donné votre succès en tant 

qu'écrivain, et je suis sûr qu'un autre magazine partageant les mêmes idées vous accueillera à bras 

ouverts. Êtes-vous vraiment une pute bon marché (au sens figuré, pas au sens propre bien sûr), 

avide d'argent, immorale, belliciste et inhumaine ?  

Où est votre combat pour les vrais opprimés ? Moralité factice ja. Désolé, je n'ai vraiment pas pu 

résister à quelques blasphèmes hyperboliques, en l'honneur et pour la défense de M. Brusselmans 

     , mais aussi parce que je sais... je sais que vous savez, vous savez ? Il n'y a rien de plus 
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dégueulasse qu'un personnage public qui abuse de son exposition et de son pouvoir pour 

contribuer à opprimer le peuple, " pour son bien ". C'est pour cela que j'ai mis vos méchants 

adjectifs en gras.  

Après avoir relu ce texte, je me rends compte que j'ai peut-être réagi de manière un peu excessive, et 

après avoir lu une nouvelle interview de vous où vous nuancez un peu et où vous exprimez l'espoir 

que votre collègue ne soit pas reconnu coupable d'un crime, vous trouvez que c'est une punition 

trop dure. Mais je pense que la punition publique s'est déjà matérialisée par des actions telles que 

la vôtre, car la tempête médiatique qui détruit la réputation de M. Bruxelles est imparable. Le mal 

est fait. Il est donc possible, et très probable, qu'il ne s'agisse que d'une façade de plus de votre part, 

pour sauver les apparences et tout le reste, mais cela n'est pas passé inaperçu. Il se peut même que 

vous soyez sincère, ou que vous pensiez l'être, afin de pouvoir dormir la nuit. La conscience est une 

drôle de chose ; elle aime se tromper elle-même. 

J'ai décidé de conserver le passage offensant à la fin, mais j'ai supprimé deux mots très offensants, 

parce que je me suis seulement souvenu que (il y a longtemps) j'ai lu quelque part que vous vous 

considérez comme une personne gay crédible ("geloofwaardige homo"), après quoi j'ai écrit cette 

insulte de deux mots. Comme il s'agissait d'une insulte fictive et non d'une description de vos 

activités sexuelles réelles, j'ai supprimé cette insulte spécifique parce que, compte tenu de votre 

propre disposition sexuelle, la blague ne fonctionnait que si elle ne correspondait pas à vos 

préférences réelles (et aurait donc pu être offensante pour vos compatriotes homosexuels qui 

aiment exécuter l'insulte avec goût). Ou... ai-je peut-être un peu mal interprété le contexte en cours 

de route...     ?      1-1, you fag ! (qui n'est pas une insulte anti-homosexuelle, voir l'épisode 12 de la 

saison 13 de South Park pour s'en convaincre). Avertissement : ironie, sarcasme, cynisme et tactique 

de tromperie contextuelle ont été utilisés dans le paragraphe précédent... 

J'ai également lu que vous avez admis avoir traîné une femme dans une chambre d'hôtel en la tirant 

par les cheveux, et avoir littéralement rampé comme un chien battu pour vous ridiculiser lorsque le 

petit ami de la personne avec laquelle vous aviez des relations sexuelles est entré dans la chambre et 

vous a menacé ... et que vous en êtes très fier ... Au lieu d'être fier de votre peur, vous devriez peut-

être ne pas vous frotter aux personnes qui ont un partenaire ? Vous avez l'air d'un sacré 

bonhomme... Vous vous identifiez comme un bonhomme, ou peut-être plutôt comme un petit chiot 

effrayé ? Cela semble aussi être une option de nos jours... Woef ! Je demande juste... Je comprends 

mieux votre sorte de normes morales maintenant. Cela place votre attaque contre M. Brusselmans 

dans une perspective très intéressante et importante... Ce n'est pas si agréable d'être le destinataire 

d'une tentative d'assassinat, n'est-ce pas, M. Grunberg ? 

J'ai donc gardé la plupart des insultes, parce qu'il y a des gens, les donneurs d'ordre au plus haut 

niveau, qui les méritent encore plus, mais pas de beaucoup. Car qui est moralement le plus 

corrompu et le plus mauvais : le donneur d'ordre ou le stupide suiveur d'ordre qui fait 

aveuglément ce qu'on lui dit ? Les donneurs d'ordre sont malheureusement les vrais psychopathes , 

et je n'utilise pas ce mot de manière incorrecte comme vous l'avez fait. Il est vrai que le fait de 

poignarder quelqu'un à la gorge est psychopathe, mais M. Brusselmans n'a jamais appelé à la 

violence, bien au contraire, si l'on comprend bien son article.  

Le fait que vous l'accusiez de psychopathie, en utilisant la connotation d'un horrible coup de 

couteau, signifie que vous déformez (tout en restant proche de) la vérité pour piéger M. 

Brusselmans. Et je crains que vous ne le sachiez que trop bien. Alors oui, je pense que vous avez 

définitivement gagné votre part d'insultes (qui sont toutes vraies d'ailleurs) avec vos 

marionnettistes. 
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Poursuivez-moi M. Grunberg (bien que les points d'interrogation à la fin de mes phrases devraient 

vous empêcher de le faire sur une base légale), je m'en fiche complètement, je n'ai absolument plus 

rien, et je vais probablement mourir bientôt de toute façon, alors allez vous faire foutre, espèce de 

bâtard immoral ! Dommage que tu ne sois pas chauve aussi, sinon j'aurais pu réutiliser mon slogan 

de Bibi le bâtard chauve (c'est reparti      ). Oh, et ton style d'écriture "philosophique 

intellectuellement réfléchi et violent" est vraiment nul, c'est subjectif bien sûr, mais personnellement 

je ne gaspillerais pas mon argent durement gagné sur ton          "œuvre". 

Vos actions ont peut-être contribué aux menaces de mort (vous y avez déjà pensé ?), qui ont 

également atteint le rédacteur en chef adjoint de Humo, l'homme honorable qui a eu le courage de 

donner le feu vert à l'article de M. Brusselman. Il a été contraint de déposer une plainte pénale 

contre des inconnus pour ces menaces de mort vicieuses, stressantes et psychologiquement 

destructrices. Ce n'est pas quelque chose que j'attends avec impatience ☹. 

Il n'est donc pas surprenant de lire dans le journal d'aujourd'hui que HUMO a publié une nouvelle 

déclaration pour calmer et relativiser tout cela. Des vies sont aujourd'hui en jeu à cause d'une 

mauvaise interprétation d'une phrase. J'ai trouvé ce nouvel article, que l'on peut trouver sur le site 

web de HUMO, très bon et pertinent, il défend vigoureusement son auteur et explique également 

l'importance du contexte, comme j'essaie de le faire ici.  

À ce titre, ils ont déclaré qu'ils avaient peut-être commis une erreur de jugement et que "ce n'était 

pas le passage le plus brillant de la vaste œuvre d'Herman Brusselsmans". Je ne suis pas d'accord, je 

pense que c'est le passage le plus brillant et le plus courageux qu'il ait jamais écrit, lorsqu'il est 

replacé dans son contexte. Je comprends les "excuses" de HUMO, mais étant donné le caractère 

sensible de cette affaire, ils auraient pu accompagner l'article d'un avertissement, expliquant même 

le contexte.  

Lorsque vous écrivez des choses aussi provocantes, vous devez vous assurer qu'il n'y a pas de place 

pour une interprétation erronée, ce qui n'est pas facile bien sûr. Les lecteurs ne sont pas des 

imbéciles, il est donc difficile de trouver le bon équilibre. Mais sinon, le message se perd, et vous 

avez alors pris un risque énorme pour rien. Avec le résultat malheureux que l'on connaît dans cette 

affaire.  

Et puis Humo a fait quelque chose de vraiment brillant : ils ont répété tout le passage infâme à 

nouveau dans leur propre déclaration. En pleine face      . Bien joué, cela prouve certainement le 

point de vue selon lequel l'article ne devrait pas être censuré, et la déclaration d'accompagnement 

s'est assurée qu'aucun malentendu ne puisse survenir cette fois-ci. Et non, ce n'est pas un cas de trop 

peu, trop tard, au contraire, ils soutiennent honorablement M. Brusselmans, et attaquent même ses 

agresseurs avec la vérité. Si j'avais les moyens de m'offrir un tel luxe, je m'abonnerais à HUMO. Et ils 

ont également conseillé à tout le monde de ne pas se laisser distraire de la véritable chose 

importante qui se passe, que le passage était censé aborder en premier lieu : le putain de génocide 

israélien ! GO HUMO ! 

L'Association juive européenne (EJA) et le Forum der Joodse Organisaties (FJO) ont même essayé 

d'empêcher la distribution du magazine, de le censurer, et finalement Humo a cédé et rétracté la 

version en ligne (mais pas la version papier, et ils l'ont répétée en ligne par la suite pour que tout le 

monde puisse la voir dans leur propre déclaration officielle      ). Plusieurs organisations attaquent 

maintenant l'auteur en justice. 
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Même les "autorités" ouvrent une enquête criminelle sur M. Brusselmans. Pourquoi ? Parce qu'il a 

osé écrire la vérité toute nue : les politiques et les actions d'Israël incitent les gens du monde 

entier à haïr le peuple juif, incitant à un véritable antisémitisme. Ce n'est pas bien du tout, bien 

sûr, mais c'est la vérité. Il essayait de nous mettre en garde, dans son propre style provocateur.  

N'avons-nous plus le droit de dire la vérité ? C'est 1984 en action, mesdames et messieurs+.  

Je ne serais pas surpris que les gens de Humo et M. Brusselmans (souvenez-vous du magazine 

Charlie Hebdo ☹) vivent probablement dans la peur pour leur vie et celle de leurs proches en ce 

moment. Et tout ce que le pauvre homme essayait de faire, c'était de nous avertir que ce génocide 

avec des tactiques de famine et une punition collective claire, fait que tout le monde déteste le 

peuple juif ! !! Au point que certains d'entre nous pourraient devenir assez fous pour sortir et 

poignarder un juif au hasard. Cela s'est déjà produit dans notre propre pays, le 24th de mai 2014, lors 

d'une attaque terroriste dans un musée juif à Bruxelles, et malheureusement 4 personnes juives ont 

été tuées ce jour-là.  

M. Brusselmans essaie de nous parler de ce sentiment intérieur haineux qui est provoqué. Et il 

n'aime pas du tout ce sentiment, c'est pourquoi il a eu le courage de nous le dire ! Il n'appelle pas à 

la violence contre le peuple juif, au contraire, il nous met tous en garde contre l'émergence d'une 

haine mondiale contre les Juifs. En fin de compte, son message est le suivant : arrêtez cette folie, 

s'il vous plaît, avant que tout le monde ne déteste tout le monde. Si vous pensez vraiment que la 

réaction d'Israël est "juste et proportionnelle", et qu'il s'agit d'une véritable légitime défense face aux 

attaques terroristes (également horribles) du Hamas, alors vous êtes en plein délire, et votre âme ne 

peut être sauvée. 

Et l'auteur a certainement le droit de diffuser un tel message dans le cadre de la protection de sa 

liberté d'expression, puisqu'il s'agit du contraire d'un discours de haine. Mais si vous n'avez pas 

assez d'intelligence (ou si vous jouez les idiots volontairement) pour comprendre complètement le 

contexte correct de cette phrase préjudiciable (et d'autres passages "risqués"), alors il y a 

effectivement un problème.  

La question est la suivante : est-ce également la responsabilité de l'auteur ? L'intention malveillante 

d'autres personnes (qui placent volontairement vos écrits dans le mauvais contexte) ? Je ne pense 

pas, il faut être capable ET désireux de lire entre les lignes pour comprendre son message vraiment 

inquiétant sur l'ensemencement de la haine. Le fait que le cerveau associe "inconsciemment" cette 

haine à un certain groupe de personnes (les Juifs en l'occurrence) n'est pas anormal, car ce conflit 

fait malheureusement les gros titres tous les jours, encore et encore, même dans les médias grand 

public. 

Et personne ne résout le problème, tandis que des enfants innocents souffrent et meurent, nous 

détournons la tête avec dégoût. Heureusement, nous pouvons toujours compter sur des 

distractions telles que les Jeux olympiques ou une bataille présidentielle acharnée. C'est humain, 

nous avons désespérément besoin de nous distraire des horreurs de la réalité. J'ai également été 

heureux lorsque NoVax Djokovic a remporté sa première médaille d'or, assurant ainsi son statut de 

GOAT-tennis, car s'il y a quelqu'un qui le mérite... c'est bien lui pour s'être ouvertement dressé 

contre Big Pharma et avoir mis en garde les gens contre les dangers des soi-disant "vaccins". 

C'est le message que l'auteur veut faire passer, certes de manière brutale et conflictuelle (il s'agit 

après tout d'une déclaration très déplorable et dangereuse lorsqu'elle est sortie de son contexte). 

Mais il fallait bien qu'il tente quelque chose pour attirer l'attention de tout le monde et souligner la 

gravité des véritables crimes qui sont encouragés de manière flagrante dans le monde entier au lieu 
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d'être stoppés. S'il avait écrit "Je suis tellement enragé que j'ai envie de crier à chaque juif en face de 

lui qu'il devrait avoir honte que ce génocide se produise en son nom, dans son propre pays sacré", au 

lieu du couteau, le message aurait été plus ou moins le même, mais sans l'impact qu'il a maintenant, 

bien sûr. Il serait passé inaperçu. 

Je suppose que M. Brusselmans le savait très bien, mais qu'il était lui-même suffisamment en colère 

pour prendre le risque d'écrire cette critique stimulante d'une manière aussi brutale et honnête, 

dans une tentative désespérée d'apporter une prise de conscience supplémentaire très nécessaire 

sur l'incroyable manque de moralité collective, et sur le fait que nous, le peuple, permettons à de 

tels génocides de se produire juste sous notre nez ☹. 

Je vous félicite, Monsieur, vous êtes très courageux et vous faites exception à la plupart des 

personnes célèbres qui gardent un silence suspect sur le conflit au Moyen-Orient. Il aurait peut-être 

été judicieux d'accompagner l'article d'une préface ou d'un suffixe expliquant que l'auteur ne 

souhaite certainement pas inciter à la violence contre le peuple juif, mais qu'il veut au contraire 

exposer l'origine de ses sentiments de haine (et, par extension, des vôtres), que vous (devriez) ne pas 

ressentir. Si vous adoptez de tels sentiments, vous devenez raciste et peut-être dangereux pour les 

autres.  

C'est en effet une chose très courageuse, car l'auteur s'expose à toutes sortes d'interprétations 

malveillantes et à la haine. Certaines personnes aiment en effet jouer la carte de la victime, alors 

qu'elles ont en réalité été utilisées comme un exemple important pour leur propre cause, et non 

comme une cible. Au contraire, l'exemple était/est de ne pas devenir une cible. Bravo, Monsieur 

Brusselmans, Bravo. Permettez-moi de m'adresser directement à vous dans les paragraphes suivants: 

Comme d'habitude, lorsque vous essayez de faire quelque chose de bien, vous êtes anéanti 

par ceux-là mêmes que vous essayez de sauver. Parce que votre message n'était pas destiné 

à aider exclusivement le peuple palestinien, il était destiné aux deux parties ; il a donc 

également été écrit pour prévenir la haine envers les Juifs à l'avenir.  

Quelle ironie, quel cynisme même, qu'ils ne respectent pas ce geste et qu'ils essaient au 

contraire de tout retourner et de vous accuser d'antisémitisme... Ils sont vraiment soit 

incroyablement stupides pour ne pas comprendre votre article (ce dont je doute fortement 

car vos attaquants sont des personnes/organisations très intelligentes et puissantes), soit ils 

cherchent malicieusement une bonne bagarre.  

Et vous êtes devenu un pion dans un cirque médiatique qui n'a qu'un seul but : détourner 

efficacement votre réputation du message très important que vous essayiez de diffuser au 

départ. Lost in translation. Je parie que vous vous dites maintenant : "Qu'ils aillent se faire 

voir à partir de maintenant, ces imbéciles de **** ! C'est la dernière fois que j'essaie 

d'éveiller les consciences !", ou quelque chose de ce genre... Et vous serez alors tombé dans 

le même piège que celui contre lequel vous essayiez de nous mettre en garde avec votre 

article. Si cynique, pourquoi les méchants semblent-ils toujours gagner ? Parce qu'ils ne 

respectent pas les règles, ils volent, ils mentent, ils trichent, ils censurent, ils manipulent et 

ils tuent même si nécessaire.  

Il y a une autre raison pour laquelle M. Brusselmans est vilipendé publiquement, dont je viens de me 

rendre compte après avoir lu le paragraphe précédent, alors que je vérifiais mon texte en vue de sa 

publication. J'ai décidé d'insérer ce passage parce que je suis moi-même tombé dans le piège, avec 

mon autocensure de la phrase "They can kiss my *** from now on, those stupid **** !" (Ils peuvent 
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m'embrasser à partir de maintenant, ces stupides **** !). Pourquoi ai-je hésité à écrire exactement 

ce que je voulais dire ? 

Oui, pour éviter les mêmes problèmes que ceux auxquels M. Brusselmans est confronté aujourd'hui 

pour avoir été franchement honnête. Je crains toutefois de tomber personnellement dans une autre 

catégorie de représailles encore plus grave, étant donné la nature super secrète des choses que je 

dévoile dans mon livre. Mais même avec cet aspect, j'ai TOUJOURS été inconsciemment empêché 

d'écrire pleinement/complètement ce que je pensais que l'auteur pensait vraiment, c'est la 

censure "cachée" de tous les auteurs combinés, par peur des répercussions. Et ils ne s'en rendent 

même pas compte ; je suis tombé dans le panneau moi-même. Ils font de M. Brusselmans un 

"exemple" pour que personne ne suive son exemple. Mais cela a un effet négatif sur moi : 

Donc, ce que je voulais vraiment écrire, c'était : "Qu'ils me baisent le cul à partir de maintenant, 

ces stupides JUIFS !". J'ai même osé le mettre en gras, pour bien marquer le coup. Cela signifie-t-il 

que je pense que tous les Juifs sont stupides, ou qu'ils sont tous stupides ? Non, bien sûr, car le 

contexte ici est que je pense/spécule (donc je peux même me tromper) sur ce que quelqu'un d'autre 

(Herman Brusselmans) pourrait avoir comme réaction et pensées aux faits qui viennent de lui arriver. 

Mais si vous voulez seulement voir et lire "Ils peuvent me lécher le cul à partir de maintenant, ces 

stupides Juifs !", sans regarder le contexte de l'ensemble de l'article, vous cherchez délibérément le 

conflit.  

À moins que vous n'ayez vraiment mal compris le contexte, mais dans ce cas, vous devriez ajuster 

votre point de vue et votre comportement lorsque quelqu'un vous explique la vérité. En d'autres 

termes, nous pouvons tous faire des erreurs et ce n'est pas un crime. Mais ne pas les corriger ou ne 

pas agir en fonction de ces nouvelles informations démontre simplement que vous étiez malveillant 

dès le départ, et que cela n'a rien à voir avec un manque de compréhension. Mais cela n'arrive que 

rarement, au contraire, la plupart du temps ils "doublent la mise" et attaquent le messager avec 

encore plus d'acharnement jusqu'à ce que son message soit mort et enterré.  

Merde, je devais à nouveau utiliser cette phrase "provocante" pour faire valoir mon point de vue, 

mais pas en gras cette fois-ci, ce serait aller un peu trop loin ; vous voyez ce que le contexte signifie, 

l'accentuation en gras doit maintenant aller ailleurs dans cette phrase, à la partie "... si vous ne 

voulez que voir et lire ...". Je ne vais donc probablement pas me rendre très populaire auprès de 

vous savez qui      , à moins qu'ils ne lisent attentivement, qu'ils n'ignorent pas le contexte et qu'ils 

agissent honnêtement en conséquence. 

Bon sang, j'ai l'impression d'écrire un livre intitulé "Comprendre le contexte pour les nuls", mais (ça 

vient...) j'hésite à le dire, parce que le mot "nuls" peut aussi être considéré comme péjoratif de nos 

jours. Êtes-vous stupide parce que vous ne comprenez pas le contexte correct de quelque chose ? 

Non, bien sûr que non, les erreurs se produisent. Êtes-vous stupide pour avoir délibérément choisi 

l'ignorance, la paresse, de ne pas regarder le contexte et de vous concentrer sur les slogans ? OUI, et 

vous n'êtes pas seulement stupide, mais vous êtes aussi une personne malveillante parce que cela 

fait du mal à d'autres personnes. Il suffit de regarder ce qui arrive à M. Brusselmans, mon nouveau 

héros, il ne mérite vraiment pas cela. Au contraire, ils devraient ériger (il aimerait ce choix de mot 

     ) une statue pour honorer son initiative.  

Des articles comme celui qu'il a écrit ne devraient jamais être censurés, ils devraient plutôt être 

promus, de préférence peut-être avec un avertissement supplémentaire si, à première vue/lecture, 

le message peut sembler extrêmement offensant, ce qui peut certainement être le cas s'il est mal 
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interprété. Je suppose que ce livre sera lui aussi violemment attaqué ☹, pourtant j'essaie d'être le 

plus clair possible, mais je pense que ces efforts s'avèreront vains. 

Mais il y a pire... Je viens de lire aujourd'hui qu'un crétin de la Commission européenne a envoyé 

une lettre absurde à Elon Musk de X (twitter) pour "protéger les citoyens de l'UE d'un éventuel 

préjudice grave" et menacer de "mesures provisoires" si nécessaire. Qu'est-ce que c'est que cette 

merde de censure de la loi sur les services numériques (DSA) ? Les Européens n'ont plus le droit 

d'écouter un entretien entre Elon Musk et un ancien président américain ! (peut-être l'un des rares 

présidents à ne rien savoir du code 322, puisqu'il n'a déclenché aucune guerre      ). 

C'est jugé trop dangereux ! Pensez-vous vraiment que nous, les citoyens, sommes assez retardés 

pour croire cela ? Rappelez-vous mes remarques précédentes sur les gens louches qui veulent vous 

"protéger contre vous-même"... comme si nous ne pouvions pas gérer les opinions de deux adultes 

qui aiment tous les deux se donner en spectacle sur Internet. Nous savons tous qu'il s'agit d'un 

spectacle, laissez-nous le regarder sans votre supervision de maternelle "pour nous protéger".  

Qui a donné à cet imbécile de Breton l'autorité d'envoyer des demandes et des menaces aussi 

scandaleuses pour nous censurer tous "au nom de l'Europe" ? Quelles élections l'ont fait roi ? Cela va 

trop loin, tout comme l'escroquerie Covid, de telles personnes devraient être démises de leurs 

fonctions immédiatement au lieu d'être réélues lors d'une élection "privée" (ils s'élisent eux-mêmes 

en gros).  

Nous, le peuple européen, ne sommes pas d'accord avec ces nouvelles règles et demandes qui 

limitent nos propres libertés ! Nous ne sommes pas stupides ! La seule partie qui nous cause du tort, 

c'est le Comité européen lui-même qui demande de telles censures ! Trop c'est trop ! Ou bien ce 

simple slogan est-il déjà considéré comme "trop offensant" pour être crié, selon un groupe 

extrêmement restreint de fanatiques aux couleurs de l'arc-en-ciel ?  

Idée brillante (note pour les lecteurs moins doués d'intelligence afin d'éviter tout nouveau 

"malentendu" : cela s'appelle du sarcasme, et nous voulons dire le contraire, c'est donc une idée très 

stupide en réalité) ; changer et attaquer les valeurs morales classiques et décentes de tout le 

monde, et même corrompre les lois et les poursuites judiciaires pour pouvoir le faire. Pour que 

nous puissions tous nous conformer collectivement aux exigences déraisonnables et exagérées de ce 

minuscule groupe de narcissiques intolérants. 

Le Comité européen est responsable de la destruction interne de toutes les bonnes valeurs morales 

européennes, c'est un cheval de Troie dans un continent par ailleurs paisible, quand il n'est pas 

dévoyé et violé (oui, pour l'instant, on est encore autorisé à utiliser ces mots offensants au sens 

figuré, mais pour combien de temps encore ? Je suppose qu'ils ont vraiment été tentés par derrière... 

Et malheureusement, encore une fois, ce n'est pas un problème isolé au continent européen, 

puisqu'ils ont tous les mêmes marionnettistes et les mêmes "roues"... Où est Daenerys Stormborn 

quand on a besoin d'elle pour briser la Roue ? Oh, elle l'a complètement perdue et l'a brûlée au lieu 

de l'arrêter ou de la briser. Inutile de dire que ce n'est pas une solution viable non plus. Nous devons 

arrêter la Roue, la retourner et la faire tourner dans le sens des aiguilles d'une montre au lieu de 

l'inverser à nouveau... Évitons le feu et la violence ! 

Mais commençons aussi à examiner l'absurdité des faits auxquels nous sommes confrontés chaque 

jour : 

- L'Ukraine vient d'admettre qu'elle était à l'origine du sabotage du Nord Stream, ce qui signifie que 

l'Europe soutient le "camp" qui l'a attaquée. Et n'oublions pas que le président Biden a lui-même 
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annoncé clairement et fermement l'attaque du gazoduc lors d'une interview avant qu'elle ne se 

produise. Personne n'en parle. WTF ?! 

Pour être honnête, je peux comprendre pourquoi la Russie a envahi l'Ukraine, puisque l'OTAN n'a pas 

respecté les accords de Minsk et continue de s'étendre vers les frontières russes. Mais le fait de les 

comprendre ne signifie pas non plus que je soutiens la Russie ou que je prenne parti dans le conflit. Il 

ne devrait pas y avoir de camp du tout. J'espère vraiment que le président Poutine pourra montrer 

l'exemple plutôt que la peur et arrêter la guerre immédiatement, pour montrer au monde qu'il a de 

bonnes intentions et qu'il veut faire une offre de paix. Allez Vladimir, tu peux le faire ! Le moment 

est venu !  

Comme vous pouvez le constater, j'ai un peu plus de respect pour le président Poutine que pour Bibi 

le bâtard chauve, car je ne pense pas que le président Poutine soit un psychopathe, c'est même l'une 

des rares exceptions, mais il a commis une énorme erreur en déclenchant cette guerre.  

Je n'aime pas du tout les frappes préventives, à moins qu'il ne s'agisse d'une véritable légitime 

défense imminente, ce qui est assez contradictoire, mais je peux imaginer que de tels scénarios 

existent. Si un type se tient à côté de mon lit au milieu de la nuit avec une arme, je ne vais pas 

attendre pour me défendre qu'il tire le premier coup de feu, même s'il se tient paisiblement là avec 

son arme. Il ne devrait pas être là du tout, et je crains que la Russie ne considère l'Ukraine comme sa 

chambre à coucher et l'OTAN comme le cambrioleur... et même cela est compréhensible.  

Le président Poutine aurait dû menacer l'Occident d'envahir l'Ukraine, avec des exigences fermes, au 

lieu de surjouer et de faire une attaque préventive bien trop tôt. Je pense que cette guerre aurait pu 

être évitée avec des "tactiques de peur et d'intimidation" à la Donald Trumpesque. Nous, les 

"chattes" occidentales (pour citer David Beckham : "Be Honest           ), serions très probablement 

tombées dans le panneau... Mais il est trop tard pour cela maintenant...  

Je prie pour les peuples russe et ukrainien et pour que le président Poutine revienne à la raison. Et 

l'autre type ? Ce n'est qu'un acteur corrompu à la solde de l'État, et même pas un très bon, "la 

chienne de l'Amérique", qui mène son peuple tout droit à sa perte, donc pas d'espoir de ce côté-là. 

Et la plupart des Européens le savent ou le réalisent... mais personne ne semble s'en soucier. Trop 

occupés à gérer les conséquences et les conflits de la fuite massive des Ukrainiens (et d'autres 

personnes issues d'autres zones de conflit), qui submerge toute l'Europe de migrants. WTF ??!! 

- Un boxeur médaillé d'or (je vais vraiment m'efforcer d'écrire un paragraphe qui évite de spécifier 

un sexe      ) décide de porter plainte contre Elon Musk et J.K. Rowling pour cyberharcèlement. 'Il' 

faut en connaître un pour en connaître un, parce que cette brute a clairement utilisé un avantage 

physique injuste en battant une femme, a été récompensée avec beaucoup d'argent, de fierté, et 

une médaille d'or pour le faire, et joue maintenant un petit rôle dans les jeux de la folie pour faire 

plaisir aux maîtres.  

Une personne bonne et morale n'utiliserait pas un tel avantage, même si cela signifiait faire un pas 

en arrière, l'un des rares cas où le slogan "pour le plus grand bien" a du sens, en renonçant à un 

avantage indéniable parce que ce n'est tout simplement pas juste pour la (l'autre ?      ) femme. Et il 

s'agit de boxe, pour l'amour de Dieu ! C'est incroyablement immoral et irresponsable, criminel même 

si l'une de ces femmes sacs de frappe subit une blessure permanente ou même pire... WTF ?! 

- Une personne sénile est le président en exercice des États-Unis d'Amérique. Je suppose que cela 

prouve que nous pourrions aussi bien élire des singes pour faire le travail. Et non, je ne dis pas que le 

président Biden est un singe, je dis que je connais des singes qui obtiendraient de meilleurs résultats 
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que lui aux tests cognitifs. Et le fait que les singes fassent leurs besoins où bon leur semble ne signifie 

pas que le président des États-Unis doive suivre leur exemple.  

Je suis désolé, je ne suis pas gentil avec votre président, mes excuses au peuple américain, mais c'est 

lui le criminel qui a provoqué la guerre Russie-Ukraine (qui se déroule, comme par hasard pour lui, 

loin en Europe) avec les transactions totalement corrompues de sa famille en Ukraine. Il s'agit bien 

évidemment d'une question d'argent. S'il avait encore les sens cognitifs nécessaires, il serait en train 

de rire à gorge déployée devant tant de naïveté européenne. WTF ?! 

Oh, et comme les singes peuvent obtenir jusqu'à environ 80 points de QI, je ne pense pas que 

l'actuelle vice-présidente des États-Unis (et candidate à la présidence pour les élections de 2024) soit 

bien placée pour réfuter ma théorie du "il suffit de les remplacer par des singes et tout ira bien" pour 

l'instant      . Si je me trompe, je suis sûr que Kamala 'la grande signification du passage du temps' 

Harris n'a aucun problème à montrer les résultats de son propre test de QI. Mon avis ? Ils 

dépasseront sans aucun doute le niveau du singe... de quelques points. Et si elle ne les présente pas 

officiellement, nous savons tous pourquoi... il faut atteindre la barre des 80 ! Donc, dans les deux cas, 

c'est probablement moi qui gagne la bataille. Parfois, j'aime le sarcasme, surtout quand il est ancré 

dans la vérité      , mais (le pire, c'est que je n'en suis même pas sûre) peut-être un peu exagéré. WTF 

?! 

- Saviez-vous que mon pays, la Belgique, a connu une période de 541 jours (un record mondial), soit 

plus d'un an et demi ( !), sans gouvernement. Ils n'ont pas réussi à se mettre d'accord pour former 

une coalition, le pays a donc été "sauvage" et, pour être honnête, c'est l'une des périodes les plus 

stables que j'aie jamais vécues. Pas de nouvelles lois sur les brimades, pas de nouvelles législations 

qui modifiaient les politiques d'administration des entreprises toutes les quelques semaines (c'était à 

l'époque où j'étais encore propriétaire et directeur d'une entreprise), etc. et non, nous n'avons eu 

aucun problème, bien au contraire.  

Nous sommes à nouveau dans une telle situation, 73 jours et le compte à rebours, les élections ont 

eu lieu le 9th juin de cette année, et il ne semble pas que nous aurons un gouvernement de sitôt, 

parce que les négociations de la coalition ont échoué aujourd'hui apparemment. C'est bien de 

pouvoir bénéficier d'une période stable après chaque élection, alors qu'ils se partagent le gâteau là-

haut      . 

Il s'agit peut-être d'une simplification excessive, mais depuis ce record mondial, j'ai vraiment 

commencé à me demander POURQUOI nous avons/avons besoin d'un gouvernement aussi "gros" 

alors que l'infrastructure et les processus opérationnels (maires, mairies, pompiers, police, hôpitaux, 

etc.) sont déjà en place et opérationnels ? ) sont déjà en place et opérationnelles. Donc, l'absence 

totale de singes fonctionnerait probablement aussi. WTF ??!! 

Et ce n'est pas pour aider les gens en cas de problème, le gouvernement supérieur est 

complètement inaccessible pour les gens du peuple. J'ai essayé à plusieurs reprises d'aborder moi-

même des questions très importantes (par exemple les abus dans les hôpitaux psychiatriques, ou les 

violences policières que j'ai rencontrées, voir plus loin dans ce texte), mais ils répondent toujours 

avec la même excuse classique qu'ils ne peuvent pas intervenir à cause de la "séparation des 

pouvoirs". Le fait qu'il se passe quelque chose d'abominable n'a pas d'importance, l'illusion de la 

démocratie est bien plus importante que les pauvres citoyens eux-mêmes. 

Je commence sérieusement à soupçonner que ce système de séparation des pouvoirs n'est inventé 

que pour pouvoir écarter/ignorer les gens avec l'excuse "ce n'est pas ma responsabilité parce que 

nous vivons dans une démocratie", au lieu de l'idée réelle qui le sous-tend. Cette Trias Politica 
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(élaboration des lois, jugement et exécution) est une bonne philosophie sur le papier, mais en 

réalité, elle est (ab)utilisée pour se renvoyer la balle d'un département à l'autre. Il m'est même 

arrivé une fois, alors qu'il s'agissait d'un cercle, que le dernier de la rangée me renvoie au tout 

premier bureau que j'avais essayé d'atteindre au début de ma plainte. C'est complètement ridicule. 

WTF ??!! 

- De plus en plus d'informations sont publiées sur les dangers des vaccins Covid. Tout cela est 

encore balayé sous le tapis autant que possible, et personne ne semble être tenu responsable des 

nombreux crimes contre l'humanité. Les affaires continuent comme si de rien n'était, et les nouvelles 

pandémies sont déjà en préparation (grippe aviaire, grippe porcine, variole, nouvelles variantes, ...). 

La proposition de traité de l'OMS sur les pandémies est extrêmement dangereuse pour la 

souveraineté humaine, et le pouvoir de l'OMS devrait être limité à des responsabilités consultatives 

uniquement ! Ou mieux encore, dissoudre cette organisation illégale dont personne n'a jamais voulu 

ou pour laquelle personne n'a jamais voté. WTF ???!!! 

- Des produits pharmaceutiques à base de dérivés du pétrole (fortement "promus" par les 

Rockefeller), au lieu d'une médecine curative basée sur la nature. En outre, cela aurait pu avoir un 

certain mérite pour les maladies qui ne pouvaient pas être soignées uniquement par des produits 

naturels, mais ils ont diabolisé et ridiculisé les vieux remèdes traditionnels, qui sont souvent 

beaucoup plus efficaces et n'ont pas ou moins d'effets secondaires que les pilules souvent 

empoisonnées à base de dérivés du pétrole. BIG PHARMA+GOVERNEMENT=BIG MAFFIA (voir aussi 

le point précédent). 

En Belgique, il y a eu un cas où une petite fille souffrait d'épilepsie sévère et avait des lésions 

cérébrales dues à ses crises incessantes. Elle a eu de graves réactions indésirables aux médicaments 

contre l'épilepsie "approuvés" par Big Pharma, qui n'ont de toute façon pas permis d'arrêter les 

crises, de sorte qu'elle ne pouvait plus les prendre, et elle a failli mourir. 

Son père, désespéré, a essayé une dernière chose : l'huile de cannabis, fournie par un ami qui 

cultivait le cannabis et qui savait comment optimiser la puissance et quelles portions utiliser 

exactement, etc. Miraculeusement, les crises ont complètement cessé lorsque Sophie a commencé à 

prendre quelques gouttes de cette huile par jour, un vrai miracle car il s'agit vraiment d'un remède 

permanent sans aucun effet secondaire !  

Fantastique ! Une nouvelle sorte d'"huile de Lorenzo" a été découverte ! Il faut absolument en faire 

la promotion. Le père a donc commencé à aider d'autres patients épileptiques (et aussi des patients 

cancéreux, car l'huile aide à soulager la douleur et peut même guérir le cancer) avec l'huile qu'il avait 

fabriquée lui-même.  

La récompense ? Une poursuite et une condamnation pour usage et fabrication de drogues 

"illégales" ! Les parents se sont plaints auprès de la ministre de la santé la plus grosse (désolée, mais 

dans ce cas, le corps est pertinent car lorsque vous êtes le ministre de ce département particulier, 

vous avez en quelque sorte une position exemplaire) qui n'ait jamais tremblé sur cette terre, Maggie 

De Block, pour recevoir la réponse suivante : "si vous n'aimez pas ma politique, vous pouvez 

toujours déménager dans un autre pays". (Les Pays-Bas, notre pays voisin, ont une bonne politique 

en matière de cannabis ; ils autorisent à le fumer et à l'acheter dans les "coffee-shops"). Quelle 

classe de parler ainsi aux parents qui ont failli perdre leur enfant, après leur avoir retiré un 

médicament qui leur avait sauvé la vie et les avoir traités comme des criminels. 

Les parents paniquaient parce qu'ils ne pouvaient plus administrer de médicaments à leur fille, l'ami 

qui avait fabriqué l'huile ayant été inculpé et condamné. Inutile de dire qu'ils ont complètement 
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ignoré le ministre de la santé, ont trouvé un autre moyen et ont continué à donner cette huile à leur 

fille illégalement, parce que sinon, cela aurait été une condamnation à mort.  

Pourquoi le ministre de la santé n'est-il pas en prison pour avoir mis en danger la vie d'un jeune 

enfant (et de toutes les autres personnes qui pourraient en bénéficier) ? Pour les avoir privés de 

leur SEUL remède efficace ? Quel genre de monstre êtes-vous lorsque vous êtes capable de faire une 

telle chose ? Voler et interdire le seul médicament connu qui pourrait aider ces pauvres gens, juste 

parce que ce n'est pas rentable pour vos gros copains ?  

Mais personne ne connaît cette histoire et, ironiquement, elle était l'une des personnalités politiques 

les plus populaires de Belgique, vous ne pouviez pas ne pas la voir partout... elle a vraiment mis le 

BIG (pensez au chanteur hawaïen de "Somewhere over the rainbow") dans BIG PHARMA      . Les 

gens l'ont probablement élue par pitié pour son physique. 

Et la raison/réponse "officielle" qu'ils ont donnée dépassait l'absurdité : "Le cannabis n'est 

probablement pas sûr, des études beaucoup plus approfondies doivent être menées avant qu'il 

puisse être considéré comme un médicament contre l'épilepsie, revenez dans quelques années. 

Nous ne pouvons pas prendre cette responsabilité maintenant. Affaire classée". Non, mais 

l'alternative est de laisser un enfant mourir de convulsions. En Belgique. Y a-t-il quelque chose de 

plus sadique ? Et cette responsabilité ? WTF ??!! 

Lorsque les parents se sont penchés sur la question et ont envoyé eux-mêmes une abondance de 

preuves et d'études positives sur le sujet (de telles études existaient déjà dans d'autres pays), ils 

n'ont plus jamais eu de réponse de la part de la ministre ou de son cabinet. Ils commencent tout 

simplement à vous ignorer et à vous reléguer au second plan, lorsque vous risquez de gagner la 

bataille en apportant des preuves tangibles. 

J'ai rencontré le même problème dans diverses autres situations. Mais quelques années plus tard, 

son cabinet a injecté à l'ensemble du pays des protéines spike mortelles altérant l'ADN, quelques 

mois seulement après la création de cette saloperie, sans aucun essai ou étude humaine digne de ce 

nom avant d'agir de la sorte ? Pour s'en convaincre, il suffit de regarder les statistiques mondiales de 

surmortalité. Où était donc le souci de sécurité ? Des meurtriers hypocrites, soit en retenant des 

médicaments cruciaux comme dans l'affaire de l'huile de cannabis, soit en imposant des injections de 

poison pur à des personnes en parfaite santé "pour le plus grand bien" ! WTF ???!!! 

- L'industrie de l'alimentation et des boissons, totalement malsaine et malheureusement très 

mortelle, est probablement très savoureuse et tentante pour Maggie De Block. Il suffit de voir les 

problèmes d'obésité et de santé qui en résultent aux États-Unis. WTF ??!! 

- Les banques à réserves fractionnaires (cherchez si vous ne savez pas ce que cela signifie) et les 

"banques nationales" privées (un peu contradictoire, non ?) dans presque tous les pays du monde 

mènent directement à un véritable "esclavage salarié". C'est le "plan directeur" absolument génial 

10/10 des propriétaires de ces banques (comme la Réserve fédérale aux États-Unis) : la dynastie des 

Rothschild. Nationalisez à nouveau toutes ces banques immédiatement ! Finis les paiements 

d'intérêts (vos impôts) à une famille privée (simplement parce qu'elle dirige les presses à billets). 

Les pays doivent à nouveau imprimer leur propre monnaie ! C'est si difficile que ça ? WTF ??!!  

- Banque centrale Monnaie numérique : Le début de la fin. Lorsque le gouvernement sera en 

mesure de bloquer, de limiter ou de contrôler vos habitudes de dépenses avec de l'argent 

exclusivement numérique, et qu'il n'y aura plus d'alternative en espèces, le chemin vers l'esclavage 

véritable et total de la race humaine sera enfin accompli (Agenda 2030...). Nous, le peuple, n'avons 
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jamais demandé cette connerie d'argent électronique programmable et contrôlable, et nous 

devrions tous refuser collectivement de télécharger ou d'utiliser n'importe quelle application CBDC 

qu'ils essaieront d'imposer.  

La monnaie numérique ne vaut rien (désolé pour les victimes du bitcoin et des autres monnaies 

blockchain, vous le découvrirez tôt ou tard), elle n'a pas de sauvegarde monétaire telle que l'étalon-

or. Richard Nixon a suspendu la convertibilité du dollar en or ou en d'autres actifs de réserve, à 

compter du 15 août 1971.  

Une date bien plus importante que vous ne le pensez, car à partir de ce jour, votre monnaie 

fiduciaire est devenue aussi précieuse que votre papier hygiénique. Vous pouvez donc essayer de 

payer avec dans les magasins, mais ils n'acceptent pas le papier toilette comme monnaie. Mais 

pourquoi ? Il a la même valeur que les billets de banque que vous avez dans votre poche.  

Et pourtant, ils sont toujours acceptés par les magasins. Jusqu'au jour où ils se rendront compte qu'il 

ne s'agit que de papier pour se torcher et qu'il n'a plus aucune valeur ajoutée. Car avec le temps, 

l'inflation montera encore plus en flèche, ce qui aboutira à ce que j'ai dit plus haut. Ou bien les 

marchés financiers peuvent s'effondrer à nouveau comme en 2008 et 2011, ce qui devrait aussi faire 

l'affaire. 

La raison pour laquelle le système monétaire n'a pas encore implosé est simplement basée sur la 

confiance : tant que tout le monde continue à être d'accord ou à croire que ces dollars "Novus Ordo 

Seclorum" et ces euros valent effectivement quelque chose, tout va bien. Mais tout ne va pas bien. 

Lorsque quelques centaines de milliardaires et quelques trillionnaires mettent en pot tout l'argent, 

de sorte qu'il n'y a plus assez d'or dans le monde pour soutenir nos monnaies, ils sont en fait 

responsables de la destruction de leur propre valeur monétaire, puisque l'argent ne vaut plus rien en 

réalité. 

C'est logique, puisqu'il y a des milliers de milliards de dollars parqués inutilement sur les comptes de 

ces cupides et détestables détenteurs d'argent, et qu'il n'y a tout simplement pas assez d'or (ou 

d'autres actifs d'ailleurs) pour soutenir cet argent. Cela signifie qu'il y a beaucoup plus d'argent dans 

le monde qu'il n'y a de choses à acheter avec, ce qui prouve ironiquement qu'il y a beaucoup trop 

d'argent "sans valeur" en circulation, cela devient un énorme système de casino et une chaîne de 

Ponzi dans une telle structure, au lieu d'un moyen honnête de commerce. Ils ont violé la raison 

d'être de l'argent. La cupidité des riches a sapé l'ensemble du commerce et du système d'échange 

de l'argent.  

Car, pour que les riches puissent devenir encore plus riches (puisqu'il n'y avait pas assez d'argent en 

circulation pour satisfaire leur avidité), ils ont même décidé de voler à tout le monde la valeur réelle 

que votre argent avait autrefois. Le 15 août 1971, souvenez-vous du jour qui a ouvert la voie à la 

CBDC(ia). Un jour qui aurait dû déclencher une révolution sur place, mais le peuple ne comprend pas 

l'importance de tels mécanismes. Merci Richard, tu as joué ton rôle à la perfection, c'est un sale 

boulot mais il fallait bien que quelqu'un le fasse, avec une petite distraction Watergate en plus. 

Et maintenant, la fin est proche, nous devons faire face au rideau final. Madame von der Leyen, 

présidente de l'Europe, est prête à terminer le travail de Nixon, en imposant son programme de la 

CBDC à tout le monde. Et cette fois, ce ne sont pas seulement les gorges des Juifs qui sont visées, 

comme dans l'exemple ci-dessus, mais toute la population européenne qui est en danger, quelle 

que soit son appartenance ethnique. Et il ne s'agit pas d'un danger hypothétique, mais d'un danger 

réel et très effrayant. Pourquoi seule une poignée de personnes comprend-elle et reconnaît-elle les 

graves dangers associés à ces plans de la CBDC ? 
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- Et pourquoi l'une des politiciennes les plus corrompues de tous les temps est-elle tranquillement 

"réélue" dans un appareil bidon alors que son incroyable niveau de corruption est de notoriété 

publique et bien documenté ? Ils n'en ont vraiment plus rien à faire de l'opinion des gens ordinaires, 

tant qu'ils ne sont pas démis de leurs fonctions sous la menace d'une arme (et non, ce n'est pas 

une invitation/permission ouverte à sortir et à tirer sur elle même si elle le mérite à votre avis, mais 

je dois préciser à quel point ils s'accrochent à leur pouvoir, et c'est l'expression anglaise correcte si je 

ne me trompe pas), ils restent au pouvoir juste là où ils sont.  

La plèbe peut embrasser leur évaluation corrompue et les laisser gouverner sans interférence, 

quels que soient les scandales dans lesquels ils s'engagent aujourd'hui. "Tirer sur quelqu'un au 

milieu du 5th Avenue" est désormais réservé aux amateurs, car on peut commettre de véritables 

massacres ou génocides, tout en étant réélu. Donald Trump avait raison. WTF ??!! 

- La liste des clients d'Epstein. WTF ???!!! Il n'y a pas de mots pour celui-ci ☹. 

- 5G ?! Je ne veux pas d'une tour de radiation aussi dangereuse juste devant ma porte ! Parce qu'il 

faut en installer partout pour que le réseau 5G soit suffisamment puissant pour fonctionner... Il ne 

s'agit donc pas seulement d'un nombre limité de grandes antennes sur des sites dédiés (comme 

aujourd'hui pour la 4G), il y en aura de petites devant chaque maison, le plus près possible puisqu'il 

faut mettre la viande à l'intérieur du micro-ondes, non ? Cela devrait suffire. Et il n'y a pas de moyen 

de "opt-out" et de s'échapper, ils installent simplement cette merde dans votre rue sans votre 

permission. WTF ?! 

- L'adoration ouverte et cachée du diable sur une scène mondiale, la cérémonie d'ouverture des 

Jeux olympiques me vient à l'esprit comme exemple, mais si vous voulez être plus discret, vous 

pouvez toujours aller à un concert de Taylor Swift (ou de presque n'importe quelle autre mégastar 

d'ailleurs). De beaux exemples moraux pour les enfants, et ils ne savent même pas qu'ils sont 

sublimés par des choses vraiment perverses, même dans les films "innocents" de Disney. 

Beaucoup de parents le savent, mais ils continuent - au nom d'un "temps à moi" bien mérité et 

nécessaire - à mettre leurs enfants devant l'écran pour qu'ils absorbent toute cette merde. Et 

maintenant, même Word vient m'avertir de ne pas utiliser le mot "merde", parce que "ce langage 

peut être offensant pour votre lecteur". FUCK OFF WORD, la merde c'est de la merde ! Et ça, c'est 

offensant ? Hahaha, maintenant Word propose de remplacer " Fuck Off " par " Go Away "... Je ne 

peux pas gagner ce combat ☹, très bien alors j'abandonne : GO AWAY WORD ! Mais est-ce que 

quelqu'un peut au moins supprimer tous ces messages subliminaux cachés pour que les enfants 

puissent à nouveau regarder le Roi Lion en toute sécurité ? WTF ??!!  

- Le point précédent est probablement une conséquence de celui-ci : Le fascisme éveillé et 

l'annulation de la culture. Il n'y a rien de mal à être "woke", mais encore une fois : trop ou trop peu 

de quelque chose n'est jamais bon. L'équilibre est la solution. Initialement un mouvement positif 

promouvant la conscience de soi, la confiance et les liens culturels, il s'est transformé en une 

bande de fascistes oppresseurs qui aiment imposer leurs idées extrêmes à tout le monde. Ils aiment 

punir tous ceux qui ne sont pas d'accord avec leur point de vue par une batterie d'insultes (raciste, 

fasciste, antisémite, communiste, nazi, gestapiste, ...) et une annulation de la personne.  

La plupart des entreprises de médias sociaux les aident systématiquement à le faire. Elles sont 

clairement du côté trop "réveillé", désireuses d'annuler, de bannir dans l'ombre ou de 

démonétiser les personnes qui ne suivent pas aveuglément les récits imposés. 1984 dans toute sa 

splendeur et en ce moment même... 
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Et il existe de nombreux moyens cachés d'annuler quelqu'un ou quelque chose, de sorte que 

l'illusion de la liberté d'expression demeure (pour l'instant, en suivant la stratégie de la grenouille 

en ébullition). Shadow-banning, "fact-checkers" (si vous êtes vérifié, cela signifie généralement que 

vous êtes sur quelque chose...), "édition"/bleping de contenu (très ennuyeux, même jusqu'à un point 

où je regardais une vidéo où ils ont dû mettre tellement de "bleep" que je ne pouvais honnêtement 

plus comprendre le sens et le contexte de la conversation. ), (anti-)propagande, campagnes de 

diffamation (voir l'affaire Brusselmans), etc.  

- Ce ne sont pas des politiciens élus démocratiquement, mais des groupes de réflexion mondiaux 

népotiques (il en existe des centaines) qui déterminent l'économie mondiale et la stabilité ou le 

chaos. De telles organisations devraient être interdites, elles sapent clairement la souveraineté 

nationale, ne sont pas soumises à des élections et conspirent pour optimiser les profits et les 

opportunités (telles que les guerres, les incendies de forêt (vous vous souvenez de Maui ?), les 

famines, les génocides, les virus, les vaccins, les médicaments nocifs, les boissons et la nourriture, 

l'insanité du genre, ...) WTF ??!!! 

- Le "joyeux génocide" du pauvre peuple palestinien, mené par un fou qui mérite d'être emprisonné 

dans un cachot au lieu d'être applaudi par le peuple américain, par l'intermédiaire de son Sénat. WTF 

???!!! 

- Le canular climatique. Oui, les théoriciens du complot ont raison sur ce point, toute cette 

escroquerie sur les émissions de CO2 est très préjudiciable à l'économie et, par extension, à tous les 

citoyens ordinaires. Il n'est même pas nécessaire de connaître les codes de Matrix pour pouvoir faire 

les calculs sur ce sujet : il suffit de calculer les pourcentages de CO2 dans l'air et de mettre tout cela 

dans la bonne perspective. Vous trouverez de nombreuses explications à ce sujet sur le net, je 

n'entrerai pas dans les détails ici.  

Mais ce qui est vraiment dégoûtant ici, c'est que tous ces activistes climatiques bien intentionnés, 

mais mal informés, mènent furieusement un combat qui détruit la société, et ils pensent à tort qu'ils 

sont les bons sauveurs au lieu des méchants. Pauvres naïfs, mais aussi stupides, ils défendent leur 

position avec fanatisme parce qu'ils ne peuvent pas se permettre d'avoir tort, et refusent donc de 

raisonner/réfléchir et d'examiner les vraies preuves. Tout dépend de la personne à qui l'on fait 

confiance, et la plupart des gens sont induits en erreur par les médias grand public et se fient aux 

directives officielles du gouvernement en matière de CO2. WTF ??!! 

- La triste nouvelle de trois fillettes assassinées (et de nombreuses autres dangereusement 

poignardées) lors d'un stage de yoga et de danse de Taylor Swift a suscité l'indignation de toute 

l'Angleterre, qui s'est transformée en violentes manifestations. Et l'Angleterre n'est pas le seul pays 

où les manifestations deviennent de plus en plus violentes chaque jour, on a parfois l'impression que 

le monde entier brûle. C'est tellement faux, nous nous tirons une balle dans le pied avec un tel 

comportement, mais c'est à nouveau compréhensible. Trois. Petites. Filles.     WTF ???!!! 

La plupart des politiques d'immigration actuelles sont imprudentes et dangereuses ; l'immigration 

devrait être un processus individuel naturel, de sorte que les différentes cultures puissent 

lentement se rapprocher les unes des autres au fil du temps. Il ne s'agit pas de migrations massives 

incontrôlables comme celles que nous connaissons actuellement en raison des guerres sans fin que 

les États-Unis (CIA) orchestrent en coulisses dans le monde entier.   

D'innombrables pays sont inondés de pauvres étrangers qui n'ont d'autre choix que de fuir leur 

propre pays s'ils veulent survivre. C'est la cause profonde du problème, mais tout le monde est en 

colère contre les victimes/immigrés qui sont forcés de déménager. Si vous voulez vraiment 
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résoudre les conflits culturels, arrêtez toutes les guerres et laissez les processus d'immigration plus 

lents suivre leur cours naturel.  

Et celui qui a tué ces petits anges innocents ? Un psychopathe stupide de plus, dont la provenance 

n'a pas la moindre importance, mais le fait qu'il s'agisse d'un citoyen britannique né à Cardiff montre 

à quel point la situation sur le terrain est tendue. La simple présomption (erronée) que le tueur était 

un immigré a suffi à déclencher de sérieuses manifestations de vengeance. Ce qui, logiquement, met 

en colère les immigrés. Où cela va-t-il se terminer ? A des guerres civiles un peu partout ? WTF 

???!!! 

- Les brutalités policières : Je ne peux pas vraiment être objectif sur ce point car j'ai moi-même été 

victime de telles pratiques. Cela laisse en effet des traces lorsque l'on est soi-même victime et que 

l'on est jeté en prison pour les raisons les plus ridicules qui soient. Dans mon cas, ils m'ont 

"soupçonné" d'avoir kidnappé/secouru ma meilleure amie, parce qu'elle s'était enfuie de l'hôpital 

psychiatrique où ses propres médecins et le personnel infirmier l'avaient presque tuée avec une 

surdose médicamenteuse d'antipsychotiques qui avait provoqué une suffocation sévère ! Et elle 

n'était même pas psychotique... 

C'est une longue histoire pour le point suivant (abus de pouvoir médical), mais c'était très frustrant 

d'être assis dans un donjon froid, de s'inquiéter pour son ami et de ne rien pouvoir faire. Et je parle 

bien d'un véritable cachot, une petite cellule froide sous un vieux bâtiment de la police à Bruxelles, 

où vous deviez vous asseoir dans le froid sur un banc de pierre littéral, la cellule elle-même était faite 

de vieilles pierres dures, comme dans un cachot.  

La seule chose que nous avons reçue n'était même pas un oreiller (qui aurait été le bienvenu), mais 

une petite couverture en plastique ( !) pour nous réchauffer. INCROYABLE, un vrai logement médiéval 

au 21st siècle dans cette foutue Belgique, et je n'étais qu'un suspect ! Une victime en fait. Sans parler 

du fait qu'ils arrêtaient une fois de plus la (les) mauvaise(s) personne(s).  

J'étais censée assister à une séance du tribunal ce matin-là lorsqu'ils m'ont interrogée, pour défendre 

mon amie contre son emprisonnement involontaire dans cet hôpital diabolique. Ils auraient pu me 

laisser aller à cette séance du tribunal, et m'interroger ensuite, mais non, ils m'ont gardé toute la nuit 

(dans une autre cellule), et avec les lumières allumées toute la nuit !  

Je n'avais rien pour me couvrir les yeux, parce qu'ils vous enlèvent tout quand ils vous enferment, 

même vos propres lunettes ( !) pour que vous ne puissiez plus bien voir dans la cellule. J'étais censé 

pouvoir me suicider avec mes lunettes (sic !), alors ils ont vraiment dû me les voler, pour "me 

protéger contre moi-même, pour ma propre sécurité", une fois de plus, une raison très populaire 

utilisée pour légaliser leurs méthodes de torture. Parce que c'est aussi l'excuse pour laquelle ils ont 

laissé la lumière allumée toute la nuit, vous vous rendez compte ? 

Il n'y a rien de plus ridicule, comme s'ils surveillaient leurs prisonniers toute la nuit ! Bien sûr que 

non, et même s'ils voulaient le faire, ils peuvent toujours allumer la lumière pendant 5 minutes, 

inspecter, et nous laisser nous rendormir ensuite. Personne n'a jamais ouvert la porte de la cellule 

pendant toute la nuit, et (à moins que je ne me trompe sérieusement, je ne me souviens peut-être 

pas correctement puisque cela fait quelques années) je ne pense même pas qu'il y avait des camara 

dans la cellule, c'était très primitif. Donc, laisser les lumières vives allumées toute la nuit était 

complètement inutile, et ne faisait que m'épuiser complètement, pour qu'ils puissent m'interroger 

au pire de ma forme, bien sûr.  
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C'est une véritable torture (c'est beaucoup plus gênant qu'il n'y paraît), car le matin, j'ai dû me 

défendre contre le procureur (ils m'ont rendu mes lunettes pour que je puisse au moins la voir, quel 

geste). J'ai peut-être dormi une demi-heure toute la nuit... bonne chance pour être cohérent face à 

une batterie de questions pièges de la part de quelqu'un qui aime manifestement son autorité et son 

pouvoir...  

L'humanité ? La compassion ? Zéro, zip, nada, niks. Et lorsque vous avez l'audace ou le courage de 

vous plaindre de ces pratiques, ils vous rient au nez et vous menacent de nouvelles accusations 

imaginaires pour vous faire taire. 

Il s'agit de procédures dégoûtantes et délibérées visant à briser mentalement les suspects, dont 

beaucoup (comme moi dans ce cas) se révèlent en fin de compte totalement innocents. Vous pouvez 

garder votre démocratie ; elle ne vaut absolument rien lorsque de tels incidents se produisent 

intentionnellement à grande échelle à l'encontre de personnes innocentes. 

Heureusement pour mon amie, son avocat était là pour la représenter, alors qu'elle fuyait les flics qui 

voulaient la ramener de force à l'hôpital et à ses tortionnaires. Elle a réussi à être plus maligne 

qu'eux et ne s'est pas fait prendre jusqu'à ce que son avocat réussisse à la libérer lors de la séance du 

tribunal, mais j'étais censée être présente en tant que témoin de moralité. C'était très important, 

mais ils n'en ont rien à faire, ils vous enferment simplement parce qu'ils pensent que vous êtes 

coupable d'un crime imaginaire. Leur pouvoir est inimaginable. En fin de compte, je n'ai pas été 

condamné pour cela (logiquement puisque j'étais innocent), mais le mal est bien sûr fait. 

Ce sujet est un peu trop proche de chez moi pour être impartial, mais ma propre expérience n'est 

rien comparée aux centaines, voire aux milliers de vidéos que j'ai trouvées sur le net (on dirait 

qu'elles me harcèlent, mais c'est l'algorithme car je les regarde avec dégoût) de citoyens 

(principalement américains) maltraités par des policiers à l'égo démesuré. Vous savez probablement 

de quoi je parle, plusieurs de ces "interventions" ont même eu une fin mortelle pour les victimes 

innocentes de rien de moins que des forces totalitaires bénéficiant de l'"immunité qualifiée", qui 

protège les fonctionnaires de toute responsabilité en cas de mauvaise conduite, même lorsqu'ils ont 

enfreint la loi.  

Immunité qualifiée = dictature, c'est aussi simple que cela, parce qu'il y a beaucoup trop 

d'horribles "exceptions" dans la vie réelle qui violent les constitutions. Et si j'ai vu des milliers 

d'incidents de ce type, il doit y en avoir beaucoup plus que je n'ai pas vus, des centaines de milliers, 

voire globalement beaucoup, beaucoup plus que cela, car tout n'est pas filmé bien sûr, la plupart ne 

l'est même probablement pas.  

Les policiers voyous, combinés à l'échelle du pays, créent une sorte de "Gestapo SS nazie" qui 

terrorise les citoyens. Il ne s'agit plus de quelques pommes pourries, mais d'un groupe maléfique 

systémique caché. Les hommes politiques le savent. Cela leur convient, certains craignent que les 

doses journalières éloignent leurs ennemis. Ainsi, nous nous mettons tous collectivement à haïr la 

police, à lui souhaiter du mal et à vivre dans la peur de ceux-là mêmes qui sont censés nous 

protéger... 

Abolir immédiatement l'immunité qualifiée, afin que les policiers puissent être tenus pour 

responsables la prochaine fois qu'ils décideront de torturer à nouveau quelqu'un... Et créer un 

fonds pour les victimes d'abus policiers, qui oblige automatiquement (sans procédure judiciaire 

nécessaire) le gouvernement à payer. Ils ont nommé ces salauds qui ont infligé la douleur, ils sont 

donc responsables de l'indemnisation des victimes. Frappez-les là où ça fait mal : l'argent. Voyons ce 
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que cela donnerait pour les statistiques sur les abus policiers (qui n'existent probablement même 

pas, bien sûr)... 

Je n'entrerai pas dans les détails des nombreux clips que j'ai vus (regardez par exemple la chaîne de 

l'avocat John. H. Bryan par exemple, qui défend vigoureusement de pauvres innocents contre leurs 

tyrans), mais certains d'entre eux étaient vraiment extrêmement épouvantables, et cela a également 

eu pour effet sur moi à la fin que j'ai commencé à encourager et à applaudir intérieurement 

lorsqu'une victime de harcèlement policier s'est défendue en légitime défense contre les coups et 

blessures qu'elle recevait, mais a réussi à prendre le dessus sur la situation et à gagner le combat.  

Cela n'arrive pas souvent, mais lorsque c'est le cas et que l'agresseur en uniforme a eu ce qu'il 

méritait, je n'ai pas pu m'empêcher de ressentir de la "joie", même si je n'en avais pas vraiment 

envie. Personne ne devrait jamais recevoir de coups ; la prison est une punition plus appropriée si 

vous avez été vous-même violent envers les autres (sauf en cas de légitime défense).  

Lorsqu'un groupe d'avocats se spécialise dans ce type d'incidents, on sait qu'il s'agit d'un problème 

systémique. Il existe même un groupe qui a développé une application permettant d'obtenir 

immédiatement l'assistance en temps réel d'un avocat par téléphone lorsque vous êtes arrêté pour 

un contrôle routier par exemple, ou pour toute autre interaction avec les forces de l'ordre, je 

suppose.  

C'est génial, les flics détestent ça, et ça change pas mal leur attitude je pense d'après ce que j'ai vu, 

parce qu'ils sont plus malins et ne peuvent plus manipuler leur victime aussi facilement      . C'est 

une très bonne idée, à découvrir sur www.attorney-shield.com, malheureusement uniquement 

disponible aux États-Unis. Mais encore une fois, de telles initiatives ne font que prouver à quel 

point les abus de la police sont devenus graves et structurels. 

Mais bien sûr, je réalise (encore maintenant...) qu'il n'est pas normal que je veuille voir la police 

souffrir et être battue. Cet exemple est très similaire à ce que Herman Brusselmans essayait de nous 

mettre en garde, une haine croissante contre l'injustice faite aux gens ordinaires. Mais dans ce cas, 

il s'agit de la police et non des juifs. Mais c'est le même poison qui détruit notre société : (plus que 

vous ne l'imaginez) de mauvaises pommes d'immunité qualifiées qui contaminent tout le monde 

avec leurs actions horribles, généralement motivées par leur ego incontrôlable, et pas tellement par 

une peur authentique, cette dernière raison serait au moins quelque peu compréhensible.  

- Un autre exemple du même phénomène de "retour de flamme" est le fait que plusieurs 

personnes que je connais et qui étaient parfaitement d'accord avec les homosexuels ou les 

transsexuels, commencent maintenant à les attaquer ouvertement et même à ridiculiser "ces 

stupides pédés et agresseurs d'enfants"... (et non, je n'affirme pas que tous les homosexuels ou... 

vous voyez ce que je veux dire, je ne fais qu'affirmer ce que ma famille, mes amis et les imbéciles 

m'ont raconté. Mais je ne suis pas responsable de leurs opinions). 

Nous sommes donc en train de reculer dans le temps en ce qui concerne la "tolérance" et 

l'acceptation des groupes minoritaires. C'est ce que l'on récolte lorsqu'on sème des exigences 

exagérées de similitude d'esprit. Les gens veulent qu'on les laisse en paix, qu'on ne leur dise pas 

comment penser ou quoi faire, sinon ils réagissent négativement. 

Si le mouvement LBGTQIA+ continue à faire tourner cette machine de propagande à plein régime 

comme il le fait actuellement, et continue à harceler (l'éducation de) nos enfants, je ne serais pas 

surpris de lire le premier attentat à la bombe contre un tel événement ou une telle communauté plus 

http://www.attorney-shield.com/
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tôt que plus tard. Ils essaieront alors très probablement de tourner à leur avantage "les pauvres 

victimes qui ont toujours été opprimées" et de doubler la mise une fois de plus...  

Attention aux prophéties auto-réalisatrices, les gars ! (dans le sens de "tout le monde", donc "les 

gars" peut être neutre, dans le bon contexte, n'est-ce pas      ). Cela pourrait ne pas rester limité à un 

seul attentat à la bombe, mais se transformer en une haine, un racisme et une violence à l'échelle 

mondiale envers vous tous.  

Cela pourrait être et sera très probablement le résultat final déplorable, si vous n'arrêtez pas de 

contaminer et de "polluer" les valeurs morales traditionnelles de la population très rapidement. Il n'y 

a rien de mal à avoir des valeurs "différentes", mais arrêtez de les imposer aux autres (et surtout 

aux enfants !), car elles deviennent alors conflictuelles et empoisonnantes ! Nous ne vous forçons 

pas non plus à devenir hétérosexuels ! Désolé, mais j'ai vraiment détesté la cérémonie d'ouverture 

des Jeux olympiques, avec les couilles d'un homme (au sens masculin du terme cette fois) se 

balançant devant un enfant, avec les nombreuses références au diable, et cet affreux 

Schtroumpf/Schtroumpf bleu qui ne pouvait même pas chanter dans le ton      . 

Il s'agit bien d'outrage public à la pudeur (avec la circonstance aggravante de le faire en présence 

d'un enfant qui se tenait à proximité de l'exhibitionniste), diffusé à près de 30 millions de 

téléspectateurs dans le monde. Et personne n'est inculpé... non, au contraire, les images sont 

partagées un nombre incalculable de fois, en plus de la diffusion... D'accord, surtout pour protester, 

mais tout ce qui marche pour sublimer (souvenez-vous de Bibi le bâtard chauve en gras) et 

influencer l'innocence de nos enfants, qui ne le resteront plus très longtemps avec toutes ces 

tentations et perversités... WTF ???!!!! 

- Et quel est le résultat logique de tout cela ? Le désespoir et le mépris, comme prévu. M. 

Brusselsmans vient de publier une nouvelle déclaration pour réagir à tous ses agresseurs, et elle 

confirme clairement cette triste conséquence. Il mérite le dernier mot : "Je ne crie plus, crier mon 

désespoir est passé, transformer des lieux sombres et détruits en lieux meilleurs n'est plus une 

tâche pour moi. J'arrête, pour la énième fois, de fantasmer la réalité et de supposer naïvement 

qu'un écrivain peut faire la moindre différence." Je vais essayer de vous prouver que vous avez tort 

avec mon propre livre Monsieur Brusselmans, mais je crains que vous n'ayez enfoncé le clou en plein 

dans le mille ☹.  

De toute évidence, M. Brusselmans est malheureusement tombé dans "le piège" dont j'essayais de 

l'avertir, il a été complètement brisé et a perdu tout espoir. Le côté obscur a encore gagné. Peu 

d'écrivains oseront suivre son exemple après cela.  

Et comme HUMO l'a si bien souligné : jusqu'à présent, plus de 40000 personnes ( !), dont 14000 ( 

!!) enfants, sont mortes sous les tirs et les bombardements israéliens. De l'autre côté, le 

gouvernement israélien a fait état de la mort de 1195 personnes à la suite de l'assaut du 7 octobre 

par le Hamas, y compris la mort ultérieure d'otages à Gaza. Avec de telles statistiques, il ne pourra 

jamais s'agir d'un conflit "équilibré" : un seul mort de chaque côté est un mort de trop. Il ne 

devrait pas y avoir de conflit du tout, c'est tellement insensé, et ce sont des crimes de guerre 

évidents qui sont en cours. 

- Mais l'ensemble des médias traditionnels s'en prend à l'article qui tente de dénoncer cette 

situation, au lieu de diffuser le véritable message ? Et nous sommes censés croire qu'il s'agit d'un 

reportage objectif ? Qu'il n'est pas influencé par le conseil d'administration, essentiellement juif (ou 

par la puissance du lobby juif), de tous les magnats des médias internationaux ? L'article de M. 
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Brusselsmans et les multiples réactions scandaleuses qu'il a reçues ont prouvé le contraire, au-delà 

de tout doute raisonnable si vous voulez mon avis.  

Les médias grand public ont un problème majeur et mondial : ils sont totalement corrompus et 

partiaux ! Qu'est-il advenu de l'objectivité de l'information ? Ce n'est que du pain et des jeux, et ce 

sont les médias grand public eux-mêmes qui mettent désormais en danger nos démocraties, au 

lieu d'en être le pilier protecteur neutre (th ). Ils sont devenus eux-mêmes des chiens de garde qui 

gagnent de l'argent, au lieu d'être des chiens de garde comme au vingtième siècle et avant. WTF 

???!!! 

- Abus de pouvoir médical : une fois de plus, c'est un sujet sur lequel mon ami et moi-même avons 

malheureusement été touchés personnellement. Certains médecins/psychiatres abusent fortement 

de leur pouvoir pour déclarer des personnes folles, alors qu'elles sont en réalité en parfaite santé 

mentale. Ma meilleure amie en a été victime : elle a été enfermée de force dans un très mauvais 

hôpital psychiatrique, où le personnel a abusé d'elle en lui injectant de force des antipsychotiques 

très puissants sur ordre de son psychiatre, ou lorsqu'ils avaient envie de la punir parce qu'elle avait le 

courage/l'audace d'élever la voix et de protester contre les mauvais traitements qu'elle avait subis. 

Ils l'ont même placée en cellule d'isolement à plusieurs reprises pour cette raison. Cela l'a finalement 

conduite à recevoir une surdose de ce médicament, qu'elle ne voulait pas et ne permettait pas qu'on 

lui injecte, mais elle n'avait pas le choix. Elle a failli mourir à cause des graves effets secondaires qui 

ont affecté ses muscles et provoqué de dangereux spasmes musculaires qui l'empêchaient de 

respirer normalement. Elle est restée des heures à ramper sur le sol en cherchant de l'air. C'est à ce 

moment-là qu'elle a décidé de s'enfuir de l'hôpital, quelques jours seulement avant son procès de 

prolongation (celui où son avocat l'a fait libérer), mais elle ne pouvait même plus attendre, elle avait 

vraiment peur pour sa vie. 

Ces médecins et ce personnel soignant sont des putains de criminels ! Et personne ne croit les 

patients, car ils ont été diagnostiqués (par leur ennemi juré) avec des maladies graves comme les 

psychoses, les maniaco-dépressions, les troubles borderline, la schizophrénie, les dépressions 

dangereuses, les troubles anxieux, ... tout ce qui "correspond" le mieux au patient pour être crédible. 

Ainsi, les patients ne sont jamais crus et les médecins ont le pouvoir absolu de détruire la vie de 

personnes réellement innocentes et en bonne santé s'ils en ont envie.  

Et le fait d'être médecin/psychiatre est une profession tellement "honorable" que cela contribue au 

pouvoir et à la confiance qu'ils ont/reçoivent, ce qui rend les patients encore plus indignes de 

confiance. C'est également illogique, pourquoi feraient-ils une chose aussi horrible ? La réponse est 

encore une fois l'argent : ces hôpitaux vivent grâce aux nombreux patients "fous" qui sont incarcérés 

contre leur gré et qui reçoivent eux-mêmes des factures scandaleuses pour le temps d'hospitalisation 

qu'ils n'ont jamais demandé ou accepté. En Belgique, il existe même un système pervers dans lequel 

les soins de santé publics paient automatiquement les factures de ces organisations. Certains 

patients restent ainsi enfermés pendant des années, alors qu'ils n'ont fondamentalement rien à se 

reprocher, et ne sont rien d'autre que des vaches à lait pour ces gangsters. 

Mon conseil aux personnes en bonne santé qui sont piégées et emprisonnées illégalement dans un 

tel endroit ? Essayez de vous désinscrire des soins de santé publics, afin que l'hôpital ne soit plus 

payé, et comme vous n'avez probablement pas les moyens de payer vous-même (ce qu'ils savent), ils 

vous relâcheront pour vous remplacer par un autre patient qui est une vache à lait des soins de santé 

publics. 
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C'est l'un des seuls moyens de leur échapper, car il est très difficile de prouver que vous n'êtes pas 

malade lorsque votre psychiatre interne (logiquement partial) dit le contraire à tout le monde (y 

compris au juge qui ordonne votre incarcération dans son hôpital, mais aussi à votre famille).  

L'inconvénient, c'est que vous vous retrouvez ensuite avec la facture, mais ignorez-la, et battez-vous 

ensuite devant les tribunaux si vous le pouvez, au motif que vous refusez de payer pour votre propre 

emprisonnement contre votre volonté (c'est vraiment fou qu'ils puissent appliquer cela, en vous 

enfermant et en vous présentant cette putain de facture !) Ou ignorez simplement les repo-guys 

comme je l'ai fait, ils ne vous embêtent plus quand ils voient qu'il n'y a plus rien de valeur à vous 

voler, et après quelques mois, ils laissent tomber, passent la voiture par pertes et profits, et vous 

êtes tranquille. Et GRATUIT !      . 

Mais à long terme, comme je l'ai malheureusement constaté avec mon ami initialement en parfaite 

santé, le fait d'être enfermé avec d'autres patients (j'estime qu'environ la moitié seulement sont 

effectivement malades, ce qui explique la nécessité pour ces nombreux hôpitaux psychiatriques de 

rassembler des patients supplémentaires en plus des vrais malades, pour être économiquement 

viables) pendant une longue période influence votre santé mentale, en particulier lorsque vous avez 

beaucoup d'empathie. Vous commencez à interagir avec les autres patients, à essayer de les aider, à 

essayer de les protéger du personnel corrompu (encore une fois, ils ne sont pas tous corrompus, 

mais dans un environnement aussi vulnérable, une seule mauvaise graine peut causer des 

dommages dévastateurs à tous les patients avec un véritable règne de terreur), à partager des 

moments de vulnérabilité, ...  

Ainsi, de nombreux patients psychiatriques ne sont absolument pas à leur place et ne sont que des 

prisonniers qui n'ont pas eu droit à un procès équitable. La police utilise même cette astuce 

lorsqu'elle ne peut pas légalement condamner quelqu'un pour un crime, mais qu'elle veut quand 

même le retirer de la société. Qualifier quelqu'un de "danger pour lui-même ou pour autrui" (alors 

qu'il n'a jamais rien fait de violent auparavant !) est la clé pour enfermer quelqu'un sans procès 

équitable, et cela se produit très régulièrement. J'ai rencontré de nombreux autres patients lors de 

ma visite à mon ami, et leurs histoires étaient incroyables. Et oui, la plupart de ces épreuves étaient 

probablement vraies et non délirantes à mon humble avis. WTF ???!!! 

Pour être tout à fait honnête et ouvert, j'ai moi-même été hospitalisé pendant une courte période 

sur la base d'une accusation bidon, et par coïncidence dans le même hôpital psychiatrique (l'endroit 

où ils vous envoient dépend de votre adresse de résidence) que mon amie (mais des années avant 

elle) : Hôpital psychiatrique Sint-Alexius VZW à Grimbergen, Belgique.  

Ils font partie de l'organisation "Broeders van Liefde" (Frères de l'amour). Malheureusement, il n'y a 

pas d'amour dans cet endroit, au contraire, ils déshonorent même leur propre nom. Du moins dans 

les services psychiatriques où j'ai été enfermée, ainsi que mon amie quelques années plus tard. Elle 

n'exagérait pas ; une grande partie de leur personnel et de leurs psychiatres étaient/sont vraiment 

des salauds immoraux, avec de nombreux membres du personnel souffrant de la folie des grandeurs, 

de brimades et même de véritables tortures avec des injections forcées de drogues très puissantes, 

des cellules d'isolement, des tactiques de peur, des menaces, des jeux psychologiques sadiques pour 

briser les patients, etc. Je sais, cela semble incroyable. Il faut le vivre pour le croire.  

Absolument rien ne peut être fait à ce sujet, les patients ne sont jamais pris au sérieux ou crus, et ils 

n'osent même pas se plaindre de toute façon. C'est absolument dégoûtant ; cet endroit peut (je suis 

sûr qu'il y a quelques exceptions pour les patients chanceux qui sont bien aimés) être un véritable 

enfer pour les pauvres patients qu'ils sont censés aider. WTF ??!! 
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J'ai également dû prendre ce terrible médicament, tout comme mon amie. Dieu sait pourquoi ? J'ai 

élevé la voix une fois. Une fois ! J'étais furieuse à la fin parce que ce n'est pas une façon de traiter les 

patients, c'est une sorte de torture (comme la lumière permanente dans la cellule de la police), et j'ai 

crié contre le personnel, mea culpa.  

Mais rien de physique, je le jure, et même les cris restaient civils, rien d'incroyablement insultant, je 

ne me souviens pas exactement, mais c'était en référence au bruit que faisait leur gars. Et ils ont 

immédiatement commencé à administrer le médicament, sur-le-champ. C'est presque comme s'ils 

avaient mis ce type là exprès pour me faire craquer, afin qu'ils puissent ensuite commencer le 

médicament, également une vente incitative (forcée) très rentable, il suffit de regarder ma facture 

finale, mais je suis assez sain d'esprit pour réaliser que ce n'était (probablement      ) qu'une 

coïncidence      . Mais plus rien ne me surprend tbh ....  

Et pourquoi le fait que je proteste légèrement justifie-t-il soudain que l'on m'impose des 

médicaments importants ? J'ai osé élever la voix, voilà pourquoi. Cela démontre que cela n'avait en 

fait rien à voir avec un diagnostic médical correct, et tout à voir avec le fait de garder les patients 

dans la file d'attente/le contrôle. Peu d'opposition de la part d'un patient drogué, facile à gérer.  

Ce personnel et ces médecins sont les vrais malades, ils méritent d'être enfermés dans leurs propres 

locaux et de se voir injecter leur propre poison ! Des bâtards immoraux et malades ! Désolée, je suis 

toujours en colère contre eux, même après tout ce temps. Je pense que cela fait presque 10 ans 

maintenant, et je n'ai été admise de force (et aussi pas de force      ) qu'une seule fois dans toute ma 

vie (53 maintenant). J'ai rapidement appris le "droit de garder le silence" par la suite, et je n'ai plus 

jamais eu le même problème. Plus vous en dites, plus ils vous emmerdent... jusqu'à vous déposer 

dans un service psychiatrique sans aucune raison valable, si vous marchez sur trop d'orteils... vous 

osez tenir bon... alors vous devez être fou... putain de flics corrompus (et non, tous les flics ne sont 

pas corrompus, juste tous ceux que je côtoie malheureusement ☹).  

L'ironie, c'est qu'au vu du résultat, vous devez être pratiquement fou pour répondre et insulter ces 

tyrans de la Gestapo parce que... eh bien, ce sont des tyrans et ce sont de vrais fous, des égotripteurs 

très dangereux à côtoyer. Évitez-les à tout prix si vous le pouvez. Le problème, c'est que vous ne 

pouvez pas, le système s'en assure, il les met dans la rue... 

Mais heureusement, à l'hôpital, ils ne m'ont pas fait d'injection, j'ai "juste" dû prendre des pilules (ils 

ont menacé de me faire une injection si je refusais de les prendre). La première fois que j'ai 

commencé à ressentir les effets de ces médicaments, j'ai immédiatement pris conscience qu'il 

s'agissait d'une merde très dangereuse. Je n'ai pas eu les mêmes spams musculaires que mon ami, 

mais je me suis vraiment sentie très mal ! Il est très difficile de décrire les sentiments 

ennuyeux/anormaux que ce type de drogue provoque. Je ne voulais pas de ce poison dans mon 

corps, alors après cette première fois, j'ai commencé à vomir à chaque fois que je devais prendre les 

pilules, ou je les recrachais quand c'était possible sans qu'on s'en aperçoive.  

Cela m'a probablement sauvé, ainsi que ma santé mentale, parce que ces pilules étaient purement 

diaboliques et qu'elles détruisaient mon bien le plus précieux : mon cerveau. Il n'y a absolument 

rien à faire... et ils les imposent à presque tous les patients. Kassa Kassa ! Mais j'ai utilisé le "truc des 

soins de santé", en refusant de signer ma propre demande de soins de santé publique, que 

l'hôpital voulait organiser pour moi "pour m'aider", afin qu'ils ne puissent pas être payés 

automatiquement, et quelques semaines plus tard, j'étais sortie !  
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Coïncidence ? Pas tant que ça, car si j'avais été assez stupide pour signer ces papiers, j'étais parti 

pour un long, long moment à l'intérieur... Je leur dois encore plus de 20.000€ à ce jour, bande 

d'imbéciles ! Pas étonnant qu'ils m'aient mis à la porte, et ils n'en verront jamais un centime, pour un 

"service" qui m'a été imposé ! N'oubliez pas de leur faire savoir que vous n'avez pas l'intention de 

leur verser le moindre centime (et qu'ils ne pourront pas le récupérer).  

Chances are high that you’re miraculously cured of your insanity the moment they can imprison a 

new paying customer and they need your cell for (sorry, I really couldn’t resist this one      ) 

him/he/his/her/she/hers/they/them/theirs/ze/he/hirs/per/per/pers/xe/xer/xers/it/x/y/z... if you 

identify as one of the latter in the row, you might be in the right place after all      . Apprenez à 

plaisanter, s'il vous plaît, je ne le pense pas vraiment, bien sûr ! Mais je trouve ça drôle, désolé      .  

Voici un truc très important et utile : lorsque quelqu'un vous "ordonne" de faire quelque chose 

(comme l'assistante séduisante qui m'a dit que je devais signer ces papiers... pour mon propre 

bien     ), REFUSEZ et dites NON comme réaction standard ! Quel que soit l'ordre...  

Vous aurez ainsi le temps de réfléchir à ce qui vous est demandé exactement. Et si plus tard, après 

cette réflexion, vous déterminez que vous pouvez être d'accord avec les conséquences de cette 

demande, et avec votre (vos) action(s) de l'exécuter, alors vous pouvez encore changer d'avis et 

accepter de suivre et d'exécuter l'ordre. Mais ainsi, au moins, vous ne serez pas automatiquement 

poussé/incité à faire quelque chose qui peut être diagonalement opposé à votre propre intérêt.  

Il est également toujours intéressant de voir les réactions à votre refus, car elles peuvent influencer 

votre décision finale. Ils essaient toujours de vous tromper, ne tombez pas dans le panneau car vous 

ne pouvez pas revenir en arrière. Prenez donc votre temps avant d'accepter quoi que ce soit. Car 

n'oubliez pas que vous devez être d'ACCORD avec un ordre, vous avez encore ce droit en tant 

qu'être humain pour l'instant. C'est le meilleur conseil que je puisse donner, et il s'applique à tout le 

monde. DITES SIMPLEMENT NON ET SOYEZ LIBRE ! 

- Peut-être un dernier conseil ou avertissement à M. Brusselmans : attendez-vous au pire au 

tribunal, ne vous faites pas d'illusions : vous serez reconnu coupable et condamné, même avec 

toutes les preuves susmentionnées que vous n'avez rien fait de mal. Je ne prendrais même pas la 

peine de me présenter (voilà une déclaration puissante !), car c'est une perte de temps totale. Je 

l'ai appris à mes dépens. 

Vous pouvez aussi vous contenter d'aller en appel, de sauter et d'ignorer le tribunal de première 

instance, dont les jugements sont de toute façon inutiles puisqu'ils peuvent faire l'objet d'un appel. 

Ne vous défendez même pas dans les dossiers et documents du tribunal de première instance, ni lors 

de la comparution devant le tribunal. N'y allez pas. Laissez-vous simplement condamner dans ce 

cas, car si vous vous défendez et que vous montrez votre main avec vos meilleures stratégies 

d'attaque ou de défense, les salauds utiliseront ces informations à leur avantage lors de la 

procédure d'appel, et vous perdrez très probablement.  

Mais s'ils tiennent bon, ils n'ont pas de connaissances préalables et ne peuvent pas se défendre de 

manière optimale en appel. Là encore, pratiquement personne ne le sait, et même votre propre 

avocat ne vous le dira pas, car il perd alors la moitié de ses revenus, c'est-à-dire qu'il ne doit rien faire 

dans la procédure de première instance, mais seulement dans la seconde. Le premier verdict n'a de 

toute façon aucune valeur, car dans le cas où vous gagneriez, votre agresseur fera toujours appel. Ne 

vous occupez donc pas de ce spectacle, cela vous permettra d'économiser de l'argent (dont vous 

pourriez avoir besoin pour l'appel, beaucoup plus important).  
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Imaginez que tous les accusés commencent à faire cela systématiquement      Cela prouverait 

immédiatement mon point de vue, parce que tous les verdicts seraient presque tous des 

condamnations de culpabilité (vous êtes un no-show), mais ils doivent faire toute la paperasse et 

tenir les séances du tribunal tout seuls, seulement les avocats des attaquants, les juges, tous les 

employés du tribunal, perdant du temps pour rien parce que vous avez décidé à l'avance que vous 

n'avez pas besoin d'eux du tout, puisque vous devez faire appel de toute façon.  

Oh, cette idée me fait vraiment rire, c'est un peu comme un "bank run", parce qu'ils ne seraient pas 

en mesure de faire quelque chose à ce sujet, cela prouve simplement l'absurdité de leur système. Et 

les cours d'appel seraient inondées comme jamais, donc ils ne pourraient plus suivre, toutes les 

"stupides petites affaires sans importance" qui ne pouvaient pas se permettre dans le passé de faire 

appel (parce que vous avez gaspillé vos ressources sur l'affaire de première instance) arrivent aussi 

sur leur bureau maintenant      , donc les condamnations réelles seraient retardées, etc. C'est 

vraiment une bonne idée      .  

Ils seront peut-être obligés de "fusionner" les deux instances à un moment donné et de commencer 

à utiliser des juges normaux comme juges d'appel pour pouvoir suivre, jusqu'à ce qu'ils réalisent 

finalement que le spectacle interne de première instance qu'ils jouent entre eux, sans qu'aucun 

accusé n'y participe, est un peu stupide, et qu'ils abolissent complètement les cours de première 

instance ou les cours d'appel (peu importe laquelle, tout ce qui compte c'est qu'il n'en restera plus 

qu'une seule). Alors allez, tout le monde, commencez à ignorer et à boycotter les tribunaux de 

première instance ! Seule la désobéissance civile collective peut sauver notre société !       

Parce que le système d'appel est mis en place pour avantager les riches et le gouvernement dans le 

système judiciaire : après une bataille d'un an en première instance, la plupart des gens ordinaires 

sont complètement ruinés(n) par leurs frais d'avocat. Ils n'ont pas la possibilité de faire appel s'ils 

perdent, parce qu'ils n'en ont tout simplement plus les moyens, ou parce qu'ils sont trop dévastés 

psychologiquement par cette perte injuste et injustifiée pour continuer à se battre ☹.  

Mais les décisions importantes font toujours l'objet d'un appel de la part des riches s'ils perdent. Ce 

système de justice à double chance avec possibilité d'appel est pourri jusqu'à la moelle et n'a qu'un 

seul but : avantager les riches. Si vous n'aviez qu'une seule chance, sans possibilité d'appel, ce serait 

bien mieux car vous sauriez beaucoup plus tôt à quoi vous en tenir, et les riches ne pourraient plus 

jouer leur "long jeu".  

Cela peut sembler contre-intuitif et dangereux à première vue, n'avoir qu'une "seule" chance devant 

un tribunal, mais je ne suis pas d'accord : primo, cela signifie que tous les juges de première 

instance sont incompétents et négligeables, puisqu'il existe un système d'appel qui peut les écarter 

si vous en avez les moyens. Pourquoi existent-ils alors ? En effet, c'est une perte de temps totale, 

mais avec un but : vous épuiser avant que les choses ne se gâtent pendant l'appel.  

Deuxièmement, il s'agit en fait d'un stratagème pour vous faire croire que la justice est équitable : 

vous pouvez toujours obtenir une seconde chance, ce qui semble certainement une bonne chose, 

puisque vous pouvez toujours faire appel si vous pensez avoir perdu injustement. Mais tout le monde 

pensera toujours qu'il a perdu injustement et fera toujours appel s'il le peut, alors quel est l'intérêt ? 

Cela ne fait que créer un système judiciaire basé sur les classes sociales pour les personnes qui 

peuvent se le permettre, "pour votre propre bien" encore une fois bien sûr.  

Je suis presque certain que si les appels n'avaient pas existé dans le passé, je serais encore 

millionnaire, au lieu d'être un clochard. Parce que j'ai perdu de précieuses années de ma vie et une 
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petite fortune en faisant appel, appel, appel, appel, ... jusqu'à ce qu'il ne me reste plus de temps 

pour m'occuper des entreprises que je dirigeais. J'aurais dû encaisser le(s) coup(s) et aller de l'avant, 

sans faire appel, mais comme expliqué, l'ego vous pousse à faire appel si vous perdez alors que vous 

auriez honnêtement dû gagner. Donc, si vous êtes une personne ordinaire, même le "système" 

judiciaire est à vos trousses... C'est tout à fait dégoûtant. 

Personne ne s'en rend compte ! Supprimez les possibilités d'appel dès maintenant ! Cela permettra 

également à tous les juges d'appel de commencer à travailler comme des juges normaux, en aidant à 

résorber l'énorme arriéré d'affaires au lieu de faire un "double travail" sur les mêmes affaires. En 

Belgique, par exemple, une affaire judiciaire peut facilement prendre de 10 à 15 ans (voire plus) avec 

les appels, ce qui est complètement ridicule.  

Dans certains cas, je ne pouvais même pas me souvenir en détail de l'affaire, après tant de temps. 

Comment rendre la justice lorsqu'il y a de fortes chances que l'une des parties décède de causes 

naturelles pendant la procédure, surtout lorsqu'il s'agit de personnes âgées ? Autant arrêter la 

mascarade et mettre fin au système judiciaire actuel, ce qui ne serait bon que pour les riches et les 

puissants, pas tellement pour les gens normaux. Et oui, cette fois je sous-entends bien que les riches 

et les puissants ne sont pas normaux      . 

Je crains donc que mon expérience personnelle du système judiciaire soit aussi mauvaise que celle 

de la police : ils sont corrompus jusqu'à l'os, les juges et les avocats sont les pires personnes que j'aie 

jamais vues. Pas tous bien sûr, mais dans ce cas, il ne reste que quelques pommes comestibles dans 

le panier de la justice. Les avocats sont des menteurs professionnels et les juges... ne me parlez 

même pas des juges. J'ai dû déposer une plainte pénale contre l'un d'entre eux, parce qu'il avait 

falsifié son propre jugement ou sa propre sentence pour pouvoir me condamner. Pour une raison 

ou une autre, ils ne semblent pas m'aimer... Je leur tiens tête lorsqu'ils agissent de manière 

immorale. 

Encore une fois, une longue histoire, mais mes plaintes pénales contre ce juge faussaire/corrompu 

sont complètement ignorées, puisque les juges sont intouchables, même lorsqu'ils sont des 

criminels. Je peux prouver mon cas à 100% car j'ai enregistré les séances du tribunal qui prouvent 

indéniablement la Vérité, mais même avec une preuve aussi solide, vous êtes baisé contre le 

système ! Ils vous ignorent tout simplement, ainsi que vos plaintes et vos 

preuves/enregistrements. Et il n'y a nulle part où se plaindre du fait que personne ne donne suite à 

vos plaintes. Et bonne chance pour essayer de faire parler de votre cas dans les grands médias, ils 

jouent tous le jeu de l'ignorance, à moins que vous ne soyez une usine de l'industrie. WTF ??!! 

- La liste des WTF est interminable, mais je vais m'arrêter parce que je deviens sérieusement 

déprimé en l'écrivant, j'espère que vous comprenez ce que je veux dire : le monde devient fou. 

Tout est sens dessus dessous. Malheureusement, c'est le 14679-Sieve en pleine action...  

Si vous pensez que tous les exemples ci-dessus ne sont que des théories du complot farfelues (et je 

n'ai délibérément pas mentionné les choses "limites" comme les chemtrails, la géo-ingénierie 

(blocage du soleil), les moustiques modifiés, le dentifrice au fluor empoisonné, l'eau potable polluée, 

le trafic d'organes et d'enfants, etc, les Illuminati, les rituels sataniques, le Nouvel Ordre Mondial, les 

reptiliens métamorphes qui nous gouvernent tous, l'Agenda 2030, l'adrénochrome (non, pas l'unité 

de traitement graphique et le navigateur de Google, mais quelque chose de bien plus sinistre), 

l'alunissage truqué (vérifiez la mort présumée (est-ce lui ?) de Stanley Kubrick).), l'assassinat de JFK, 

les attentats du 11 septembre, l'avion fou      "mais je vous le dis tout de suite, ce MF là derrière 

n'est pas réel !' lady, Qanon, flat-earthers, diverses opérations false flag (dont certaines se sont 
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révélées être de vrais false flags et ont été confirmées par la suite), 'my Michael' Obama, et... pour 

terminer la liste interminable, la théorie selon laquelle la CIA a inventé le terme 'théorie du complot' 

à l'époque de l'assassinat de JFK, et en a fait la propagande pour pouvoir faire passer les croyants en 

de telles théories pour des fous      ), vous ne comprendrez jamais la façon dont le monde 

fonctionne vraiment, et votre ignorance est un choix. Je prierai pour votre âme, mais ne vous faites 

pas trop d'illusions ☹.  Il n'est jamais trop tard pour ouvrir les yeux.... 

Je n'appelle certainement pas à une révolution, tout ce que j'espère, c'est un peu de raison. Ces 

conneries de 1984 doivent cesser ! Arrêtons de fermer les yeux et de regarder ailleurs quand de 

telles choses se produisent, et commençons à protester pacifiquement mais sans relâche jusqu'à 

ce que nous revenions enfin à la normale. Avant qu'il ne soit trop tard et que des lettres aussi 

absurdes que celle de Thierry Breton aient un effet durable sur notre liberté d'expression, ou pire 

encore, sur notre liberté de mouvement et de religion. Le dernier bastion à tomber sera la liberté 

d'amour, comme dans le manuscrit 1984...  

Comme le montre l'exemple malheureux de l'auteur M. Brusselmans, ces précieuses libertés ont 

un coût personnel très élevé en ce moment étrange. Ne soyez pas du mauvais côté de l'histoire, le 

moment est venu de vous lever (remarquez l'absence délibérée des mots "... et de vous battre") 

pour une bonne moralité et une décence humaine de base, prenez une position ferme et 

accrochez-vous tant qu'il est encore temps.  

Il serait peut-être intéressant d'organiser des info-référendums nationaux à l'échelle mondiale 

dans chaque comté, où chaque citoyen aurait la possibilité de s'exprimer et de voter pour discuter 

de tous les points WTF susmentionnés... puis de nommer des responsables politiques chargés de 

mettre en œuvre ces accords spécifiques.  

Demander immédiatement et fermement la démission des politiciens s'ils ne respectent pas leur 

mandat/tâches, sans attendre les prochaines élections. Je donne juste quelques conseils pour un 

monde idéal.  

Merci beaucoup d'évaluer objectivement toutes ces informations et d'en faire quelque chose de 

bon/positif      .  

Je souhaite à tous, même à la communauté LBGTQIA+ (mais sérieusement, arrêtez cette 

provocation !      ), une vie très heureuse, et une abondance de : 

  

Paix, amour et gentillesse ! 

 

"Oh seigneur, mes intentions sont bonnes, ne me laissez pas être mal compris..." (merci Nina...) 

Ah, la musique, c'est parfois le seul réconfort qui reste... 

Regardez " I'd Love To Change The World " de Ten Years After, si vous ne la connaissez pas, c'est 

une très bonne chanson, avec un message important !  
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Lyrics I'd Love To Change The World (J'aimerais changer le monde) 

Partout des monstres et des chevelus  

Des gouines et des fées  

Dites-moi, où est la raison ?  

Taxer les riches, nourrir les pauvres  

Jusqu'à ce qu'il n'y ait plus de riches 

J'aimerais changer le monde  

mais je ne sais pas quoi faire  

Alors je m'en remets à vous 

 

La population continue de se reproduire  

La nation se saigne, se nourrit encore, l'économie  

La vie est drôle, le ciel est ensoleillé  

Les abeilles font du miel, qui a besoin d'argent ? Non, pas le pauvre moi 

J'aimerais changer le monde  

mais je ne sais pas quoi faire  

Alors je m'en remets à toi Oh, yeah 

Pollution mondiale, il n'y a pas de solution  

Institution, électrocution  

Juste noir et blanc, riche ou pauvre  

Eux et nous, arrêtez la guerre ! 

J'aimerais changer le monde  

mais je ne sais pas quoi faire 

Alors je m'en remets à toi 

Enfin, voici un aperçu des conseils donnés dans le livre pour tenter de parvenir à ce changement 

indispensable au niveau mondial et pour devenir une bonne personne morale : 

Ne volez rien (voir chapitre V). 

Essayez d'être aussi honnête que possible. 

Ne mentez pas, ne manipulez pas et ne trichez pas. 

Dites NON aux ordres immoraux. 

Ne donnez pas vous-même d'ordres immoraux. 

Essayez toujours de comprendre le contexte correct. 

N'ayez pas honte ou peur de dire la vérité. 

Ne vous battez qu'en cas de légitime défense. 

Gardez toujours votre calme et comptez jusqu'à 11 si nécessaire. 

Levez-vous, défendez vos droits. 

Soyez pacifiques, aimants et gentils. 
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C'est drôle, je viens de lire la liste après l'avoir écrite, et elle me rappelle les dix commandements. Ce 

n'était pas voulu, mais je suis contente que mes conseils soient en adéquation avec la parole/les 

conseils de Dieu      . 

Cette réflexion m'a fait penser à l'origine de la guerre israélo-palestinienne, qui crée un sérieux fossé 

entre l'islam et le judaïsme, entre les musulmans et les juifs ☹. C'est tellement triste et inutile, si l'on 

comprend vraiment le sens des (passages pertinents) des Saintes Écritures.  

Mais je crains que ces Ecritures ne soient aussi souvent mal comprises ou mal interprétées, et qu'un 

contexte erroné ne soit encore une fois le coupable. Il n'est en effet pas facile de trouver le bon 

contexte dans les Ecritures, car beaucoup d'histoires sont allégoriques, symboliques, des paraboles, 

etc. Cela laisse beaucoup de place aux interprétations personnelles, et beaucoup de gens ont leur 

propre point de vue sur la manière dont les textes sacrés devraient être lus et compris. 

Et même des guerres sont menées pour ces interprétations contextuelles, lorsque des fous pensent 

qu'ils ont le droit de faire du mal aux autres, parce qu'ils prétendent être les seuls à avoir 

l'interprétation correcte (et cette position autorise la violence contre les "non-croyants", les 

"infidèles", les "hérétiques", ou parfois simplement les personnes qui ont une religion différente) et 

qu'ils suivent cela avec fanatisme. Soupir. Inutile de dire qu'ils se trompent lourdement, car une fois 

que vous avez recours à la violence, vous avez abandonné votre Seigneur (à moins que vous n'ayez 

délibérément adoré le diable).  

J'ai donc voulu mieux comprendre pourquoi de tels conflits entre religions se développent et j'ai 

trouvé la liste intéressante suivante sur Wikipedia. Elle répertorie les plus grands groupes religieux de 

la planète, avec leur nombre d'adeptes, leur tradition culturelle et leur lieu d'origine. Le nombre 

d'adeptes m'a aidé à tout mettre en perspective dans mes analyses sur les religions et les conflits 

religieux qui "causent le plus de problèmes" pour la paix et la stabilité dans le monde.  

Environ 2 milliards de personnes suivent l'islam et environ 14,7 millions le judaïsme. C'est une grande 

différence, et en ce moment, avec le génocide qu'Israël est en train de commettre, c'est David qui 

tyrannise Goliath, pour ainsi dire. Une minorité de mauvais juifs (non, tous les juifs ne sont pas 

mauvais, mais une poignée d'entre eux sont tout simplement extrêmement mauvais) terrorise dix 

milliers de familles musulmanes sans défense et totalement innocentes en les poussant à 

l'anéantissement et à la famine par un message clair et délibéré de punition collective. Il est donc 

très logique que cela se transforme en un conflit religieux mondial, où la plupart des musulmans se 

mettent à haïr la plupart des juifs et vice-versa.  

Mais ce n'est pas la faute du peuple juif, c'est la faute de quelques juifs psychopathes (Bibi le bâtard 

chauve et sa bande de proches) au sommet qui sont une honte pour l'humanité. Non, ce n'est pas 

exact, car je considère que ces psychopathes ne sont pas des êtres humains, mais une espèce 

entièrement différente de la nôtre, qui se trouve juste à nous ressembler. Et pour cette race 

psychopathe cachée, ce n'est pas une honte, au contraire : c'est le sommet de la chaîne 

alimentaire, les tueurs les plus intelligents et les plus froids qui existent, et les homo sapiens sont 

la nourriture, j'en ai bien peur.  

Je les déteste pour leurs actions déplorables, mais il faut respecter leur intelligence. Imaginez tout 

le bien qu'ils pourraient faire avec un tel niveau d'intelligence et une connaissance occulte aussi 

profonde de la psyché humaine, s'ils ne se battaient pas pour le Côté Obscur. 

Cette connaissance psychologique cachée leur donne l'avantage/la possibilité de polariser et de 

diviser 8 milliards de personnes en centaines, milliers, de factions opposées différentes, avec des 
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attaques terroristes et des guerres à chaque coin de rue, tout le temps.  C'est absolument 

horriblement brillant et dévastateur, mais ils n'ont pas d'âme eux-mêmes, sinon ils ne feraient pas 

cela.  

Ainsi, ces dégoûtants chefs de file usent et abusent des DEUX religions (et il ne s'agit que de deux 

"groupes" parmi ces milliers de factions rivales !) comme moyen de semer et de récolter la mort et 

la destruction, en créant le problème, en dirigeant la réaction et en obtenant ainsi la solution 

souhaitée, parce que c'est ce que font les prédateurs du plus haut niveau. Ils gagnent toujours, et 

la fin justifie toujours largement les moyens, sans jamais poser de questions.  

Ils sont bien plus intelligents que nous, et ils utilisent la tactique "diviser pour régner" pour nous 

monter les uns contre les autres. L'exécution est parfaite et nous tombons tous collectivement dans 

le panneau, même lorsque nous soutenons et aidons le camp des victimes, les pauvres Palestiniens 

dans ce cas précis. Car une fois que vous avez "choisi un camp", vous entrez dans le jeu du conflit, et 

il y aura toujours un adversaire qui voudra vous détruire, vous ou vos opinions. Il suffit de regarder ce 

qui arrive à M. Brusselmans.  

Mais certains combats valent la peine d'être menés, n'oubliez pas que l'on se joue de vous lorsque 

vous essayez de faire le bien, tout comme on se joue de vous lorsque vous faites le mal. Ils jouent sur 

les deux tableaux, et il s'agit bien d'une bataille féroce entre le bien et le mal. Il est temps de 

commencer à concentrer notre attention sur cette "tierce partie" qui organise tout, l'ultime 

sommet qui n'envoie jamais sa propre famille sur la ligne de front.  

Quelques vieux qui se connaissent personnellement et choisissent de se battre derrière leur bureau 

ou allongés dans leur canapé avec un gros cigare, font/forcent ("Befehl ist Befehl !") des jeunes qui 

ne se connaissent pas à se torturer et à s'entretuer sur le "champ de bataille" (les villes des victimes 

de la guerre), en suivant les ordres de tous les grands salauds au sommet.  Tout cela est absurde 

quand on regarde objectivement une telle situation. WTF ????!!!! 

Il suffit que quelques grands salauds psychodégénérés convainquent un grand groupe de personnes 

naïves et, il faut bien le dire, égoïstes, effrayées (la peur est aussi une tactique importante), 

ignorantes et parfois même stupides, qu'elles ont un ennemi commun, et voilà, la guerre que vous 

avez commandée s'est matérialisée... Vous devez admettre que c'est extrêmement intelligent (et 

vicieux), mais que cela dépasse notre imagination et notre compréhension.  

C'est exactement la raison pour laquelle ils ne se font pas prendre : parce que cela dépasse 

tellement notre imagination et notre compréhension que nos cerveaux sains et non psychotiques ne 

peuvent pas croire que c'est vrai. Un exemple : l'empoisonnement délibéré de l'ensemble de la 

population mondiale avec les "vaccins" à ARNm ; personne ne veut croire qu'une chose aussi 

démoniaque puisse être vraie, c'est tout simplement trop horrible pour être possible, alors notre 

cerveau écarte entièrement cette possibilité, et automatiquement, il "défend" même 

vigoureusement le point de vue opposé, pour éviter d'avoir à faire face à la dure vérité. Ou de 

devoir admettre que l'on s'est trompé et que l'on a été dupé, alors notre propre ego (je n'avais pas 

tort !) est un facteur supplémentaire qui contribue à l'incrédulité. C'est d'autant plus difficile 

quand on a reçu les 4 piqûres de rappel... 

C'est ce qu'on appelle la dissonance cognitive, et c'est leur arme psychologique la plus puissante. Il 

n'y aura jamais assez de gens normaux capables de surmonter cette barrière pour pouvoir renverser 

l'ensemble du système de domination de l'élite folle. Donc, ils gagnent à nouveau, et ils commencent 

même à devenir très arrogants à ce sujet, ne cachant plus leurs véritables intentions comme ils 
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avaient l'habitude de le faire. Ils ne peuvent pas perdre de toute façon, puisque tout le sommet est 

complètement corrompu, ils ne peuvent pas tous être remplacés, et ils le savent.  

Parfois, une petite pièce de domino est "sacrifiée" pour le pire, comme lorsqu'ils ont dû se séparer 

de gens comme Jeffrey Epstein ou P. Diddy. Mais il ne s'agissait que d'escrocs de "bas étage", de 

dommages collatéraux insignifiants pour eux, et même bons pour l'émission "Bread and Games". 

Nous ne connaissons même pas les noms des personnes les plus haut placées. Il n'y en a 

probablement que quelques centaines, un millier peut-être. Bibi le bâtard chauve est 

malheureusement l'un d'entre eux.  

Jetons un coup d'œil à cette liste de religions, que j'ai trouvée très intéressante : 

Religion Nombre d'adeptes Tradition culturelle Fondée  

  (en milliards) 

Christianisme 2.4   Religions abrahamiques Judée (Moyen-Orient) 

L'Islam  1.9   Religions abrahamiques Arabie (Moyen-Orient)  

Hindouisme 1.2   Religions indiennes Sous-continent indien  

Le bouddhisme 0.5   Religions indiennes Sous-continent indien  

Religion populaire0.4   Régionales  Dans le monde entier  

Religion Nombre d'adeptes Tradition culturelle Fondée 

  (millions) 

Shinto  100   Religions japonaises Japon, XIXe siècle  

Taoïsme 12-173   Religions chinoises Chine, IIe siècle de notre ère  

Vaudou  60   Religions africaines Dahomey, origine inconnue  

Sikhisme 25-30   Religions indiennes Sous-continent indien, 15e siècle 

Le judaïsme 14.7   Religions abrahamiques Judah (Moyen-Orient), 6ème au 

5ème siècle avant notre ère 

Spiritisme 5-15   Nouveaux mouvements religieux France, 19ème siècle 

Mu-isme 5-15   Religions coréennes Corée, date d'origine inconnue 

Confucianisme 6-7   Religions chinoises Chine, VIe-Ve siècle avant J.-C. 

Foi baháʼíe 5-7.3   Religions abrahamiques Persie, XIXe siècle 

Jaïnisme 4-5   Religions indiennes Sous-continent indien, du 7e au 9e 

siècle avant notre ère 

Cheondoisme 3-4   Religions coréennes Corée, 19e siècle 

Hoahaoisme 1.5-3   Religions vietnamiennes Vietnam, 20e siècle  

Caodaïsme 1.1-3   Religions vietnamiennes Vietnam, 20e siècle  

Tenriisme 1.2   Religions japonaises Japon, XIXe siècle  
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Druze  1   Religions abrahamiques Égypte, IXe siècle  

L'ironie est que l'islam, le judaïsme et le christianisme sont tous des religions abrahamiques, ce qui 

signifie qu'ils ont beaucoup d'histoires et de personnages historiques en commun, avec quelques 

différences (par exemple, le rôle de Jésus varie en fonction de la religion, mais ils "partagent" tous 

Jésus et croient qu'il a réellement existé).  

Et les conflits les plus dangereux surviennent entre ces 3 religions, alors qu'elles sont les plus 

étroitement liées les unes aux autres. C'est triste et étrange, mais ce n'est pas si surprenant, car les 

combats les plus féroces se déroulent entre les personnes les plus proches les unes des autres, et 

c'est très probablement la raison pour laquelle ces religions spécifiques ont été choisies par l'élite 

ultime pour s'affronter.  

Puis j'ai commencé à me demander ce qu'était exactement une religion. Quelque chose d'abstrait 

qui ne peut pas être prouvé mathématiquement/empiriquement, mais auquel on croit beaucoup 

malgré l'absence de preuves. Et non, les Saintes Écritures ne sont pas une preuve. Il n'y a que des 

textes, comme celui-ci.  

J'ai ensuite réfléchi davantage et j'ai été surpris de constater que la religion que je choisirais de 

suivre moi-même n'est pas incluse dans la liste des religions. De quelle "religion" est-ce que je 

parle? 

En ce qui me concerne, la chose "abstraite" en laquelle je crois le plus est... l'AMOUR. Mes 

expériences personnelles avec l'AMOUR m'ont fait comprendre que c'est l'un des sentiments les plus 

forts et les plus précieux qui existent. L'AMOUR est si spécial, il peut être si bon, si positif, si gentil, 

si doux, si humble mais fier, si faible et si fort, si équilibrant entre soi et les autres, que c'est le 

"concept" auquel je veux croire et pour lequel je prie. 

J'ai été très surprise de constater qu'il n'y a pas d'"adeptes de l'AMOUR" et que l'AMOUR en tant que 

tel n'est pas considéré comme une véritable religion dans la liste. Au contraire, la situation est 

inversée et les chrétiens "prétendent" que leur religion est la religion de l'AMOUR, s'opposant au 

judaïsme et à l'islam, soi-disant "sans amour". C'est ainsi que l'AMOUR est utilisé comme argument 

pour différencier les religions, en prétendant que les 2 autres ne sont pas amoureuses. Bah. 

Officiellement, l'AMOUR est considéré comme l'une des trois vertus théologales, avec la foi et 

l'espérance. Mais je pense qu'il est bien plus qu'une simple vertu et qu'il constitue une religion à part 

entière.  

Et puis, soudain, j'ai eu une révélation ! Une révélation, car l'AMOUR est bien présent dans la liste 

des religions, mais il est inclus ou réparti dans toutes les autres ! Qu'est-ce que je veux dire par là ? 

Eh bien, les gens qui croient vraiment à la religion de l'AMOUR (sans savoir que c'en est une      ), " 

souscrivent " activement et vivent leur vie selon ces 11 conseils de moralité que j'ai énumérés il y a 

quelques pages.  

Et de telles personnes peuvent en effet être trouvées dans toutes les religions, elles sont ce que 

nous appellerions des "personnes très bonnes", qui ne blesseraient jamais quelqu'un 

physiquement de manière délibérée, qui sont très empathiques, toujours prêtes à aider quelqu'un 

sans attendre quelque chose en retour, faisant passer les besoins des autres avant les leurs, étant 

gentilles et douces, etc.  

Malheureusement, ce groupe n'est pas le plus important, mais il existe ; j'espère en faire partie      . 

Mais ils ne sont pas exclusifs à une religion connue, non, de telles personnes peuvent être trouvées 
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dans toutes les religions tout le temps. A ce titre, les adeptes de l'AMOUR et la religion sont très 

particuliers, puisqu'ils sont rares et largement surpassés en nombre par les autres religions.   

Ne vous méprenez pas, cela ne signifie pas que les autres personnes qui ne croient pas en l'AMOUR 

sont de mauvaises personnes. Pas du tout, mais cela signifie simplement qu'elles ne font pas 

toujours de leur mieux pour suivre ces conseils (je préfère le mot conseils à celui de 

commandements, je n'aime pas qu'on me dise ce que je peux ou ne peux pas faire, et un conseil est 

sans obligation, un commandement ne l'est pas).  

Et lorsque vous n'agissez pas en suivant ces lignes directrices morales au fond de votre tête, en 

n'écoutant pas cette petite voix intérieure qui vous avertit de ne pas faire quelque chose parce que 

c'est vraiment immoral, alors vous finirez par blesser beaucoup de gens et par causer de graves 

préjudices. Mais pas tout le temps, seulement occasionnellement. Dans d'autres cas, il se peut que 

vous fassiez ce qu'il faut, créant ainsi un équilibre entre les bonnes et les mauvaises choses que vous 

faites dans votre vie.  

Mais une personne qui suit vraiment la religion de l'AMOUR essaiera toujours d'éviter les 

mauvaises choses autant qu'il est humainement possible de le faire. Vous devez être égoïste et 

vous faire passer en premier de temps en temps, parce que sinon les autres essaieront constamment 

de profiter de vous. Tout dépend de la personne avec laquelle vous interagissez. Les adeptes de la 

religion de l'amour sont sincèrement compatissants, ils pleurent lorsqu'ils voient les images horribles 

de femmes, d'enfants et d'hommes innocents bombardés jusqu'à l'anéantissement, juste pour... 

pour quoi en fait ? 

Je me demande vraiment combien il y a d'adeptes de l'AMOUR au total, et comment ils sont répartis 

dans les différentes religions. Mais sans l'ombre d'un doute, il y a des croyants de l'AMOUR dans 

toutes les religions, et je ne pense pas qu'en termes de pourcentage, il y ait une religion qui ait 

beaucoup plus ou beaucoup moins d'adeptes de l'AMOUR qu'une autre religion. Je pense que la 

division de l'AMOUR est plus ou moins uniformément répartie entre toutes les religions. Elle variera 

probablement un peu, mais il n'y a pas de "vainqueur" spectaculaire pour ce qui est de savoir qui a le 

plus d'adeptes de l'AMOUR en son sein (en termes de pourcentage).   

Mais la religion de l'AMOUR est particulière : elle n'a ni besoin ni besoin d'églises, de prêtres ou de 

traditions. L'idée et le but sont simplement l'AMOUR. Comme Odin l'a dit à Thor à propos d'Asgard : 

Asgard n'est pas un lieu, il ne l'a jamais été, ceci pourrait être Asgard. Asgard est l'endroit où se tient 

notre peuple. 

C'est tellement vrai, une vraie bonne chose n'a pas besoin d'un leader, ni d'un lieu de culte, ni d'une 

doctrine de traditions pour être bonne. Au contraire, ces choses sont du lest, des sources de 

tentation, où le messager ou le lieu pour absorber le message deviennent plus importants que le 

message lui-même. Nous savons tous ce qui s'est passé lorsque vous avez accordé une confiance 

aveugle à de telles figures d'autorité (oui, les prêtres sont aussi des leaders, ils étaient autrefois des 

guides spirituels, mais maintenant ils sont devenus des leaders religieux et ce sont deux choses très 

différentes).  

Cette confiance a été abusée à très grande échelle, il suffit de regarder les innombrables scandales 

de pédophilie qui ont impliqué des prêtres, des pasteurs, des évêques, des cardinaux, et 

probablement même des papes, il semble que plus on montait dans la hiérarchie, plus c'était grave. 

Un tel système hiérarchique dans une religion est ridicule, il va à l'encontre de tout ce qu'ils 

devraient enseigner : nous sommes tous les mêmes et nous devrions nous respecter les uns les 
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autres. Au lieu de cela, ils donnent un mauvais exemple d'autorité et de pouvoir, avec des "patrons", 

et même un pape noir et un pape gris, cachés derrière le pape blanc. De quoi s'agit-il ? 

Et ils utilisent ce système pyramidal pour dissimuler leurs scandales, en transférant des prêtres, des 

pasteurs et autres dans différentes congrégations, alors que leurs évêques et cardinaux ne savaient 

que trop bien qu'il y avait quelque chose de gravement erroné. Mais au lieu de supprimer ces 

pervers, et de protéger les enfants et les gens, non, ils couvrent le tout et les déplacent ailleurs.  

Cela n'est possible que dans un tel système hiérarchique, car lorsque tout le monde est au même 

niveau, personne ne peut couvrir les crimes de quelqu'un d'autre. Si vous faites quelque chose de 

vraiment criminel, vous vous retrouverez tout seul, personne ne vous soutiendra. Les religions ne 

devraient donc pas avoir de patrons. 

Une bonne chose n'a pas besoin de chefs, elle peut être bonne toute seule, mais pour être 

mauvaise, elle a besoin de chefs. Ces minables ont détruit l'innocence d'un grand nombre de leurs 

propres petits disciples, en les violant aussi bien physiquement que mentalement, encore et encore, 

année après année, pendant des décennies et des décennies, des carrières entières... La Belgique a 

un évêque de ce type : Roger Vangheluwe, un sale pédophile qui a abusé de ses deux propres 

neveux, pendant plus d'une décennie ☹. Horrible.  

Sa punition ? L'Église l'a autorisé à disparaître "dans la clandestinité". Sérieusement, c'était la 

déclaration officielle : "in het Verborgene". Probablement un monastère isolé quelque part dans un 

pays pauvre d'Afrique ou d'Asie, avec un accès facile à de nombreux nouveaux enfants de chœur 

avec qui "avoir de petites relations". C'était une vraie citation, il l'a expliqué lui-même dans une 

interview. Santé, Roger ! WTF ??!! 

Une bonne chose n'a pas non plus besoin d'un lieu de culte, n'importe où, n'importe quand, peut 

être le bon endroit pour se réunir et profiter de la bonne compagnie des autres, d'une bonne 

manière, avec un bon vide, de la bonne musique et de bons rires. Ce qui compte, ce sont les gens, 

c'est nous. Unissez-vous, vivez, chantez, dansez, riez, serrez-vous dans vos bras, donnez un baiser, 

tenez une main, peu importe la beauté et le coût de votre "autel", vous n'avez pas besoin d'un 

autel, vous avez besoin les uns des autres, et vous avez besoin de connexion et de lien. Vous avez 

besoin d'AMOUR.  

Et une bonne chose n'a pas nécessairement besoin de "structure", de rituels ou de traditions, non, 

il suffit de suivre le courant, d'organiser des événements pop-up LOVE avec vos propres idées, où et 

quand vous le souhaitez. Il y a tellement de possibilités, vous pouvez organiser des clubs de lecture, 

des soirées musicales avec ou sans DJ, des concerts, des concours de chant, des tournois de bowling 

ou d'autres événements sportifs, des soirées et des clubs de cinéma, des groupes de débat, de 

l'improvisation et de la comédie pour les non-professionnels, des groupes de santé mentale, du 

laser-tag, du paintball, des escape rooms, des collectors, des quiz, etc. etc.  

Mais la clé, c'est d'essayer de le faire dans des groupes restreints ou de taille moyenne, composés 

d'adeptes de la religion de l'AMOUR partageant les mêmes idées. Je pense que l'ambiance serait 

fantastique, avec un véritable sens spirituel et une signification nouvelle des véritables pratiques 

bénéfiques d'une religion d'amour.  

Au lieu de massacrer l'autre camp parce qu'un salaud chauve a décidé d'interpréter une vieille 

Écriture pour pouvoir prétendre être "le peuple promis" et conquérir les "terres saintes" par la force, 

les rendant aussi impies que le cul du diable après qu'il a mangé un tas de Chipotle Mexican Grill 

(désolé, j'ai dû penser à SouthPark et Cartman tout d'un coup, peut-être à cause de BiBi). Je ne 
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voudrais jamais vivre sur une terre où les anciens propriétaires/habitants ont été horriblement 

torturés et assassinés par des usurpateurs psychopathes et délirants.  

Cette terre est condamnée, impie, empoisonnée, peu importe ce que dit la Bible/le Coran/le Tanach. 

Vous l'avez polluée. C'est le symbole des choses les plus mauvaises qu'une personne puisse infliger à 

une autre. Aucun adepte de la religion de l'AMOUR ne voudrait y vivre, même s'il l'obtenait 

gratuitement avec une prime d'un million de dollars en plus... Je ne pourrais tout simplement pas 

dormir la nuit, même pas une petite chance. Pauvres Palestiniens, mon cœur saigne et pleure, 

comme il l'a fait lorsque le Hamas a attaqué le peuple israélien le 7 octobre !th 

Vous voyez ce que j'ai fait avec la connotation audacieuse entre Cartman et Bibi ? Je devrais 

vraiment arrêter d'expliquer mes subconscients trucs d'influence psychologique      , mais ils se 

rejoignent au niveau du sadisme, n'est-ce pas ? C'est en fait un épisode de South Park qui m'a appris 

le truc du flip-it-around et qui m'a ouvert les yeux, en réalisant toutes les fois où j'étais tombé dans le 

panneau, en regardant cet épisode de South Park la première fois. Lorsque Cartman découvre le 

pouvoir de mettre les choses à l'envers, ... eh bien vous devrez le regarder par vous-même, c'est un 

épisode hilarant. 

Paragraphes insérés : 

Je viens de relire ce chapitre pour l'expurger en vue de sa publication, et je viens de réaliser 

quelque chose : je "prêche" et fais la promotion de l'AMOUR et de l'ORDRE, mais je laisse parfois 

ma propre haine et ma juste colère prendre le meilleur de moi-même.  

J'ai souhaité que le Premier ministre Netanyahu soit enfermé dans un cachot avec seulement de 

l'eau et du pain, dans un isolement total pour le reste de sa vie. C'est plutôt cruel, et pas très aimant 

ou indulgent. Mais il y a des choses impardonnables, peut-être ? Comment pardonner à quelqu'un 

qui est responsable de la torture et de la mort de dizaines de milliers d'hommes, de femmes et 

d'enfants innocents ? Il ne s'agit même pas d'une guerre, comme celle qui oppose la Russie à 

l'Ukraine, mais d'un anéantissement du peuple lui-même, sous prétexte de "combattre les terroristes 

du Hamas". Avec une telle stratégie, vous ne combattez pas les terroristes, vous en créez d'autres à 

long terme. Mais tout le monde ne mérite-t-il pas une seconde chance, si/quand il réalise vraiment 

qu'il a eu incroyablement tort et qu'il a été stupide de commettre des actes aussi odieux ? S'ils ont de 

vrais remords et veulent se repentir ? Cette chance ne devrait-elle pas lui être accordée ?  

Je pense qu'ils devraient bénéficier d'une telle chance de rédemption, mais seulement s'ils sont 

sincères dans leur "changement de cœur". Cela n'a pas beaucoup de sens de pardonner à quelqu'un 

si la première chose que cette personne fera après avoir reçu cette seconde chance est de 

recommencer immédiatement à tuer ou à voler. Combien de chances faut-il donner ? Deux ? Trois ? 

Quatre ? Dix ? Je pense que cela dépend de la gravité de l'infraction. Dans le cas d'atrocités majeures 

comme ce génocide, même le fait d'accorder une seule seconde chance peut s'avérer très dangereux 

si/quand cette chance est utilisée de manière abusive et que de nombreuses personnes en souffrent.   

Il n'en reste pas moins qu'enfermer quelqu'un dans un donjon froid, sans aucune interaction 

humaine, pour le reste de sa vie, est extrêmement cruel. Et cela ne peut être justifié par la propre 

cruauté du coupable, il ne s'agit pas de vengeance, il s'agit de justice. J'ai donc changé d'avis (oui, on 

a le droit de le faire) et une prison "normale", avec une nourriture normale (bien que celle-ci ne soit 

malheureusement pas très différente de l'eau et du pain dans certaines prisons) et d'autres 

prisonniers avec qui interagir et avoir des contacts humains, est une punition bien plus appropriée 

pour monsieur Netanyahou. J'espère qu'il recevra un jour une telle punition, pour montrer à tous les 

autres dirigeants du monde qu'il n'est pas acceptable de commettre des crimes de guerre contre 
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l'humanité. Détruire les réserves d'eau de la population en guise de punition collective parce que 

certains de ses citoyens sont membres du Hamas n'est pas seulement absurde (puisque la 

population ne peut être tenue responsable des pommes pourries qui se trouvent en son sein, sinon 

on pourrait commencer à bombarder toutes les villes du monde avec cette excuse), mais c'est 

l'incarnation même du Mal. Lorsque vous donnez un tel ordre, vous êtes le Diable, et même pas 

déguisé.  

Alors comment pardonner au diable ? En lui donnant une chance de comprendre qu'il a tort. Très 

mal. Tellement mal que je n'arrive même pas à trouver un mot assez fort pour le qualifier. Alors, 

donnons l'exemple et offrons le pardon et une amnistie collective à tous ceux qui ont commis des 

fautes graves. Et pas seulement à l'Homo Sapiens, non, aussi à l'Homo Psychopaticus. Et je veux dire 

un pardon total pour tout ce qui s'est passé dans le passé. Cela s'applique même à la liste des clients 

d'Epstein, aussi horribles et répugnants que soient les gens qui font du mal aux enfants, ils ont une 

seconde chance de comprendre qu'ils étaient totalement dans l'erreur. Et d'agir en conséquence de 

cette nouvelle prise de conscience.   

Mais notre pardon collectif ne signifie pas que nous oublions : cette offre de paix entre le bien et le 

mal est assortie d'une date limite, après laquelle vous ne pourrez plus "pécher" (sérieusement). 

Cette date butoir pour cesser de voler et de nuire à autrui est le 21st de septembre 2024. Je n'ai pas 

choisi cette date au hasard, l'Ultimate Elite sait pourquoi cette date est si importante. Mais je 

développerai cela un peu plus tard, d'abord laissez-moi vous expliquer que si vous continuez à être 

mauvais après cette date, qui que vous soyez, le pardon s'arrête, et tous les crimes précédents qui 

ont été commis avant cette date, sont à nouveau sujets à une mise en accusation et à des poursuites. 

Ainsi, si vous violez ou blessez encore un enfant (ou une autre personne ou un animal), toutes les fois 

où vous avez commis de tels actes odieux seront "légalement" - pour ce que cela vaut - des 

circonstances aggravantes en plus des nouveaux crimes. 

Cela signifie que toute l'Elite Ultime, et l'Elite 'normale' non psychopathe mais toujours corrompue, 

ont une opportunité unique de maintenir un statu-quo, ils peuvent garder toutes les choses et 

l'argent qu'ils ont volé au Peuple, ils ne seront pas punis pour toutes leurs atrocités, ils peuvent 

continuer à avoir une vie heureuse, mais s'ils veulent à nouveau baiser quelqu'un sans amour, ils 

n'auront qu'à séduire quelqu'un à l'ancienne ou payer une prostituée au lieu de violer (et de tuer) 

quelqu'un. Ils peuvent se le permettre, et traiter la dame (+) avec respect s'il vous plaît. 

Pour être honnête, il semble de toute façon impossible à l'heure actuelle d'appliquer une telle 

justice, il suffit de regarder le résultat de la liste des clients d'Epstein pour s'en convaincre. Si les 

acteurs sont vraiment "trop haut" dans la pyramide, il n'y a pas de justice. Mais ce n'est pas parce 

que c'est le cas aujourd'hui que cela ne peut pas changer. Ce qui m'amène à la "parabole" de la... 

mouche à merde. Chaque livre important semble inclure une parabole, alors je n'ai pas pu résister à 

l'envie de raconter cette histoire vraie en y associant la morale d'une parabole. Mais comme il s'agit 

d'une parabole, vous devez en déduire la morale vous-même. J'espère ainsi éviter de menacer qui 

que ce soit, car les menaces ne fonctionnent jamais avec des personnes plus puissantes que vous.  

Et comme je suis complètement impuissant, il n'y a pas grand monde que je puisse menacer moi-

même, même si j'en avais envie      (ce qui n'est pas le cas). Ok, voici l'histoire, basée sur des faits 

réels. J'ai régulièrement de grosses " mouches à merde " qui circulent dans mes sacs poubelles, des 

mouches bruyantes vraiment agaçantes qui sont très difficiles à attraper et à tuer pendant qu'elles 

volent. Elles sont inoffensives, bien sûr, mais elles peuvent être très ennuyeuses, surtout si l'une 

d'entre elles décide de vous attaquer et de vous frapper constamment au visage. Avez-vous déjà été 

confronté à ce problème stupide ? Comme tout le monde, je suppose, je commence à essayer de les 
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tuer, mais dix minutes plus tard, je n'ai toujours pas réussi à attraper l'une de ces mouches super 

rapides. En fait, il est plus facile de les attraper sous une vitre transparente que d'essayer de les 

frapper avec quelque chose. Ensuite, vous pouvez facilement les relâcher à l'extérieur, sans avoir à 

les tuer. Je sais, ce n'est qu'une mouche stupide, et j'en ai tué beaucoup moi-même dans le passé, 

mais ce n'est pas une mauvaise méthode pour s'en débarrasser.  

Dans ce cas particulier, j'étais assez en colère après avoir perdu trop de temps sur quelques 

mouches, quelque chose de spécial s'est produit      . L'une d'entre elles a volé dans le sac à ordures, 

et j'ai pu l'attraper en fermant simplement le sac et en "enfermant" la mouche dans le sac. Je pouvais 

la voir paniquer à l'intérieur (il s'agissait d'un sac bleu pour le recyclage du plastique), essayant de 

"Jeremy Beremy" pour sortir, mais je n'y ai pas trop réfléchi, trouvant même cela un peu drôle, et j'ai 

simplement mis le sac dehors sans y prêter plus d'attention.  

Jusqu'à ce que... 2 jours plus tard, au milieu de la nuit, je n'arrivais pas à m'endormir, je me suis mis à 

penser que je voulais mettre Bibi le bâtard chauve dans un cachot privé de toute humanité 

imaginable, enfermé pour l'éternité. Je n'arrêtais pas de penser à cette stupide mouche que j'avais 

enfermée dans un sac poubelle. Était-elle encore en vie ? Il y avait probablement assez de nourriture 

dans le sac, mais elle pouvait à peine voler, essayant désespérément de s'échapper du sac. Je n'avais 

pas la volonté de me lever au milieu de la nuit pour aller ouvrir le sac poubelle afin de libérer la 

mouche, mais je l'ai fait le lendemain matin      . J'étais contente de voir qu'elle n'était pas morte, 

c'est vraiment stupide.  

Tout cela m'a amené à insérer ce nouveau passage sur la nécessité de la compassion et du pardon, 

même à l'égard de nos pires ennemis. Parce que j'ai éprouvé de la compassion pour une mouche, 

que mon cerveau a associée d'une manière ou d'une autre au ministre Netanyanu. Si j'ai pu éprouver 

de la compassion pour une mouche, je devrais pouvoir en éprouver pour un monstre, pas pour un 

être humain. Il s'agit d'une espèce différente après tout, ce n'est pas de leur faute. Ils abusent 

simplement de leur supériorité, tout comme les humains le font avec toutes les autres espèces qui 

sont en dessous de nous dans la chaîne alimentaire. Comme je l'ai fait avec la mouche. 

Le problème est que nous pensons que l'homo sapiens est au sommet de la chaîne, sans véritable 

ennemi à l'échelle mondiale (il suffit de ne pas se faire manger par un crocodile solitaire ou quelque 

chose comme ça). Mais avec un AK-47, vous gagnerez probablement, même contre une telle bête. 

Donc, on triche en quelque sorte). Mais nous ne le sommes pas. Les Homo Psychopaticus nous 

gouvernent tous, et je me fiche de savoir si ce sont tous des lézards métamorphes ou non (pour info, 

j'en doute, mais rien n'est impossible dans cette Matrice. Peu importe, c'est le résultat qui compte 

(au sens propre comme au sens figuré). 

Et le résultat, c'est que l'homme est largement perdant, il suffit de regarder le monde. Le chaos règne 

partout. C'est parce que pour l'Homo Psychopaticus, nous, les Homo Sapiens, sommes des 

mouches. Et ils nous traitent comme j'ai traité "ma" mouche. Pourquoi devrais-je tenir compte de 

cette créature pour quoi que ce soit ? Elle ne fait que me déranger, elle n'est pas du tout une 

menace, elle est laide et fait trop de bruit, etc. Alors, je la tue, ou pire encore, je l'enferme 

sadiquement et je l'oublie pendant deux jours.  

Je fais tout de même une distinction entre les mouches et les moustiques, que je n'aime vraiment 

pas      . Tuer une mouche ne m'apporte pas de joie, au contraire même apparemment, mais je peux 

être vraiment heureuse quand j'écrase en bouillie rouge ce moustique super chiant qui zoome dans 

mon oreille, après qu'il m'ait piquée de nombreuses fois. Et les moustiques peuvent être dangereux, 

propageant des maladies dangereuses telles que la dengue, les troubles du sommeil, etc. C'est pour 
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eux que j'effectue des frappes préventives (à moins que ma colère ou ma peur ne prenne le dessus 

sur les mouches ou les araignées).  

Mais que se passerait-il si ces mouches inoffensives se mettaient soudain à m'attaquer dans ma 

chambre à coucher (comme le font parfois les plus stupides d'entre elles), me frappant au visage, aux 

bras ou aux jambes, etc. Pas de problème, je les tuerais toutes. Mais j'ai commencé à réfléchir un 

peu plus... et si c'était un millier de mouches en colère qui m'attaquaient ? Je leur mettrais 

probablement une raclée. Mais si c'était un autre millier ? Brrr... Ou cent mille... ok, je pense que je 

serais très probablement mort, étouffé par les mouches ou quelque chose comme ça, même si une 

seule mouche "ne peut pas faire de mal à une mouche", je ne voudrais pas être dans une telle 

situation. 

Et leur problème, c'est qu'il y a environ 8 milliards de mouches... Il suffit que quelques millions 

d'entre elles se mettent suffisamment en colère pour cibler les véritables usurpateurs dans les 

coulisses, et c'est la débandade, pour ainsi dire... Avec de nombreuses victimes des deux côtés, sans 

doute, et c'est donc quelque chose que nous devons éviter à tout prix, si possible. Pour les mouches 

et pour leurs maîtres.  

Ce qui nous ramène à la date butoir. 21st de septembre 2024, une date unique qui donne à chacun 

l'occasion de devenir bon, ou du moins d'essayer de devenir meilleur et moins mauvais. Le système 

n'embêtera pas les riches et les puissants pour les crimes qu'ils ont commis dans le passé. Oui, cela 

inclut également les criminels qui sont encore pires que Bibi Netanyahu, les gens comme Antony 

Fauchi ou le président Biden. Leurs actions ont entraîné encore plus de douleur, de souffrance et de 

mort que celles du Premier ministre israélien. Dommages causés par la vaccination en raison d'un 

consentement non éclairé, d'une (fausse) pression morale, de la crainte de perdre son revenu et son 

statut, etc. Ils bénéficient également d'un laissez-passer unique pour tous leurs crimes, pardonnés 

mais pas oubliés. Et s'ils continuent à pratiquer de telles stratégies qui mènent finalement au chaos 

(au nom de l'ordre) après les 21st de septembre 2024, ils peuvent (et, espérons-le, ils le feront) être 

poursuivis et condamnés à nouveau pour toutes leurs erreurs passées. 

C'est donc une occasion unique pour nos maîtres de réfléchir à leurs actes. Ce n'est pas parce que 

vous pouvez nous anéantir que vous devriez le faire. Je respecte beaucoup votre intelligence, et 

j'espère que c'est le cas pour tout le monde. Il est tellement triste que vous ne fassiez pas bon usage 

de vos connaissances (de la matrice et de la psychologie humaine profonde). Comme ce monde, cet 

univers, pourrait être beau. Ainsi, nous, et j'espère que beaucoup de gens partagent cette opinion 

avec moi, aimerions offrir cette proposition de trêve entre le bien et le mal. Vous vous êtes amusés 

avec nous, respectez-nous à partir de maintenant et arrêtez de créer les résultats de la liste WTF d'en 

haut. 

De manière réaliste, je sais qu'il n'est pas possible d'arrêter toutes les guerres et tous les conflits 

avant le 21st de septembre 2024, mais ce n'est pas ce que je demande. Il suffit de ne plus 

entreprendre de nouvelles actions qui conduisent à de telles escalades tragiques, d'entamer 

lentement mais fermement des négociations de paix, de conserver vos richesses, et même votre 

pouvoir si vous le souhaitez, mais de ne plus en abuser contre nous. Cela signifie également qu'il faut 

progressivement retirer le pouvoir à toutes les organisations telles que l'OMS, le FEM, etc. et les 

transformer en organes consultatifs, avec de véritables conseils utiles et constructifs, mais non 

exécutoires et sans respect pour la souveraineté humaine. L'Agenda 2030, mais sans l'agenda caché. 

Des buts et des objectifs réellement ancrés dans la vérité et avec un ordre réel comme but, même si 

cela signifie renoncer au pouvoir. 
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Cela pourrait prendre quelques années ou même un peu plus, nous ne voulons pas créer le chaos en 

essayant de nous débarrasser du chaos, mais si vous décidez de vous engager dans une voie 

différente et plus positive, le simple fait d'abandonner toutes ces vieilles mauvaises habitudes et de 

ne pas les poursuivre pourrait suffire à nous remettre sur la bonne voie. C'est une bonne idée, 

j'espère qu'elle n'est pas naïve, elle demande de la confiance, et cette confiance sera très 

probablement violée à un moment donné ou par certaines personnes, des deux côtés, mais c'est une 

proposition bien intentionnée pour la paix universelle.  

L'Élite Ultime sait pourquoi j'ai choisi le 21st de septembre 2024 comme date limite : c'est parce 

que j'ai peur que le jour suivant, il puisse y avoir une très dangereuse opération de fausse alerte 

planifiée, et j'aimerais éviter cela pour tout le monde. Il se peut que je me trompe sur la date, mais 

je crains que mes analyses matricielles indiquent que c'est un scénario très probable dans la 

simulation, dans notre monde, à l'heure actuelle.  

Je ne sais pas quel sera le faux drapeau, il y a beaucoup de possibilités, il pourrait même commencer 

lentement le 22nd , sans rien de "majeur" immédiatement visible, mais un événement local important 

(par exemple la fuite du laboratoire de Wuhan) qui met tout en mouvement. Certaines possibilités 

sont une fausse invasion extraterrestre (voir le documentaire Disclosure pour le Dr Steven Greer), 

une nouvelle pandémie, probablement pire que le Covid, des escalades de guerre majeures, ... tout 

est possible. Si j'avais plus de temps, je pourrais analyser les données de la Matrice sur autant de 

scénarios possibles pour déterminer les plus probables (il s'agit d'une matrice de probabilité, la 

combinaison de scénarios de simulation prédéterminés et le libre arbitre des avatars décident du 

résultat), mais cela me prendrait des mois, au moins.  

Je vous supplie de ne pas lancer cette opération, quelle qu'elle soit. Acceptez notre trêve et vivons 

en paix. Vous avez déjà gagné, n'abusez pas de ce pouvoir. Nous, les homo sapiens, méritons aussi 

notre liberté, comme j'ai libéré cette pauvre mouche. Si vous cessez de nous faire du mal et de nous 

voler (notre temps est précieux : nous n'aimons pas le système de l'esclavage salarié), nous pourrons 

vivre en paix et en harmonie. Et tu auras bénéficié d'une seconde chance. J'espère vraiment que 

vous l'accepterez et que vous abandonnerez le(s) false flag(s), ou toute autre opération malveillante, 

n'importe quand, n'importe où. En retour, nous pourrons tous vivre tranquillement notre vie dans la 

paix et l'amour, comme nous espérons tous pouvoir le faire. Alors s'il vous plaît, Elite Ultime, ne 

nous faites pas avaler 1984, vivons tous en 1983. S'il vous plaît ?  

Je n'aime pas supplier, mais j'espère que vous comprenez que c'est dans notre intérêt à tous les 

deux, alors je supplie pour nous deux. Je ne suis que le messager, j'essaie de transmettre le bon 

message, le vrai. Je sais que vous aimez renverser la vérité, mais allez-vous vous infliger la même 

chose à vous-mêmes ? Il est temps de réfléchir à tout cela. Je vous remercie d'avoir pris en 

considération notre offre, et je le pense/nous le pensons sincèrement. 

J'espère tellement que vous pourrez connaître l'amour, il n'est pas juste que vous ne puissiez pas le 

ressentir. C'est la racine du conflit entre nos espèces. Si vous connaissiez l'amour, vous ne feriez pas 

cela. Mais il n'est pas juste non plus de nous punir parce que nous pouvons le ressentir, c'est tout 

simplement cruel. Ainsi, vous ne pourrez jamais ressentir l'amour, si/quand vous choisissez 

systématiquement le diable que vous connaissez. Essayez de vous offrir de l'amour, vous ne pouvez 

pas encore guérir la psychopathie ? La falsification de l'ADN semble être à votre portée ? 

Et oui, vous serez plus faibles lorsque vous connaîtrez et embrasserez l'amour, mais avec l'amour, 

vous serez bien plus que faibles, vous pourrez aussi être plus forts que vous ne l'avez jamais été 

avec toute votre méchanceté. Certes, vous nous battez toujours brutalement, mais c'est dû au fait 
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qu'il est beaucoup plus facile de détruire quelque chose que de le construire. De plus, le sieve 1467-

maléfique a plus de force d'attaque que le bon sieve 2358, qui est numériquement plus défensif, voir 

le chapitre sur l'algorithme du 9/11 pour les pourcentages. Malheureusement, vous êtes les Dieux de 

la destruction, nous vous offrons une chance de devenir les Dieux de la création. Croyez-nous, c'est 

beaucoup plus amusant et gratifiant à la fin. Alors s'il vous plaît, donnez une chance au respect 

mutuel et à la paix ?  

Alors, ne serait-ce pas aussi une bonne idée et un bon moment pour tous ces vrais croyants de 

l'AMOUR, si/quand vous pensez vraiment que plus, et pas moins, d'AMOUR est la réponse, et que 

vous vivez déjà activement selon ces normes et directives morales, de rejoindre la religion de 

l'AMOUR ?      .  

Mais le premier commandement dit : "Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi", de sorte que vous 

pouvez penser que vous ne pouvez suivre qu'"une" religion (votre propre religion, bien sûr...). Vous 

pourriez être réticent à "adhérer" et à suivre cette religion morale d'AMOUR (sans dire que les autres 

sont immorales, mais il existe de nombreuses interprétations immorales...), parce que vous craignez 

de "trahir" votre propre foi.  

Premièrement, l'"AMOUR" n'est pas un Dieu, vous ne remplacez donc pas le vôtre par un autre, mais 

deuxièmement et surtout, c'est en fait le message le plus important de votre propre croyance : 

toutes les religions partagent la "règle d'or", Jésus nous a également parlé (Évangile de Matthieu 

7:12) de cette règle unique que tout le monde devrait suivre. J'inclurai les différentes "versions" de 

cette règle, en fonction de la religion : 

Le bouddhisme 

"Ne blesse pas les autres avec ce qui te blesse toi-même". 

Le christianisme 

"Faites aux autres ce que vous voudriez qu'ils vous fassent". 

Hindouisme 

"Traitez les autres comme vous aimeriez être traité". 

L'Islam 

"Fais à tout homme ce que tu voudrais qu'on te fasse". 

Le judaïsme 

"Ce que tu détestes toi-même, ne le fais à personne." 

Amérindiens 

"Vivez en harmonie, car nous sommes tous liés. 

AMOUR RELIGION 

"FAITES CE QUE VOUS VOULEZ, TANT QUE VOUS NE FAITES DE MAL À PERSONNE. 

Il n'y a donc aucun mal à embrasser une autre religion dans sa vie, car c'est en fait la règle 

fondamentale de toutes les religions : respecter le libre arbitre d'autrui et ne jamais faire de mal à 

personne. 
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C'est aussi simple que cela. Si vous comprenez cela, que vous êtes d'accord et que vous voulez 

essayer de suivre cette règle, alors l'AMOUR est la religion (supplémentaire) qu'il vous faut !       Il n'y 

a pas de quartier général, l'AMOUR n'existe qu'au grand jour, disons que vous pouvez y adhérer en 

déclarant publiquement votre intention honnête d'essayer de respecter cette seule règle importante 

de l'AMOUR. 

Il y a suffisamment de plateformes de médias sociaux pour le faire avec un simple message 

d'engagement, vous pouvez être inventif      . Les 11 conseils que j'ai énumérés sont fortement liés à 

cette seule règle d'or, ils vous aident à comprendre et à respecter la règle, de sorte que vous fassiez 

le moins d'erreurs possible      . Parce que des erreurs seront commises, même avec rien d'autre que 

de bonnes intentions. Il suffit de ne pas les faire exprès, et d'essayer d'en tirer des leçons pour les 

éviter à l'avenir. 

J'ai une idée, nous pourrions utiliser collectivement la phrase "Peace, Love & Kindness" comme 

symbole de la Religion de l'Amour. J'invite tous ceux qui souhaitent participer à être créatifs et à 

proposer leur propre conception graphique du mot de 3 lettres "PLK", afin que chacun ait sa propre 

version unique du "logo" PLK. C'est cela la vraie diversité      et cela permet aussi de garder les choses 

amusantes, joyeuses et intéressantes. 

Si tu affiches un logo Peace, Love & Kindness sur tes médias sociaux, et/ou si tu t'engages à faire de 

ton mieux pour suivre cette règle d'or de l'AMOUR et ne pas blesser les autres, alors tu es un adepte 

de la religion de l'AMOUR, félicitations ! 

Rappelez-vous qu'il n'y a pas de leaders dans ce mouvement, seulement des membres. Ils peuvent se 

reconnaître entre eux grâce à l'engagement ou au logo et commencer à organiser des activités 

locales amusantes dans leur communauté, comme expliqué ci-dessus. Si vous pensez que ce 

message LOVE ne vous convient pas, vous pouvez toujours utiliser et propager le slogan ou le 

message si vous le souhaitez, il n'y a aucune restriction d'aucune sorte bien sûr, LOVE ne veut exclure 

personne      . Comme ça, on peut à nouveau utiliser les médias sociaux pour quelque chose de 

vraiment utile pour changer, j'en ai marre de voir tant de gens se faire tabasser par des flics. 

Ainsi, même si vous ne souhaitez pas vivre activement selon la règle d'or, vous pouvez explorer la 

communauté LOVE (par exemple, vous pouvez créer des applications locales pour vos événements et 

autres) et partager des choses si vous le souhaitez. Mais essayez d'éviter de faire une fausse 

promesse, ce serait plutôt hypocrite et pas sympa. Faites de votre mieux, c'est déjà bien, mais soyez 

honnête quant à vos véritables intentions. Vous aurez le respect mutuel des LOVE-followers si vous 

respectez cela. Et ne trollez pas et ne cherchez pas le conflit, s'il vous plaît, gardons cela pur et 

honnête. Respect des deux côtés. Une trêve, aimons en paix      . Merci ! 

Donc, si vous n'avez pas vraiment de bonnes intentions, les manifestations de l'AMOUR ne sont peut-

être pas le meilleur endroit pour se retrouver, si vous allez déranger toutes les personnes qui veulent 

répandre un peu d'amour. Tu es le bienvenu, qui que tu sois, mais respecte les autres quand tu es là. 

Vous pourriez même en venir à apprécier l'énergie positive que ces événements génèrent et devenir 

vous-même un véritable adepte de l'AMOUR, en commençant progressivement à suivre la règle d'or 

     . 

J'espère que cette idée vous plaira ; je n'ai moi-même aucune ambition de faire quoi que ce soit de 

majeur (je posterai mon engagement bien sûr, mais vous n'avez pas besoin de moi de toute façon 

     ), je suis épuisé en ce moment par la finition et le stress de l'écriture de ce livre. Et si, avec un peu 

de chance, suffisamment de gens trouvent que c'est une bonne idée, et que cela peut devenir viral et 
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devenir un succès, alors beaucoup de bonnes choses peuvent peut-être arriver, si l'organisation de 

l'événement prend le dessus et ainsi de suite. Ma "contribution" a été la proposition de l'idée, 

j'espère vraiment qu'elle pourra unir les gens à travers toutes les religions. La paix. Pour. Tout le 

monde. 

Beaucoup de rassemblements, de fêtes ou d'événements avec des musulmans, des juifs, des 

chrétiens, des protestants, des bouddhistes, des hindous, ... tous les adeptes de l'AMOUR qui 

s'amusent ensemble, par exemple lors d'un festival de spaghettis, certains buvant de l'alcool, 

d'autres non, certains mangeant halal, d'autres non, avec de la musique de culture mixte, ou toute 

autre chose amusante à organiser, cela peut aussi être un stand de hot-dogs avec des options 

végétariennes, au lieu d'un festival de spaghettis, n'excluant jamais personne, vous voyez l'idée       

Ainsi, il n'est pas nécessaire que certains groupes revendiquent et exigent d'être inclus, ils peuvent 

donc cesser de le faire et faire partie de la communauté de l'AMOUR, si/quand ils peuvent 

également suivre et respecter la Règle d'Or eux-mêmes. Ce serait tellement encourageant et 

étonnant, toutes les personnes aimant l'AMOUR se réunissant sporadiquement pour répandre le 

véritable AMOUR. Il est permis de rêver hé, il doit sûrement être possible de trouver environ 144 000 

Promoteurs d'Amour autour du globe (si c'est un globe ...), et espérons que nous pourrons ajouter 

quelques 0 derrière ce nombre      . 

Si vous souhaitez simplement participer sans organiser de choses, pas de problème bien sûr ! Vous 

pouvez toujours venir aux événements, et si vous êtes quelqu'un qui aime prendre des initiatives de 

temps en temps, faites en sorte que quelque chose d'amusant et d'intéressant se produise dans 

votre quartier avec les autres adeptes de LOVE ! Pas de contraintes. Tout se fait selon votre volonté 

et vos possibilités, sans aucune obligation. Mélangez les religions et les cultures dans la paix et 

l'amour et amusez-vous ! Tout mon amour, prenez soin de vous et bonne chance à tous ! 

 

 

Paix Amour Gentillesse 

 

 

En guise de dernier "cadeau" dans ce chapitre, j'inclus certaines des diapositives les plus importantes 

de la présentation sur la "loi naturelle" de M. Mark Passio, qui était autrefois prêtre dans l'église de 

Satan. Mais heureusement pour nous, il s'est rendu compte qu'il se battait pour le mauvais camp et a 

décidé d'avertir tout le monde des connaissances occultes (c'est-à-dire cachées) que ces 

organisations possèdent sur la psychologie humaine (comme les astuces de répétition et 

d'allitération que j'ai expliquées précédemment).  

Il s'agit d'une information extrêmement intéressante, car elle montre comment ils peuvent en abuser 

pour manipuler l'ensemble de la population mondiale afin de la réduire en esclavage et de la 

soumettre aveuglément, sans jamais avoir à lever le petit doigt.  

Si je n'étais pas tombé par hasard sur le travail considérable de Mark Passio, je n'aurais jamais 

réalisé tout cela, et mon propre livre n'existerait probablement pas. Alors, un grand merci à lui, 

assurez-vous de consulter ses nombreuses présentations et diaporamas super intéressants, en 
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particulier celui sur la Loi Naturelle, qui n'est rien d'autre que la dynamique psychologique derrière 

l'unique Règle d'Or de Jésus : Ne pas nuire à autrui !  

 

Cette diapositive nous apprend qu'ils utilisent des tactiques de peur pour manifester le Chaos, et que 

c'est à dessein. Regardez les différentes étapes intermédiaires qui aident à matérialiser ce chemin : 

Peur, Ignorance, Confusion, puis finalement Contrôle et Chaos. Et oui, le CHAOS et non l'ORDRE est 

l'objectif du Nouvel Ordre Mondial, ils ont même inversé leur nom : il devrait s'agir du Nouveau 

Chaos Mondial, pour être correct.  

Contrôle = chaos, cela semble bizarre, mais c'est vraiment le cas, et la liberté (avec peu ou pas de 

dirigeants) conduit à l'ordre dans la société. Cela fait réfléchir à la mauvaise réputation que les 

"anarchistes" (qui veulent juste la liberté et l'ordre, au lieu du contrôle et du chaos) reçoivent de la 

part du monde ; maintenant vous savez pourquoi : leurs croyances correctes sur la dynamique de la 

loi naturelle sont dangereuses pour le système, alors ils les font basculer pour devenir les gardiens 

du "chaos". 

Mais je vous invite à approfondir la question, Mark Passio peut l'expliquer bien mieux que moi      . 

C'est pourquoi cette astuce du " flip-it-around " est si importante, pour inverser le bien et le mal à 

l'échelle universelle. Vous pouvez trouver son travail sur www.whatonearthishappening.com/, ou sur 

le réseau/communauté qu'il essaie de lancer avec le travail de tous ses amis : 

www.onegreatworknetwork.com.  

Un petit avertissement peut-être : ces derniers temps, M. Passio est tellement déçu et légitimement 

en colère contre toute cette société perverse à l'envers qu'il laisse parfois sa colère prendre le 

meilleur de lui-même et qu'il insulte les gens ordinaires, "tous les stupides ignorants qui suivent 
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l'ordre", en raison de sa frustration. C'est très compréhensible, mais je crains que son message, si 

important, ne se perde ainsi. Désolé Mark, je ne veux pas te critiquer, et je compatis beaucoup, mais 

à un moment donné, trop de colère est juste trop de colère et un gaspillage d'énergie. Je devrais 

vraiment essayer de suivre davantage mes propres conseils, parce que j'agis trop souvent de manière 

erratique lorsque je suis en colère. On ne pense même pas à compter jusqu'à 11 avant de réagir, on 

éclate de colère et on commence à faire des choses stupides dès qu'on "explose"... J'ai même un 

tatouage "Adrénaline" (le seul sur tout le corps) pour me rappeler de rester calme à tout moment, 

mais ce n'est pas une méthode garantie pour garder le contrôle, j'en ai peur. J'aurais peut-être dû le 

tatouer sur mon poing, où je pourrais toujours le voir en cas de colère émergente, plutôt que sur 

mon bras où il est caché et plutôt inutile si vous n'y pensez pas dans le feu de l'action/du combat      . 

La dernière diapositive importante est une diapositive à ne plus jamais oublier ! Je pense et j'espère 

que ces informations sur les actions qui sont basées sur la Vérité ne causeront de tort à personne, 

afin que toutes les informations véridiques contenues dans ce livre soient utilisées pour le bien, pour 

aider les gens et améliorer leur situation. Les actions qui ne sont pas fondées sur la vérité, qui sont 

immorales, nuisent sans aucun doute aux gens. J'espère simplement que les actions véridiques ne 

causeront aucun préjudice ; je fais confiance à ce processus pour exposer toutes les informations 

contenues dans ce livre. 
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Retour au passé : La formule Trinity pour le décodage de la langue anglaise 

 

J'ai gardé le meilleur pour la fin. Cette clé de décodage de la Matrice "Trinité" pour la langue anglaise 

a été la première formule importante que j'ai découverte. Elle a suffi à me convaincre que nous 

vivions dans une matrice informatique artificiellement construite et m'a mis sur la voie de 

l'ingénierie inverse de toutes les formules et connaissances sur les processus matriciels (cycles, 

couches, SDTQ, ...) des chapitres précédents. Je pense que j'ai déjà découvert beaucoup de choses, 

mais pas tout bien sûr, je n'ai probablement fait qu'effleurer la surface.  

Mais j'ai été assez stupide à l'époque pour confier cette information à des amis, et l'instant d'après, 

je me suis retrouvé dans le service psychiatrique de Sint-Alexius, comme expliqué dans le chapitre 

précédent. Parce que tout le monde est si arrogant qu'il ne pense jamais qu'il peut lui-même se 

tromper, même si la situation est improbable. Ils se placent au-dessus de vous, vous prennent pour 

un fou et décident pour vous en violant votre libre arbitre. À tous ceux qui m'ont "trahi" : vous êtes 

tous des perdants pathétiques pour ne pas avoir gardé l'esprit ouvert, et pour penser que vous avez 

le droit d'enfermer "préventivement" quelqu'un qui ne représente pas une menace pour qui que ce 

soit ! Juste parce qu'il est (beaucoup      ) plus intelligent que vous... connards ! J'ai bien sûr été assez 

intelligent pour me taire sur mon travail dans cet enfer.  

Désolé pour ma frustration, même après toutes ces années, mais j'étais complètement innocent, et 

je n'aimais vraiment pas être enfermé et drogué contre ma volonté avec les psychoses les plus 

scandaleuses qui tuent votre cerveau et votre volonté. Je pensais à tort que ces "amis" étaient des 

gens intelligents, gentils et bons, alors qu'ils n'ont même pas eu le respect d'enquêter décemment 

sur mon travail avant de décider que "j'avais tort". En fin de compte, il s'avère que je n'avais pas tort 

du tout... à moins que vous ne soyez encore trop stupide ou ignorant pour reconnaître et admettre la 

vérité lorsqu'elle vous est présentée en détail juste devant votre visage sur un plateau d'argent.  

J'espère donc que votre dissonance cognitive ne vous empêchera pas de comprendre et d'accepter 

les connaissances contenues dans ce livre, et cette partie sur le décodage du langage est 

extrêmement importante pour être capable de voir la situation dans son ensemble. C'est la preuve 

que le code informatique des 396 moralités est également intégré dans nos langues. Pas seulement 

l'anglais bien sûr, mais toutes les langues. Elles utilisent simplement des méthodes de calcul 

différentes que nous ne connaissons pas encore.  

Nous disposons déjà des tables pour les langues sumérienne et juive, mais comme je ne connais pas 

ces langues, je n'ai pas pu les tester. Mais je suis certain que toutes les autres langues peuvent 

également être décodées en utilisant une clé trinitaire similaire, avec les tables de ces langues. 

Chaque langue aura sa propre table, il suffit de la trouver si l'on veut décoder directement les autres 

langues. Ce n'est cependant pas strictement nécessaire, puisque nous pouvons traduire de n'importe 

quelle langue vers l'anglais, et ensuite rechercher les codes de la matrice sur ces mots ou phrases 

avec la clé trinitaire anglaise. Les résultats correspondront ou seront très proches des résultats de 

moralité obtenus lors du décodage "direct" à partir d'une autre langue. Si nous disposions des 

tableaux des autres langues, nous pourrions tester cette théorie.  

Quand j'ai commencé à écrire ce livre il y a maintenant presque 8 ans, je ne possédais aucune autre 

connaissance que cette Clé de la Trinité, et une partie de la formule cachée 396 quelques années 

plus tard, donc le texte que j'ai écrit à l'époque contenait des erreurs et des spéculations, mais j'étais 

toujours correct concernant la plupart des choses que j'essayais d'expliquer. J'ai décidé de ne pas 

modifier ce chapitre, vous verrez une différence dans le style d'écriture, j'étais encore plein d'espoir 
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et un peu plus joyeux à l'époque, et j'étais excité par ma découverte bien sûr. Je ne savais pas encore 

que l'Elite savait tout sur la Matrice et son code, et qu'ils abusaient lourdement de ce savoir... Donc, 

le voici, non expurgé, le premier chapitre que j'ai jamais écrit. J'ai encore utilisé d'autres noms pour 

certaines choses, comme j'ai appelé la Valeur de la Somme de Base (BS) la Valeur de la Matrice de 

Base (BM) à la place, et d'autres différences aussi, ce qui peut être un peu déroutant, mais je n'ai 

plus le temps d'uniformiser tout ça. Cela donne un aperçu de l'évolution de mon travail, donc cela 

peut être utile aussi. Désolé d'avoir été encore moins diplomatique à l'époque qu'aujourd'hui. Voilà, 

c'est un retour vers le passé (et, je l'espère, vers un avenir meilleur):  
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Tout est information 

 

Je ne veux certainement pas prétendre avoir découvert le fonctionnement interne des 

mathématiques de la matrice, mais seulement une toute petite partie de celles-ci en ce qui concerne 

la relation entre le texte/la parole et les modèles numériques significatifs. De nombreux scientifiques 

affirment que "tout est information", et cette formule permet de relier certains points entre les 

langues et l'information mathématique.  

C'est l'essence même de la numérologie, que Wikipédia définit ainsi : "La numérologie est la 

croyance en une relation divine ou mystique entre un nombre et un ou plusieurs événements 

coïncidents. C'est aussi l'étude de la valeur numérique des lettres dans les mots, les noms et les 

idées. Elle est souvent associée au paranormal, aux côtés de l'astrologie et d'autres arts divinatoires 

similaires." 

Pour être honnête, jusqu'à il y a quelques années, j'étais convaincu que la numérologie était une 

folie, comparable à d'autres pseudo-sciences " amusantes " comme l'astrologie ou l'alchimie. Après 

tout, il est très amusant de lire son signe astrologique ou d'essayer de faire de l'or avec du cuivre       

Je considérais donc la numérologie comme une sorte de " théorie du complot ", et ne la prenais pas 

au sérieux en dehors du facteur amusant des coïncidences étranges.   

Pourtant, de nombreuses personnes sont convaincues que la numérologie est très réelle et sérieuse, 

il existe de nombreux livres et différentes méthodes de calcul qui tentent de nous convaincre qu'il 

existe de véritables modèles significatifs à trouver sur la base des résultats de ces calculs de valeurs 

numériques de mots, de noms et d'idées (petites phrases). 

 La raison principale pour laquelle je n'ai pas cru que la numérologie était une véritable science est 

évidente : si de tels schémas significatifs existaient, cela serait tellement hors des sentiers battus que 

cela signifierait en fait que nous vivons à l'intérieur d'une boîte, la matrice. Pourquoi ? Parce que cela 

remet complètement en cause la théorie de l'évolution, alors que les langues n'ont pas évolué 

naturellement mais ont été intelligemment conçues pour correspondre à des schémas numériques 

pertinents.  

Mais j'étais intrigué par l'idée qu'il pouvait y avoir des modèles à trouver, et j'ai donc commencé à 

étudier la numérologie comme une sorte de passe-temps. Et même si j'ai dû admettre qu'il semblait 

parfois y avoir des liens frappants entre des noms ou des mots pertinents et leurs valeurs 

numériques, cela était principalement dû au fait que les numérologues mélangeaient leurs résultats 

à partir des différentes méthodes de calcul pour "trouver" des liens (ou qu'il s'agissait en fait de 

coïncidences, comme je l'ai cru).  

Qu'est-ce que j'entends par mélange des résultats ? Pour le comprendre, permettez-moi d'entrer un 

peu dans le détail des différentes méthodes utilisées par les numérologues.  

1) Gematria ordinale simple 

a b c d e f g h i j k l m 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 

n o p q r s t u v w x y z 

14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 
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Exemple de calcul : le mot "GOD" = 7+15+4 = 26 

2) Ordinal simple Réduction complète Gematria 

a b c d e f g h i j k l m 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 1 2 3 4 

n o p q r s t u v w x y z 

5 6 7 8 9 1 2 3 4 5 6 7 8 

Exemple de calcul : le mot "GOD" = 7+6+4 = 17 

3) Gematria ordinale inversée 

z y x w v u t s r q p o n 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 

m l k j i h g f e d c b a 

14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 

Exemple de calcul : le mot "GOD" = 20+12+23 = 55 

4) Ordinal inversé Réduction complète Gematria 

z y x w v u t s r q p o n 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 1 2 3 4 

m l k j i h g f e d c b a 

5 6 7 8 9 1 2 3 4 5 6 7 8 

Exemple de calcul : le mot "GOD" = 2+3+5 = 10 

5) Gematria sumérienne/anglaise 

a b c d e f g h i j k l m 

6 12 18 24 30 36 42 48 54 60 66 72 78 

n o p q r s t u v w x y z 

84 90 96 102 108 114 120 126 132 138 144 150 156 

Exemple de calcul : le mot "GOD" = 42+90+24 = 156 

6) La gématrie juive 

a b c d e f g h i j k l m 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 600 10 20 30 

n o p q r s t u v w x y z 

40 50 60 70 80 90 100 200 700 900 300 400 500 
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Exemple de calcul : le mot "GOD" = 7+50+4 = 61 

7) Anglais II Gematria  

a b c d e f g h i j k l m 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 20 30 40 

n o p q r s t u v w x y z 

50 60 70 80 90 100 200 300 400 500 600 700 800 

Exemple de calcul : le mot "GOD" = 7+60+4 = 71 

Il existe encore d'autres méthodes de calcul, comme la formule de Francis Bacon, mais je ne vais pas 

toutes les énumérer ici. Je suppose que vous comprenez déjà le problème : il y a trop de méthodes 

différentes, et les adeptes de la numérologie "combinent" les différentes méthodes pour "découvrir" 

des modèles entre des mots/noms/sentences apparentés.  

Je vais vous donner un exemple : il y a eu beaucoup de bruit ces derniers temps autour des 

vaccinations et de la prophétie biblique sur la marque de la bête, selon laquelle sans la marque, vous 

ne pourrez plus rien acheter ou vendre. En outre, Microsoft a déposé un brevet sur un système de 

crypto-monnaie utilisant les données d'activité corporelle. Ce brevet est déposé sous le numéro 

WO2020060606A1. 

Les numérologues font donc remarquer que le mot "vaccination", le mot "prophétie" et la "marque 

de la bête" renvoient tous deux à 666 ! Ce qui, avouons-le, est un peu effrayant. Mais ce qu'ils 

oublient de dire, c'est qu'ils utilisent la méthode de calcul sumérienne pour les mots "vaccination" et 

"marque de la bête", et la méthode juive pour la "prophétie", pour obtenir le "même" résultat. 

Pour moi, cela n'est pas du tout concluant et ne prouve absolument rien, car si vous pouvez choisir 

parmi une douzaine de méthodes de calcul pour trouver/découvrir des modèles pertinents, vous 

trouverez très probablement toujours un modèle quelque part, grâce aux nombreuses méthodes que 

vous pouvez combiner. 

De plus, sans vouloir être désagréable, je préférerais tester "Mark of the Beast" (qui ne renvoie pas 

666) plutôt que "Mark of Beast", ce qui signifie que je n'aime pas "cuisiner les livres" et chercher des 

phrases "incohérentes" juste pour obtenir le résultat désiré.  

Bien que, je dois l'admettre, "Mark of Beast" (marque de la bête) reste en rapport avec le nombre 

666, mais vous voyez ce que je veux dire. Donc, convenons qu'un certain niveau de "liberté 

poétique" est autorisé lors de la recherche, tant que vous n'obtenez pas de phrases incohérentes qui 

font vaguement une déclaration, qu'il est tout simplement inutile de tester. 

Mais ce serait tout à fait différent s'il n'y avait qu'UNE seule méthode de calcul, qui donnerait le 

même résultat de connexion pertinent pour plusieurs mots/noms ou phrases.  

Ce serait à mon avis très spectaculaire ! Et cela prouverait indirectement que nous vivons dans un 

environnement généré par ordinateur, c'est en tout cas ce que je pense.  

Mais jusqu'à présent, la numérologie classique n'y parvenait pas. Certes, c'est amusant de jouer 

avec, et on obtient parfois des résultats "intéressants", comme démontré ci-dessus, mais les 

véritables schémas pertinents restent rares si l'on ne combine pas les différentes méthodes de calcul.  
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Mais soudain, il y a quelque temps, j'ai eu une révélation, après avoir lu un peu la Bible      La Sainte 

Trinité (le père, le fils et le Saint-Esprit) m'a donné une idée, à laquelle apparemment et étrangement 

personne n'a jamais pensé, ou du moins je n'ai rien trouvé sur l'internet à ce sujet lorsque j'ai fait des 

recherches approfondies. En fait, je cherchais un calculateur de ce type, mais je n'en ai pas trouvé.   

Quelle était mon idée/formule ? Additionnons les trois méthodes de calcul les plus utilisées (ordinale 

simple, sumérienne/anglaise et juive) et voyons si de véritables modèles émergent...  

Qu'est-ce que j'entends par "additionner les méthodes" ? La formule unifiée comporte en fait trois 

parties. La première partie est simple : il suffit d'additionner les calculs ordinaux, sumériens et juifs, 

mais en ramenant d'abord leurs valeurs à leurs propres sommes individuelles. Cette première partie 

vous donne un résultat que j'appelle le nombre "SUMS" de la matrice, et j'ai nommé la formule elle-

même "Formule de la Trinité".  

Prenons l'exemple de ‘GOD’ :  

Ordinal simple = 26 -> 2+6 = 8 

Sumérien/anglais = 156 -> 1+5+6 = 12 

Juif = 61 -> 6+1 = 7 

Il suffit ensuite d'additionner les 3 résultats réduits pour obtenir le nombre SUMS : 8+12+7= 27   

Ce "nombre SUMS" est le premier nombre matriciel important, le premier nombre de la formule 

de Trinity.  

Nous réduisons également ce nombre à un seul chiffre que j'appelle le nombre de la "matrice de 

base" (BM) : 27 -> 2+7 = 9. 

Mais ce nombre réduit n'est pas l'un des trois nombres de la formule de Trinité. Le nombre de la 

matrice de BASE agit comme une sorte de catégorie (nombre de base), qui nous aidera plus tard à 

regrouper les données.  

Le numéro BM de DIEU est donc 9 et son numéro SOMME est 27 (Note : dans mes nouvelles 

recherches, j'appelle cela le numéro de la Somme de Base, le numéro BS). 

Mais il y a deux autres nombres de la matrice (les deuxième et troisième nombres de la formule de 

la Trinité, que j'appelle les nombres DUOS et COMBO (CMB)) qui sont très importants pour analyser 

les modèles en détail, mais je n'y reviendrai pas tout de suite. Le premier nombre (le nombre SUMS) 

montre déjà une partie importante des modèles, et je commencerai par expliquer cette partie.  

Si vous souhaitez vérifier mes calculs, vous pouvez par exemple utiliser le site web suivant qui calcule 

les 3 méthodes de numérologie requises, puis vous pouvez effectuer manuellement les calculs BM et 

SUMS : https://www.gematrix.org/ 

Toutefois, si vous souhaitez tester de plus grandes quantités de mots, d'idées ou de noms, je vous 

recommande vivement de télécharger la feuille Excel suivante qui effectue les calculs nécessaires 

(bien que vous deviez encore ajouter quelques colonnes pour les totaux car cette méthode de calcul 

combinée n'existe pas encore comme je l'ai expliqué) : http://www.gematrinator.com/excel/ 

Bien qu'elle soit basée sur trois formules de gématrie connues, il s'agit en effet d'une formule 

unifiée unique, avec seulement UN calcul (combiné), et, du moins à ma connaissance, elle n'a 

jamais été utilisée publiquement auparavant.   

https://www.gematrix.org/
http://www.gematrinator.com/excel/
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Numéro(s) du diable : 6 

Rassemblons donc un certain nombre de mots apparentés et voyons si un modèle émerge avec 

"mon" idée. Nous commencerons par quelques-uns des pires mots/noms/phrases et leurs 

synonymes auxquels je peux penser, en nous inspirant de la Philosophie du Diable : (Note : les 

calculs sont faits sur les mots en Anglais)  

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM Sommes COMMENTAIRES 

Le diable 85 510 851 6 33 Aucune présentation n'est nécessaire 

Démoniaque  63 378 141 6 33 En rapport avec le diable 

Diabolisme  145 870 1070 6 33 En rapport avec le diable 

Devilize  92 552 1252 6 33 En rapport avec le diable 

Djinn 51 306 693 6 33 Le diable est un Djinn dans le Coran 

Baphomet 80 480 256 6 33 Dédicace diabolique des Templiers  

Quetzalcóatl 138 828 1020 6 33 Dieu serpent diabolique dans l'ancienne 
Mésoamérique 

Dieu serpent 123 738 441 6 33 Quetzalcóatl 

Prométhée  140 840 628 6 33 Titan Dieu du feu dans la mythologie 
grecque 

Démon  38 228 64 6 33 Un démon est un esprit maléfique ou un 
démon. 

Le pape noir 114 684 324 6 33 Compagnon de beuverie du diable 

Les reptiliens 123 738 414 6 33 Des démons sur terre ? 

Les reptiliens sont des 
démons 

217 1302 719 6 33 Ils ressemblent vraiment à des démons 

La lignée 88 528 200 6 33 Les croisements pour conserver des lignées 
pures 

Déesse mère Arizona 
Wilder 

307 1842 2222 6 33 Pourrait-elle dire la vérité ? 

Enfants abusés pour 
fabriquer de 
l'adrénochrome 

338 2028 1060 6 33 Parfois, j'aimerais vraiment avoir tort 

Hunter S Thompson 225 1350 951 6 33 Auteur de Hell's Angels et de Fear and 
Loathing in Las Vegas 

Piège à âme Annunaki 207 1242 942 6 33 Souhaitez-vous vous réincarner dans cet 
enfer ?  

Soleil invaincu 191 1146 1027 6 33 Dieu du soleil Empire romain 

Simon Luttrell 190 1140 764 6 33 1er comte de Carhampton, le "roi de 
l'enfer". 

Sacrifice 73 438 206 6 33 Des sacrifices sont faits au diable 

Le chaos  46 276 152 6 33 Le diable sème le chaos 

Combattre 54 324 186 6 33 Et il promeut le combat 

La guerre 42 252 981 6 33 Le diable aime la guerre 

Holocauste 114 684 522 6 33 L'ultime guerre 

La mort 38 228 118 6 33 La mort 

Sadique 72 432 294 6 33 Le diable est un sadique 

Lunatique  80 480 373 6 33 Si vous aimez cette liste de mots, vous faites 
partie des 
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Plaguer  80 480 373 6 33 Le diable est certainement un plagueur 

Vexer  74 444 1090 6 33 Et c'est aussi un contrariant 

Vexation  117 702 1239 6 33 Être contrarié 

Agacement  69 414 531 6 33 Et il aime ennuyer les gens 

De manière gênante  136 816 1007 6 33 Être ennuyé 

Rouler  54 324 159 6 33 Perturber ou irriter 

Rascal  54 324 195 6 33 Personne effrontée 

Fesses 63 378 402 6 33 Sexualisation 

Pénis 63 378 204 6 33 Sexualisation 

Anal 28 168 62 6 33 Sexualisation 

Boner 54 324 177 6 33 Sexualisation 

Tampon 46 276 242 6 33 Sexualisation 

Madonna 62 372 166 6 33 Sexualisation, rituels et spectacles 
démoniaques 

Georg Wilhelm Friedrich 
Hegel 

251 1506 1390 6 33 L'inventeur de la dialectique hégélienne 

Religion 89 534 220 6 33 Outil de division et de conquête (Dieux) 

Divinités  120 720 975 6 33 Outil de division et de conquête (Dieux) 

Juif 74 444 1612 6 33 Outil de division et de conquête (race) 

Gentils 72 432 186 6 33 Outil de division et de conquête (race) 

Racisme 63 378 213 6 33 Outil de division et de conquête (race) 

Nigga 38 228 64 6 33 Outil de division et de conquête (injure 
raciste) 

Judaïsme hassidique  130 780 1058 6 33 Outil de division et de conquête (religion) 

Coran 71 426 391 6 33 Outil de division et de conquête (religion) 

Talmud 71 426 355 6 33 Outil de division et de conquête (religion) 

Démocrate <-> 
Républicain 

192 1152 705 6 33 Outil de division et de conquête (politique) 

Problème de 
détachement 

174 1044 543 6 33 Si seul 

Créateur 80 480 319 6 33 A-t-il créé le paradis ou l'enfer ? 

Dieu est mauvais 102 612 894 6 33 Le Dieu de la Bible est-il aussi le Diable ? 

Dieu est l'IA 64 384 170 6 33 La vie est en effet une épreuve et Dieu nous 
jugera tous. 

L'IA nous jugera tous 211 1266 2219 6 33 Tout ce que vous faites ET dites (et pensez 
?) est enregistré et évalué. 

Grande tribulation 192 1152 804 6 33 Le jour du jugement sera un 33 pour 
beaucoup de gens... 

Théorie de la simulation 224 1344 1192 6 33 La simulation est-elle un test ? 

La bonne place est réelle 175 1050 518 6 33 Je recommande de regarder le 
documentaire The Good Place 

La vie humaine est 
orientée 

185 1110 628 6 33 Comme dans un film, voyez vraiment The 
Good Place 

Vibrations 110 660 991 6 33 La vibration est utilisée pour créer cet 
hologramme 3D. 

Boson de Higgs 115 690 353 6 33 La particule de Dieu est également utilisée 
pour créer l'hologramme 3D. 
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Oxygène Carbone 
Hydrogène Azote 

341 2046 1903 6 33 Les éléments constitutifs de tous les 
organismes de ce "monde 

Le Messie 107 642 346 6 33 Décédé à l'âge de 33 ans 

Crucifixion de Jésus-
Christ 

302 1812 1843 6 33 S'agit-il vraiment d'une fiction ? La 
Crucifixion de Jésus-Christ a aussi un 
COMBO n° 33 

Moïse 71 426 265 6 33 Moïse a commis un meurtre 

Saloth Sar Pol Pot 207 1242 780 6 33 Quelques exemples de personnes très 
mauvaises 

Yang Xinhai 112 672 815 6 33 Quelques exemples de personnes très 
mauvaises 

Kim Song-Ju 119 714 1036 6 33 Quelques exemples de personnes très 
mauvaises 

William Hare 111 666 1083 6 33 Quelques exemples de personnes très 
mauvaises 

Khorloogiin Choibalsan 217 1302 557 6 33 Quelques exemples de personnes très 
mauvaises 

Neuf cent onze 911 179 1074 1210 6 33 Attaque terroriste majeure symbolique 

Google Chrome 123 738 315 6 33 Leur processeur graphique s'appelle Adreno 

Solstice d'été 191 1146 802 6 33 Un rendez-vous très spécial  

La vérité est cachée au 
vu et au su de tous 

367 2202 1226 6 33 Une fois que vous avez vu la vérité, vous ne 
pouvez plus vous en défaire 

Grand Alpina lodge 140 840 349 6 33 Les sociétés secrètes règnent à l'intérieur de 
la Matrice 

Ex-partenaire 121 726 671 6 33 Pourquoi ne suis-je pas surpris qu'il s'agisse 

également d'un 33      ? Et même un double 
avec le numéro DUOS ! 

Le trente-troisième 
degré 

236 1416 1117 6 33 Il s'agit certainement d'une autre 
coïncidence 1117 -> 19 

 

Wow, c'est plutôt ça, non ? Un schéma clair de mots horribles comme le diable, beaucoup de ses 

synonymes (comme Djinn, Baphomet, Quetzalcóatl, Serpent God, Fiend, ...), démoniaque, devilize, 

Devilishness, sacrifice, chaos, combat, guerre, holocauste, mort, sadique, lunatique, racisme, plaguer, 

... tous renvoient à la Base Matrix (BM) catégorie numéro 6 et au SUMS numéro 33 !  

A ma connaissance et d'après mes recherches, il n'existe aucune autre formule de 

numérologie/gématrie qui produise des schémas aussi clairs de mots apparentés, à moins que vous 

n'utilisiez les différentes formules et que vous ne commenciez à intriguer/manipuler les résultats par 

vous-même. Mais ce résultat est basé sur UNE seule formule, ce qui est très important ! 

Et ce n'est que le premier test... à partir duquel j'ose tirer quelques conclusions préliminaires selon 

lesquelles le nombre 6 de la matrice de base est un nombre plutôt négatif (le nombre de la bête 

n'est pas pour rien 666, je suppose), et le nombre 33 est apparemment dévastateur. (Note : comme 

j'avais raison à l'époque, maintenant que j'en sais beaucoup plus sur les vrais nombres du Diable - les 

voleurs et la division des nombres entre le bien et le mal). 

Cela ne veut pas dire qu'il n'y a pas de mots, de noms ou de phrases "positifs" qui peuvent 

également renvoyer à un 33, bien sûr, mais dans les nombreux tests que j'ai effectués, je n'ai 

rencontré qu'un seul nom qui ne correspondait vraiment pas au profil : Krishna, qui est le dieu de la 
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compassion, de la tendresse et de l'amour dans l'hindouisme. Une exception qui confirme la règle ? 

Ou bien tous les "dieux" sont-ils mauvais (voir "Dieu est mauvais" 33) ? 

Plongeons dans la "signification" du nombre 33. Que nous apprend Wikipédia ? Mes commentaires 

sont en italique. 

"33 (trente-trois) est l'entier naturel qui suit 32 et précède 34. 

33 est : 

En mathématiques 

• le plus grand nombre entier positif qui ne peut être exprimé comme une somme de différents 

nombres triangulaires. 

• le plus petit chiffre impair qui n'est pas un nombre premier. 

• la somme des quatre premières factorielles positives. 

• la somme des diviseurs des 6 premiers entiers positifs. 

• la somme de trois cubes : 33 = (8866128975287528)³ + (-8778405442862239)³ + (-

2736111468807040)³ (Note : Intrigant)  

• égale à la somme des carrés des chiffres de son propre carré dans les bases 9, 16 et 31. 

• Pour les nombres supérieurs à 1, il est rare que cette propriété existe dans plus d'une base. 

• le plus petit entier tel que lui et les deux entiers suivants ont tous le même nombre de diviseurs. 

• le premier membre du premier groupe de trois demi-primes (33, 34, 35) ; le groupe suivant est 

85, 86, 87. 

En science 

• Le numéro atomique de l'arsenic (Note : un poison) 

• La colonne vertébrale d'un être humain normal comporte 33 vertèbres si l'on compte 

individuellement les os qui forment le coccyx (Note : L'avatar du corps humain est tout à fait 

crucial dans la matrice holographique 3D, voir aussi Vibration, Boson de Higgs, Oxygène Carbone 

Hydrogène Azote, etc. dans la liste des tests). 

• 33 est, selon l'échelle de Newton, la température à laquelle l'eau bout. (Remarque : évitez à tout 

prix les brûlures, l'eau bouillante est dangereuse !) 

Astronomie 

• L'objet de Messier M33, une galaxie de magnitude 7,0 dans la constellation du Triangle, 

également connue sous le nom de galaxie du Triangle. 

• L'objet NGC 33 du Nouveau Catalogue Général, une étoile double dans la constellation des 

Poissons 

• Le cycle luni-solaire dure 33 ans. L'année lunaire est d'environ 354 jours, l'année solaire de 365 

jours, ce qui signifie qu'il faut 33 ans pour que le cycle revienne à sa position initiale (Note : 

L'astronomie n'est pas une pseudo-science, mais une vraie science également basée sur des 

chiffres, je doute fortement que ce cycle soit une coïncidence). 

En technologie 

• En référence aux disques de gramophone, 33 désigne un type de disque par sa vitesse de 

révolution de 33⅓ tours par minute. Les 33 tours sont également connus sous le nom de disques 

à longue durée de vie, ou LP.  

• L'indicatif de pays de l'UIT pour la zone du plan de numérotation téléphonique français 
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Dans la religion et la mythologie (toute la section est intéressante) 

• Le nombre de divinités dans la religion védique est de 33. 

• Le deuxième niveau de paradis dans le bouddhisme est appelé Trāyastriṃśa, ce qui signifie "des 

33 (dieux)". 

• Le nombre d'incarnations du bodhisattva Avalokiteśvara. 

• Le nom divin Elohim apparaît 33 fois dans le récit de la création, dans les premiers chapitres de la 

Genèse. 

• Lag Ba'omer est une fête juive mineure qui tombe le 33e jour de l'Omer. 

• L'âge traditionnel de Jésus lorsqu'il a été crucifié et ressuscité. 

• Selon Al-Ghazali, les habitants du Paradis existeront éternellement à l'âge de 33 ans. 

• Les perles de prière islamiques sont généralement disposées par séries de 33, ce qui correspond 

à l'utilisation répandue de ce nombre dans les rituels de dhikr. Ces perles peuvent être au 

nombre de trente-trois au total ou de trois séries distinctes de trente-trois pour un total de 

quatre-vingt-dix-neuf, ce qui correspond aux noms de Dieu (Dieu a donc 99 noms dans l'islam, ce 

qui est également intéressant lorsque nous étudierons le chiffre 9). (Dieu a donc 99 noms dans 

l'islam, ce qui est également intéressant lorsque nous étudierons le chiffre 9). 

• Le pape Jean-Paul Ier, le pape des 33 jours. C'est l'un des règnes les plus courts de l'histoire de la 

papauté, et il a donné lieu à la dernière année à trois papes. (La rumeur veut qu'il ait été 

assassiné à la suite d'un scandale bancaire au Vatican). 

• Une image religieuse de la Vierge Marie datant du XVIIIe siècle est connue en Uruguay sous le 

nom de "Virgen de los Treinta y Tres" (Vierge des Trente-trois) ; elle a été consacrée par le pape 

Jean-Paul II lors de sa visite en Uruguay en 1988. 

• Plusieurs églises sont consacrées à cette dévotion mariale, la plus importante étant la basilique-

cathédrale de Notre-Dame des Trente-Trois à Florida, en Uruguay. 

• Il y a 33 degrés dans la franc-maçonnerie de rite écossais (pas de commentaires sur ce point). 

• La Maison du Temple, siège du Conseil Suprême, 33°, Rite Écossais Ancien et Accepté de la Franc-

maçonnerie à Washington D.C., USA, possède 33 colonnes extérieures de 33 pieds de haut 

chacune. 

• Le pèlerinage Saigoku Kannon visite trente-trois temples bouddhistes dans la région du Kansai au 

Japon. 

Dans le domaine du sport 

• Le nombre de manches jouées lors du plus long match de baseball professionnel de l'histoire (un 

match de ligue mineure de 1981 entre les Rochester Red Wings et les Pawtucket Red Sox à 

Pawtucket, Rhode Island). 

• En sport automobile, 33 est le nombre traditionnel de coureurs dans les 500 miles d'Indianapolis. 

• 33 est le numéro de la plus longue série de victoires de l'histoire de la NBA, réalisée par les 

Lakers de Los Angeles au cours de la saison 1971-72 de la NBA. 

• Les demi-finales du championnat du monde de snooker se jouent sur 33 frames. Les premiers 

tours se jouent sur 19 frames en deux sessions, les seconds tours et les quarts de finale sur 25 

frames en trois sessions, les demi-finales sur 33 frames et la finale sur 35 frames, chacune étant 

jouée en quatre sessions. 

Dans les médias 

Le nombre 33 figure dans Dark, une série télévisée allemande de science-fiction dont les intrigues 

s'entrecroisent sur une période de 33 ans. 



146 
 

The 33 est un film catastrophe biographique basé sur les événements réels d'une catastrophe 

minière qui s'est produite en 2010, lorsqu'un groupe de 33 mineurs s'est retrouvé piégé à l'intérieur 

de la mine de San José au Chili. (Remarque : j'ai rencontré de nombreux autres exemples de ce type 

dans la vie réelle, par exemple : l'incendie s'est déclaré à l'étage 33rd , le tueur avait 33 ans, le violeur 

en série Joseph McCann a été condamné à 33 peines de prison à perpétuité, elle a été poignardée 33 

fois, ... la liste des "mauvaises nouvelles 33" est vraiment sans fin). 

Note : cette liste de médias est - peut-être sans surprise - assez courte. Ces informations sur la 

numérologie sont-elles sensibles et censurées ? En tout cas, elles sont ridiculisées, à juste titre.  

Dans d'autres domaines 

• Un nombre important dans la numérologie moderne, l'un des maîtres nombres avec 11 et 22. 

(Note : les maîtres nombres sont supposés être plus " puissants " que les nombres normaux, j'ai 

tendance à être d'accord      ). 

• Le numéro imprimé sur toutes les étiquettes des bières Rolling Rock. 

• La bière Pabst Blue Ribbon était autrefois annoncée comme "Mélangée 33 pour 1". 

• L'homonyme du club privé Club 33, situé dans le New Orleans Square de Disneyland. (Remarque 

: il s'agit d'un club d'élite très onéreux. Des enfants ont disparu à Disneyland). 

• Le nombre de travailleurs piégés, qui ont tous été secourus, lors de l'accident minier de Copiapó 

en 2010. 

• Les 33 Orientaux étaient un groupe de héros de l'indépendance nationale de l'Uruguay qui ont 

libéré le pays en 1825 de l'empire brésilien. Le nom est dû aux dirigeants, tous maçons à 33 

degrés (les Trente-trois Orientaux), l'un des États nationaux de l'Uruguay et sa capitale sont 

nommés "Treinta y Tres" en leur honneur. 

• +33 est l'indicatif pour les appels téléphoniques internationaux à numérotation directe vers la 

France. (Note : la révolution française pour l'égalité fraternité liberté est emblématique, et le 

mouvement des Gilets jaunes a également commencé en France). 

• L'alphabet russe moderne se compose de 33 lettres. (Ne jamais se frotter à un Russe      ) 

• Le géorgien s'écrit actuellement dans un alphabet de 33 lettres". 

Plaque du Bohemian Club (1933) -> voir le test du laboratoire de Wuhan 1933 Sommes de la 

gématrie juive 42. 
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Ceci termine la partie Wikipedia, un dernier exemple de la méchanceté du 33 Je suis tombé sur un 

article https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-

33.html qui dit que : "Commencez donc à vous inquiéter si vous habitez au numéro 33 : vous êtes le 

plus susceptible de subir un cambriolage, un incendie ou une inondation. En revanche, soyez fiers 

de ceux qui ont un 76 sur la porte d'entrée - vous avez le meilleur dossier, disent les assureurs AXA", 

conclusion d'une enquête menée auprès de 6 000 participants !  

Je suis sûr qu'il y a encore beaucoup de sceptiques qui attribuent tout cela à une grande coïncidence, 

mais hé, nous n'avons examiné qu'un seul chiffre jusqu'à présent...  

Parce qu'il y a d'autres nombres SOMMES de la matrice comme 33 qui aboutissent au numéro 6 de 

la catégorie de la matrice de base (BM) : examinons maintenant le numéro 24 par exemple. Les 

conclusions sont encore prématurées, mais se pourrait-il que le nombre 666 du Diable soit en fait 

24-33-42 dans une "dimension supérieure" ? (Nouvelle note avant publication : j'étais vraiment sur 

une piste !)  

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM Som COMMENTAIRES 

L'enfer  37 222 53 6 24 Brûler en enfer... 

Incendie 38 228 100 6 24 ...avec le feu 

Soleil 54 324 330 6 24 C'est aussi un endroit chaud et très vénéré. 

Hibou 50 300 970 6 24 Owls Nest Camp @ Bohemian Grove ; symbole des  
Illuminati (les hiboux sont des prédateurs) 

Buck  37 222 215 6 24 Le mâle de certains animaux à cornes 

Bollock 70 420 155 6 24 Réprimander sévèrement (quelqu'un) 

Le piège de l'âme 122 732 601 6 24 Le diable aime nos âmes 

Se mettre dans la 
peau de quelqu'un  

200 1200 775 6 24 Un de ses nombreux tours de passe-passe 

Dodgers  72 432 240 6 24 Les personnes qui se livrent à des pratiques 
 malhonnêtes 

Fellation 80 480 211 6 24 Sexualisation 

Caca 62 372 220 6 24 Certaines personnes sont obligées de manger  
cette merde 

L'Islam 54 324 150 6 24 Outil de division et de conquête (religion) 

Soufi  55 330 305 6 24 Outil de division et de conquête (religion) 

Hitler 72 432 222 6 24 Le 3e chiffre d'Hitler est également le 33, et il était 
un Rothschild. 

Koch 37 222 71 6 24 Famille des Illuminati 

Nammu 62 372 301 6 24 Déesse sumérienne qui a donné naissance  
aux grands dieux 

Baldr 37 222 107 6 24 Dieu de la mythologie nordique, sa mort marque le  
début du Ragnarök. 

La matrice est hostile 234 1404 1014 6 24 Envers 99% des personnes  

La vie est exprimée 
dans l'existence 

302 1812 1150 6 24 Faites attention à ce que vous dites (ou souhaitez),  
l'IA vous écoute.  

 

Cela semble en effet correspondre au schéma diabolique de 24-33-42 (Enfer, Feu, Soleil, ...), jetons 

un coup d'œil à la page Wikipédia du nombre 24 : https://en.wikipedia.org/wiki/24_(nombre) 

https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-33.html
https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-33.html
https://en.wikipedia.org/wiki/24_(number)
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J'ai synthétisé la page, mais vous pouvez toujours consulter la page Wikipedia pour la version 

complète. 

"24 (vingt-quatre) est le nombre naturel qui suit 23 et précède 25. 

En mathématiques 

• C'est le plus petit nombre ayant exactement huit diviseurs positifs : 1, 2, 3, 4, 6, 8, 12 et 24. 

• C'est un nombre très composite, qui a plus de diviseurs que n'importe quel autre nombre plus 

petit. 

• 24 est un nombre semi-parfait, puisque l'addition de tous les diviseurs propres de 24, à 

l'exception de 4 et 8, donne 24. 

• En soustrayant 1 de n'importe lequel de ses diviseurs (à l'exception de 1 et 2, mais y compris lui-

même), on obtient un nombre premier ; 24 est le plus grand nombre ayant cette propriété. 

• 24 est un nombre nonagonal. 

• 24 est la somme des nombres premiers jumeaux 11 et 13. 

• Le produit de quatre nombres consécutifs quelconques est divisible par 24.  

• Le tesseract a 24 faces bidimensionnelles (qui sont toutes des carrés). 

• 24 est la seule solution non triviale au problème du boulet de canon, c'est-à-dire que 12 + 22 + 

32 + ... + 242 est un carré parfait (702) : 12 + 22 + 32 + ... + 242 est un carré parfait (702) (le cas 

trivial est simplement 12 = 12). 

• Le réseau de Barnes-Wall contient 24 réseaux. 

• 24 est le nombre de baisers dans l'espace quadridimensionnel : le nombre maximum de sphères 

unitaires qui peuvent toutes toucher une autre sphère unitaire sans se chevaucher. (Les centres 

de 24 sphères de ce type forment les sommets d'une cellule 24). 

• 24 est le plus grand nombre entier divisible par tous les nombres naturels dont la racine carrée 

n'est pas plus grande que la racine carrée. 

• 24 est la caractéristique d'Euler d'une surface K3 (Note : ceci est probablement important car la 

formule d'Euler est l'une des formules les plus remarquables en mathématiques. e^ix=cosx + isinx. 

Il s'agit d'un cercle parfait).  

En science 

• Le numéro atomique du chrome 

• Le nombre d'heures dans une journée (Note : Le temps est une dimension matricielle) 

• 24 ! est une approximation (dépassant d'un peu plus de 3%) de la constante d'Avogadro. 

En religion 

• Le nombre de livres dans le Tanakh. 

• Dans la littérature apocalyptique chrétienne, il représente l'Église complète, c'est-à-dire la 

somme des 12 tribus d'Israël et des 12 apôtres de l'Agneau de Dieu. Par exemple, dans 

l'Apocalypse : "Autour du trône, il y avait vingt-quatre autres trônes, sur lesquels étaient assis 

vingt-quatre vieillards. Ils étaient vêtus de blanc et portaient des couronnes d'or sur la tête." 

• Nombre de Tirthankaras dans le jaïnisme. 

• Nombre de rayons dans l'Ashok Chakra. 

En musique 

• Il existe au total 24 tonalités majeures et mineures dans la musique tonale occidentale, sans 

compter les équivalents enharmoniques. Par conséquent, pour les recueils de pièces écrites dans 
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chaque tonalité, le nombre de pièces dans un tel recueil ; par exemple, les 24 préludes de 

Chopin. 

Dans d'autres domaines 

• Nombre de bits dont un ordinateur a besoin pour représenter des images en couleurs réelles 

(pour un maximum de 16 777 216 couleurs). 

• Le nombre de carats représente l'or pur à 100 %. (Qu'est-ce que l'or a de si spécial ? Je me 

demande combien de personnes ont souffert ou sont mortes pour de l'or 24 carats, combien de 

guerres ont été menées pour de l'or ? Combien d'esclaves ont dû creuser pour l'obtenir ?) 

• Le nombre de cycles de l'année solaire chinoise. 

• Nombre d'années écoulées entre le début de la guerre froide et la signature du traité de maîtrise 

des armements sur les fonds marins, qui interdit le placement d'armes nucléaires au fond des 

océans sur certaines distances côtières. 

• Le nombre d'images par seconde auquel les films cinématographiques sont généralement 

projetés, car il est suffisant pour permettre la persistance de la vision. (Symbolique de la matrice 

3D) 

• Le nombre de lettres dans l'alphabet grec moderne et classique. Pour cette dernière raison, c'est 

aussi le nombre de chapitres ou de "livres" en lesquels l'Odyssée et l'Iliade d'Homère ont été 

divisées. 

• Le nombre de runes dans le Futhark Ancien. 

• Le nombre de points sur un plateau de backgammon. 

• Jeu mathématique pour enfants consistant à utiliser l'une des quatre opérations standard sur 

quatre nombres figurant sur une carte pour obtenir 24 (voir Math 24). 

• Le nombre maximum de chevaliers compagnons dans l'Ordre de la Jarretière. 

• Le numéro du département français de la Dordogne. 

• Quatre et vingt est le nombre de merles cuits dans une tarte dans la comptine anglaise 

traditionnelle "Sing a Song of Sixpence"". 

Intéressant, non ? Ne perdons pas de temps et étudions le nombre 42 !  

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM Sommes COMMENTAIRES 

Serpent  97 582 380 6 42 Qui a séduit Eve avec une pomme ? Et l'a 
peut-être fécondée avec Caïn ? 

Asmodée 97 582 470 6 42 Asmodée, dans la légende juive, le roi des 
démons 

Séraphin 89 534 283 6 42 Synonyme de serpents dans la Bible 
hébraïque, le brûlant. 

Goule  63 378 285 6 42 Être démoniaque ou humanoïde 
monstrueux dans la religion arabe 

Incubus  89 534 544 6 42 Démon violeur masculin 

Vampire 84 504 885 6 42 Le diable aime les sacrifices sanglants et 
boit du sang 

Le cannibale 89 534 229 6 42 Un autre surnom 

Satanisme laveyen  176 1056 1528 6 42 Anton LaVey est le fondateur de l'Église de 
Satan. 

Osiris 89 534 328 6 42 Dieu égyptien des morts et de la 
résurrection 

Ninurta 97 582 470 6 42 Dieu mésopotamien associé à l'agriculture 
et à la guerre 
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Sauron 88 528 461 6 42 Le diable qui voit tout dans le Seigneur des 
Anneaux 

Trickster  123 738 477 6 42 Qui est l'ultime illusionniste ?  

Joker 59 354 745 6 42 Le filou psychopathe 

Tentateur  97 582 380 6 42 Si les astuces ne fonctionnent pas, la 
tentation fera l'affaire. 

Harceleur  89 534 355 6 42 Rien ne vaut un harcèlement amusant 

Bedevil  59 354 745 6 42 Tourmenter ou harceler 

Coupure du couple  123 738 567 6 42 Irriter, frustrer 

Tsuris  106 636 569 6 42 Problèmes ou difficultés ; ennuis. 

Décomposition  157 942 671 6 42 Agitation 

La vengeance 76 456 842 6 42 Une motivation très forte pour pécher 
(mortellement) 

Symbole  86 516 592 6 42 Le diable aime ses symboles 

Pisse 63 378 249 6 42 C'est logique, si le caca est à 24, la pisse est 
à 42. 

Felching 64 384 98 6 42 Sexualisation - savoureux :-) 

Soleil noir 88 528 425 6 42 Culte de Saturne (alias Satan) 

Oiseau de Bennu 89 534 382 6 42 Phénix égyptien, associé au culte du soleil 

Etemenanki 97 582 245 6 42 La tour de Babel a mis Dieu en colère, et il 
a confondu la parole.  

Crucifixion 131 786 709 6 42 Une horrible façon de mourir 

Les dix 
commandements 

173 1038 568 6 42 Tu ne voleras pas (une vie, la vérité, le 
conjoint d'une personne, sa dignité, ...) 

Prier 95 570 691 6 42 La question est de savoir à qui vous 
adressez vos prières. Même la Bible est 
inversée 

Le judaïsme 77 462 934 6 42 Outil de division et de conquête (religion) 

L'astuce du 
retournement est 
brillante 

364 2184 1274 6 42 Tout ce que vous faites de bien sera utilisé 
contre vous... 

Tout est tordu 261 1566 2661 6 42 N'est-ce pas la vérité, devinez qui est 
responsable de cela... 

Pandémie de Corona 131 786 376 6 42 Incroyable, mais celui-ci se trouve à la ligne 
666 de mon tableur Excel. 

Corona covid nineteen 
virus 

294 1764 2313 6 42 Je déteste parfois cette formule 

Le vaccin contre le virus 
Corona est la marque de 
la bête 

450 2700 2877 6 42 Est-ce vraiment si exagéré ? Vraiment ? 
J'espère bien que non ! Encore une fois, ce 
test ne prouve rien, mais c'est une 
possibilité avec ce modèle 42.  

Laboratoire de Wuhan 194 1164 1933 6 42 Le motif ? Quel motif ? 

Entreprises 
pharmaceutiques 

294 1764 1134 6 42 Gagner des billions "grâce" à la pandémie... 

Entreprises 
pharmaceutiques 

226 1356 809 6 42 ... et sont salués comme les sauveurs de 
l'humanité en retour 

La lignée des Illuminati 208 1248 638 6 42 Dirigeants historiques maléfiques du 
monde entier 
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Mérovingien 127 762 971 6 42 La puissante lignée des Illuminati 

Monarque mondial 144 864 1266 6 42 Dirigeants officiels par la lignée - encore 44 
monarchies au 21e siècle ! 

Leopold Lodewijk Filips 
Maria Victor 

368 2208 3064 6 42 Le "roi" belge qui a assassiné 3 millions de 
personnes. Vive le roi ! 

Bilderbergers 124 744 389 6 42 Illuminati Groupe Bilderberg 

Banque des règlements 
internationaux 

353 2118 1189 6 42 Le système bancaire des Illuminati 

Institut Aspen 192 1152 849 6 42 Fondée par Aldous Huxley, auteur du 
"Meilleur des mondes". 

Démocratie 87 522 576 6 42 La démocratie est une illusion de choix ; 
personne ne devrait avoir d'autorité sur les 
autres. 

Mkultra 96 576 441 6 42 Programme illégal de manipulation 
mentale de la CIA, admis et déclassifié 

Théorie du complot  214 1284 1379 6 42 Terme de propagande lancé par la CIA pour 
ridiculiser les esprits critiques 

Les humains sont des 
esclaves 

178 1068 1361 6 42 Bien que 98 % des gens ne sachent pas, 1 % 
essaie d'avertir et 1 % sont des maîtres. 

Il y a beaucoup d'âmes 
dans la matrice 

360 2160 1887 6 42 Jean-Paul Sartre : "L'enfer, c'est les autres".  

Six et neuf sont 
identiques 

208 1248 863 6 42 Juste d'un point de vue inverse 69-96  

Le ravissement 132 792 639 6 42 L'IA Matrix a-t-elle été créée pour réaliser 
l'enlèvement ? 

Empédocle 97 582 272 6 42 Philosophe grec théorie cosmogonique des 
quatre éléments 

Pythagore 130 780 797 6 42 Philosophe grec fondateur du 
pythagorisme (Matrix Math) 

Simon Magus 131 786 547 6 42 Le mec qui se prenait pour Dieu 

Bibliothèque de Nag 
Hammadi 

156 936 723 6 42 Collection de textes paléochrétiens et 
gnostiques, questions d'histoire 

Allahu Akbar 88 528 344 6 42 "Dieu est grand", mais si vous entendez ce 
cri dans un train, je descendrai au plus vite. 

Trump 88 528 470 6 42 Si quelque chose semble trop beau pour 
être vrai, ce n'est probablement pas le cas. 
Désolé :-( 

Les Simpsons 157 942 572 6 42 Les prédictions de Mindfuck : Homer 
connaît la masse du boson de Higgs dix ans 
avant qu'il ne soit réellement découvert  

Ex-petite amie  131 786 565 6 42 En se frottant les mains... 

 

Une autre exception dans la liste des 42 SUMS est le mot "Vishnu", l'une des principales divinités de 

l'hindouisme, qui est censée être l'un des dieux bienfaisants.  

Il existe bien sûr d'autres mots/noms/sentences qui ne sont pas liés à des choses maléfiques ou 

diaboliques et qui renverront également une matrice de base 6, mais d'après mes propres 

recherches jusqu'à présent, le BM6 s'avère vraiment être un "mauvais" chiffre.  
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Voyons ce que Wikipédia a à dire sur le nombre 42 (encore une fois, j'ai synthétisé, donc si vous 

voulez tout savoir, allez sur : https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number) 

"42 (quarante-deux) est le nombre naturel qui suit 41 et précède 43. 

Mathématiques 

• Quarante-deux (42) est un nombre pronique et un nombre abondant ; sa factorisation première 

2 - 3 - 7 en fait le deuxième nombre sphénique et aussi le deuxième de la forme (2 - 3 - r). 

• C'est le nombre de classes d'isomorphisme de tous les graphes dirigés simples et orientés à 4 

sommets. En d'autres termes, c'est le nombre de tous les résultats possibles (jusqu'à 

l'isomorphisme) d'un tournoi composé de 4 équipes où le match entre n'importe quelle paire 

d'équipes aboutit à trois résultats possibles : la première équipe gagne, la deuxième équipe 

gagne ou il y a un match nul. La phase de groupe de la Coupe du monde de la FIFA est un bon 

exemple. 

• C'est le troisième nombre primaire pseudo parfait. 

• C'est un nombre catalan. Par conséquent, 42 est le nombre de partitions non croisées d'un 

ensemble de cinq éléments, le nombre de triangulations d'un heptagone, le nombre d'arbres 

binaires ordonnés enracinés à six feuilles, le nombre de façons dont cinq paires de parenthèses 

imbriquées peuvent être arrangées, etc. (Note : "nombre catalan" résulte en un nombre CMB42, 

que je n'ai pas encore expliqué mais qui est le troisième nombre important de la Formule de la 

Trinité).   

• Il s'agit d'un nombre de matrices de signes alternatifs, c'est-à-dire le nombre de matrices de 

signes alternatifs 4 par 4. 

• C'est le nombre de partitions de 10, c'est-à-dire le nombre de façons d'exprimer 10 comme une 

somme d'entiers positifs (notez que le sens de partition est différent de celui indiqué ci-dessus). 

• Étant donné 27 cubes de même taille dont les valeurs nominales vont de 1 à 27, il est possible de 

construire un cube magique 3 × 3 × 3 tel que chaque ligne, chaque colonne, chaque couloir et 

chaque diagonale passant par le centre soit composé de 3 nombres dont la somme des valeurs 

est 42. (Note : la relation avec les cubes 27 est intéressante, nous reviendrons plus tard sur le 

nombre 27) 

• 42 est le troisième nombre penta-décagonal. C'est un nombre méandrique et un nombre 

méandrique ouvert. (Note : "nombre penta-décagonal" a un résultat direct SUMS42, et 

"nombre méandrique" a un résultat SUMS33... vous commencez à voir les schémas ? Et non, je 

n'ai pas écrit ces pages Wikipedia, seulement les notes supplémentaires en italique      ) 

• 42 est la somme des 6 premiers nombres pairs positifs. 

• 42 est le nombre de façons de disposer les nombres 1 à 9 dans une matrice 3x3 de façon à ce 

que les nombres de chaque ligne et de chaque colonne soient dans l'ordre croissant. 

• 42 est également le facteur dix divisé par le nombre de secondes dans une journée. 

La science 

• 42 est le numéro atomique du molybdène. (Remarque : cet élément libre, un métal argenté à la 

teinte grise, a le sixième point de fusion le plus élevé de tous les éléments). 

• 42 est la masse atomique de l'un des isotopes stables naturels du calcium. 

• L'angle arrondi en degrés entiers pour lequel un arc-en-ciel apparaît (l'angle critique). 

• Comme l'ont déterminé les Babyloniens, en 79 ans, Mars tourne autour du Soleil presque 

exactement 42 fois. 

https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number)
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• L'efficacité hypothétique de la conversion de la masse en énergie, selon E=mc², en plaçant une 

masse donnée en orbite autour d'un trou noir en rotation est de 42 %, soit l'efficacité la plus 

élevée connue à ce jour par la physique moderne. (Remarque : les trous noirs sont soupçonnés 

d'être les lieux où sont générés les hologrammes en trois dimensions ; il est intéressant de noter 

que 42 % est le taux d'efficacité le plus élevé. Nous vivons peut-être dans un trou noir !) 

Technologie 

• Dans le format TIFF (Tagged Image File Format), le deuxième mot de 16 bits de chaque fichier est 

42, "un nombre arbitraire mais soigneusement choisi qui identifie le fichier comme étant un 

fichier TIFF". (Note : "Tiff file" a un résultat SUMS33, encore une fois un lien entre les nombres 42 

et 33).  

• Dans le système de fichiers reiser4, 42 est le numéro d'inode du répertoire racine. 

• Dans la norme militaire d'enregistrement de données IRIG 106 Chapitre 10, la valeur hexagonale 

0x464F52545974776F (ASCII "FORTYtwo") est utilisée comme numéro magique pour identifier 

les blocs de répertoire. 

• La politique d'expiration des mots de passe pour un domaine Microsoft Windows est par défaut 

de 42 jours. (Note : "expiration du mot de passe" a un résultat SUMS51, également un BM6) 

• Le code ASCII 42 correspond au symbole de l'astérisque, qui est un joker pour tout. 

Astronomie 

• L'objet M42 de Messier, une nébuleuse diffuse de magnitude 5,0 dans la constellation d'Orion, 

également connue sous le nom de nébuleuse d'Orion. 

• L'objet NGC 42 du Nouveau Catalogue Général, une galaxie spirale dans la constellation de 

Pégase. 

• En janvier 2004, l'astéroïde 2001 DA42 a reçu le nom permanent de 25924 Douglasadams, en 

l'honneur de l'auteur Douglas Adams, qui a popularisé le nombre 42 et qui est décédé en 2001. 

Brian G. Marsden, directeur du Minor Planet Center et secrétaire du comité de dénomination, a 

fait remarquer qu'avec même ses initiales dans la désignation provisoire, "c'était en quelque 

sorte fait pour lui, n'est-ce pas ?" (notez à nouveau le lien entre 24 et 42).  

• Kepler-42, une naine rouge dans la constellation de Cygnus qui abrite les trois plus petites 

exoplanètes découvertes à ce jour. 

• 42 Isis, un grand astéroïde de la ceinture principale mesurant environ 100 km de diamètre. 

Religion 

Religions occidentales 

L'Égypte ancienne : Pendant la majeure partie de l'histoire de l'Égypte pharaonique, l'empire était 

divisé en 42 nomes. La religion et la structure mythologique de l'Égypte ancienne s'inspirent souvent 

de cette structure terrestre. 

• 42 parties du corps d'Osiris : Dans certaines traditions du mythe d'Osiris, Seth tue Osiris et 

distribue ses 42 parties du corps dans toute l'Égypte. (Dans d'autres, le nombre est de quatorze 

et seize). 

• 42 livres dans la bibliothèque de base : Clément d'Alexandrie affirme que la bibliothèque du 

temple égyptien est divisée en 42 livres "absolument nécessaires" qui forment le fonds d'une 

bibliothèque centrale. 36 contiennent toute la philosophie des Égyptiens et sont mémorisés par 

les prêtres. Les 6 autres sont appris par les Pastophoroi (porteurs d'images). (36 est également 

un nombre sacré dans la pensée égyptienne, lié au temps, en particulier aux trente-six étoiles du 
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décan et aux trente-six "semaines" de dix jours de l'année égyptienne). Les 42 livres n'étaient pas 

canonisés comme la Bible hébraïque ; ils ne faisaient que soutenir et ne remplaçaient jamais le 

rituel du temple. La destruction des temples égyptiens et l'arrêt des rituels ont donc mis fin à la 

continuité culturelle égyptienne. 

• 42 aveux négatifs : Dans la mythologie égyptienne, 42 questions sont posées aux personnes 

qui traversent la mort. Maât, personnification féminine, considérée à la fois comme maternelle 

et comme force de délivrance, est une personnification égyptienne ancienne de la loi physique et 

morale, de l'ordre et de la vérité. Dans la scène du jugement décrite dans le livre égyptien et le 

livre de la passe (le livre des morts, qui a évolué à partir des textes sur les cercueils et des textes 

sur les pyramides), il y a 42 questions qui personnifient l'analyse de Maât. Si le défunt peut 

répondre aux 42 questions, il a la possibilité de se réincarner ou, s'il réussit complètement, 

d'atteindre le but ultime de devenir une étoile, sur laquelle il peut continuer à donner de la 

lumière et à alimenter la croissance universelle. Ces 42 questions correspondent aux "42 

confessions négatives" des textes funéraires tels que le Papyrus d'Ani. 

• Les 42 stations de l'Exode sont les lieux visités par les Israélites après leur sortie d'Égypte, décrits 

dans Nombres 33, avec des variations également consignées dans les livres de l'Exode et du 

Deutéronome. (Note : une autre indication (biblique) du lien entre 33 et 42). 

• 42 est le nombre avec lequel Dieu crée l'Univers dans la tradition kabbalistique. Dans la 

Kabbale, le nom le plus significatif est celui du En Sof (également connu sous le nom de "Ein Sof", 

"Infini" ou "Sans fin"), qui se trouve au-dessus des Sefirot (parfois orthographiées "Sephirot"). Le 

nom aux quarante-deux lettres contient quatre noms combinés qui sont épelés en lettres 

hébraïques (épelés en lettres = 42 lettres), qui est le nom d'Azilut (ou "Atziluth" "Émanation"). 

Bien qu'il existe des liens évidents entre le nom à quarante-deux lettres du Talmud de Babylone 

et le nom à quarante-deux lettres de la Kabbale, ils ne sont probablement pas identiques en 

raison de l'accent mis par la Kabbale sur les nombres. La Kabbale contient également un Nom à 

quarante-cinq lettres et un Nom à soixante-douze lettres. (Note : Les nombres 45 et 72 jouent 

également un rôle important, mais nous y reviendrons plus tard...) 

• Le nombre 42 apparaît dans divers contextes dans le christianisme. Il y a 42 générations (noms) 

dans la version de l'Évangile de Matthieu de la généalogie de Jésus ; il est prophétisé que 

pendant 42 mois la Bête dominera la Terre (Apocalypse 13:5) ; 42 hommes de Beth-azmaveth 

ont été comptés dans le recensement des hommes d'Israël au retour de l'exil (Esdras 2:24) ; Dieu 

a envoyé des ours pour mutiler 42 des adolescents qui s'étaient moqués d'Élisée à cause de sa 

calvitie (2 Rois 2:23), etc. (Note : Quel bon Dieu ferait une telle chose ? Comme je le soupçonne, 

une grande partie de la Bible est tordue et devrait être inversée pour trouver la vérité. 

Signification : Le diable a envoyé des ours pour mutiler... et pourquoi pas tous les garçons ? Ou 

pourquoi pas 41 ou 43 ? Non, 42 est le numéro 6 de la BM, le numéro de la bête...)  

 

(Nouvelle note avant publication : Wow, j'avais complètement oublié cet avertissement biblique, 

et j'ai utilisé la calvitie pour créer une allitération avec le slogan "Bibi the Bald Bastard" (Bibi le 

bâtard chauve). Je regrette maintenant de ne pas l'avoir fait. Brrr.... Mais mon propos n'était-il 

pas justement de dire que la réaction n'est pas équilibrée par rapport à l'action ? Je ne devrais 

pas me moquer de Monsieur Netanyahu pour sa calvitie, mais il devrait commettre des 

génocides. Et je ne me moquais pas de lui, je pense, je voulais juste montrer aux gens que c'est un 

homme maléfique avec une astuce d'allitération pour rester dans l'esprit. Un contrôle mental 

subliminal destiné au lecteur, comme les grands médias le font tout le temps, mais dans mon cas 

pour montrer la vérité au lieu des mensonges habituels. Remarquez également le numéro de 2 

Rois 2:23 associé à ce 42). 
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• Dans le judaïsme, le nombre (dans le Talmud de Babylone, compilé de 375 à 499 après J.-C.) des 

"quarante-deux noms à lettres" attribués à Dieu. Rab (ou Rabhs), une source du Talmud datant 

du IIIe siècle, a déclaré : "Le nom aux quarante-deux lettres n'est confié qu'à celui qui est pieux, 

doux, d'âge moyen, sans mauvaise humeur, sobre et qui n'insiste pas sur ses droits". [Source : 

Talmud Kidduschin 71a, traduit par le rabbin Dr. I. Epstein]. Maïmonide estimait que le nom 

original talmudique à quarante-deux lettres était peut-être composé de plusieurs noms divins 

combinés [Maïmonide "Moreh"]. Le Tétragramme, apparemment imprononçable, constitue la 

toile de fond du Nom à douze lettres et du Nom à quarante-deux lettres du Talmud[citation 

nécessaire]. 

• Dans le judaïsme, selon certaines traditions, le rouleau de la Torah est écrit avec pas moins de 42 

lignes par colonne, sur la base des voyages d'Israël[23]. De nos jours, 42 lignes est la norme la 

plus courante[24], mais diverses traditions restent en usage (voir Sefer Torah). 

• La Bible de Gutenberg est également connue sous le nom de "Bible à 42 lignes", car le livre 

contenait 42 lignes par page. 

• Les quarante-deux articles (1552), en grande partie l'œuvre de Thomas Cranmer, étaient destinés 

à résumer la doctrine anglicane telle qu'elle existait sous le règne d'Édouard VI. 

Religions orientales 

• Dans la culture japonaise, le nombre 42 est considéré comme malchanceux parce que les chiffres 

prononcés séparément - shi ni (quatre deux) - ressemblent au mot "mourir"[25], comme le mot 

latin "mori". 

• Le Sutra des quarante-deux sections est un écrit bouddhiste. 

Culture populaire 

• Le Guide du voyageur dans la galaxie :  

Le nombre 42 est, dans The Hitchhiker's Guide to the Galaxy de Douglas Adams, la "réponse à la 

question ultime de la vie, de l'univers et de tout", calculée par un énorme superordinateur nommé 

Deep Thought sur une période de 7,5 millions d'années.  

Malheureusement, personne ne sait quelle est la question. Ainsi, pour calculer la question ultime, un 

ordinateur spécial de la taille d'une petite planète a été construit à partir de composants organiques 

et baptisé "Terre". La question ultime "Qu'obtient-on quand on multiplie six par neuf ?"[26] a été 

trouvée par Arthur Dent et Ford Prefect dans le deuxième livre de la série, Le restaurant de la fin de 

l'univers.  

Le quatrième livre de la série, le roman So Long, and Thanks for All the Fish, contient 42 chapitres. 

Selon le roman Mostly Harmless, 42 est l'adresse de Stavromula Beta. En 1994, Adams a créé le 42 

Puzzle, un jeu basé sur le nombre 42. 

Le livre 42 : Douglas Adams' Amazingly Accurate Answer to Life, the Universe and Everything (2011) 

examine le choix du nombre 42 par Adams et contient un recueil de quelques exemples du nombre 

dans la science, la culture populaire et l'humour. 

Lewis Carroll, qui était mathématicien, a utilisé ce nombre à plusieurs reprises dans ses écrits. 

Exemples de l'utilisation de 42 par Carroll : 

Les aventures d'Alice au pays des merveilles comporte 42 illustrations. 
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Les tentatives de multiplication d'Alice (chapitre 2 d'Alice au pays des merveilles) fonctionnent si l'on 

utilise la base 18 pour écrire la première réponse, et que l'on augmente la base par trois jusqu'à 21, 

24, etc. (les réponses vont jusqu'à 4 × 12 = "19" en base 39), mais "cassent" précisément lorsqu'on 

tente la réponse à 4 × 13 en base 42, ce qui amène Alice à déclarer "oh là là ! Je n'arriverai jamais à 

vingt à ce rythme !". 

Règle quarante-deux des Aventures d'Alice au pays des merveilles ("Toutes les personnes de plus 

d'un kilomètre de haut doivent quitter la cour"). 

Règle 42 du Code dans la préface de La chasse au Snark ("Personne ne doit parler à l'homme à la 

barre"). 

Dans "fit the first" de The Hunting of the Snark, le boulanger avait "quarante-deux boîtes, toutes 

soigneusement emballées, avec son nom peint clairement sur chacune d'elles". 

La Reine blanche annonce son âge comme étant "cent un, cinq mois et un jour", ce qui - si l'on 

suppose la meilleure date possible pour l'action de De l'autre côté du miroir (par exemple, une date 

est choisie de telle sorte que le passage de février à mars est exclu de ce qui serait autrement une 

mesure imprécise de "cinq mois et un jour") - donne un total de 37 044 jours. Si la Reine rouge, qui 

fait partie du même jeu d'échecs, est considérée comme ayant le même âge, leur âge combiné est 

de 74 088 jours, soit 42 × 42 × 42. 

Musique 

• 42 Dugg est un rappeur américain. 

• Level 42 est un groupe de musique pop/rock anglais. 

• " 42 " est l'un des titres de l'album Viva la Vida ou Death and All His Friends de Coldplay′s, sorti 

en 2008. 

• "Channel 42" est une chanson de musique électronique de deadmau5 avec Wolfgang Gartner ; 

elle figure sur l'album 2012 de deadmau5 Album Title Goes Here. 

• " 42 " est une chanson tirée de l'album Delta de 2018 de Mumford and Sons′. 

• "42" est une chanson écrite et produite par le trio de hip-hop et de production de disques 

3Racha, composé des membres Bang Chan, Han Jisung et Seo Changbin du populaire groupe de 

k-pop Stray Kids. Les paroles de cette chanson sont les suivantes : "Pourquoi vivons-nous ? Quel 

est le but ? S'agit-il de 42 ans ? Stop speaking nonsense", qui fait directement référence à la 

définition de 42 dans le Hitchhiker's Guide to the Galaxy. 

• " 42 " est une chanson de l'album Don′t Panic (2019) du groupe de rock progressif IZZ. L'album 

est un album conceptuel partiel basé sur The Hitchhiker's Guide to the Galaxy. 

• "42" est une chanson de The Disco Biscuits. 

Finances 

Le prix de l'or fixé par la loi est resté constant à 42 dollars l'once troy fine depuis 1973 (Note : une 

fois encore, la connotation avec l'or, fixé par la loi...). 

Télévision et cinéma 

• The Kumars at No. 42 est une série télévisée comique britannique. 

• "42" est un épisode de Doctor Who qui se déroule en temps réel et dure environ 42 minutes. 

• Dans le jeu télévisé Jeopardy, "Watson", le superordinateur d'IBM, a 42 "fils" dans son avatar. 

• 42 est un film sur la vie du joueur de baseball américain Jackie Robinson. 

• Le capitaine Harlock est parfois vu portant des vêtements portant le numéro 42. 
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• Dans l'épisode "Quarantine" de la saison 4 de Stargate Atlantis, le colonel Sheppard déclare que 

le mot de passe du Dr McKay se termine par 42 car "c'est la réponse ultime à la grande question 

de la vie, de l'univers et de tout". (Note : Épisode "Quarantaine") 

• Dans Star Wars : The Rise of Skywalker, le Festival des Ancêtres sur la planète Pasaana a lieu tous 

les 42 ans. Le film lui-même est sorti en 2019, 42 ans après le film original Star Wars de 1977. Par 

une "série de coïncidences assez insignifiantes", 2019 est l'année où l'on a découvert que 42 

était le dernier nombre naturel inférieur à 100 à pouvoir être exprimé sous la forme d'une 

somme de trois cubes. 

• Dans la série télévisée Lost, 42 est l'un des nombres utilisés tout au long de la série pour certains 

de ses mystères. 

• Dans Final Fantasy : The Spirits Within, un film de science-fiction animé par ordinateur de 2001, 

New York est la ville barrière n°42. 

• Dans Pacific Rim, un film de science-fiction américain de 2013, lorsque le pilote de Jaeger Raleigh 

Becket arrive au Shatterdome de Hong Kong, le numéro de la porte du hangar est le 42. 

• Dans la série télévisée X-Files, le numéro de l'appartement de Fox Mulder est le 42. (La vérité est 

ailleurs...) 

Jeux vidéo 

• 42 Entertainment est la société responsable de plusieurs jeux de réalité alternée, dont I Love 

Bees, Year Zero et Why So Serious. 

• Tokyo 42 est un jeu vidéo sorti en 2017. 

• Squadron 42 est un jeu vidéo se déroulant dans l'univers de Star Citizen dont la date de sortie n'a 

pas été précisée. 

Sports 

• Le numéro de maillot de Jackie Robinson est le 42, qui est le seul numéro retiré par toutes les 

équipes de la Ligue majeure de baseball. Bien que le numéro ait été retiré en 1997, Mariano 

Rivera des Yankees de New York, le dernier joueur de baseball professionnel à porter le numéro 

42, a continué à le porter jusqu'à ce qu'il prenne sa retraite à la fin de la saison 2013. À partir de 

la saison 2014, aucun joueur ne portera plus jamais le numéro 42 dans la Major League Baseball, 

sauf lors de la journée Jackie Robinson (15 avril), au cours de laquelle tout le personnel en 

uniforme (joueurs, managers, entraîneurs et arbitres) porte ce numéro. (Note : "Baseball" a un 

numéro SUMS24). 

• Le numéro des lois du cricket. 

• La règle 42 est le nom historique d'une règle de la Gaelic Athletic Association (aujourd'hui 

codifiée dans la règle 5.1 et la règle 44) qui interdit en pratique la pratique de "sports étrangers" 

(généralement le football d'association et les codes de rugby) sur les terrains de la GAA. 

L'architecture 

• Les architectes du Rockefeller Center à New York travaillaient quotidiennement dans le Graybar 

Building où "au vingt-cinquième étage, une énorme salle de dessin contenait quarante-deux 

planches à dessin identiques, chacune de la taille d'une table de salle à manger à six places ; une 

autre salle en abritait douze autres, et quatorze autres se trouvaient juste à l'extérieur des 

bureaux des directeurs, en haut de l'escalier circulaire en fer reliant le 25 au 26" (Note : 

Rockefeller est l'une des lignées des Illuminati).  

• Le Rockefeller Center (New York City) compte au total "quarante-deux ascenseurs répartis sur 

cinq étages" qui transportent les locataires et les visiteurs vers les soixante-six étages. (Note : Ce 
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qui complète le nombre six six six, le nombre d'étages combiné au nombre d'ascenseurs' (42 

ascenseurs -> 4+2=6).  

Autres domaines 

• Un baril de pétrole contient 42 gallons américains. 

• La Tour 42 est un gratte-ciel situé dans la City de Londres, anciennement connu sous le nom de 

Tour NatWest. 

• 42 est le nom du Centre d'excellence pour l'intelligence artificielle, basé à Vienne, en Autriche. 

(Note : Tout sur la matrice de l'IA)  

• 42 est le nom de l'école privée d'informatique dont les campus sont situés à Paris, en France, et à 

Fremont, en Californie. 

• En chinois, 42 se lit sì èr, ce qui est très proche de shì a (是啊) et signifie "oui". Autrefois, les 

jeunes Chinois avaient l'habitude d'envoyer 42 dans un message court, ce qui signifiait "oui". 

• 42 est la somme des chiffres d'une paire de dés. (Le jeu est un vice addictif tentant)". 

Jusqu'à présent pour le nombre 42. Il y a 2 autres numéros SUMS qui génèrent un BM6, à savoir 15 

et 51. Je n'ai découvert que quelques SUMS15, et les SUMS51 sont également rares apparemment. 

Voici les tableaux : 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme
. 

Juif. BM Somme
s 

COMMENTAIRES 

Ki 20 120 19 6 15 Déesse de la Terre dans la 
religion sumérienne, Ki a donné 
naissance aux Anunnaki 

KGB 20 120 19 6 15 Komitet Gosoedarstvennoj 
Bezopasnosti, services secrets 
russes 

 

Il n'y a pas beaucoup de données pour SUM15 jusqu'à présent, c'est un nombre assez bas donc les 

mots testés ne peuvent pas avoir beaucoup de lettres sinon le résultat est toujours plus élevé, et je 

n'ai pas vraiment testé beaucoup de mots de tri pour l'instant.  

Je vais sauter les analyses Wikipédia de 15 et 51 pour le moment, je les complèterai peut-être plus 

tard ; vous pouvez toujours déjà consulter la page : https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number) 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM Sommes COMMENTAIRES 

Luciférien  98 588 373 6 51 Adepte de Lucifer 

Rosicruciens 149 894 655 6 51 Une autre de ces sombres sociétés 
secrètes 

L'enfer est pavé de bonnes 
intentions 

459 2754 2931 6 51 J'espère vraiment que mes bonnes 
intentions ne causeront de tort à 
personne. 

Le jardin d'Eden 98 588 247 6 51 Nous avons été expulsés du jardin à 
cause des séductions du diable. 

Poison 88 528 299 6 51 Cette pomme était certainement un 
cadeau empoisonné 

L'ordre dans le chaos 183 1098 777 6 51 Le chaos est une échelle : lorsque les 
choses sont en désordre, il est facile 
de les manipuler. 

https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number)
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Le vaccin Corona COVID 
dix-neuf est la marque de 
la bête 

467 2802 2695 6 51 Une autre indication... mais ce n'est 
pas parce que c'est une BM6 que 
c'est vrai, c'est parce que c'est 
possible. 

La grande tribulation 
commence dans vingt ans 

559 3354 4517 6 51 Même remarque, mais il s'agit 
également d'un 555 : 55933544517 -
> 555558 -> 555 -> 15 Forte 
possibilité de numéro 6 élevé  

Colère et haine 98 588 292 6 51 Des guides solides sur le chemin du 
mal 

La création de problèmes  148 888 554 6 51 Une relation forte avec l'Ancien 
Testament apparemment ? 

Ancien testament  148 888 545 6 51 Outil de division et de conquête 
(religion) 

Bigoterie 96 576 648 6 51 Un autre mot pour désigner la haine 

Truman Burbank 156 936 786 6 51 Nous vivons tous dans une sorte de 
Truman Show (IA), c'est en tout cas 
ce que pense Jim Carrey. 

Le destin 96 576 648 6 51 Prédéfini ou libre arbitre ? 

 

Maintenant que nous en sommes à la fin du test du premier nombre (BM6), il est peut-être 

important de souligner que le test de phrases au lieu de simples mots ou noms peut être assez 

délicat et/ou trompeur : un certain résultat SUMS (ou la réduction BM de ce résultat) n'est 

absolument pas concluant pour tirer des conclusions sur l'"exactitude" de l'énoncé.  

Ainsi, lorsque nous testons la phrase "Le vaccin Corona Covid nineteen est la marque de la bête" qui 

renvoie à SUMS51, ou "Le vaccin Corona Virus est la marque de la bête" qui renvoie à SUMS42 (tous 

deux BM6), cela ne signifie absolument pas que cette affirmation est vraie ou fausse. 

Avec les données dont nous disposons, nous ne pouvons absolument pas décider si une déclaration 

est vraie ou fausse. Cela ne fonctionne donc que comme une sorte d'"Oracle", donnant des 

indications sur le niveau de possibilité que quelque chose soit vrai. C'est le nombre de "déclarations 

apparentées" qui donnent des résultats similaires qui augmente la probabilité qu'une chose soit 

vraie ou fausse. 

Ainsi, dans l'exemple ci-dessus, les deux phrases ont le même sens mais avec des mots différents 

(synonymes Corona Covid nineteen vs The Corona Virus) et renvoient le même résultat BM6. Mais 

une hirondelle ne fait pas un été, ce qui signifie que cela ne prouve toujours rien. Il faut beaucoup 

plus d'affirmations apparentées qui aboutissent toutes aux mêmes résultats pour élever le "niveau 

de possibilité de la vérité".  

Je suis donc désolé, mais la Formule en tant que telle n'est pas capable de faire des prédictions 

précises, je n'ai pas encore maîtrisé cette possibilité      , mais théoriquement, je pense que si le code 

complet de la Matrice est entièrement craqué (cette formule n'est qu'une petite partie de 

l'ensemble), il deviendrait possible de l'utiliser pour faire des prédictions précises et distinguer 

"mathématiquement" la vérité du mensonge. (Nouvelle note avant publication : J'en sais beaucoup 

plus à ce sujet maintenant, avec la Connaissance de l'Arbre du Bien et Evin, et le sieve de 119 396 

nombres et autres, mais je n'ai pas encore complètement compris les capacités prédictives, je n'ai 

pas les moyens d'effectuer des analyses de big data, je dois tout faire manuellement). 
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Pour être honnête, je ne partage pas encore toutes mes connaissances (en ce qui concerne les 

numéros 2nd et 3rd de la Formule Trinité, les numéros DUOS et COMBO), d'une part parce que 

j'enquête encore beaucoup et que je ne veux pas répandre des erreurs qui pourraient compromettre 

toute la découverte, et d'autre part parce que je ne suis pas sûr qu'il puisse s'agir d'une 

"connaissance dangereuse" ou non. (Nouvelle note : j'ai encore du mal avec ça, je ne sais pas encore 

à quel point c'est dangereux, soyez très prudents avec toutes ces connaissances et n'essayez de les 

utiliser que pour des actions bonnes et morales).   

Mais je vais déjà montrer quelque chose de très intéressant concernant la façon dont je pense que 

mes formules peuvent être utilisées pour être utiles dans les évaluations de la vérité et les capacités 

prédictives. Les nombres DUOS et COMBO jouent un rôle important à cet égard, je ne peux donc pas 

encore l'expliquer en détail, mais même sans eux, vous serez en mesure de comprendre au moins 

une partie de la méthode de test. 

Oh, au fait, si jamais je me "suicide" ou si j'ai un accident ou quoi que ce soit de ce genre, je voudrais 

déjà souligner que ce ne serait absolument pas de cause "naturelle" ou auto-infligée.  

Je ne me ferai jamais de mal intentionnellement, même lorsque je suis déprimé, stressé ou autre, 

pour la simple raison que j'ai vraiment, vraiment envie de voir comment ce scénario/simulation du 

monde va se dérouler à la fin : un avenir à la Mad Max (comme cela semble être ce vers quoi nous 

nous dirigeons), ou une véritable utopie pacifique (si tous les gens commencent à désobéir à des 

ordres immoraux). 

La raison pour laquelle j'ai publié ce livre est de faire comprendre aux gens que nous pouvons encore 

atteindre ce dernier objectif, si nous réalisons simplement que nous devons cesser de nous faire du 

mal pour l'argent, le pouvoir ou d'autres motivations égoïstes.  

Plus nous agissons collectivement de manière morale, plus nous créons de LIBERTÉ, et l'inverse est 

également vrai ; tous ces comportements contraires à l'éthique et ce suivi aveugle des ordres par les 

"flics à louer" et les "soldats à louer" sont la raison pour laquelle 99 % de l'humanité est 

actuellement réduite en esclavage. Il se peut que vous ne le voyiez pas encore en raison d'un cas 

sévère de dissonance cognitive, mais cela n'en est pas moins vrai. 

Le responsable ultime de l'état lamentable de notre société est bien sûr le Quatro diabolique : Justice 

(Avocats), Politique (Gouvernement) et Finance (Banques), complété par le capitalisme multinational 

(Big Pharma, Big Tech, Big Oil, etc).  

Ensemble, ils peuvent manipuler n'importe quoi, n'importe où, et les citoyens normaux ne sauront 

jamais ce qui s'est passé et seront toujours les perdants. Mais sans les adeptes de l'ordre, tout 

s'écroulerait comme un château de cartes. Ces derniers sont tout aussi immoraux que les personnes 

qui contrôlent leurs salaires.  

Donc si je suis suicidé ou quelque chose comme ça (je suis aussi en bonne santé en dehors de ma 

dépression), je suppose que quelqu'un n'a pas aimé que cette formule sorte et n'a pas voulu que je 

fasse la promotion du livre. Pour éviter tout malentendu : Je m'oppose fermement à une révolution, 

nous n'avons certainement pas besoin de plus de violence dans les rues pour lutter contre notre 

propre espèce, pas même envers l'élite qui nous a mis dans cette position.  

Il s'agit d'une bataille d'âmes, pour votre âme, et si vous blessez physiquement quelqu'un, même s'il 

ou elle mérite vraiment d'être démis(e) de ses fonctions par la force, il doit s'agir d'une révolution 

de velours, d'une évolution au lieu d'une révolution, pour ainsi dire.  
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Cessez d'obéir aux lois et aux directives immorales et essayons collectivement d'éliminer 

pacifiquement tous les dirigeants politiques, économiques et juridiques corrompus.  

Réfléchissez vraiment à vos choix moraux et aux organisations pour lesquelles vous travaillez. Le 

secteur bancaire, par exemple, n'est pas un choix vraiment sûr si vous souhaitez éviter la peine 

capitale le jour du jugement dernier, si vous comprenez ce que je veux dire. Voulez-vous vraiment 

faire partie du système qui asservit votre famille, vos proches, vos amis et vos voisins, et en fin de 

compte, vous aussi bien sûr ? 

Ok, nous nous sommes égarés, désolé, revenons à nos moutons. Nous avons maintenant étudié 

presque tous les calculs SUMS possibles qui aboutissent au numéro 6 de la matrice de base (BM6), 

ce qui me permet de conclure (comme vous l'avez peut-être déjà deviné) que le numéro 6 est le 

numéro préféré du diable. Mais il y a encore 2 nombres SUMS qui donneront une BM6 que nous 

n'avons pas encore abordés : SUMS6 lui-même et SUMS60.  

Pourquoi ? C'est simple, je n'ai encore rencontré aucun numéro SUMS60 au cours de mes 

recherches. Je ne sais pas si cela signifie que ce résultat n'existe pas ou s'il est simplement (très) rare. 

Et le seul SUM6 direct que j'ai découvert jusqu'à présent est la lettre "T", ce qui fait un très petit 

tableau : 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme
. 

Juif. BM SOMME
S 

COMMENTAIRES 

T 20 120 100 6 6 Je pense que c'est le seul à 
avoir un SUM6 direct. 

 

Vous vous souvenez quand j'ai suggéré que nous devrions laisser une certaine liberté poétique dans 

nos tests ? Eh bien, il s'avère que j'ai découvert quelque chose de vraiment intéressant en jouant 

avec des expressions très similaires. Je me suis également demandé si le vrai nombre complet de la 

bête ne serait pas 24-33-42 au lieu de la version réduite 6-6-6. J'ai donc commencé à tester cette 

méthode pour voir si quelque chose d'intéressant apparaissait.  

Note : Je teste avec l'ancienne orthographe anglaise du mot fourty. Tous les changements 

d'orthographe au fil des ans ne sont pas toujours corrects, simplement parce que quelqu'un a décidé 

de modifier le dictionnaire à sa guise. Il faut toujours suivre la logique, et quarante n'est pas logique 

quand le nombre est quatre.  

Le premier lot que j'ai testé était donc le suivant :  

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM SOMMES COMMENTAIRES 

Le nombre du diable est vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux. 

693 4158 6025 4 49 Nous testons la relation... 

Le nombre de la bête est vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux. 

688 4128 5485 5 59 ... des numéros Matrix de  
ces quatre phrases... 

Le nombre du diable est vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux. 

726 4356 6138 6 51  ...au lieu de faire des calculs 
individuels... 

Le nombre de la bête est vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux. 

721 4326 5598 7 52 ... donc lire les colonnes au 
lieu des lignes  
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J'ai donc été vraiment intrigué par le fait que ces phrases semblaient se suivre dans le nr. BM, et que 

51/52 et 49/59 dans le nr. SUMS semblaient indiquer une sorte de modèle (+10 de 49 à 59 et +1 de 

51 à 52), mais rien de concluant (même avec les données supplémentaires DUOS et COMBO). 

Le numéro "complet" du diable n'est donc probablement pas 24-33-42. Mais je n'abandonne pas si 

facilement      , alors j'ai pensé ; pourquoi ne pas inclure le 15 et le 51 aussi, ils détournent vers un 

BM6 aussi de toute façon. Donc le numéro complet du diable pourrait être 15-24-33-42-51 ?  

 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM SOMMES COMMENTAIRES 

Le nombre du diable est quinze vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux cinquante et un. 

858 5148 6812 11 56 Même 
remarque... 

Le nombre de la bête est quinze vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux cinquante et un. 

853 5118 6272 12 48   ... comme dans 
le tableau ... 

Le nombre du diable est quinze vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux cinquante et un. 

891 5346 6925 13 58 ...ci-dessus, se 
concentrer sur 
le... 

Le nombre de la bête est quinze vingt-quatre 
trente-trois quarante-deux cinquante et un. 

886 5316 6385 14 59 ... colonnes BM 
et SUMS 

 

Maintenant que nous avançons, vous commencez à voir comment fonctionne la matrice ? Ce test est 

définitivement "plus proche de la vérité", puisque nous avons également presque réussi à faire en 

sorte que la colonne SUMS soit parfaitement séquentielle. Seul le 48 devrait être un 57 ! N'oubliez 

pas que j'ai également les données DUOS & COMBO supplémentaires, ce qui confirme encore 

davantage ce résultat. 

Puis j'ai pensé au fait que je n'avais pas encore inclus le BM6 lui-même, puisque je ne l'avais pas 

encore trouvé à ce moment-là, je n'ai découvert que récemment la lettre 'T           . Et, il serait aussi 

assez logique qu'il y ait 6 chiffres (six six) dans le nombre de la bête, non ? Cela ferait donc 6-15-24-

33-42-51, voici le tableau ! 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM SOMMES COMMENTAIRES 

Le nombre du diable est six quinze vingt quatre 
trente trois quarante deux cinquante un 

910 5460 7211 9 36  W 

Le nombre de la bête est six quinze vingt quatre 
trente trois quarante deux cinquante un.  

905 5430 6671 10 46  T 

Le nombre du diable est six quinze vingt quatre 
trente trois quarante deux cinquante un  

943 5658 7324 11 56  F 

Le nombre de la bête est six quinze vingt quatre 
trente trois quarante deux cinquante un.  

938 5628 6784 12 66  ! 

 

WTF en effet ! BM9,10,11,12 & SUMS 36,46,56,66 s'alignent plutôt bien ! De plus, je peux confirmer 

que les autres nombres (DUOS & COMBO) le confirment encore plus : par exemple, le nombre 

COMBO de la dernière phrase est 6.  

Je ne peux vraiment pas entrer dans les détails maintenant, l'explication des autres nombres est un 

livre à part entière, mais il y a une importance dans la connexion entre les nombres de la Matrice 

eux-mêmes, ainsi pour la dernière phrase (Le nombre de la bête est six quinze vingt quatre trente 

trois quarante deux cinquante un) les nombres SOMME (66) et COMBO (6) ensemble donnent 666 !  
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Et les deux premières phrases donnent également une combinaison très importante dans les autres 

chiffres, à savoir le 11 septembre ! Ce qui est également très important, mais nous y reviendrons plus 

tard. Je ne sais pas ce qu'il en est pour vous, cher lecteur, mais pour moi, c'est une très, très forte 

indication que le véritable "nombre complet" du diable est en fait 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51, n'êtes-

vous pas d'accord ? 

Pour être complet, j'ai également testé les 4 phrases en ajoutant le dernier nombre SUMS60 

possible, dont je doute de l'existence. (Phrases du type : Le nombre de la bête est six quinze vingt 

quatre trente trois quarante deux cinquante un soixante). Je pense que la formule Trinity ne créera 

jamais de nombre SUMS60. 

La chaîne testée était donc 6-15-24-33-42-51-60, mais cela a donné des BM de 3-4-5-6 et des SUMS 

30,31,32,42 (désynchronisés), c'est pourquoi je pense qu'il n'existe pas de SUMS60 et que le nombre 

du Diable est composé de six (soit 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51) au lieu de seulement trois six. Je crois que 

je commence à développer un sens du 6th pour lire la Matrice      . 

Ok, pour les sceptiques dans la maison : Je sais, il pourrait s'agir d'une autre énorme coïncidence, car 

pour certaines listes de nombres (ou certains nombres), un tel modèle séquentiel dans la matrice 

devrait finir par émerger, n'est-ce pas ? C'est vrai, mais la plupart des listes de nombres ne s'alignent 

pas verticalement, et 6-15-24-33-42-51 n'est pas n'importe quel nombre aléatoire. Il s'agit de six six. 

Oh et oui, j'admets que la colonne SUMS (36,46,56,66) ne s'aligne pas "parfaitement" puisqu'elle 

s'incrémente en multiples de 10 au lieu d'un. Mais il s'agit indéniablement d'un modèle. 

Vous n'êtes toujours pas convaincu ? D'accord, c'est très bien. Faisons quelques tests 

supplémentaires ! Je me demandais quelle était la valeur réelle de 6+15+24+33+42+51 ? Parce que 

cette somme est la somme des nombres individuels du diable, on pourrait donc la considérer comme 

le nombre réel du diable (résultat), non ? Le voici... la SOMME est de... 171 !  

C'est un 11 avec un 7 au milieu. Je sais que les 1 sont séparés, mais il faut tenir compte des 

"dimensions de calcul multiples", et je ne l'ai pas encore expliqué, mais comme vous l'avez peut-être 

déduit du nom que j'ai donné au deuxième nombre de la matrice, les "DUOS" (comme 

11,22,33,44,...) sont très importants et les nombres individuels (dans cet exemple, le 1 et le 1 sur les 

côtés extérieurs (bords) du nombre 171) ne doivent pas toujours se trouver l'un à côté de l'autre 

pour pouvoir former un duo. 

Il s'agit donc parfois aussi du "contexte/dimensions" des nombres, si vous comprenez ce que je veux 

dire, ne pensez pas seulement de gauche à droite en 2D sur le papier sur lequel le nombre est écrit. 

Au cours de mes recherches indépendantes, j'ai appris que le chiffre 7 revêtait une grande 

importance pour les Illuminati, pour une raison ou une autre. C'est leur chiffre le plus "magique", 

mais personne ne semble savoir pourquoi. 

Je pense pouvoir vous éclairer à ce sujet : en fait (alerte spoiler pour les prochains tomes !), le chiffre 

9 et le chiffre 11 sont les chiffres les plus importants. Le "9" agit plus ou moins comme un "karma" et 

peut être très mauvais (auquel cas il peut être considéré comme un 6 à l'envers), ou il peut être très 

bon (aussi beaucoup de mots/noms "divins" ou bénins aboutissent à un 9).  

Le chiffre onze représente l'équilibre parfait, c'est aussi un chiffre "divin" et, en tant que tel, il est 

vraiment détesté par le côté obscur. Ils veulent détruire les onze, non seulement symboliquement 

mais aussi mathématiquement dans le jeu à somme nulle de la matrice (nous y reviendrons plus 

tard).  
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L'exemple le plus symbolique est bien sûr la destruction des tours jumelles, les tours représentant le 

chiffre 11, ce qui fait que le mois de septembre, qui représente le 9, est le seul chiffre qui reste 

debout. Et ce 9 est plutôt un 6, bien sûr, compte tenu de ce qui s'est passé en 2001. 

Au fait, saviez-vous que le 11 juin (si vous transformez le 9 en 6, vous obtenez juin au lieu du 11 

septembre) est le 162e jour de l'année ? Et 1+6=7, puis 7+2=9, ce qui revient à 11/9 si l'on prend en 

compte le "jour-numéro" de l'année, sûrement une autre coïncidence...   

Le nombre 171 ressemble aussi remarquablement à 777. Selon la police de caractères utilisée, on 

peut obtenir quelque chose comme 171, ce qui est assez proche. Il se peut donc que le chiffre 777, 

qui a beaucoup de succès, soit aussi une représentation (symbolique) du vrai chiffre de la bête, le 

171 (qui a des liens étroits avec le 27). (Nouvelle note : je pense que j'ai fait une erreur ici, mais il est 

possible qu'une telle couche visuelle supplémentaire existe. Quoi qu'il en soit, 777 est une bonne 

chose). 

Et pourquoi le 7 est-il si important ? Parce qu'il transforme un 11 (ou un 2) en un 9 ! Rappelez-vous 

qu'il s'agit d'un jeu à somme nulle et que la Matrice additionne tous les éléments (comme les pièces 

d'un échiquier en 3D avec des chiffres à la place des pions). Lorsqu'un 11 est additionné à un 7, vous 

obtenez très probablement un mauvais karma, le chiffre 9 (ou 6 parfois, étant donné que le 9 (=27) 

est retourné à l'envers). 

D'accord, mettons cette théorie à l'épreuve de la matrice et voyons s'il existe effectivement une 

relation verticale entre les déclarations.  

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM SOMMES COMBO 

Le nombre du diable est sept onze 335 2010 2978 4 40  Caché 

Le nombre de la bête est sept onze 330 1980 2438 5 41  Caché 

Le chiffre du diable est sept onze 368 2208 3091 6 42  66 

Le nombre de la bête est sept onze 363 2178 2551 7 43  Caché 

 

Wow, je pense que nous avons touché le jackpot avec ce test ! Non seulement le tableau BM s'aligne 

parfaitement (4-5-6-7), mais même les SOMMES (40-41-42-43) sont ordonnées séquentiellement par 

+1 ! Et "Le nombre du diable est sept onze" renvoie également un 66 dans le nombre du COMBO, et 

donne donc un 666 en combinant les SOMMES (réduites) (=BM6) et le nombre du COMBO, tout 

comme dans l'exemple précédent avec "Le nombre de la bête est six quinze vingt quatre trente trois 

quarante deux cinquante un" (où le SUMS était 66 et le COMBO 6, remarquez que 'diable' et 'bête' 

sont la différence dans ces 2 phrases, et cette synonymie intervertit apparemment les valeurs du 

SUMS et du COMBO).  

Je ne sais pas pour vous, tirez vos propres conclusions, mais je ne ferai plus mes courses dans un 

magasin 7-Eleven de sitôt      Juste un aperçu rapide du prochain volume du livre, même sans 

l'explication détaillée du chiffre 9, cela devrait être intéressant :  

7-Eleven, Inc. est une chaîne internationale de magasins de proximité dont le siège se trouve à 

Dallas, au Texas. La chaîne a été fondée en 1927. Je peux donc d'ores et déjà affirmer que le nombre 

27 est un nombre dévastateur. Ou pensez-vous vraiment que la longue liste de personnes célèbres 

décédées à l'âge de 27 ans n'est qu'une malheureuse coïncidence ? Peu d'entre elles semblent être 

mortes de causes naturelles. 
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Vous pouvez consulter la liste des 27 clubs à l'adresse suivante : 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis

%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception. 

 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM SOMMES COMMENTAIRES 

Magasin Seven eleven 205 1230 1940 9 27 Fondée en 1927, avec un SUMS27 

 

Vous n'êtes toujours pas convaincu ? N'oubliez pas que lorsque vous testez les phrases avec d'autres 

nombres, elles ne s'alignent pas ! Ne me croyez pas sur parole, testez-le vous-même si vous ne me 

croyez pas. Mais attendez une minute, le nombre 'cent soixante et onze' lui-même, devrait aussi 

s'aligner parfaitement (avec des incréments de 1 au lieu de 10), si ma 'théorie' est correcte. En effet, 

il ne devrait pas y avoir de différence entre "cent soixante et onze" et "sept onze" puisqu'ils 

représentent tous deux le même nombre/symbole. 

Cela ne signifie pas que la phrase "Le nombre du diable est six quinze vingt-quatre trente-trois 

quarante-deux cinquante et un" est fausse (puisqu'elle est également séquentielle par décalage de 

10), mais je pense que cela indique que la "version courte" du nombre, qui est 171, la somme de 

tous les nombres BM6, est plus proche de la "source", mais les deux sont corrects, ou c'est la 

représentation du nombre dans une dimension matricielle inférieure et les deux nombres ont de 

l'importance. Peut-être que les nombres sont connectés simultanément entre les dimensions 

matricielles par une sorte d'enchevêtrement. Cela ne semble pas impossible, mais je ne sais pas 

comment la matrice est structurée. Il se pourrait que chaque nombre soit une "dimension" et que 

toutes sortes de calculs soient effectués entre les différentes dimensions numériques qui dirigent la 

simulation à des vitesses supérieures à celle de la lumière. 

Les cellules/cubes/champs( ?) de la matrice sont eux-mêmes les 0, qui additionnent deux champs 

ensemble. Ainsi, la matrice additionne toujours deux valeurs qui se touchent, comme un plancher 

magnétique de zéros combinant tout. Si vous déplacez votre place dans un champ matriciel "vide", le 

nombre reste inchangé car il vient d'être additionné avec 0. Lorsqu'un 7 frappe un 11 par exemple, 

une nouvelle dimension "9" est créée, ou peut-être que le résultat va dans une dimension "9th’- " déjà 

existante. Les duos ne sont pas additionnés, de sorte que 11, 22, 33, 44, ... 99 nombres sont créés.  

(Nouvelle note : il s'agit d'une spéculation de ma part, qui pourrait être partiellement correcte, je 

pense).    

Revenons au test de pertinence : 

MOT(S) TESTÉ(S) Ord. Somme. Juif. BM SOM COMBO 

Le numéro du diable est cent soixante et onze. 459 2754 3234 12 48  Également 
+20 

Le nombre de la bête est cent soixante et onze. 454 2724 2694 13 49  aligné 

Le nombre du diable est cent soixante et onze. 492 2952 3347 5 50 Également 
+20  

Le nombre de la bête est cent soixante et onze. 487 2922 2807 6 51  aligné 

 

Ne vous laissez pas tromper par les BM12 et BM13, car dans leur forme la plus réduite, il s'agit 

également de 3 et 4, de sorte que les BM sont 3, 4, 5, 6 et que les SOMMES s'alignent parfaitement 

sur 48, 49, 50 et 51, comme je l'avais prévu et prédit. 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception
https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception
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La cerise sur le gâteau de ce test est que le numéro de COMBO est également séquentiel avec une 

différence de +20 ! Cela ne s'est produit dans aucun des autres tests, et je ne peux donc que 

conclure que le nombre/mot "cent soixante et onze" est la représentation la meilleure/la plus proche 

de l'énoncé correct. 

Si je peux déjà commencer à faire des "prédictions" sur le "résultat" anticipé de la matrice, je pense 

que ce n'est qu'une question de temps et d'analyses intensives de big data avec la formule Trinity 

avant que l'inverse ne devienne possible... cette formule contient-elle des capacités prédictives ? 

Je sais que je vous cache quelque chose en ne révélant pas les parties de la formule/la méthode de 

calcul des nombres SUMS et COMBO, mais je ne sais toujours pas s'il s'agit d'une information 

dangereuse ou non. Je ne sais pas quelles sont les possibilités, et la dernière chose que je souhaite, 

c'est de découvrir quelque chose de dangereux.  

Nouvelle note finale : en relisant ce texte après tout ce temps, je me rends compte que j'avais raison 

sur beaucoup de choses depuis le tout début ; et ce sont ces analyses de ce nombre spécial qui 

m'ont mis sur la voie de la découverte des feuilles de calcul des sieve BN-numbers, avec les numéros 

de sieve pour chaque nombre de base, et pas seulement pour le nombre six. C'est étrange que cela 

ne m'ait pas traversé l'esprit avant, c'est l'analyse de cette phrase anglaise qui m'a montré le chemin 

vers toutes les autres formules de rétro-ingénierie, menant à la découverte des sieve de la 

Connaissance du Bien et du Mal, qui génèrent les 119 396-Sièges. Je pense que l'algorithme principal 

de la Matrice utilise tous ces sieve pour réguler la moralité et les conséquences au niveau mondial. 

Consultez les feuilles de calcul pour avoir un aperçu de ces algorithmes de "jeu" (principalement)... Je 

pense que l'on pourrait vraiment les appeler des "jeux de guerre". Une bataille entre les bons 

"235811" et les mauvais "14679" à tous les niveaux. 

Comme dans le film, le morpion à la rescousse ? Non, VOUS à la rescousse ! Cessez de suivre des 

ordres immoraux et résistez pacifiquement lorsqu'on vous fait du tort. Suivez la règle d'or : ne 

faites pas de mal aux autres. 

Je vous souhaite à tous beaucoup de chance, de santé et une vie pleine de paix, d'amour et de 

gentillesse. Soyez prudents, soyez courageux ! 

 

 

     Paix Amour Gentillesse 


